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Rodríguez Zapatero 
La semana pasada estuvo en 

Alcalá el secretario general del 
PSOE y ello sirvió al menos 
para que pudiéramos compro
bar que, en efecto, es un hom
bre de sonrisa fácil. No es poca 
virtud en un panorama políti
co sembrado de semblantes 
hoscos y gestos torvos. Como 
la sonrisa de Rodríguez Zapa
tero es algo nuevo, no es de 
extrañar que ya valga más en 
punto a popularidad, según 
las encuestas, que el bigote de 
José Maria Azoar. Sin embar
go, no parece valer lo suficien
te para meter en cintura en 
sus "barones" en asuntos 
como la ley de extranjería o el 
plan hidrológico nacional. Los 
periódicos divulgan estos cho
ques internos y la mayor parte 
reclaman que los presidentes 
regionales acepten la voluntad 
del líder nacional, que es la 
voluntad del partido. Sin 
embargo, la corrección de ese 
planteamiento no es induda
ble porque esos presidentes no 
deben sus cargos a Rodríguez 
Zapatero. Los deben a sus eje
cutivas locales. Parece bastan
te claro que los gobernantes 
legítimos tienen no sólo el 
derecho, sino también la obli
gación, de defender los intere
ses de los ciudadanos cuyos 
destinos gobiernan y que la 
definición de esos destinos 
pertenece a los ciudadanos y a 
sus representantes más inme
diatos. El "líder nacional máxi
mo" debe tratar de coordinar 
los intereses legítimos de unos 
y otros, pero es dudoso que 
tenga capacidad para senten
ciar con acierto a priori cuáles 
son esos intereses. 

Por muy popular que sea, 
Rodríguez Zapatero ha entra
do en un momento critico al 
frente del PSOE. Como tiene 
mucho tiempo por delante 
para atender a esta crisis, es 
posible que la resuelva satis
factoriamente y salga muy for
talecido de ella. En ese caso, 
las buenas maneras y una 
cierta capacidad para la refle
xión habrían encontrado al fin 
recompensa en España. 

PUERTA de Madrid 

Editoriales 

Izquierda Unida, de elecciones en Alcalá 
Izquierda Unida también se 

encuentra ante su proceso 
electoral en Alcalá. Aunque la 
cantidad de votos que esta 
coalición obtiene en las elec
ctones es mucho menor que la 
obtenida por PP o PSOE, nadie 
puede ignorar que la impor
tancia política de IU en la 
sociedad complutense es 
mucho mayor que la que 
podría deducirse simplemente 
de su cotización en las urnas. 

La gente de Izquierda Unida, 
sus militantes, suele tomarse 
la actividad política muy en 
serio, por lo que su partici
pación en la cosa pública es 
más intensa que la de los afi
liados a los grandes partidos. 
En Alcalá, por ejemplo, con 
sólo cuatro concejales en el 
ayuntamiento, tiene una pre
sencia en el día a día del 
gobierno municipal no sólo 
tan intensa o más que la del 
PSOE, sino también más equi
librada y menos conflictiva. Es 
posible que ello se deba, más 
que a ninguna otra causa, al 
severo control que el consejo 
político de IU ejerce sobre sus 
concejales. Eso ha producido 
en alguna ocasión fricciones 
entre los concejales y su orga
nización política que crearon 
problemas, pero también ha 
dado continuidad y personali
dad a la presencia de IU en el 
ayuntamiento complutense. 

De ahí que las elecciones a 
que se enfrentan los militantes 
de IU en la próxima semana 
no afectan sólo a su organiza
ción interna. También afectan 
al gobierno municipal y por 
ello a todos los ciudadanos. 

Así, en poco más de dos 
semanas habrán fijado posi
ciones políticas mediante elec
ciones los dos partidos que 
sustentan al gobierno munici
pal complutense. Las que 
tuvieron por protagonista al 
PSOE reforzaron el liderazgo 
de Miguel Buenestado y su 
grupo y sirvieron para conser
var en alto las espadas sobre 
el liderazgo socialista en Alca
lá, dado que Manuel Peinado 
no se considera obligado a 
seguir las directrices y mucho 
menos las órdenes del partido 
que lo llevó a la alcaldía. 

Las elecciones de IU llegan 
cuando esta formación ha de 
comprender sin dudas que su 
papel en el gobierno municipal 
se revaloriza como consecuen
cia de las disensiones exis
tentes entre el comité local del 
PSOE y algunos concejales 
socialistas. Esas disensiones 
añaden dificultad a la gestión 
democrática municipal y en 
esas condiciones Izquierda 
Unida viene obligada a partici
par más profundamente en el 
gobierno; no con más poder, 
sino con más inteligencia y 
más diplomacia, aunque sólo 
sea para hacer ver a sus com
pañeros socialistas, de la cor
poración municipal o del par
tido, que todos están ahí para 
cumplir con el compromiso de 
servir a los ciudadanos y no 
para hacerse servir por ellos, 
un compromiso que adquirie
ron libremente. 

Gane quien gane en las elec
ciones de IU, es de desear que 
su victoria sirva para mejorar 
la gestión del gobierno. 
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RelaUvidad 
Dentro de cuatro años llega

remos al centenario de la 
enunciación por Albert Eins
tein de la Teoría de la Relativi
dad Especial y, dicho sea de 
paso, seria deseable que la 
universidad y el ayuntamiento 
complutenses fueran prepa
rando alguna conmemoración. 
Pero no es de esa teoría de la 
relatividad de la que queremos 
hablar, sino de la Teoría Gene
ral de la Relatividad Política, 
que acaba de ser comprobada 
en el espacio político-periodís
tico español con motivo del 
cambio de gobierno en Ceuta. 

Lo de los tránsfugas recibe 
un tratamiento político y perio
dístico en España que sólo 
puede explicarse en virtud de 
alguna ley de relatividad . Hay 
muchas clases de tránsfugas. 
Para empezar, son tránsfugas 
los que deben su cargo a un 
partido y lo traicionan, pero no 
sólo se traiciona a un partido 
abandonando ese partido y 
pasándose a otro con el cargo 
puesto; también se lo traiciona 
cuandoseabandonanlosprin
cipios para defender los cuales 
se llegó al cargo. Y el tránsfuga 
también traiciona cuando, sin 
irse del partido, abandona el 
programa que éste le marcó y 
para defender el cual lo llevó al 
poder. Pero vayamos con lo de 
la relatividad política y perio
dística. 

Cuando en Ceuta una seño
ra se pasó del PSOE al GIL, 
para ayudar a éste a formar 
gobierno, PP y PSOE pusieron 
el grito en el cielo y persiguie
ron a la tránsfuga y a su fami
lia incluso juzgado en mano y 
los periódicos la crucificaron 
con saña. Ahora se ha produ
cido el mismo fenómeno pero 
en otro sentido y quintuplica
do, esta vez para quitar el 
poder al GIL y dárselo al PP. Y 
ahora los periódicos , como 
observan desde sus peculiares 
sistemas de referencia, apli
can sus transformaciones de 
Neolorentz -especiales para 
uso de políticos y periodistas 
políticos- y esa defección en 
masa les parece de perlas. 

'7 de febrero de 2001 



El salón en las conferencias 

XII Curso de Humanidades de AMDIC 
El día 17 de enero tuvo lugar la primera de las conferencias del 19º Curso de Humanidades 
de AMDIC. dirigido por la Dma. Sra. Decana de la Facultad de Filosofía y Letras. Previsto el 
comienzo para el día 10, se suspendió la conferencia por el fallecimiento de la presidenta 
de AMDIC, cuya ausencia-presencia flotaba en el ambiente cuando la D"'pana de Historia, la 
Dra. Dolores Cabañas. se dirigió a los asistentes al curso. que abarrotaban el salón de actos 
del Rectorado, para darles ánimos y dar por .inaugurado el curso. 

La hasta ahora vicepresi
denta de AMDIC hizo entre
ga a la Decana del grabado 
de la colección AMDIC de 
este curso 200-2001 y reite
rar el agradecimiento por la 
realización anual de estos 
cursos que son uno de los 
platos fuertes de la progra
mación anual de las Demo
cráticas. 

"Túnez y los españoles" fue 
el tema que desarrolló el 
doctor Emilio Sola Castaño, 

profesor de Historia Moder
na de la Universidad de 
Alcalá de Henares. -=-- ' 

Túnez, frontera entre dos 
mundos, recibe oleadas de 
distintos pueblos a lo largo 
de su historia. 

La expulsión de los moris
cos de España va a tener 
como consecuencia que de 
los 300.000 expulsados, 
50.000 se asientan en 
Túnez. y ahí han dejado su 
huella, siendo diversos los 

restos hispánicos, tanto en 
arquitectura, urbanismo 
como en el idioma. Un vídeo 
ilustró la conferencia y com
pletó la información de la 
misma. 

A pesar de la incomodidad 
que tuvieron muchas de las 
asistentes por rebasar en 
número la capacidad del 
local, en el coloquio se hicie
ron numerosas preguntas 
que se centraron en la emi
gración, que, curiosamente, 
allá por el siglo XVI tuvo sig~ 
no contrario al actual. 

El día 24 la conferencia 
sobre la "Historia de Túnez" 
estuvo a cargo del doctor 

D. Javier Ruiz, 
del Instituto Cervantes 

Joaquin Gómez Pantoja. que 
definió a Túnez como país de 
contrastes, hecho a imita
ción de Francia a pesar de 
Libia y Argelia. 

Las factorias comerciales 
de los fenicios. hace tres mil 
años, van a centrar un 
importante capítulo de su 
historia, con la fundación y 
desarrollo de Cartago y su 
posterior enfrentamiento 
con Roma. Estas dos ciuda
des, junto con Alejandría 
van a representar la riqueza, 
cultura y lujo de la época. La 
magnífica situación de Car-

La Decana recibe el grabado de AMDIC Presentación del curso por la Decana 
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tago le permite controlar el 
tráfico entre las dos zonas 
del Mediterráneo que era el 
centro histórico de la época. 

A partir de los siglos VII
VIII, oleadas árabes van a 
cambiar su historia proce
diendo a la islainización de 

· la zona. En el siglo XI de 
nuevo va a recibir influencia 
europea a través de la Cru
zada a ella dirigida, pero va 
a ser en el siglo XVI cuando 
Barbarroja se apodere de 
Túnez en nombre de los tur
cos y Carlos V consigue que 
la goleta sea española en 
distintos períodos. 

En su historia más recien
te, en los repartos del siglo 
XIX, va a ser Francia quien 
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en 1830 se adjudique este 
territorio, hasta la brutal 
rebelión de los años 50 en la 
que Burguiba pide la inde
pendencia sin grandes vio
lencias y consiguiendo llevar 
una política pragmática teó
ricamente democrática. 

En el colegio posterior se 
puso de relieve la importan
cia de las ruinas de las civi
lizaciones antiguas, que se 
extienden por todo el país, y 
su consexvación por estar 
asociadas a zonas religiosas. 

El día 31, Javier Ruiz, 
miembro del Instituto Cer
vantes, disertó sobre "La 
mujer en el mundo árabe". 
Para comprender la situa
ción actual, hay que enten
der sobre todo lo que ocurría 
en el mundo otómano y lo 
que supuso Mahoma y sus 
sucesores. Aunque la situa
ción de la mujer era muy 
desigual los nombres de Yaí
ma, Rucalla y Fátima, ocu
pan un lugar importante. 

Posteriormente, en Espa
ña los Omeyas y en Oriente 
los Abasidas, van a dar 
lugar a dos modelos distin
tos de tratar a las mujeres. 
Concretamente en Al-Anda
lus va a haber libertad para 
la mujer, y en la literatura se 
recogen poemas que prota
gonizan mujeres y cuentan 
amores y desamores con 
otros poetas, con el Visir, o 
por qué no, con el rey cris
tiano Alfonso VI. 

La separación entre Iglesia 
y Estado no va a tener refle
jo en el mundo árabe, en el 
que sigue como institución 
dominante el Estado. 

¿Cuál es la situación de la 
mujer árabe en el mundo 
actual? Como es lógico 
depende en parte de los dis
tintos países. 

En Sáhara hay poligamia 
sincrónica, pero sin hacerse 

ilusiones los varones, ya que 
han de poner una casa a 
cada mujer con la que con
traen matrimonio, previa 
autorización de la primera. 

En el Líbano, el nivel cul
tural es muy bueno, y las 
mujeres consiguen tener 
una educación similar a la 
del varón. En Arabia Saudi
ta la mujer, por ejemplo, no 
puede conducir coches y se 

Prof. Dr. Joaquín Gómez Pantoja 

arriesga a que le den con un 
bastón si el largo de falda no 
es el debido. En Siria curio
samente los nestorianos se 
pueden casar con · siete 
mujeres y media, o sea, con 
una viuda, aunque en todos 
los países coinciden con dar 
una menor herencia a la 
mujer. 

En el coloquio se habló de 
las prácticas vejatorias 
hacia la mujer, y la contra
dicción con los buenos nive
les culturales. 

Asela SANZ 
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Remembranza a la Iglesia de Santa María (Jesuitas), 
Catedral Magistral y al padre Palero 

Cuando yo venía por la calle de 
Libreros hacia la Plaza de Cer
vantes pasadas estas Fiestas 
Navideñas, me adelantó un ami
go mío a propósito de pasar a la 
altura de la Iglesia de Santa 
María (Jesuitas) y me dijo: Vaya 
movida que hay con los cuadros 
que han borrado en la Iglesia. Yo 
le pregunté qué le parecía, y aña
dio: Yo como católico que soy, 
que practico, me ha parecido 
francamente mal; aunque sabien
do que la Iglesia es jerárquica, no 
hay que dejar de reconocer que 
formaban parte del patrimonio 
alcalaíno y además, son los 
patronos de la ciudad, sin olvidar 
que eran de buena calidad pictó
rica. Los pintó un sacerdote alca
laíno con mucho amor, hace 40 
años, (me dijo) y ésta es la 
referencia que tengo. Yo volví a 
preguntarle que si la Iglesia es 
Jerárquica ¿puede autoritaria
mente tomar una brocha y borrar 
los lienzos de Angelo Nardi del 
Monasterio de San Bernardo 
(Plaza de las Bernardas) y otros 
muchos que los hay en esta ciu
dad? Mi amigo se sonrió como 
dándome a entender aquello de 
"con la Iglesia hemos topado" y 
nos despedimos. 

Lo que pasa, creo yo, es que al 
Señor Obispo no le ha dado tiem
po todavía para digerir a su reba
ño y se ha dejado aconsejar de su 
buena fe, ignorando la "experien
cia" del Servicio Técnico del 
Obispado. Según be podido leer 
en fechas pasadas, el señor arqui
tecto no entra ni sále, pero sí ha 
aconsejado positivamente la de
saparición de los cuadros. Señor 
Obispo: Tiene usted mucha gente 
"amarilla" que en vez de recoger, 
desparraman. Yo sé que a usted, 
llevado de su buena confianza, le 
han informado desfavorablemen
te. Han dicho (porque siempre 
hay filtraciones) que esos frescos 
pintados en 1961, según la Ofici
na Técnica del Obispado, que es 
quien decidió de acuerdo con los 
técnicos de la comunidad autonó
mica, según ellos, quitar las pin
turas por no considerarlas en con
sonancia con la estructura jesuís
tica del templo. 

El día 4 de diciembre se llamó 
por teléfono a doña Rosa Basante 
Pol, viceconsejera de Promoción 
del Patrimonio Artístico, y nos 
dijo que en su departamento estu
diaban los presupuestos y pro
yectos de la obra solicitada y en 
consecuencia, se aprobaba o no. 

Añadió que, realizados los de 
la Parroquia de Santa María, de 
Alcalá, se concedió el importe, 
pero no se dijo nada de borrar los 
cuadros de las paredes. 

Esta señora, doña Rosa, habló 
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con la Directora General de 
Patrimonio de la Comunidad 
Autónoma de Madrid (arquitec
to) doña Victoria Marín Pérez, 
quien dijo que no se ha mandado 
la supresión de los cuadros, y 
que ello es asunto de la Oficina 
Técnica del Obispado cuyos res
ponsables son D. Florentino 
Rueda y el arquitecto del Obispa
do D. Juan de Dios de la Hoz. 
Estos señores refirieron que los 
cuadros no eran idóneos y no 
guardaban reacción con la arqui
tectura y estilo del templo. 

La cosa está clara de dónde 
viene la mano negra, ya que cier
ta persona de la Comunidad 
Autonómica se atrevió a decir 
que aquí se daba el dinero y que 
de puertas para dentro es cosa del 
Obispado. 

Las declaraciones del arquitec
to Don Juan de la Hoz, de la Ofi
cina Técnica del Obispado, dejó 
meridianamente claro que dice 
no saber nada, en declaraciones a 
este Semanario de fecha 16 de 
octubre de 2000, y que sobre este 
asunto no tenía que decir nada, 
de quien por cierto han dicho 
fuentes del Obispado, que a la 
hora de pintarlos tampoco pidió 
permiso el padre Palero. ¿Digo 
de quién es esta frasecilla?, fácil 
es de entender. 

Como todo tiene que ser guar
dando las líneas arquitectónicas 
del templo, pues aquí tenemos el 
ejemplo. ¿Les parece la restaura
ción de la Catedral Magistral 
acorde e idónea con la estructura 
del templo que Cisneros reedifi
có? ¿Qué diría el padre de la 
Biblia Políglota, si hiciera acto 
de presencia y viera in situ el 
descalabro de su querida Magis
tral? Seguro que les encerraría en 
el Castillo o Fortaleza de Santor
caz (hoy ya en desuso) ya que 
todo parecido con la realidad his
tórica de la Magistral, es pura 
coincidencia. Ya me dirán uste
des qué semejanza o parecido 
tiene con la estructura del tem
plo, ese Cristo colgando donde 
da la sensación que le falta el 
paracaídas, o como si de un atle
ta de los Juegos Olímpicos en la 
modalidad de anillas se tratara. 
Por favor, ya está bien tanta inso
lencia. Se han despachado uste
des a gusto con nuestra querida 
Magistral. El pueblo también 
cuenta con nuestra historia de 
Alcalá. ¿Qué seóa de la Iglesia si 
no asistiera la feligresía? ¿qué se 
les puede enseñar a tantos turis
tas que ahora visitan Alcalá? 
Solamente el exterior de la parte 
poniente de entrada y la torre, 
porque si pasan dentro se lleva
rán una gran desilusión y con 
razón, ya que con poco que se 

paren a mirar, verán que el suelo 
en toda la superficie de la Cate
dral, es un verdadero puzzle, que 
no hay quien lo pueda casar y de 
diferentes tonos. 

Tomando este apunte del libro 
de "Datos Históricos de Alcalá 
de Henares" de Don Anselmo 
Reymundo, entre otras muchas 
cosas dice: "El interior de la Igle
sia hace recordar fielmente (el 
subrayado es mío) la contextura 
arquitectónica de la catedral tole
dana, pues, aunque de más 
pequeñas dimensiones, tiene la 
nuestra, al igual que aquélla, 
motivos sobrados para ser tam
bién admirada". 

¿A qué cabeza pensante se le 
ha ocurrido autorizar o hacer esa 
escalinata detrás del presbiterio, 
con doce o trece escalones, don
de algún religioso que esté deli
cado o simplemente sin querer se 
pise la vestimenta ceremonial? 
Se puede hasta matar. ¿Para qué 
sirve esta escalinata alta y pro
longada, en comparación con la 
que había antes?, ¿para subir allí, 
de año a año a los niños de 
comunión, el día del Corpus 
Christi, la Ascensión y algún 
coro local? 

Después de la "restauración", 
creo que seguirá llamándose 
Catedral Magistral de los Santos 
Niños Justo y Pastor, y digo esto 
porque entiendo que si son los 
patronos de Alcalá, además de 
llevar el nombre de este templo, 
no figuran en un lugar que yo 
sepa, más preferente, porque ya 
me dirán ustedes si la imagen de 
la Virgen llamada de Cisneros 
que ocupa ahora solitaria la 
columna izquierda del presbite
rio, no podía haber sido puesta 
donde ocupan los Santos Niños 
la pared derecha de la nave y los 
Santos Niños uno en cada colum
na del presbiterio y de esta forma 
presidirían en armonía haciendo 
honor al título que lleva la Cate
dral-Magistral como patronos de 
Alcalá y no estar "castigados" 
fuera del Altar donde nunca estu
vieron hasta la "restauración". 
Del Cuerpo de Cristo, escondido 
en esa capilla que dice de Don 
Pedro López de Alcalá, lóbrega, 
triste y oscura, es mejor no 
hablar, pues yo escuché de un 
sacerdote en una homilía sobre la 
Eucaristía que se encuentra en 
los Sagrarios que Cristo Sacra
mentado no era algo que ahí se 
guardaba sino al~uien y si es 
Cristo ¿por qué tiene que estar 
ahí en un lateral de esta capilla, 
cerradas las verjas donde pasa 
totalmente inadvertido y no se le 
puede adorar? 

Volviendo al padre Palero, con 
un toque irónico figurado le digo 

que es usted un cura muy primiti
vo, clásico, antiguo, viejo, en una 
palabra, y arcaico también, por
que el Evangelio lo practica y lo 
enseña con sus puntos y comas. 
Padre Palero, vaya fallos los 
suyos. ¿Cómo se le ocurre a usted 
en estos tiempos que estamos 
viviendo de apostasía, dar el 
Cuerpo de Cristo en la boca, 
tener un reclinatorio, cantar la 
Salve a la Virgen con la Iglesia 
rebosante de fieles que acompa
ñan al final de algunas misas, 
tener y usar el confesionario? No, 
padre Palero, esto ya no se lleva, 
está usted desfasado, obsoleto, 
fuera de onda. Entérese de una . 
vez que a Cristo hay que hacerle 
"progre", como lo son muchas de 
sus almas consagradas, progres; 
y si quiere, retire el confesionario 
que estorba, como ocurre en 
varias iglesias locales. ¿Cómo se 
le ocurre a usted a estas alturas 
del progreso, vestir con sotana, 
permanecer todavía con sus votos 
de pobreza y no tener un día de 
descanso a la semana como 
muchos, o marcharse a "descan
sar" en las vacaciones veranie
gas? 

Algunos de los suyos no le tra
gan y he llegado a pensar que lo 
que le ha ocurrido a usted ha sido 
una nueva fórmula de hacerle 
daño aprovechando la restaura
ción de la Parroquia de Santa 
María (Jesuitas). No olvidemos 
que en este mundo secularizado 
el "virus" podríamos tenerlo muy 
cerquita entre nosotros, como 
tenemos hoy el caso de las vacas 
locas que no las queremos, pero 
las tenemos. 

El día 6 de enero, festividad de 
los Reyes Magos, me comenta
ron que en la homilía de las 7 de 
la tarde usted se emocionó cuan
do hizo mención de la estrella 
que les guió a los Reyes y que 
todos debemos ser estrella yendo 
delante, pero yo adiviné que se 
estaba refiriendo a los guías de 
los pueblos de Dios, que en vez 
de ser pastores de almas, muchos 
se han convertido en funcionarios 
asalariados olvidándose por com
pleto del pasaje evangélico de 
"vosotros sois la luz del mundo. 
No puede ocultarse ciudad asen
tada sobre un monte ni se encien
de una lámpara y se la pone bajo 
el celemín, sino sobre el candele
ro, para que alumbre a cuantos 
hay en la casa. Así ha de lucir 
vuestra luz ... " Mt, 5. (14-16). 

Por último, ¿qué pasa con la 
jerarquía eclesiástica que no da 
ninguna respuesta al respecto, ni 
explicación alguna sobre los cua
dros de Santa María ni para bien 
ni para mal a tantos creyentes y 
simpatizantes de esta ciudad? 
¿Soberbia contenida? 

Es posible, padre Palero, que le 
ocurra a usted cuando ya no esté 
en este mundo lo que le sucedió a 
Inés de Castro, que reinó después 
de niuerta. 

F.G. 
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El PSOE de Sestao ase ura ue el com onamiento 
del edil socialista allí tue excepcional 

Julián González no dimitirá como conceial 
aunque el alcalde le quite el sueldo 
El apoyo de la dirección local del PSOE al concejal Julián González del Cerro es total y absoluto. 
El comité ha pedido al concejal que no dimita y que se convierta en un puente entre el partido 
y el propio grupo de concejales. De hecho el secretarlo general Miguel Buenestado reconoció que 
el papel que puede desempeñar Julián González en el ayuntamiento puede ser muy importante 
a partir de estos momentos. Así pues Julián González no dimitirá, no entregará su acta de con
cejal aunque el alcalde, Manuel Peinado, desoyendo a la dirección de su partido, le quite el suel
do. Eso obligará a Julián González a regresar a su puesto de trabajo como administrativo, pero 
no significará que abandone el ayuntamiento. 

Por el momento, Julián Gon
zález del Cerro se ha ubicado 
en el despacho del grupo de 
concejales del PSOE y allí 
atiende las cuestiones que le 
demanden los ciudadanos que 
lo visiten. Incluso Julián Gon
zález sigue recorriendo las 
calles de la ciudad para que en 
el caso de ver necesidades 
trasladarlas al equipo de 
gobierno. Otra cosa .es que se 
las atiendan. 

El propio concejal socialista 
explicó que cualquier persona 
que precise cualquier asunto o 
consulta lo tendrá a su dispo
sición en el despacho del gru
po de concejales del PSOE y 
que él lo canalizará a la reu
nión del gobierno municipal. 

Pero además Julián Gonzá
lez se va a convertir en un 
puente entre el partido y el 
grupo de concejales del PSOE 
y el gobierno municipal. De 
alguna forma el edil socialista 
va a ser la voz de la dirección 
del partido en el ámbito muni
cipal toda vez que tanto el 
alcalde como la mayor parte 

En septiembre del pasado 
año, qúedó constitúida la 
Peña Atlética de Torres de 
la Alameda con el nombre 
de 'Peña Salvador Ballesta'. 
Desde entonces, cada 
s ábado que el Atlético de 
Madrid juega en casa, se 
puede ver la pancarta de 
estos peñistas en el estadio 
Vicente Calderón, situada 
en el lateral frente a la pre-

· sidencia. 
Desde que se constituyó 

la Peña, los socios han 
estado realizando las ges
tiones oportunas para que 
su ídolo, es decir, el que da 
nombre a la misma, el 
delantero del Atlético de 
Madrid, Salvador Ballesta, 
pudiera acudir al munici
pio de Torres de la Alame
da. Por fin lo consiguieron, 
y el miércoles 14 de febrero 
tuvo lugar en un restau
rante de la localidad una 
cena especial de socios, 
cuyo invitado principal fue 
Salvador Ballesta. Eleven-
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Jullán González del Cerro 

de los concejales del PSOE 
han desoído algunas peticio
nes del comité ejecutivo de la 
agrupación socialista. Así 
pues, Julián González trasla
dará al grupo de concejales los 

planteamientos, ideas y pro
yectos que salgan de la direc
ción del PSOE en Alcalá, y por 
otra parte, llevará a ésta los 
proyectos y asuntos que se 
debatan en el gobierno. 

La Peña IUéUca de Torres de la Alameda 
consiguió aue su ídolo acudiera a su localidad 

El delantero del Atlético de Madrid, 
el uoleador Salvador Ballesta, 

cenó con los peñistas 
Desde que se constituyó la Peña Atlética de Torres de la Ala
meda en septiembre del pasado año, todos los socios han esta
do realizando las gestiones oportunas para que su ídolo, el 
delantero del Atlético de Madrid, Salvador Ballesta, acudiera a 
Torres. Ese día llegó y el miércoles 14 de febrero se celebró 
una cena especial de socios cuyo invitado principal fue 'Salva'. 

to, que comenzó a las ocho de 
la tarde, congregó a ciento diez 
personas entre socios y acom
pañantes. Alberto Ropero 
Muñoz, presidente de la Peña 
Salvador Ballesta, manifestó 
que todos los socios salieron 
muy contentos de la cena a la 
que también asist}.ó el alcalde 
de Torres, Francisco Acedo: 

"En agradecimienfo a Salva, 
por estar con todos nosotros y 
sabiendo la ilusión que nos 
hacía su presencia, le entrega
mos una bonita placa. Quere
mos también agradecer al 
Club Atlético de Madrid toda 
la ayuda que nos ha dado para 
poder realizar la Peña y por 
conseguir que el jugador 

Elll .... ...... ·-·· - llb'l 11 PSIE 
'1111111 ........ 

Apoyo desde Sestao 
La Agrupación Socialista de 

Sestao, de la que formó parte 
Julián González del Cerro 
antes de llegar a Alcalá hace 
algo más de dos años, remitió 
el 14 de febrero una comuni
cación al secretario general del 
PSOE en Alcalá, Miguel Bue
nestado, en la que manifestó 
su apoyo a Julián González 
del Cerro. 

Según el secretario de orga
nización del PSOE sestaota
rra, José Maria Naveira, el 
reconocimiento a la labor 
desarrollada allí por González 
del Cerro es total y absoluto: 
"Hemos tenido conocimiento 
de algunos malentendidos 
sucedidos en tu localidad al 
respecto del comportamiento 
del compañero don Julián 
González del Cerro. En tal 
sentido, el comité de esta 
agrupación, en su reunión 
celebrada el pasado día 13 de 
febrero del presente año, acor
dó enviarte la presente afir
mándote que durante todo el 
periodo en el que el citado 
compañero Julián González 
del Cerro perteneció a esta 
agrupación, tanto en labores 
orgánicas (como miei:nbro del 
comité, ocupando diferentes 
secretarias) como instituéío
nales (concejal de nuestro 
ayuntamiento), tuvo un com
portamiento excepcional, con 
una dedicación y con unos 
logros por todos recordados". 

pudiera estar con noso
. tros". 

Toda aquella persona 
·interesada en pertenecer a 
la Peña deberá apuntarse 
en el bar 'La Fuente' apor
tando 1.000 pesetas en 
concepto de inscripción y 
abonar una cuota mensual 
de 500 pesetas. Desde la 
Peña se organizan viajes 
tanto al Vicente Calderón 
como fuera de Madrid 
cuando se juega fuera. El 
presidente de la Peña, 
Ropero Muñoz. concluyó: 
'Torres es un pueblo y nos 
gustaría que todos los atlé
ticos estuviéramos juntos 
para apoyar a nuestro 
equipo. Actualmente y 
como he comentado ante
riormente somos 70 socios, 
pero nuestro mayor deseo 
es que el número aumente. 
Tras la cena ya han venido 
dos personas a apuntarse a 
la sede de la Peña y espera
mos que la gente siga ani
mándose". 

PUERTA de Madrid 



las comportamientos humanos 

El Conseio General del Poder Judicial 
quiere reformar el Código Penal para 
casugar las agresiones psicológicas en la familia 
El Consejo General del Poder Judicial considera necesario modificar la legislación 
vigente para hacer más eficaz la lucha contra la violencia doméstica. Una de las 
prlncipale~. medidas propuestas en el informe de la Comisión de Estudios del 
CGPJ hace referencia a la especialización de juzgados, de forma que algunos se 
ocupen exclusivamente de las causas relacionadas con la violencia doméstica. 

Se parte del hecho de que 
la violencia doméstica ha 
adquirido en España una 
dimensión cuantitativamen
te alarmante. Nada menos 
que un millón de mujeres 
han sufrido malos tratos 
en los últimos doce años, 
"principalmente psicoló
gicos". Pero, ¿cómo se va a 
prevenir el mal trato psicoló
gico, si se desconoce la psi
cología genética?, ¿cómo se 
va a reinsertar a un violento, 
si no se saben las cualidades 
hereditarias de su conduc
ta? Lo mejor de todo es que 
"las agresiones psicológi
cas en el seno familiar se 
considera.rén delitos"; Pre
gunto: ¿en base a unos tets 
que pueden no ser auténti
cos?, ¿en base a la opinión 
de un profesional que no 
cree en la psicología genéti
ca?, ¿en base a qué? Existe 
un método científico y 
equitativo para determinar 
los rasgos psicológicos 
hereditarios: "el anüisis 
digital" de la Dactilo-Psico
logía. Algo que algún día, los 
profesionales, psicólogos, 
podrán solicitar, igual que 
los médicos piden análisis 
de sus enfermos, ellos 
podrán pedir análisis digíta
les de sus pacientes y así, 
conociendo la composición 
psíquica y hereditaria de su 
cliente podrán ayudarle a 
superar cualquier problema, 
pues tendrá unos datos que 
ahora no poseen. No me 
negarán ustedes que si la 
Grafología es una carrera 
universitaria en algunos paí-

ses de la Unión Europea y se 
basa en "impulsos nerviosos 
grabados en la escritura de 
una persona", más significa
tivo es "la yema del dedo 
que toma el bolígrafo para 
escribir y adem,s, esa 
yema del dedo, posee una. 
morfología única e invaria
ble para cada ser huma
no". Pero, la Grafología, sin 
ser exacta, es aceptada por 
otros países. A lo mejor, 
algún día, la Dactilo-Psicolo
gía también alcanza un 
puesto importante como 
rama de la Psicología. 

El órgano de gobierno de 
los jueces reconoce en su 
informe que en este tipo de 
delitos, "que suelen produ
cirse dentro del reducido 
círculo familiar y, en 
muchas ocasiones, en el 
aún más estrecho ámbito de 
la relación de pareja", es 
dificil articular una "prue
ba contundente" que des
truya la presunción de ino
cencia del agresor. Pero 
habría una prueba para 
determinar "rasgos" que la 
impulsan e incitan a esa 
violencia y que podrían 
ser, una vez analizados 
digitalmente, corregidos 
en favor de una mujer con
vivencia. Eso es positivo 
para conocer el mal de raíz e 
intentar poner una solución 
a tantos malos tratos y agre
siones con muertes de muje
res desamparadas. 

Estas dificultades, añade 
el Consejo General del Poder 
Judicial, "se incrementa en 
los casos en que la violencia 

ejercida es psicológíca", así 
como en los casos donde la 
victima no acude a declarar 
al juicio. Se reconoce que 
existe una sensación de que 
las victimas de estos delitos 
quedan en una situación de 
desamparo y , paralelamen
te, la impunidad respecto a 
los autores de esas agresio
nes. Cuando la mujer sea 
agredida debe efectuar una 
denuncia; una vez hecha la 
denuncia, su abogado puede 
pedir un "Peritaje Psicológi
co Digital", en base a los 
estudios de la Dactilo-Psico
logía y de la tesis de la mis
ma en la Universidad Com
plutense de Madrid, y con 
ese "análisis digital", el Juez 
será informado de las cuali
dades psíquicas del agresor 
y el grado o intensidad de su 
tipo de temperamento, con 
cuyo informe, el Juez podrá 
solicitar las medidas oportu
nas para que se ejerzan las 
acciones necesarias en base 
a: decretar el alejamiento del 
agresor del domicilio conyu
gal; solicitar la adecuación 
de su conducta con un tra
tamiento conductual del 
mismo para que sepa con
trolar su agresividad y verifi
car las acciones necesarias 
para que dicho sujeto, ya 
conocedor de su carácter o 
personalidad, no utilice su 
fuerza agresiva contra las 
personas y sí sepa encau
zarla en otras actividades en 
las que puede ser muy útil. 

Todo ello es lo que lleva al 
Consejo General del Poder 
Judicial a plantear la posibi-
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lidad de introducir reformas 
en la legislación que permi
tan "combatir eficazmente 
este fenómeno", que todas 
las medidas pueden ayudar, 
como la creación de un 
Registro de Medidas contra 
la Violencia Doméstica, pero 
además, saber por qué ese 
hombre no se controla y es 
capaz de agredir a una 
mujer. Se pide, además, la 
creación de una figura 
"encargada de verificar el 
cumplimiento efectivo de las 
medidas contra la violencia 
doméstica que se hubiesen 
adoptado al objeto de verifi
car posibles irregularidades 
en ese cumplimiento y 
ponerlo en conocimiento del 
juez. En fin , hay que refor
mar el Código Penal "al obje
to de que todas las agresio
nes que se produzcan en el 
seno familiar que alcancen 
la entidad suficiente para 
merecer una respuesta 
penal". Pero ojo, no se puede 
medir a todos por el mismo 
nivel, hay que hacer las nor
mas equitativas, pero 
sabiendo que "no todos los 
seres humanos somos 
iguales, que igual que here
damos grupos sanguíneos 
distintos, también hereda
mos grupos psíquicos dis
tintos y ahí está la clave 
para un mejor desarrollo 
de la convivencia huma-
na". 

Por lo tanto, se aboga por
que se consideren delitos: 
"aquellas agresiones fisicas o 
psicológicas cometidas por 
uno de los miembros del 
grupo familiar contra cual
quiera de los otros". Faltaría 
añadir, analizando por qué 
se produce esa agresión, si 
es fortuita, si es repetitiva, si 
es mal intencionada y si 
entraña una grave crueldad 
o puede ocasionar la muerte 
de una persona y así, pun
tualizar las causas origina
rias del problema y ver que 
la "compatibilidad de la 
pareja" está en función no 
sólo de que exista amor 
entre ambos, sino que ade
más, sus temperamentos 
innatos sean compatibles. 

Luis ORDUÑA LOZANO 

Antigua Ctra. N-ll, km. 27'200 -Tifs.: [91) 880 00 62 - [91) 880 00 65 • Via Complutense, 108 [SERVICIO RAPIDO) -1LF.: [91) 880 91 84 -ALCAIA DE HENARES 
Avda. de la Constitución, 3 -Tifs.: [91) 677 75 37 - [91) 677 72 97 -TORREJON DE ARDOZ • 

W · fi 

PUERTA de Madrid , 7 de febrero de 200, 



cartas 
.:Qué pasa con los cuadros;» Más de 100 millones de muenos 

Señor director: 
El que hayamos dejado el 

tiempo de Navidad como 
pausa de reflexión con el 
tema de los cuadros de 
Santa Maria, no significa 
que se nos haya olvidado. 

Han tenido casi un mes 
para dar una respuesta a 
tantas cartas y opiniones 
como se han generado a 
través de su periódico, la 
mayor parte a favor de los 
cuadros. 

"Pero hay demasiados 
Pilatos". Yo sigo pregun
tando, y como yo más de 
mil personas, que · libre
mente han tenido la valen
tía de pararme por la calle o 
ir al establecimiento a fir
mar en esas cuartillas con 
su nombre y su D.N.I., con 
lo cual están mostrando su 
desacuerdo con la destruc
ción de dichos cuadros y 
pidiendo una explicación: 
¿qué pasa con los cuadros? 

Creo que desde que han 
dado el titulo de Patrimo
nio a mi ciudad nos sobran 
tantos "listillos" en arte 
como hay, que lo único que 
están haciendo es cargarse 
el Patrimonio. 

Por cierto, hablando de 
cargarse el Patrimonio, 
¿dónde están los canalones 
con forma de dragón que 
sobresalían unos 50 centí
metros del edificio de los 
Antiguos Juzgados? 

¿Quién ha sido el "lum
breras" que ha colocado los 
que hay produciéndose una 
gotera que ocupa media 
pared? (ver in situ). 

- Que el estilo de Jesuitas 
son paredes pintadas de 
blanco me parece bien, pero 
sin pasar el rodillo por unos 
frescos que ya tenían 40 
años de antigüedad. 

- Que D. Manuel Palero 
como párroco no tenia per
miso para pintarlos (como 
dicen algunos) , me parece 
también bien, y le agradez
co que lo hiciera. Tampoco 
tenia permiso para restau
rar el retablo, dorarlo, pin
tarlo, cambiar bombillas, 
arreglar puertas, etc., etc ... 
y sin permiso también lo 
hizo (y si me apura un poco 
quizá poniéndolo de su bol
sillo). 

- Que el color fresa de las 
paredes no gustaba a 
nadie, ya lo sé, ni al propio 
D. Manuel, pero eran órde
nes del Obispado de Madrid 
y las acató. 

Señores, yo creo que 
cuesta poco reparar el daño 
que se ha causado y volver 
a reponer dichos cuadros 
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que son Patrimonio de esta 
ciudad. 

Digo cuesta poco... pero 
me temo que agachar la 
cerviz a más de uno le debe 
costar demasiado y me pue
den contestar con unas pa
labras dichas hace ya más 
de mil años: "Lo pintado. 
pintado está" (claro, éstas 
no fueron las palabras ... ). 

Cordialmente, 

Mª Teresa 
GARCÍA CUEVA 

lasnonnas 
Sr. Director: 
Leo con perplejidad la 

explicación que da la jefa de 
prensa del Ayuntamiento 
sobre la aplicación de la 
normativa existente y que 
lleva consigo el cierre de 
establecimientos en el caso 
de no cumplirla. 

Pregunto y espero res
puesta de quien correspon
da. ¿Por qué no se está apli
cando la normativa a los 
bares de copas o pubs que 
tantas molestias están 
generando en el casco anti
guo de la ciudad? 

Me refiero a la normativa 
sobre horarios de cierre, 
tenencia de equipos de mú
sica, insonorización del es
tablecimiento, nivel de deci
belios, situación laboral de 
los empleados, en su mayor 
parte sin contrato y, por úl
timo, revisión de las licen
cias de apertura, la mayoría 
con licencia provisional o 
con una licencia diferente 
(mesón, bar) cuando en 
realidad no lo son. 

En fin, todo un maremág
num de la aplicación, se
guimiento y cumplimiento 
de la normativa existente. 

Javier FERNÁNDEZ 

No hace mucho tiempo leí 
con estupefacción, en este 
semanario, la carta titulada 
¿Por qué?, del señor Suárez 
Machota, donde explicaba 
los motivos del boicot de su 
coalición IU a la celebración 
del aniversario del patrimo
nio de la humanidad de 
Alcalá de Henares. En ella 
apelaba a no olvidar el 
pasado en general y en par
ticular el de los anteriores 
alcaldes don Sancho Thomé 
y don Florencio Campos. 
Pero este señor obviaba cla
morosamente una parte del 
pasado de estas dos perso
nas, ya que el primero par
ticipó activamente en que 
hubiera una transición po
lítica pacífica en el ámbito 
alcalaíno y el segundo ayu
dó a dotar a nuestra ciudad 
de la infraestructura que 
necesitaba acorde con el 
crecimiento demográfico de 
las décadas de los años 
70/80. Tras este tiempo he 
reflexionado mucho sobre 
el hecho de recordar una 
parte del pasado y me he 
dado cuenta de que esto es 
fácil en el caso del Partido 
Comunista de España, for
mación política mayoritaria 
en la coalición IU, que fue 
protagonista de la masacre 
de Paracuellos del Jarama, 
donde más de 2.000 perso
nas fueron asesinadas, en 
algunos casos por su credo 
religioso. De este crimen 
fueron responsables impor
tantes dirigentes del PCE. 
Esta formación dentro de la 
España Republicana elimi
nó a miembros de la CNT y 
del POUM (Trotskistas) y 
con la designación de 
Negrín como jefe de gobier
no, introdujo comisarios 
políticos de la totalitaria 
URSS de Stalin, que pre
tendieron que la guerra 

continuara a cualquier pre
cio (alistamiento de jóvenes 
en la denominada Quinta 
del Chupete). Esto motivó el 
enfrentamiento con el coro
nel Casado y sus apoyos 
socialistas republicanos, 
que buscaban una rendi
ción pacífica de una guerra 
perdida, cayendo muchos 
de ellos bajo las balas de los 
comunistas belicistas. Esto 
es sólo un ejemplo de lo 
ocurrido en España. En el 
caso de su partido homólo
go en Rusia, el PCUS, pode
mos recordar las purgas, 
los gulags, los encarcela
mientos, torturas y asesi
natos de creyentes (la reli
gión se consideraba el opio 
del pueblo, pero el vodka lo 
subvencionaba el Estado}, 
genocidio de ucranianos, 
asesinato de oficiales pola
cos en Katyn, y un largo 
etc. A escala mundial se 
calcula que las bajas 
humanas victimas de la 
represión en los países bajo 
regímenes comunistas han 
sido de 100 millones de 
muertos, según El libro 
negro del comunismo, de 
Nicolas Werth y Stephane 
Courtois, que no cuentan 
los muertos de las hambru
nas, guerras ni a los exilia
dos o presos políticos no 
ejecutados. -

En la actualidad vemos 
cómo en Euskadi mantie
nen un pacto con los que 
no condenan los crímenes 
de ETA y cómo algunos de 
sus líderes no dejan de 
mostrar sus simpatías a re
gímenes totalitarios como 
los de Cuba o lrak, donde 
estamos de acuerdo en que 
su población es víctima de 
un embargo internacional, 
pero también debemos ad
mitir que a estas personas 
no se les deja las más míni
mas libertades (expresión, 
conciencia, asociación, etc.) 
ni mostrar una alternativa 
democrática a sus regíme
nes. 

Esto, señor Machota, es 
mostrar una parte de la 
verdad, olvidando a perso
nas que dentro de los parti
dos comunistas han hecho 
posibles la llegada a la 
democracia y la conquista 
de libertades en muchos 
países, entre ellos el nues
tro. Por este motivo le 
sugiero que intente tener 
una visión más global de 
las personas; de esa mane
ra nos evitaremos caer en el 
resentimiento. 

Diego José 
GARCÍA OOMEZ 

PUERTA de Madrid 
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Esta población_ n1:1estra Recinto Ferial .:para cuándo? disfrutan de unas fiestas presenta un defic1t en de dos fines de semana. 

comparación con cualquiera Industrial del Corredor cuan- Otras no sólo se quedan ahí, 
otra de similar o inferior nivel do Alcalá debiera en buena sino que celebran dos ferias 
de la CAM. lógica de abanderar la mayo- oficiales al año como por 

Aunque las comparaciones ria de las celebraciones de ejemplo Móstoles, Parla, 
son siempre ociosas, uno no toda la zona del corredor por Aranjuez, Talavera y un mon
puede dejar de sentir una la importancia de la ciudad y tón de localidades como las 
envidia sana (a veces casi situación geográfica, en ple- serranas Pozuelo, Villalba, 
insana) cuando tiene ocasión no corazón del corredor. Torrelodones, etc. 
d~ movers~ por otras Robla- Aqui, el año pasado, una de Et? Alcalá de Henar~s lo 
c1ones y tien~ la ocas1on de las pocas iniciativas fue la de habitual . e::' andar contin1:1a
co~probar c~mo esta faceta acortar la duración de las men~e mrrandonos el ombligo 
la tienen cubu?rta y lo apro- fiestas grandes con razona- Y. as1 nos va ~n tantas cues
vechan par~ diferet?tes even- mientos peregrinos cuando tione~ y ~abr~ que esperar a 
tos y para Justo disfrute de tradicionalmente es una de ver s1 algun día despertamos sus vecinos. . del letargo y nos ponemos en 

La . _ _ . t fu las pocas ocasiones en que h Ll - 1 . t ocas10n mas rec1en e e una población con un nivel m~c a. amen o _ rc:c1n o 
la del día 3 de febrero (San alto de desarraigo se echa a fenal, parque temabco o Blas) y en la vecina localidad al - como guste , pero ¿para 
d T - d Ard S 1 la calle con ganas y egna. Y _ d 1 d . ? e orrejon e oz. e ce e- volviendo a las comparacio- cuan o o e~amos . _ 
bra todos los años en dicha nes, poblaciones como Getafe Jose ESPINO LEÓN fecha y en el recinto ferial la 
fiesta o "Día de la tortilla" 
(muy habitual en casi todas 
las poblaciones de los alrede
dores), con afluencia masiva 
de pequeños y mayores y con 
el resultante de una explo
sión de alegtia. Dicha fiesta 
se organiza desde el Patrona
to Sociocultural, que además 
se encarga de instalar esce
nario con actuaciones y un 
gran número de globos hin
chables y otros, amén del 
concurso y reparto-degusta
ción de tortilla y, como siem
pre, con carácter gratuito 
todo ello. 

Seria largo enumerar tan
tos otros lugares, pero como 
algunos ejemplos de muestra 
poblaciones como Alcoben
das, que utiliza el "Parque 
Andalucía" para instalar 
ferias, mercadillos, feria del 
marisco, etc. Otro seria Pinto 
(parque Juan Carlos I), lugar 
en el que se instalan múlti
ples eventos al igual que 
Móstoles (Parque del Soto) , 
donde entre otras instalan 
Expo-Móstoles en los prime
ros días de octubre y organi
zada por prensa local y 
Ayuntamiento. 

En nuestra población ni 
siquiera pudo tener continui
dad la celebración de la Feria 
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Público v priVado 
La Sección Sindical de 

CC.00. del Ayuntamiento 
quiere resaltar las declara
ciones del concejal de Ha
cienda, Pablo González, 
cuando reconoce que la re
caudación ejecutiva de este 
Ayuntamiento ha crecido un 
60% desde 1998 al 2000. 

Este hecho se ha producido 
justamente en el periodo en 
que dicho servicio se munici
paliza en la anterior legisla
tura (recordemos que la 
recaudación ejecutiva estaba 
gestionada por una empresa 
privada) , con el apoyo unáni
me de los tres grupos políti
cos, PP. PSOE e IU. 

En aquel momento, CC.00. 
apoyó con contundencia esa 
postura a pesar de las reti
cencias y vacilaciones de al
gún grupo político y hoy, 
ante los resultados obtenidos 
nos alegramos profundamen
te de lo acertado de la deci
sión. 

Es mayor motivo de satis
facción constatar que las 
tesis de CC.00. han resulta
do ciertas: la mejora en el 
servicio se ha producido con 
idéntico número de trabaja-

dores que tenía la empresa 
privada y , eso sí, con una 
mejora sustancial en las con
diciones laborales y salaria
les de estos compañeros que 
trabajan en condiciones ter
cermundistas. 

No es cierto, por tanto, que 
lo privado funcione mejor que 
lo público; no es cierto que ni 
los sueldos ni las condiciones 
laborales de los funcionarios 
sean una tremenda lacra 
para la Administración; no es 
cierto que haya que pedir 
moderación salarial, flexibili
zación de los despidos ni 
contratos basura, machacar 
a los trabajadores, en defini
tiva, para que funcionen las 
empresas. Este es un ejem
plo palpable. 

CC.00. va a continuar en 
su línea reivindicativa clási
ca: lo público, aparte de que 
funciona es de todos. Lo pri
vado sólo genera, con el dine
ro de todos, plusvalías a 
unos pocos. 
Sección Sindical de CC.00. 

Carmen MORENO 
DE MIGUEL 

Presidenta de Comité 
del Ayto. 

Residencias ilegales 
Cierran uno de los poquisi

mos centros de Día para 
ancianos que hay en Alcalá, 
creo que ya sólo queda uno. 
Dicen que es ilegal porque 
está ubicado en "zona resi
dencial". 

Lo conozco bien. Un fami
liar muy cercano lo uWiza 
habitualmente. 

El trato es fantástico. Las 
instalaciones limpias, cui
dadas, adaptadas a sus 
usuarios . El jardín, muy, 
muy agradable. La atención 
esmerada, familiar, persona
lizada ... exquisita. 

El Ayuntamiento y, al pare
cer, algunos vecinos .. . Sí, 
mejor nos vamos a Villalbilla. 

. Migu~l A 
MAZARIO MARTINEZ 

Adiós 
a un ser querido 

Quisiera aprovechar la 
oportunidad que brinda el 
Semanario PUERTA DE 
MADRID para homenajear a 
un ser querido que ha dejado 
esta vida para emprender el 
sueño eterno. 

Mi abuelo, Félix Pérez Mar
tin, murió a los 87 años el día 
28 de enero de 2001 después 
de padecer una larga enfer
medad. Con él se va una vida 
rica en experiencias y sufri
mientos (como la de casi 
todos) y aunque no haya 
pasado a la historia de la 
humanidad sí ha pasado a la 
de nuestros corazones. 

Agradezco a este semanario 
la posibilidad de hacer más 
grande a mi abuelo, así como 
a todas las personas que le 
acompañaron en su último 
viaje donde ya le esperaba 
desde hace unos años mi 
abuela. Descansad en paz, 
abuelos y gracias por todo, 
allí donde estéis. 

Vuestro nieto, 
F.J. VILLALVILLA PÉREZ 

17 de febrero de 2001 
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Foráneos, pero alcalaínos 

Estimado Sr. 
Abusando una vez más de 

su amabilidad y agradecién
dole que en su semanario dé 
cabida a opiniones de todo 
signo y pelaje, le agradecería 
que acogiera en la sección de 
cartas, el siguiente texto: 

Sr. Director: 
Antes de entrar en los 

temas que, en un tono un 
tanto desenfadado, deseo 
exponer, quiero felicitar a 
doña Concepción Carrero 
por la atinada respuesta que 
da al señor Rafael Ripoll 
sobre su aberrante juicio 
sobre las Brigadas Interna
cionales y aún podría apelar
se a su recomendación sobre 
el conocimiento de nuestra 
historia, si conoce que, 
cuando llegan dichas briga
das a Madrid el 8 de noviem
bre de 1936, ya estaban los 
sublevados con sus vanguar
dias moras en la Casa de 
Campo y los Junkers alema
nes llevaban la muerte y la 
destrucción a las ciudades 
españolas, o si no conoce la 
"liberación" de Badajoz por el 
entonces coronel Yagüe y el 
macabro y nocturno festejo 
en su plaza de toros, tam
bién antes de la llegada de 
las BB.11. 

Pero pasando a los temas 
que deseaba exponer: 

Hace tiempo que he sentido 
la tentación exponerle cuán
to agradezco el enriqueci
miento de mi léxico, leyendo 
a sus colaboradores habitua
les, aunque a menudo haya 
de recurrir al diccionario de 
la Real Academia, como me 
sucede con el último número 
de su semanario, en el. que 
me he topado con palabras 
tan cultas como desconoci
das para el común de los 
mortales, como entrópico, 
conurbanización (ésta ni con 
diccionario), ruando, etc. Lo 
que ya me enriquece menos 
es cuando estoy leyendo con 
interés un artículo y llega 
una frase en latín, pues 
entonces, yo que sólo conoz
co el latín del Fray Gerundio 
de Campazas, veo truncado 
mi interés por un cultismo 
que me quiebra el hilo narra
tivo. Los lectores nos benefi
ciamos de la erudición de los 
articulistas pero a veces di
ríase que olvidan el nivel 
medio de los lectores. Y a la 
hora de agradecer nuestra 
culturización, cómo no sacar 
a la palestra el artículo que 
firma la edil (o debiera decir 
edila) Dª Elisa de Francisco 
cuando recuerda la palabreja 
"Fitoultraconservadores", 
utilizada por sus adversarios 
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políticos. ¿Ignora la edil que 
así comenzó Góngora enri
queciendo nuestro idioma? 
Pero nos aporta otros térmi
nos de su cosecha, también 
para recurrir al diccionario: 
"fitoftirio" y "flagicio" (algo 
dura esta última, Dª Elisa). 
Gracias sean dadas a los 
políticos que ayudan tam
bién a nuestra mayor sapien
cia idiomática. Insistiendo en 
el articulo de Dª Elisa, creo 
se equivoca condenando sin 
más el arboricidio del Sr. Pei
nado. ¿No es tarea de un 
buen alcalde conseguir una 
integración plena en la socie
dad alcalaína de aquellos 
que han nacido lejos de la 
ribera del Henares? ¿No se 
da cuenta nuestra edil del 
deleite que sentirá un cana
rio viendo crecer las palme
ras que ornan sus islas y yo 
mismo contemplando un 
acebo como los que dan cobi
jo y alimento a los corzos, en 
mi terruño? 

Aún con el convencimiento 
de que la edil no pensaba en 
sus conciudadanos, creo no 
acierta al dirimir sus con
tiendas políticas mezclando 
la cuna del Alcalde. Somos 
muchos los que pudiéramos 
darnos por aludidos y le cita
ré algo que me ocurrió a mí 
en vísperas de las últimas 
elecciones municipales. Ante 
un nutrido auditorio, una 
persona de linaje alcalaíno y 
con notoriedad sobrada, 
manifestó que lo único que le 
había faltado a Bartolo (lite
ral) para redondear su ges
tión municipal habría sido la 
limpieza de nuestras calles, 
que no se habían vuelto a ver 
limpias desde que había 
comenzado la invasión de 
inmígrantes. Ni que decir tie
ne que me dolió tal afirma
ción, pues sin ser nacido en 
Alcalá, amo a esta ciudad en 
la que tras 24 años de resi
dencia he echado raíces. De 
que Dª Elisa no pensaba en 
degradarnos a los foráneos, 
aparte otras consideraciones 
es prueba que de lo contrario 
habría de empezar la depu
ración en sus propias filas en 
las que algún apellido no 
suena siquiera a castellano. 

Y para terminar, que el 
Alcalde tome ejemplo de lo 
que impidió a su antecesor 
redondear la faena; la limpie
za de nuestras calles, que 
siguen sucias. 

Saludos, 

Pío L. 
ÁLVAREZ MARTÍNEZ 

Contra la nueva l11 de btranieña 
La Agrupación Socialista de 

Alcalá de Henares manifiesta 
un rotundo rechazo hacia la 
nueva ley de extranjería 
entrada en vigor el día 23 de 
enero de 200 l. 

Desde el día 23 de enero 
muchas personas (no ilegales) 
de otros países están sufrien
do una pesadilla en la cual no 
ven su final. 

Estas personas han venido a 
nuestro país para intentar 
salir de la miseria en la que se 
encuentran en sus respectivos 
países "quién quiere más la 
salud que el enfermo", ellos 
no están aquí por gusto, ellos 
quieren estar en sus países 
con sus familiares y amigos, 
pero la necesidad les hace 
tener que dejar todo atrás 
para intentar cambiar la pre
cariedad en la que viven. 

Estas personas no están 
aquí para quitarnos nada, 
ellos aportan a nuestro país, y 
a nuestra economía, mano de 
obra, juventud y cultura, la 
misma que a la vez están qui
tándoles a sus propios países, 
muy a su pesar, por la necesi
dad de emigrar. Igual hicimos 
nosotros hace unas décadas, 
emigrando a América, o a 
Europa, ¡hay que tener memo
ria! y los datos en numerosas 
estadísticas lo demuestran, 
aún somos más los emigran
tes españoles que los inmi
grantes que están en nuestro 
país. Este gobierno sólo utiliza 
las estadísticas para valorar la 
economía del país, las estadís
ticas sociales no interesan. No 
creemos que a ningún español 
les dieran o les den el trato 
que aquí se les está dando a 
los inmigrantes. 

Sin los inmigrantes nuestra 
economía peligraría, esto es lo 
que nos dicen las declaracio
nes de prestigiosos economis
tas e instituciones. 

Creemos que la ley vulnera y 

atenta contra derechos funda
mentales recogidos en nues
tra Constitución. Por tanto 
consideramos que cabria pre
sentar un recurso de anti
constitucionalidad. Esta ley 
además es un ataque directo a 
la Declaración Universal de 
los Derechos Humanos. 

Nuestra ejecutiva considera 
una obligación moral estar 
apoyando cuantos movimien
tos se realicen hasta ver que 
este gobierno da marcha atrás 
en esta ley inhumana e insoli
daria. 

M" Luisa MACÍAS 
MUÑOZ DE RIVERA 

Secretarla de Part. Ciudadana 
y Movimientos Sociales 

del Partido Socialista 
de Alcalá de Henares 

De1Docracia Nacional 
Sr. Director: Produce tris

teza que la defensa de la de
mocracia por métodos pacífi
cos cause estupor. No obs
tante en Democracia 
Nacional nos reafirmamos en 
la defensa de una verdadera 
democracia por los cauces 
legítimamente establecidos, 
a pesar de los insultos y ca
lumnias de los intolerantes. 

De todas formas, recomen
damos a los "estupefactos" 
que visiten el homenaje a las 
estalinistas Brigadas Inter
nacionales. Lo expuesto allí 
no son precisamente violi
nes. También invitamos a los 
"estupefactos" a que vengan 
a nuestro Centro Social y en 
persona nos den.lecciones de 
democracia, indicándonos 
quién de entre ellos reparte 
los títulos de "demócrata". 

Aún así, seguimos pensan
do que la democracia no es 
teoría y sí es práctica. 

Rafael RIPOLL 
Delegado Local de 

Democracia Nacional 

Moda femenina en 

DE LA 50 A LA 66 
C / Teniente Ruiz, 27 - Alcalá de Henares (Madrid) 
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La reciente publicación de 
la opinión de la Oposición 
acerca de la gestión que ven
go desarrollando en el área de 
la Mujer motivan este escrito, 
que no pretende tanto de
fenderme de las criticas verti
das hacia mi persona -al fin y 
al cabo ése es el papel enco
mendado a la Oposición-, 
como aclarar determinados 
errores o desinformaciones al 
respecto del trabajo que se 
hace en la concejalía. 

ido solucio
nando to
dos aque
llos impre

Cumpliendo victimas de 
violencia. 
Paralela
mente se ha 

Si tuviera que definir en po
cas palabras estos dieciocho 
meses de legislatura al frente 
del área de Mujer diria que se 
han logrado objetivos que lle
vaban años en lista de espera. 
De todos, el más importante 
ha sido la creación y puesta 
en marcha del Centro de 
Emergencia para mujeres 
maltratadas y sus hijos; un 
centro cuya área de influencia 
no se limita a Alcalá de Hena
res y que presta seIVicio a 
otros municipios de la zona. 
Cualquier profesional sabe 
que la realízación de este tipo 
de proyectos exige muchas 
horas de trabajo y una ardua 
labor de coordinación. El es
fuerzo y la ilusión de todo el 
equipo del Centro Asesor hi
cieron realídad este proyecto, 
pese a que por entonces en 
equipo no estaba completo. 

Desde entonces, el Centro 
Asesor de la Mujer tiene un 
centro o casa que depende de 
él. Esto ha motivado que se 
haya crecido en motivación, 
organización, responsabilidad 
y recursos humanos. La su
peIVisión muy directa desde 
el Centro Asesor vela por el 
buen funcionamiento y la má
xima eficacia y calídad del 
seIVicio. Desde el primer mo
mento esta coordinación ha 
sido muy fructífera y se han 

vistos que genera un seIVicio 
de estas características. 

Al tiempo se ha creado una 
red coordinada con todas las 
instituciones implicadas en la 
utilización de este recurso y 
se ha redactado un Protocolo 
de Derivación al Centro de 
Emergencia, que se ha dado a 
conocer a todas las institu
ciones. Además, hemos man
tenido reuniones con las 
fuerzas de Seguridad, con 
SeIVicios Sociales, con res
ponsables del área de Salud y 
con la Dirección General de la 
Mujer. Entre todos hemos ini
ciado una coordinación que 
continuará en el futuro. 
Aprovecho la ocasión que me 
brinda PUERTA DE MADRID 
para dar las gracias a todos 
los responsables, por el gran 
apoyo y sensibilidad demos
trados; en especial, a la Poli
cía Local de Alcalá. 

Con respecto al Área de 
Prevención de la violencia de 
género, también se han reali
zado nuevas actividades. Se 
ha puesto en marcha una ex
periencia piloto de sensibili
zación para adolescentes en 
institutos públicos; trabajan
do con dos institutos, veinti
cuatro grupos de alumnos 
con edades comprendidas en
tre los quince y los dieciocho 
años. Todos los grupos han 
recibido dos sesiones y en es
tos momentos la actividad ha 
finalizado y está en fase de 
evaluación. 

Hay que recordar el desa
rrollo de las Jornadas sobre 
Violencia de género donde se 
trabajaron los aspectos juri
dicos y los aspectos de salud 
y atención que requieren las 

ampliado el seIVicio de aseso
ria juridica del Centro, que 
ahora está a disposición de 
todas las usuarias a jornada 
completa y con carácter defi
nitivo. 

En estos dieciocho meses 
hemos conseguido que la 
Oferta Pública de Empleo 
contemplara presupuestaria
mente la plaza de psicólog@ a 
jornada completa. Los trámi
tes para su selección se han 
iniciado una vez que ha que
dado vacante el seIVicio de 
orientación psicológico al ser 
nombrada su responsable di
rectora del Centro Asesor. 

Ha habido, por tanto, una 
fuerte apuesta por dotar al 
Centro de los recursos huma
nos y técnicos necesarios 
para su funcionamiento. Por 
supuesto, el resto de activida
des que se venían desarro
llando en el Centro han conti
nuado y se han introducido 
mejoras y novedades: este 
año, por primera vez, el Cen
tro Asesor ha ofertado dos 
convocatorias de Cursos de 
Formación gratuitos, con la 
novedad de que responden a 
la demanda actual del merca
do laboral (inglés comercial, 
derechos jurídicos básicos, 
diseño gráfico orientado a pá
ginas web, etc.) Cerca de dos
cientas mujeres pasaron por 
estos cursos que se desarro
llaron de octubre a diciembre 
de 2000. La segunda oferta 
de cursos comienza ahora y 
se extenderá hasta el próximo 
mes de junio. A través- de 
ellos ofertamos alternativas 
de participación para aque
llas mujeres que no tienen el 
objetivo de incorporarse al 

SóLO HASTA EL ig DE FEB~E~O 

AL MES EL PRIMER AÑO 
Ahora por a.700 ..... al mes el primer año y 26.423 ..... 
al mes los 4 aflos restantes, tienes todo un Fiot PUNTO. 
T.A.I. 9,50%. Y con una entrada de 273.000 pis. 
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mundo laboral; animac10n a 
la lectura, literatura, restau
ración de muebles o artes de
corativas, son algunas de 
esas ofertas. 

Además de estas convocato
rias, el gran éxito de la Escue
la de Verano obligó en la últi
ma convocatoria a ampliar el 
seIVicio previsto, tanto en nú
mero de plazas infantiles 
como en monitores. De 75 
plazas infantiles a 125. 

En cuanto a las Jornadas 
de Poesía "La voz de las muje
res", por segundo año conse
cutivo se llevó a cabo del ciclo 
con la presencia de importan
tes escritoras de nuestro país 
y una gran afluencia de públi
co que se hizo claramente 
patente en el Maratón de poe
sía, espacio libre donde todas 
las participantes pudieron 
dar a conocer sus poemas. 

Finalmente, a través de las 
relaciones que se mantienen 
con la Dirección General de la 
Mujer, las mujeres alcalainas 
pueden acceder a una amplia 
oferta de cursos de formación 
(370 cursos gratuitos) En 
concreto a nuestro municipio 
le han sido adjudicados diez 
cursos que gestionará el Cen
tro Asesor de la Mujer. 

Como ven, la concejalía de 
la Mujer está muy lejos de la 
parálisis que algunos critican. 
Estamos convencidos de que 
al final de la legislatura ha
bremos cumplido los objetivos 
de nuestro programa, en el 
que se apuesta de forma clara 
por la mejora de las condicio
nes de las alcalainas. Porque 
estamos seguras de que el 
bienestar de nuestra sociedad 
depende de ellas. 

Magdalena MORENO 
Concejala de la Mujer 
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El mundo mágico del tren y el enterramiento 
de las vías, en Alcalá de Henares 

En pleno corazón de la 
Mancha, en un pueblo del 
que sí me quiero acordar, con 
tradición ferroviaria, pues no 
hace muchos años su Esta
ción de ferrocarril era de las 
más importantes de España, 
pues en la misma se configu
ra el nudo que une Madrid, 
Andalucia y Levante, las acti
vidades laborales se concen
traban en la agricultura -
ganaderia, sector servicios
construcción y el ferrocarril. 

En ese contexto no era de 
extrañar que los jóvenes se 
decantaran mayoritariamente 
por ser trabajadores de Ren
fe, pues económica y social
mente era lo que mejores 
expectativas les ofrecía. 

Una de las posibilidades 
más atractivas de esa opción, 
era salir de allí y a través de 
los caminos de hierro, ver 
otros campos, paisajes, ciu
dades, el mar... al tiempo que 
conocer gentes, otras cultu
ras, formas distintas de 
entender la vida y chavalas 
que no desmerecieran a las 
manchegas que por esas ben
ditas tierras se crian. 

Como todos no podían ser 
ferroviarios, y las expectati
vas laborales que se les ofre
cían como a otros tantos de la 
España Rural no les satisfací
an, acababan por levantar el 
vuelo recalando en las gran
des ciudades o en los pueblos 
más importantes de sus peri
ferias, trabajando en multi
tud de oficios pero sin perder 
su vocación ferroviaria. 

Algunos de ellos se marcha
ron a una ciudad con tradi
ción universitaria, encontra
ron trabajo en empresas de 
esa comarca, sin que por ello 

t~ d' febrero de 200t 

se les fuese de la cabeza el 
mundo mágico del tren, prue
ba de ello y sin darse cuenta 
ni proponérselo de antemano, 
buscaron residencia próxima 
a la Estación del Ferrocarril. 

Pronto se imbricaron en los 
movientos sindicales, políti
cos, vecinales y asociativos de 
la ciudad, que generosamen
te los había acogido. 

Pasaron los años y la mayo
ria siguieron manteniendo 
esos compromisos sociales, 
formalizaron familias, tuvie
ron hijos e hicieron nuevas 
amistades. Teniendo ya cla
ros en sus cabelleras, se les 
planteó una contradicción 
que no sabían cómo solven
tar. En los partidos políticos y 
otras organizaciones sociales 
a las que estaban vinculados, 
les plantearon el enterra
miento de las vías del tren a 
su paso por el casco urbano. 

Eran conscientes de la 
necesidad, ya que éstas partí
an en dos la ciudad, entorpe
ciendo y estrangulando el trá
fico. Estando de acuerdo con 
ese objetivo varias dudas se 
interponían en sus pensa
mientos. Entre las más 
sobresalientes estaban las 
siguientes: 

- El elevado coste que supo
nía, cuando el ayuntamiento 
prácticamente estaba en ban
carrota. 

- El trastorno que ocasiona
ría durante el tiempo que 
durasen las obras. 

- La conveniencia o no de 
financiar la parte municipal 
del mismo a través de la 
construcción de viviendas u 
oficinas en los terrenos que 
se liberasen, sin contar por 
supuesto con los que actual-

mente ocupaban las vías, en 
los que se proponía la cons
trucción de un gran Bulevar. 

- La posibilidad de hacer 
convenios urbanísticos cuyas 
plusvalías se utilizarían para 
financiar dichas obras. 

- Permitir o no permitir a 
través del PGOU mayor edifi
cabilidad en todo Alcalá, con 
el fin de que ese mayor apro
vechamiento del suelo rever
tiera en beneficio del desarro
llo de ese objetivo. 

- Que los grandes tiburones 
inmobiliarios y de la cons
trucción aprovecharan la 
ocasión para seguir aumen
tando los beneficios econó
micos que de esta obra se 
derivasen. 

- La incertidumbre que su
ponía que una vez consegui
do ese objetivo, apareciesen 
grietas en las viviendas más 
próximas como empezaba a 
pasar en Getafe, etc. 

Ante estas dudas se les 
ocurrió si no seria más conve
niente plantearse en vez de 
enterrar las vías elevarlas 
varios metros del suelo igual 
que hacen en algunas ciuda
des de Japón, · ello permitirla 
eliminar dicha barrera. 

No acababan de tener clara 
esta idea, pues se les vino a 
la cabeza el impacto visual y 
ambiental que esto supon
dria. Recordaban el que les 
causaba el famoso escalestrix 
en la Glorieta de Atocha, y 
sólo de pensarlo los pelos se 
les ponían como escarpias. 

Pronto, uno de ellos cayó en 
la cuenta de que las dudas 
que le asaltaban no sólo eran 
ésas, sino que las más persis
tentes provenían de su sub
consciente, pues siendo un 

chaval vivió cerca de un ape
adero de Renfe, cuya peque
ña Estación era el núcleo de 
la vida cotidiana de las fami
lias que trabajaban en las 
bodegas que junto a ella 
había y en las Quinterias del 
entorno, formando todo ello 
un paisaje bucólico típica
mente manchego. 

El recuerdo de aquella cam
pana que daba la salida a los 
trenes al tiempo que el Jefe 
de Estación o Factor, provis
tos de su correspondiente 
gorra levantaban el banderin 
rojo, el pequeño vestíbulo 
junto a la oficina donde se 
despachaban los billetes, el 
teléfono donde se recibían las 
buenas y malas noticias para 
las familias que vivían en ese 
entorno, el muelle donde 
había jugado con los chiqui
llos y chiquillas de ese lugar y 
sobre todo aquella maravillo
sa caseta acristalada de es
tructura metálica desde don
de se hacían los cambios de 
agujas y se divisaban unas 
vistas preciosas, no habían 
desaparecido de su memoria. 

Tampoco los pasos a nivel 
con y sin barrera, las casillas 
de los obreros de vías y obras, 
los raíles, las traviesas de 
madera apiladas junto a la 
via, los terraplenes, el pozo de 
las aguas con una bajada 
hasta los motores de 124 
escalones, los paisajes que 
divisaba cuando viajaba en 
tren, las sensaciones que 
experimentaba cuando espe
raba o despedia en los ande
nes a familiares y amigos, 
todos esos recuerdos se acu
mulaban en su cabeza. 

Los oficios y sus funciones 
que allí conoció: Jefes de 
Estación, Factores, Mozos de 
Tren y de Estación, Engan
chadores, Revisores, Capata
ces, Obreros de Vías y Obras, 
Sobreestantes, Guardabarre
ras, Lampisteros, y un largo 
etc. 

Los horarios de los trenes y 
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sus nombres tales como el 
Correillo de las 7.42, el 
Expres de 9.15, el Talgo de 
las 13.35, el rápido 18.30, 
además de balastros, trenes 
de mercancías con sus gari
tas correspondientes, vago
nes cisterna donde se trans
portaba el vino, plataformas, 
máquinas de carbón y eléctri
cas. 

Convertir todo ese mundo 
multicolor sobre ruedas a flor 
de tierra, en subterráneo era 
muy fuerte para él. 

Pensar que las necesidades 
urbanísticas pudiesen hacer 
desaparecer estaciones que 
tan gratos recuerdos le traí
an, le traicionaba el subcons
ciente hasta el punto de per
der la objetividad de apostar 
decididamente por el enterra
miento de las vias. 

Tal estado de contradicción 
le lleva una mañana de 
Domingo a la pasarela que 
unía el Paseo de la Estación 
con la urbanización del Plan
tío. Después de largo rato de 
reflexión, tomó la determina
ción de no oponerse sin antes 
avisar a Baldomero Perdigón 
para que inmortalizase para 
la historia las hermosas vis
tas que vislumbraba desde 
tan privilegiada atalaya. 

La perpectiva a inmortali
zar por tan extraordinario 
cronista fotográfico era la que 
mirando hacia Madrid tenía 
como fondo el Silo, hacia 
Guadalajara su fondo era el 
barrio de los Nogales y Quí
mica Sintética, mirando al 
norte Gilitos y la antigua Uni
versidad Laboral, y al Sur el 
Paseo de la Estación. 

Años más tarde se organi
zaron festejos para tan mag
no acontecimiento, pues el 
enterramiento de las vias ya 
era un hecho. Él no quiso 
asistir pues tenía por dentro 
un come, come, que no lo 
dejaba tranquilo y por eso se 
marchó al Parque con sus 
nietos, le embargaba de una 
parte la satisfacción por lo 
conseguido, de otra la melan
colía de los recuerdos que le 
traía el viento. 

Sin darse cuenta los ojillos 
se le rasaban de agua, no 
sabía si de pena o alegria y 
cuando el mayor de los dos 
chiquillos le preguntó ¿qué te 
pasa abuelo?, esta historia 
les contó. El más pequeño, 
que atento y sin pestañear 
escuchaba, cuando terminó 
le agarro de la mano y le dijo: 
- Cuando yo sea mayor seré 
ferroviario. 

Joaquín ARIAS 
Responsable de 

Politica Municipal de I.U. 
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De desastres y memorias 
Ninguna pluma ha sido 

capaz, jamás, de describir 
los horrores de un desastre. 
Sea un terremoto, una inun
dación, un naufragio, una 
batalla, una peste o una 
guerra nadie ha conseguido 
sacarlo a la punta de la plu
ma con toda su crudeza y 
realidad. Se resiste la pala
bra, se resiste la imagen. 
Quizá sea por esto por lo que 
tanto se ha usado y abusado 
de aquello del valor de una 
imagen como muy superior a 
cien palabras. ¿O son mil las 
valoradas? Pueden ser mil y 
aun más y ninguna de ellas 
podrá describir la crueldad, 
la bestialidad, la ira, la bru
talidad, el odio que se refle
jan en cualquiera de los 
"Desastres de la guerra", de 
Goya, y yo, siempre que 
hablo de ello, tengo en ima
gen alguno de los empalados 
o a aquel españolito colgado 
de un árbol tan bajo que, 
para poder ahorcarle, tiran 
de él los tres bestiales enmo
rrionados franceses. Lo 
hacen igual de fuertemente 
que se tira del pellejo de una 
res de gran tamaño para 
desollarla. Pero con odio. 

Goya nos dejó el testimo
nio crudo y los españoles 
hemos ido, poco a poco, 
superando aquella situa
ción. En muchos casos, 
incluso, con una devoción y 
admiración por lo francés 
rayanas en la idolatría y, un 
poco, la bobaliconería. 

Acaso sea una buena tera
pia la de la superación de las 
situaciones que llevan a un 
hecho; la del olvido de agra
vios y afrentas, si los hubo; 
el no remover el fango y 
recrearse en ello; el empeci
narse en vivir cada día lo que 
no se pudo vivir cronológica
mente y no se vivió; el dejar 
atrás criterios que, necesa
riamente, acusan el paso del 
tiempo y que sirvieron ayer y 
hoy quedan obsoletos, y el 
conocer, con amplitud de 
horizontes, todos los puntos 
de vista posibles sin ence
rrarnos en nuestros propios 
dogmatismos. 

Acaso un poco a contrape
lo me han sugerido estas 
ideas iniciales la cacareada 
crisis de la peste espongifor
me bovina. Me resisto a usar 
los términos de "vacas 
locas", porque las vacas pue
den ser de todo , menos 
locas, y, por lo que hemos 
visto, además, cuando enfer
man, no triscan ni embisten 
ni gesticulan. Más bien que
dan sin fuerza, con las arti-

culaciones trabadas, vaci
lantes y débiles. 

Tampoco parece lógico el 
término puesto que también 
afecta a los machos y habría 
de hablarse de "toros locos" 
y "bueyes locos". 

Ya tenemos a casi todos los 
rumiantes domésticos enca
sillados: "vacas y toros 
locos", ovejas modorras, 
cabras locas. Sólo nos falta 
que, los no rumiantes, o sea 
los cerdos por ejemplo, cojan 
la peste porcina y las galli
nas la peste aviar. Quedare
mos reducidos a una dieta 
que me suena a cancioncilla 
con ritmo de "un, dos, pata
tas, judias y arroz". 

Son éstas las pestes y las 
secuelas terribles y los 
desastres de otro tipo de 
guerra. De la guerra que 
hacen los ambiciosos sin 
medida, los explotadores sin 
escrúpulos, los extorsiona
dores de la Naturaleza, de 
los canallas que viven borde
ando la Ley y la infringen 
cuando quieren a golpe de 
talonario. Y de ellos vienen 
estas cosas. Y no se les 
investiga. Y no se los 
encuentra. O se los tolera. El 
origen ha de estar ahí. En 
este caso no ocurre porque 
sí. Hay muchos intereses en 
juego desde hace años en los 
que muchos, incluso mu
chos que ahora se quejan de 
la ruina, se han rellenado 
convenientemente el riñón. 

Estas pestes vienen como 
vienen los piojos en las _gue
rras y tras ellas, aunque 
ahora parece que hay piojos 
señoritos que gustan de ir a 
los pelos limpios de nuestros 
críos a juzgar por su apari
ción constante en los cole
gios y las campañas de pre
vención. 

Vienen estas pestes como 
viene la sarna en las guerras 
y tras ellas, porque la mise
ria se enseñorea de las car
nes. 

Como viene la tuberculosis 
en las guerras y en las ham
bres y se come a los hombres 
por dentro, mientras los deja 
chupados por fuera. 

Como viene el piojo "verde" 
en y tras las guerras y diez
ma a las poblaciones, si 
alguna había quedado in
demne. 

Y esta última miseria cita
da nos trae a la pluma el 
recuerdo de esa epidemia 
que se produjo en España 
entre los años 1941 y 1943. 
Se achacó a un hipotético 
piojo "verde" que, por su
puesto, no tenía ese color. 

Los pIOJOS transmitían esa 
enfermedad de siglos pasa
dos y épocas de penuria y 
que produce una "ricketssia" 
que transmiten las ratas, las 
garrapatas, las pulgas y los 
piojos. Produce una enfer
medad de carácter tífico, el 
tifus exantemático, mortal 
en muchas ocasiones. 

En Alcalá ha permanecido 
su recuerdo durante mu
chos años y los mayores lo 
recordamos . Quedó como 
grabado en el número dos de 
la Calle de Santiago en una 
casa que se llamó del "piojo 
verde", porque afectó la epi
demia a varios que allí habi
taban. Ya saben que la calle 
de Santiago empieza su nu
meración al revés de lo que 
es ,usual. No empieza desde 
las casas más próximas a la 
Plaza de Cervantes, sino en 
las de la Plaza de Palacio. Así 
el número 50 está pegado a 
la Calle del Tinte. 

Para mejor identificación 
la casa que nos ocupa se 
compró por la Compañía de 
Jesús en 1952 y allí vivieron 
varios hermanos jesuitas y el 
P. Pablo Martín, mientras 
hacían las obras de la Facul
tad de Filosofia en el Campo 
del Ángel. 

Cuando empezaron allí a 
tener los estudios y las acti
vidades apostólicas por to
dos los pueblos de la comar
ca, en esa casa pusieron un 
colegio de Primera Enseñan
za, luego Iniciación a la Ofi
cialía Industrial. Por las tar
des, Escuela de Mandos 
Intermedios. 

Entre las actividades que 
allí se desarrollaron no pura
mente académicas, estuvo la 
creación y puesta en marcha 
en los años sesenta de la 
Vanguardia Obrera Juvenil. 

Estas últimas cosas recor
daba yo hace pocos días pre
cisamente con el P. Ramón 
Prieto, el jesuita responsable 
de la Vanguardia, con la nos
talgia de los años y las 
canas. 

Andando los años la casa 
se· compró por Fernando 
Garcés, que hizo esa hermo
sa mansión que ya no es 
número dos de la Calle de 
Santiago, porque abre su 
puerta a la Plaza de Palacio y 
que, por supuesto, en nada 
recuerda la pobreza, la mise
ria y la peste. 

Aunque a alguno pueda no 
gustarle, ¡bendito sea Dios! 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista de la ciudad 
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Nos causa dolor de cora
zón. Cuando todavía está
bamos en el siglo veinte, 
nos daba gusto decir "en el 
pasado siglo, esto o lo 
otro", por su predecesor el 
diecinueve, que nos caía 
cerca y muchas de sus 
secuencias nos agradaban 
o nos repelían, pero que 
aún eran bastante nues
tras. A este siglo ha sucedi
do otro, el veinte, y ya lo 
vemos muy lejos, casi tanto 
como el diecisiete o el die
ciocho. El diecinueve ya, 
¡qué remoto nos pareces! ... 

Estando en el veinte, nos 
parecían muy próximas, 
muy de casa, las peripecias 
históricas del diecinueve, 
sus personajes, sus episo
dios, sus inventos, todo su 
contenido, que leíamos en 
los libros y tratábamos 
como si fueran nuestros 
contemporáneos ... Ya no es 
igual, se nos ha interpues
to la barrera del veinte con 
su tozudez y se nos antoja 
muy remoto, inalcanzable. 

Teniamos muy al alcance 
de la mano los héroes de la 
Guerra del 1808, Goya, el 
reinado de Fernando VII, 
Riego, Larra, Espronceda, 
Bécquer, con el furor del 
Romanticismo; Castelar, el 
nacimiento de Machado, 
Baroja. Azorin, Unamuno; 
las guerras carlistas, los 
primeros ferrocarriles, 
Maria de las Mercedes, el 
hambre que pasaban los 
españoles, el general 
Espartero, la pérdida de las 
últimas colonias y, ese mis
mo año, la generación del 
98 ... Todo ello, sin orden de 
prelación o cronológico, 
que alimentaba nuestras 
lecturas y nos hacía partí
cipes de la existencia de 
sus seres y sus problemas. 

Un siglo, cien años, dan 
para muchos lances y 
muchas memorias, máxime 
cuando el diecinueve esta
ba a la vuelta de la esquina 
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Ya no podemos decir: 
"En el pasado siglo ... ", 

por el diecinueve 
y lo admitíamos como algo 
propio, vigente en el pensa
miento y también en el 
alma. 

Unas evocaciones son 
más intensas que otras. 
Nos apasiona más, por 
ejemplo, el pintor Goya, la 
maravilla de sus cuadros, 
la grandeza de su arte, (Ah, 
el de la Familia de Carlos 
IV va siendo igualado y 
acaso alguna vez superado 
por el que pueda plasmar
se, por algún otro artista 
genial, por la Familia de 
Juan Carlos I, que tanto va 
incrementándose, incluso 
con la simpática presencia 
del Duque de Palma, que, 
en Madrid, capital de las 
Españas, nos caería mejor 
si se llamara Ignacio más 
que el que trae, sin duda 
legítimamente, de su her
mosa tierra de origen. Y 
como lo sentimos, lo decla
ramos. 

Y nos apasiona Larra, el 
inmortal "Fígaro", cuya 
prosa jamás os hastía y 
que bien quisiéramos imi
tar, ídolo de nuestra juven
tud. Y nos resultan hasta 
simpáticos los bandoleros 
de Sierra Morena, a los que 
han sucedido otros menos 
bravos y más aprovecha
dos, para los que no caben 
romances ni leyendas. 

Y nos seduce Riego, el 
impar patriota, y las Cortes 
de Cádiz, que evocábamos 
paseando por su milenario 
casco y junto a su puerto, 
que tanto sabe de otras 
edades y civilizaciones. Y 

nos proyecta admiración y 
respeto el general Baldo
mero Fernández-Espartero 
Álvarez, que transcurrió su 
existencia en azarosas épo
cas y, aunque fue tanto en 
el devenir español, tuvo al 
final la honestidad de no 
aceptar la posibilidad de 
ser Rey, como le proponían 
las Cortes Soberanas. Él 
achacó que ya tenía una 
edad avanzada, pero el 
hecho es que renunció a 
tamaña grandeza conside
rando que ya había sido 
bastante en la Milicia y en 
la Política y sus aspiracio
nes iban ya por otro cami
no. Manchego de Granátu
la de Calatrava, este hom
bre pudo haber sido Rey y 
no quiso .. . cuando estuvi
mos en Logroño, capital de 
La Rioja, y en su catedral 
de Santa Maria de la 
Redonda, nos faltó tiempo 
para ponernos delante de 
su enterramiento, con el de 
su esposa, para rendirle 
un mísero pero afectivo 
acto de homenaje ... 

Y nos queremos descu
brir ante las figuras de 
Figueras, Pi y Margalla, 
Salmerón y Castelar, los 
cuatro presidentes de la 
efimera Primera República 
Española que, sin suerte 
para regir tan altos desti
nos por sus propios yerros 
y los mil avatares que el 
país les planteaba, fracasa
ron y hubieron de abando
nar sucesiva y tristemente 
el elevado cargo. Vino la 
Restauración de la Monar-

quía y subió al Trono el 
joven y enfermizo Alfonso 
XII, que tampoco tuvo 
demasiada fortuna, comen
zando por su misma salud. 
Siempre se recuerda que 
en septiembre del 1885 el 
joven monarca, aficionado 
a la caza como todos ellos, 
los Soberanos, asistió a la 
última de su vida, en las 
Tablas de Daimiel y Villa
rrubia de los Ojos (sobre el 
Guadiana). en la que se 
divirtió y pudo olvidar su 
malestar fisico. Dos meses 
después, moría en El Par
do. 

Y pugnamos por querer 
averiguar cómo eran de 
niños esos grandes hom
bres de Letras que tanta 
gloria dieron a España y 
muchos de los cuales se 
van desconociendo por las 
nuevas generaciones. Sus 
obras se leían hasta, más o 
menos, el comedio del vein
te, pero más tarde fueron 
cayendo en el más cruel 
abandono. Las siguientes 
oleadas de lectores preferí
an, y continúan prefirien
do, a los autores de distin
ta leva no entendemos por 
qué, pero así es. 

Y, en fin, repasamos las 
páginas de los últimos 
aconteceres del diecinueve, 
aquellos en los que Espa
ña, entre ridícula y absur
damente, perdió las últi
mas de las muchas colo
nias que llegó a poseer para 
su bien o para su mal. Ade
más de la poderosa inter
vención de los norteameri
canos (los de Torrejón, 
Zaragoza, Rota ... ). ¿quién o 
quiénes nos traiciona
ron ... ? Porque nunca faltan 
los traidores en toda clase 
de contiendas... ¿Para qué 
seguir, Señor? 

¡Adiós, siglo diecinueve, 
adiós! 

Miguel GARCÍA 
DEMORA 

RESIDENCIA GERIATRICA "lAS PALMERAS" 
<válidos v asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y wnas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Gertatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermerta Gertátrtca. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de Incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
""V' Tlfs.: 949 I 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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LAS CUENTAS 
DEL BARQUERO 
Les juro que no me salen las 

cuentas. En Alcalá hay siete 
mil viviendas vacías. En 
Alcalá está en proyecto auto
rizar la construcción de siete 
mil quinientas viviendas nue
vas a sumar a todas las que 
han construido recientemente 
o están ahora mismo en cons
trucción. Cierto es que un 
piso pequeño y de mala cali
dad construido en la década 
de los sesenta no puede com
pararse con un adosado de los 
que se construyen ahora. 
Cierto es que están teniendo 
lugar importantes movimien
tos de población en el interior 
de la provincia de Madrid. 
Pero cierto es también que el 
crecimiento vegetativo es 
muy pequeño, así como que 
esta construcción desaforada 
está ocurriendo no sólo en 
Alcalá, sino también en la 
mayor parte de los municipios 
de nuestro entorno. En con
clusión, como ya he comenta
do en más de una ocasión, 
este afán por llenar de ladri
llos nuestro cada vez más 
mermado término municipal 
no puede ser justificado en 
base a una presunta (e ine
xistente) demanda real de 
viviendas. Pese a ello, el 
señor Ocaña y, de rebote, el 
señor Peinado siguen empe
ñados en seguir adelante con 
estos faraónicos proyectos. 
¿Por qué razón? Ellos seguro 
que lo saben, pero, claro está, 
no nos lo explican. 

Eso sí, mientras en Alcalá se 
hipoteca gravemente el futuro 
urbanístico de la ciudad otras 
poblaciones cercanas, como 
Meco o Camarma por poner 
dos ejemplos que vinieron 
reflejados hace tan sólo una 
semana en este mismo sema
nario, proyectan su futuro de 
una manera mucho más inteli
gente. Claro está, que hacen 
bien en aprovecharse de las 
ventajas que les da tener un 
alcalde preocupado por su 
municipio. Nosotros, por des
gracia, no tenemos esa suerte. 

LOS ATENTADOS 
CONTRA 
EL PATRIMONIO 
Hacen bien los Hijos y Ami

gos de Alcalá en plantear ante 
la Unesco una posible denun
cia del ayuntamiento de Alca
lá y de la comunidad autóno
ma de Madrid por el cúmulo 
de atentados contra nuestro 
patrimonio que han tenido 
lugar, de forma impune, 
durante estos últimos tiem
pos, aunque me gustaría aña-
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Gacetillas eº m PI Ute ns ~~o ~ j}:fuen_te al mismo precio que en 
aquellas -cada vez menos- en 

V \J las que sigue habiendo emple-

dir a su completa lista de 
desaguisados uno más que les 
ha pasado desapercibido: La 
fachada de la ampliación del 
Teatro Salón Cervantes, 
perpetrada por el propio 
ayuntamiento, la cual no es 
tampoco moco de pavo. 
Huelga decir que apoyo total
mente su iniciativa, al tiempo 
que les insto a seguir adelante 
con ella, si fuera necesario, de 
forma que no se quede en un 
simple farol. 

Lo más triste del caso, es 
que ninguna otra entidad ciu
dadana haya abierto la boca 
para denunciarlo. Por duro 
que parezca reconocerlo, es 
preciso admitir que, en el fon
do, tenemos lo que nos mere
cemos. 

A DIOS ROGANDO ... · 
Luis Suárez, primer tenien

te de alcalde del ayuntamien
to de Alcalá, en una extensa 
entrevista publicada en el 
número anterior de PUERTA 
DE MADRID manifestaba 
-copio textualmente el titu
lar- que su principal trabajo 
había sido cambiar el signo 
político del gobierno munici
pal. Yo, la verdad, hubiera 
preferido que se hubiera preo
cupado por arreglar calles, 
plantar árboles, ajardinar par
ques, suprimir barrizales, 
enterrar cables, evitar que 
edificios de propiedad muni
cipal como la Quinta Cervan
tes o Santa María la Rica se 
vinieran abajo o, en general, 
por todas esas minucias que 
parecen no preocuparle en 
absoluto a diferencia de lo 
que ocurre con los vecinos de 
Alcalá. Pero es sabido que el 
reino de este señor no es de 
este mundo, por lo que no tie
ne sentido reclamarle que 
preste atención por cosas tan 
mundanas cuando él está pre
destinado para destinos polí
ticos tan sublimes. 

Hablando de otra cosa. 
Resulta curioso comprobar el 
follón que se ha armado en 
Madrid por la visita gue su 
alcalde, el inefable Álvarez 
del Manzano, ha realizado a 
Guinea Ecuatorial, echándo
sele en cara al regidor matri
tense su presunta afinidad con 
un régimen que de democráti
co no tiene ni el forro. Aquí, 
como somos mucho más libe
rales que los capitalinos, no 
hemos protestado por los via
jes del señor Suárez a Cuba o 
Irak, que no se puede decir 
que sean precisamente unos 
paraísos democráticos... Por 

cierto, ¿se imaginan el revue
lo gue se habría organizado si 
a Alvarez del Manzano se le 
llega a ocurrir hermanar a 
Madrid con Malabo? 

CORREOS 
A raíz de mis quejas por el 

mal servicio de Correos en un 
barrio concreto de Alcalá -la 
zona de Diego de Torres y 
Madre de Dios para ser preci
sos- dos empleados de este 
monopolio estatal, supongo 
que los responsables del 
reparto en estas calles, envia
ron una airada carta al perió
dico protestando por mis que
jas, pero sin dar explicaciones 
a las mismas. De momento 
ahí quedó la cosa, pero desde 
entonces a acá han menudea
do en este semanario las car
tas de protesta de los lectores 
por el mal servicio de correos 
en diferentes barrios de Alca
lá. Puesto que se me hace 
muy difícil pensar que todos 
estos casos se deban a la 
casualidad o, ya puestos a ser 
mal pensados, a las ganas de 
protestar de la gente, la con
clusión inmediata no puede 
ser otra que ésta: El servicio 
de Correos está gravemente 
deteriorado en Alcalá sin que 
nadie, al parecer, se preocupe 
por solucionar el problema. 

Y no es sólo el tema del 
reparto de la corresponden
cia. En la zona de la avenida 
de la Alcarria, por poner un 
único ejemplo, no hay ni un 
solo buzón pese a que la mis
ma está habitada desde hace 
ya varios años. Como dice el 
refrán de muestra basta un 
botón, pero como suele ocu
rrir, a la hora de la verdad nos 
faltan muchos botones. 

LAS GASOLINERAS 
AUTOSERVICIO 
Por si fuera poco con las 

continuas subidas del precio 
de la gasolina, de las que se 
benefician los países produc
tores y las compañías petrolí
feras pero, por encima de 
todo, la voraz e insaciable 
Hacienda, a los conductores 
nos ha salido una nueva y 
solapada manera de encare
cérnosla, si no en metálico, sí 
en especie: La cada vez más 
extendida plaga de las gasoli
neras autoservicio. 

Quede bien claro que, en 
principio, nada tengo en con
tra de este tipo de estableci
mientos, pero sí que lo tengo 
ante el hecho de que en ellos 
cobren la gasolina exacta-

ados que te la echan en el 
depósito. Por supuesto que sé 
hacerlo yo mismo, y no me 
importaría hacerlo de no darse 
una circunstancia: Me irrita 
enormemente que me cobren 
por un servicio que no me 
prestan. Por desgracia, no 
sólo todas las nuevas gasoli
neras que se abren adoptan 
este sistema, sino que incluso 
en las antiguas hacen lo pro
pio a poco que nos descuide
mos, por supuesto sin bajar el 
precio de la gasolina para 
compensar los sueldos que se 
ahorran con ello. Soy cons
ciente de que es una batalla 
perdida, pero al menos me re
sistiré mientras pueda negán
dome a repostar en aquellas 
gasolineras que actúen de esta 
manera. 

LA AVENIDA 
DE MIGUEL 
DEUNAMUNO 
El urbanismo paleto de Al

calá nos ha deparado, por des
gracia, muy pocas vías urba
nas de la anchura suficiente 
que cabría esperar en una ciu
dad moderna, y conste que 
estoy hablando no de lo que 
se hizo hace varias décadas, 
sino de lo que se está perpe
trando ahora mismo. Una de 
las pocas excepciones a esta 
regla es la avenida de Miguel 
de Unamuno, pero si bien la 
calzada ha sido trazada de una 
manera aceptable, no ocurre 
lo mismo con las aceras. 

Bueno, en realidad habría 
que distinguir entre dos zonas 
de la avenida. Porque, mien
tras en el tramo comprendido 
entre su confluencia con la 
avenida de la Alcarria y las 
tapias traseras de la antigua 
universidad laboral las aceras 
son aceptablemente amplias, 
no ocurre lo mismo con la 
parte que discurre estre estas 
tapias y el cruce con la carre
tera de Camarma, donde éstas 
se estrechan hasta unos lími
tes inaceptables. Sí, cierto es 
que los edificios allí construi
dos tienen soportales, pero .. . 
no es lo mismo, se mire como 
se mire. Y por supuesto, tam
poco se han molestado en 
construir alcorques allí. ¿Por 
qué razón han obrado así las 
mentes pensantes del ayunta
miento? Lo ignoro, pero des
de luego queda palpable una 
cosa: El desarrollo urbanístico 
de Alcalá, entendido como 
algo armónico, les importa 
bien poco ... O nada. 

José Carlos CANALDA 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .••..•..•.•.•....•............•.......•............ 91 887 81 00 
Casa de Socorro •..•.............•.............•........•.•.....•..........••.....•...... 91 888 15 21 
Cruz Roja ....•....•.....•............................................ 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social ...•.•.....•.•...•........•.......................................•....•. 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) .......•.....•.................•........•... 061 
Centro Municipal de Salud .......................•................•............... 91 888 54 91 
Policía Nacional ...........•...•...............•..............................•..........•........•....... 091 
Policía Municipal ......•.................•....•...•...........•.....•.•.•........•..........•..•......... 092 
Guardia Civil ....................................................•...•....................... 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos .•..••.•.•...•.•...•...•.••......•.•....••.......•......•.......................•... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ......•.•....•..•••...........•................•..•........• 085 
Protección Civil •..................•...........................................•........... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ........•.....•.•.•.•.•.....•......•...•.•.......•.•......................... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ....•...•..•.......•.•.....................•....... 91 882 21 88 / 79 
RENFE •.....•.•.•...............•.•............................................................. 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos •...................••.........•...............•.....••..........•.. 91 888 00 21 
Continental Auto .................................•........•..••......................... 91 888 16 22 
Cementerio .......•.....•...••..•.•................•......................................... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín .•...•..................•...•...•.•.......••...........•.•........••.. 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ......•...................•.•.........••......................... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .......•......•......................................... 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .•............•.....•.••..•....•..•...............•..........•.... 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..........•..........•....•..•.......•..•..•......... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio •.•.........•...•..•..•....•.••.................•...••.•..•.•..•. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ...................•...............•..........• 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles .•.....••.....•.•...•..............•.•.....••.......... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ...........•........•...•.•.....•.......•........•............ 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ...•........................•.......•.............. 91 88211 00 
Programa Municipal Drogas ........•.....•.•.••••.....••..•.•.....•.........•..•. 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer •.......•................•.•............•. 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey ..........•.............•....•..........•.........•.... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes •.•.....•......••.........•.......•..........•.•.............. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo .........................•............•.............•. 91 280 06 55 
OMIC ............•.....•.....•...•................•...•..•...................•.•.................. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ..•..•..........•...•..•...•..••.•..•.•..•.•.•.•.•.•..•........• 91 880 65 36 
Obispado ..•..•.•..•.•....•••..••.•....•.......•••.•.•..........................•.... 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo ..................................•......•.•.....•........•.•..•..... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ..............................•.........• 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ...•.••...•.. 91 881 34 61 
Archivo Municipal .....•.••.•.•.....•......•..•..•...........................••.......... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ............................•.•.•....•.......•..•.......• 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista .........................•.........•.................•........... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ........•..............•..........•......... 91 885 40 00 
Hacienda .......•..•••.•....••...•••............•..•.....•..................................... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad ............••....•..•..........•. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano .•........••..............•..•..........................•...•..•....•.... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..••....•.•.•.•...... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ......•....•.•... 91 888 08 66 I 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .....•.•......•.••.........•.............. 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .•...•.•...........•............•......... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ........••.......•.•...•.......... 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MUIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
nLF.: l9491 26 26 02 - 2& n 38 - e/ V1111HI• Navana. 5v1 

Azuqueca de ••nares lGUWIAJWJ 
DI.. 44 Ctra. MADRID-BARCELONA 
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Ángel Díaz Cardiel, secretario general de CC.00., y Manuel Peinado, alcalde de Alcalá y presidente de la F.C.R. 

El convenio tendrá una duración de cuatros años, prorrogable a otros cuatro 

Convenio entre el Ateneo Cultural 1° de 
lavo v la Fundación Colegio del Rev 
En el local de CCOO, situado en la calle Vía Complutense número 19, se firmó el jueves 8 
de febrero el convenio de colaboración entre el Ateneo Cultural 1 º de Mayo y la Fundación 
Colegio del Rey. El acto quedó rubricado por el alcalde de Alcalá de Henares y presidente 
de la Fundación Colegio del Rey, Manuel Peinado, y por Ángel Díaz Cardiel, secretario gene
ral de CCOO del Corredor del Henares. También estuvieron presentes los responsables de 
ambos organismos firmantes, Guillermo Baeza, gerente de la Fundación Colegio del Rey; el 
director del Ateneo, Miguel Angel Rodrlguez; y la concejala de Cultura, Pilar Fernáñdez. 

El alcalde de Alcalá y presi
dente de la Fundación Colegio 
del Rey, Manuel Peinado, y 
Ángel Díaz Cardiel, secretario 
general de CCOO del Corredor 
del Henares, firmaron un conve
nio de colaboración entre el Ate
n eo Cultural~ 1 º de Mayo y la 
Fundación Colegio del Rey. La 
concejal de Cultura, Pilar Fer
nández, manifestó que con este 
acuerdo se venía haciendo justi
cia a algo que muchos, en años 
pasados, entendian como injus-

• 
DISENO WEB 

Económico 

Personalizado 

91 888 69 11 

jomahora@teleline.es 

t 7 de febrero de 200t 

to: "El hecho de que hasta la 
fecha haya tenido que competir 
el Ateneo Cultural 1 º de Mayo 
con otras entidades culturales 
de la ciudad nos parece tremen
damente injusto, ya que n o res
pondía a un criterio lógico. 
Nosotros al inicio de nuestra 
legislatura actual iniciamos una 
serie de conversaciones con el 
Ateneo y la Sála Margarita Xirgu 
para llegar a un acuerdo de 
colaboración que permitiera 
potenciar y consolidar, aun más 
si cabe, la Sala Margarita Xirgu 
como uno de los referentes cul
turales de esta ciudad , ya que 
ha consolidado de una forma 
fantástica todo lo relativo al tea
tro para niños y un festival de 
teatro alternativo que debe con
vertirse con el paso del tiempo 
en el Festival de Teatro Alterna
tivo de la ciudad". 
_ El director del Ateneo, Miguel 

Angel Rodriguez, comentó que 
con esta firma se hacía un reco
nocimiento a la labor que se vie
ne realizando en el Ateneo Cul
tural 1 º de Mayo: "En definitiva 
es un trabajo en común de apo-

yo mutuo en algo que yo pienso 
que es una colaboración con
junta como es la cultura en 
Alcalá de Henares". 

Entre otros muchos acuerdos, 
con este convenio, que tendrá 
una duración de cuatro años 
prorrogable a otros cuatro años 
más, se acordó que la contrata
ción de las compañías será rea
lizada por la Fundación y la 
elección de éstas y de las fechas 
será de mutuo acuerdo entre 
ambas partes. La Fundación 
apoyará de forma efectiva el 
Festival de Teatro Alternativo 
que durante tres años lleva rea
lizando el Ateneo, convirtiéndolo 
en una cita obligada dentro de 
la programación cultural local, 
con la contratación de cuatro 
compañías cuya recaudación de 
taquilla irá un 75% a la Funda
ción Colegio del Rey y en un 
25% para el Ateneo. Manuel Pei
nado concluyó manifestando su 
gran satisfacción con la firma 
realizada: "Esto es un paso más 
a lo que entiendo que va a ser la 
mejora de la prestación teatral y 
cultural en esta ciudad". 

Conferencia 
ilustrada 
sobre el abono 

El domingo día 18 de 
febrero , a las 6 de la tarde, 
en la sede social de la Igle
s ia Evangélica de Herma
nos, situada en el e.e. 
Nueva Alcalá local 221, ca
lle Entrepeñas, la doctora 
Mercedes Gasanz, de San 
Sebastián de los Reyes, dic
tará una conferencia ilus
trada sobre el aborto, desde 
su perspectiva ética como 
creyente evangélica y desde 
su experiencia profesional. 

La conferencia está abier
ta al público y durará apro
ximadamente una hora. 
Habrá un turno de pregun
tas si el tiempo lo permite. 

La doctora Gasanz ha vi
vido en la comunidad de 
Madrid, es madre de familia 
y fue pionera de las iniciati
vas y programas "Da Vida" 
en los distritos de San Blas 
y Móstoles. Estos progra
mas ofrecen un asesora
miento médico, un consejo 
a mujeres en el contexto de 
sus familias y una alterna
tiva positiva al aborto. 

Conferencia: 
.. Historia breve 
v anécdotas de las 
comunicaciones" 

"Historia breve y anécdo
tas de las comunicaciones" 
es el título de la conferencia 
que tendrá lugar hoy vier
nes, 16 de febrero , a las 
20 '00 horas en la Sala de 
Conferencias Internaciona
les del Colegio de San Ilde
fonso y que será impartida 
por José Antonio Pamies 
Guerrero, director de la 
Escuela Politécnica de la 
Universidad de Alcalá. 

Matrícula libre 
de la Escuela 
Dncial de Idiomas 

La Escuela Oficial de 
Idiomas de Alcalá de Hena
res informa que el plazo de 
matrícula libre será el com
prendido entre el 1 y el 21 
de marzo de 2001 . Se cele
brarán exámenes libres 
para los ciclos elemental 
(lº , 2º y 3º) y superior (4º y 
5º) de los idiomas alemán, 
francés, inglés. 

Toda la información so
bre la matrícula libre y la 
documentación que habrá 
de aportarse, se encuentra 
expuesta en la E.0.1. (calle 
Daoíz y Velarde, 30, (frente 
al parque O'Donnell). 
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José Luis García Pezuela, 
concejal de Festejos 

Cartel anunciador 
del Carnaval del presente año 

la llaratella Gema Méndez será la pregonera 

El Carnaval tendrá un presupuesto 
de 11 millones de pesetas 
La concejalía de Festejos, que dirige José Luis García Pezuela, ya tiene listo el progra
ma del Carnaval del año 2001, el cual se celebrará del sábado 24 de febrero al miérco
les 28, día éste en el que comenzará la Cuaresma religiosa. José Luis García Pezuela ma
nifestó a PUERTA DE MADRID el objetivo que quiere alcanzar con este carnaval: "Quie
ro que sea alegre y divertido, y pienso que lo vamos a conseguir porque tiene elemen
tos muy interesantes que van a despertar el interés de miles de alcalainos". La prego
nera del carnaval será la karateka Gema Méndez, quien una vez abandonada la compe
tición al más alto nivel internacional, necesitaba un reconocimiento ciudadano al más 
alto nivel por el excelente palmarés que se labró compitiendo por todo el mundo. 

José Luis García Pezuela 
buscó siempre un deportista 
para dar el pregón inaugural 
del Carnaval: "Es cierto que 
con la proximidad de Sidney 
quise que uno de nuestros de
portistas paralimpicos fuera el 
pregonero. En un primer mo
mento pensé en el nadador 
Carlos Muñoz, que obtuvo un 
cuarto puesto y rozó la meda-

lla. Pero cuando le recibimos 
aquí en el ayuntamiento para 
darle ese reconocimiento la se
mana pasada me dijo que era 
imposible puesto que el día 24 
tiene competición. Eso me hizo 
decidirme por Gema Méndez 
porque a la karateka le debe 
mucho la ciudad y se le han 
hecho pocos reconocimientos 
desde el ayuntamiento". 

El presupuesto del carnaval 
del 2001 es de 11 millones de 
pesetas: "Eso no quiere decir 
que nos vayamos a gastar todo 
ese dinero, es más, pienso que 
nos vamos a gastar mucho me
nos de esa cantidad". García 
Pezuela destacó la calidad de 
las orquestas que participarán 
en los bailes de carnaval, los 
pasacalles y una espectacular 

Gema Méndez será 
la pregonera del Carnaval 

traca de fuegos artificiales 
para iniciar el pregón. 

La principal novedad será el 
concurso de drag queen orga
nizado por las peñas y que se 
celebrará el sábado 24 de fe
brero. Este concurso se unirá 
al infantil de disfraces, al de 
murgas, al general de dísfraces 
y al de comparsas, el que tiene 
mejores premios puesto que la 
comparsa ganadora se llevará 
125.000 pesetas y trofeo, la se
gunda comparsa tendrá 
75.000 pesetas y la tercera se 
adjudicará un premio en metá
lico de 50.000 pesetas. 
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Programa de Carnavales Febrero 200] 
SÁBADO DIA 24 DE 
FEBRERO 
• 19:00 h .. En la Plaza 
de Cervantes concentra
ción de Murgas, Com
parsas y demás partici
pantes con mascaras y 
disfraces, para la elec
ción de la "Reinona de 
Carnaval". 
Concurso para la elección del "Drag Que
en Carnaval 200 l ", organizado por las 
Peñas culturales y festivas alcalaínas. 
(Solo un primer premio de 50.000 PfA.) 
• 20:00 h. PREGÓN DE CARNAVAL a 
cargo de Gema Méndez, campeona de Eu
ropa y subcampeona del mundo de kara
te. 
• Gran traca al finalizar el pregón. 
• 21 :30 h. En el quiosco de la Música de 
la Plaza Cervantes, GRAN BAILE DE 
CARNAVAL, con fa ORQUESTA SERENA
DE 

DOMINGO DIA 25 DE FEBRERO 
• 12:00 h. Desfile Infantil de disfraces 
desde la Plaza de los Santos Niños hasta 
la Plaza Cervantes, a través de la Calle 
Mayor. 
En el transcurso del mismo se celebrará 
el CONCURSO DE DISFRACES INFANTIL 
con regalos para todos los participantes y 
Trofeos para los ganadores. 
Inscripción: 1 hora antes del desfile en 
Plaza de los Santos Niños. 
• 13:30 h. Desde la Plaza de los Santos 
Niños hasta la Plaza de Cervantes, a tra
vés de la Calle Mayor, GRAN PASACA
LLES INFANTIL, a cargo del GRUPO WS 
SIMPSON'S , haciendo un fin de fiesta en 
la Plaza de Cervantes con todos los niños 
y participantes. 
• 19:00 h. Concentración de Murgas en la 
Plaza de los Santos Niños. 
• 19:30 h . GRAN CONCURSO DE MUR
GAS en la Plaza de Cervantes, con los si
guientes premios y recuerdos para todos 
los participantes: 
- Primer Premio: .... . 60.000 Ptas. y Trofeo 
- Segundo Premio: . 40.000 Ptas. y Trofeo 
- Tercer Premio: ..... 20.000 Ptas. y Trofeo 
Recuerdo para todos los participantes. 
• 20:30 h. Gran Espectáculo de Pasaca
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lles a cargo 
de la Com
pañía FA
BRICA DE 
SUEÑOS , 
con el espec
táculo DlA
BOlAS, que 
partirá des
de La Plaza 
de los San
tos Niños, 
C/ Mayor y 
Plaza de 
Cervantes. 

LUNES DIA 26 DE FEBRERO 
• 19:30 h. En la Plaza de los Santos 
Niños, desfile de disfraces de todas 
las modalidades (Individual, Parejas 
y Grupos}, hasta la Plaza de Cer
vantes. 
Inscripción: 1 hora antes del desfile 
en la Plaza de los Santos Niños. 
• 20:00 h. En la Plaza de Cervantes, 
BAILE DE CARNAVAL, con la OR-
QUESTA MARSELLA y CONCURSO 

GENERAL DE DISFRACES en las moda
lidades de individual, parejas y grupos 
de un minimo de 10 personas, con los si
guientes premios: 

MODALIDAD INDIVIDUAL 
- Primer Premio: ... . 25.000 Ptas. y Trofeo 
- Segundo Premio: .. 15.000 Ptas. y Trofeo 
- Tercer Premio: ... .. 10.000 Ptas. y Trofeo 
Recuerdo para todos los participantes 

MODALIDAD PAREJAS 
- Primer Premio: ... . 30.000 Ptas. y Trofeo 
- Segundo Premio: . 20.000 Ptas. y Trofeo 
- Tercer Premio: ... .. 10.000 Ptas. y Trofeo 
Recuerdo para todos los participantes 

MODALIDAD GRUPOS 

- Primer Premio: .... 50.000 Ptas. y Trofeo 
- Segundo Premio: . 25.000 Ptas. y Trofeo 
- Tercer Premio: ..... 15.000 Ptas. y Trofeo 
- Cuarto Premio: ... . 10.000 Ptas. y Trofeo 
- Quinto Premio: ... ... 5.000 Ptas. y Trofeo 
Recuerdo para todos los participantes 

MARTES DIA 27 DE FEBRERO 
• 19:00 h . CONCURSO DE COMPARSAS, 
desde la Plaza de los Santos Niños hasta 
la Plaza de Cervantes, estableciéndose los 
siguientes premios: 
- Primer Premio: ... 125.000 Ptas. y Trofeo 
- Segundo Premio: .. 75.000 Ptas. y Trofeo 
- Tercer Premio: ..... 50.000 Ptas. y Trofeo 
- Cuarto Premio: .. .... .. .. ... .... 20.000 Ptas. 
- Quinto Premio: ..... .......... .. 15.000 Ptas. 
Recuerdo para todos los participantes 

NOTA: Se ruega no aparcar vehículos en 
el lado de la Plaza de Cervantes, situado 
entre la C/. Mayor y el Ayuntamiento. 
• 20:00 h. BAILE DE CARNAVAL en la 
Plaza de Cervantes, con la ORQUESTA 
TRÁFICO. 

MIERCOLES DIA 28 DE FEBRERO 
• 20:00 h. ENTIERRO DE lA SARDINA. 
En la Plaza de Cervantes, concentración 
de Charangas, Murgas, Comparsas, así 
como de todos los participantes en el 
C~AVAL, junto al QUIOSCO DE lA 
MUSICA. A continuación se realizará el 
tradicional recorrido por la C /. Santo To
más, hasta llegar al Recinto Ferial, donde 
se procederá a la quema de la sardina. 

BASES DEL CON· 
CURSO DE COM· 
PARSAS 
Y MURGAS 
l. Podrán partici
par todos aquellos 
Grupos en núme
ro no inferior a 
cinco. 
2. Deberán 
presentarse dis
frazados, y se pre
miará la originali
dad, el buen gusto 
y el gracejo popu-
lar. 
3. Los participan
tes deberán ins
cribirse, como fe-
cha tope, el día 24 de febrero en la Ofici
na de Información y Turismo (Pza. de 
Cervantes). 
4. Las letras de las coplillas deberán ser 
inéditas (Murgas). 

BASES DEL CONCURSO DE "DRAG QUEEN'' 
l. Podrán inscribirse en la Oficina de In
formación y Turismo, o 1 hora antes del 
inicio del concurso. 
2. Se valorará, la originalidad, coreografia 
y puesta en escena. 

BASES DEL CONCURSO DE COMPARSAS 
1.-Podrán participar todos aquellos Gru
pos que lo deseen en número no inferior 
a cinco. 2.-Deberán presentarse disfraza
dos¡._ y se premiará la originalidad, el 
buen gusto y el gracejo popular. 
3.-Los participantes deberán inscribirse, 
como fecha tope, el día 24 de Febrero, en 
la Oficina de Información y Turismo (Pla
za de Cervantes). 

BASES DEL CONCURSO DE MURGAS 
1.-Podrán participar todos aquellos gru
pos que lo deseen en número no inferior 
a cinco. 
2.-Deberán presentarse disfrazados; 
4.-Las letras de las coplillas deberán ser 
inéditas 
5.-Se premiará la originalidad, el buen 
gusto y el gracejo popular. 
6.-Los participantes deberán inscribirse 
como fecha tope el día 24 de Febrero, en 
la Oficina de Información y Turismo (Pla
za de Cervantes). 

EL JURA
DO, para 
todos los 
Concursos, 
estará 
compuesto 
por cinco 
personas , 
nombradas 
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El estado lleva a iuicio las irregularidades detectadas 
en las cuentas municipales enue los años 1992 v 1994 

El avuntamiento de Alcalá incumplió durante 
años sistemáticamente las normas legales 
El ayuntamiento de Alcalá cometió irregularidades contables que pueden generar responsabili
dades que determinará la sección de enjuiciamiento del Tribunal de Cuentas. Con el voto en con
tra del PSOE. la comisión mixta para las relaciones con el Tribunal de Cuentas decidió enco
mendar a la sección de enjuiciamiento. de este tribunal estudiar las responsabilidades que pue
dan generarse por las irregularidades detectadas, en especial todo lo relativo al expediente de 
creación de la empresa mixta Cementerio Jardín y a la expedición de tres certificaciones de la 
segunda fase del centro piloto de la Juventud correspondientes a obras que no se realizaron nunca. 

El Tribunal de Cuentas rea
lizó su informe de fiscalización 
que fue hecho público hace 
algo más de dos años. Se trata 
de una auditoria de las cuen
tas municipales de los años 
1992, 1993 y 1994. Ese infor
me en el que se manifestaban 
diversas irregularidades con
tables fue finalmente presen
tado a la comisión mixta para 
las relaciones con el Tribunal 
de Cuentas, una entidad for
mada por diputados y senado
res en tanto en cuanto se tra
ta de un organismo mixto de 
control. 

Así pues, el primer paso fue 
la realización de una auditoria 
a cargo de diversos técnicos 
enviados por el Tribunal de 
Cuentas al ayuntamiento 
complutense. Durante varias 
semanas, estos auditores del 
estado estuvieron revisando 
toda la documentación conta
ble del ayuntamiento entre los 
años 1992 y 1994, es decir, 
tres años de los correspon
dientes al mandato municipal 
en el que gobernó en minoría 
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el PSOE siendo alcalde Floren
cia Campos. 

Una vez analizadas las cuen
tas del ayuntamiento en ese 
periodo de tres años, el Tribu
nal de Cuentas redactó sus 
conclusiones en su informe de 
fiscalización, un grueso infor
me en el que se ponian de 
manifiesto diversas irregulari
dades contables y se instaba 
al ayuntamiento a poner en 
práctica diversas actuaciones 
para corregir esas irregulari
dades. 

Hasta ahí llegó la actuación 
técnica, es decir, la primera 
parte de un amplio proceso 
que aún puede tardar varios 
años. El siguiente paso es el 
político. El informe del Tribu
nal de Cuentas se remite a 
una comisión política que la 
forman diputados y senado
res. Una vez estudiado el 
informe, la comisión establece 
una resolución que es someti
da a votación. Ésta salió ade
lante con los votos favorables 
del PP y en contra del PSOE en 
una sesión celebrada el 8 de 

noviembre de 2000 en el pala
cio del Congreso de los Dipu
tados siendo presidente de la 
comisión Gabino Puche y 
secretario primero, Juan 
Antonio García-Talavera. Las 
disposiciones fueron publica
das por el Boletín Oficial del 
Estado del dia 6 de febrero de 
2001. 

La vía judicial 
Por otra parte una vez apro

bada la resolución, la comi
sión mixta Congreso-Senado 
envia oficialmente un ejemplar 
de fiscalización al que se refie
re la propia resolución, con el 
fin de que se conozca de forma 
oficial por el pleno del ayunta
miento, y que éste pueda dar 
cumplimiento a \os puntos 
que le ordena cu,mplir, así 
como las recomendaciones 
contenidas en el informe de 
fiscalización del Tribunal de 
Cuentas. De hecho, en uno de 
los puntos de la resolución se 
insta al ayuntamiento a comu
nicar al Tribunal de Cuentas 

La secci611 ......... 
Trillml 11e cuentas 

estudillá las 111111111 
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la puesta en práctica de las 
actuaciones a que se refiere la 
resolución, para que por el 
propio Tribunal se pueda rea
lizar el oportuno seguimiento. 

Pero el siguiente paso es 
mucho más delicado: La comi
sión mixta ha instado al Tri
bunal de Cuentas a que por la 
sección de enjuiciamiento del 
Tribunal de Cuentas se estu
dien las posibles responsabili
dades que puedan generarse 
por los hechos contenidos en 
el informe de fiscalización, y 
en especial en todo lo relativo 
al expediente de creación de la 
empresa mixta 'Cementerio 
Jardin' y a la expedición de las 
tres certificaciones de obra no 
realizada en el centro piloto de 
la Juventud, donde hoy está el 
auditorio de la Rinconada. 

Es decir, que a partir de aho
ra el asunto tiene una via 
judicial de la cual se derivarán 
las responsabilidades que 
puedan existir sobre estas 
irregularidades y el descontrol 
de las cuentas. 

Irregularidades 
La cuestión es que las con

clusiones del Tribunal de 
Cuentas, según la resolución 
de la comisión mixta parecen 
graves a la vista del informe 
remitido por el alto tribunal 
acerca del ayuntamiento en 
los ejercicios contables de 
1992, 1993 y 1994. Según la 
resolución "la comisión mixta 
para las relaciones con el Tri
bunal de Cuentas hace 
constatar las múltiples irregu
laridades existentes en el sis
tema contable de los ejercicios 
fiscalizados, existiendo una 
falta absoluta de control inter
no y un incumplimiento siste
mática de normas legales, 
siendo especialmente grave la 
constante vulneración del 
principio de transparencia 
administrativa, especialmente 
en la ejecución de las obras 
relativas al centro integral de 
la Juventud". 

Concretamente se habla en 
la resolución de la expedición 
de las tres certificaciones de la 
segunda fase de ese centro 
piloto de la juventud cuando 
la obra no se había ejecutado, 
pero también se detectaron 
"innumerables irregularidades 
en la creación de la empresa 
mixta Cementerio-Jardin". 
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Banolomé González recuerda que también se derivaron responsabilidades 
judiciales de Jesús Gil en larbella por un informe del Tribunal de Cuentas 

"la gestión 1nunici1a1 no tue clara ni li1n1ia emre 1992v1994" 
El portavoz del Partido Popular en el ayuntamiento de Alcalá, Bartolomé González, manifestó 
a PUERTA DE MADRID que la resolución de la comisión mixta para las relaciones con el Tri
bunal de Cuentas sobre la auditoria realizada al consistorio complutense es muy delicada: "Esta 
resolución viene a poner en entredicho el último gobierno municipal del PSOE bajo la presi
dencia de Florencio Campos, es decir, la anterior legislatura a la que nosotros gobernamos. El 
gobierno municipal que formamos el PP tuvimos que sufrir las consecuencias de aquella mala 
gestión del PSOE que venía de aquella época". González aseguró que estas consecuencias fue
ron graves para su gobierno: "Nosotros tuvimos que solucionar esa situación en cierta medida 
y resolver muchos problemas cuando gobernamos en el ayuntamiento desde 1995 a 1999". 

El líder del PP recuerda que 
el Tribunal de Cuentas puso 
mucho énfasis en las irregula
ridades que hubo en la gestión 
del centro integral de Juven
tud: "Concretamente se habla 
de certificaciones que se paga
ron de una obra que no estaba 
realizada. Lo más preocupante 
no es lo que dice el Tribunal 
de Cuentas, sino que la comi
sión mixta formada por dipu
tados y senadores para resol
ver políticamente lo que esta
blece el propio Tribunal de 
Cuentas establece la posibili
dad de emprender acciones y 
responsabilidades judiciales". 

Bartolomé González también 
puso de manifiesto que otro de 
los puntos negros detectados 
por el Tribunal de Cuentas en 
la gestión municipal desde 
1992 hasta 1994 es el de la 
creación de la empresa mixta 
Cementerio Jardín: "Hay que 
recordar que de forma muy 
especial en la anterior legisla
tura, cuando nosotros gober
nábamos en el ayuntamiento, 
sufrimos las consecuencias de 
una mala gestión en la crea
ción del cementerio jardín. 
Incluso en esta legislatura se 
siguen padeciendo las compli-
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caciones que vienen de aquella 
mala gestión". 

Dar cumplimiento 
a las recomendaciones 
Una vez conocida la resolu

ción del Tribunal de Cuentas, 
Bartolomé González anunció 
que su partido va a vigilar que 
se cumplan las recomendacio
nes que este organismo hace: 
"Algunas de esas recomenda
ciones ya se iniciaron antes de 
conocerse la resolución de la 
comisión mixta del poder 

legislativo. Antes de presentar 
alegaciones, nosotros pusimos 
en marcha alguna de las reco
mendaciones, y solucionamos 
los problemas que había. Por 
ejemplo, uno de los problemas 
que se nos señaló es que no 
había un inventario de bienes 
actualizado. Pues bien, el PP 
lo puso en marcha en su man
dato municipal entre otras 
recomendaciones cumplidas". 

González también dirigió sus 
criticas al actual equipo de 
gobierno, que preside Manuel 
Peinado: "Ha tenido tiempo 
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más que suficiente para dar 
cumplimiento a esas recomen
daciones que hacía el Tribunal 
de Cuentas. Nosotros pedimos 
al actual gobierno municipal 
que las ponga en marcha. 
Desde el PP vamos a fiscalizar 
en la medida que sea necesa
rio, pero también a colaborar a 
fin de que esas recomendacio
nes se pongan en marcha". 

Bartolomé González quiso 
dejar claro que las irregulari
dades corresponden a la ges
tión del gobierno anterior al 
que él formó: "Se trata del últi
m o mandato de Florencia 
Campos. La resolución es tan 
grave como que habla de falta 
de control y transparencia, así 
como un incumplimiento sis
temático de normas legales, lo 
cual es muy fuerte. No esta
mos hablando de temas sin 
importancia o de puro trámite. 
La resolución habla de posi
bles responsabilidades judi
ciales, por lo que estamos ha
blando de cosas muy serias 
que dejan en evidencia la ges
tión no sólo de Florencia Cam
pos, sino de todo su equipo de 
gobierno y de una manera 
muy especial Jesús Domín
guez Lazo, que en aquel mo
mento fue el promotor del cen
tro integral de la juventud, cu
ya gestión no fue todo lo clara 
y lo limpia que debió ser". 

El líder del PP aseguró que la 
resolución de la comisión mix
ta sobre el informe del Tribu
nal de Cuentas acerca de la 
gestión en el ayuntamiento de 
Alcalá salió adelante con el 
voto en contra del PSOE: 'Tan
to que a nivel nacional hablan 
de transparencia y de clari
dad, la realidad es que no les 
gustó el informe del Tribunal 
de Cuentas, puesto que salpi
ca o pone en entredicho a 
algunos de sus militantes, y 
por tanto votaron en contra". 

Bartolomé González recordó 
que también se derivaron res
ponsabilidades judiciales de 
los informes que se establecie
ron de la gestión de Jesús Gil 
en el ayuntamiento de Marbe
lla: 'También se derivaron res
ponsabilidades judiciales por 
un informe del Tribunal de 
Cuentas sobre la gestión de 
Jesús Gil en Marbella. Lo que 
no sabemos respecto a Alcalá 
es hasta dónde llegan esas 
responsabilidades judiciales y 
si se van a ejercer o no" 
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Este año saldrá en procesión la nueva cofradía 
de la Virgen de las Anuusuas v de los Desamparados 

la Virgen de la Soledad coronada, 
protagonista del canel de la Semana Santa 
La Semana Santa del año 2001 tendrá novedades que harán de ella una de las más atractivas de 
los últimos años. Mientras la Iglesia quiere profundizar en el sentido más religioso de la celebra
ción, en el aspecto de la oración, la concejalía de Turismo está procurando promocionar la cele
bración para recibir la visita de turistas con el reclamo de que las procesiones de la Semana San
ta complutense pueden ser las más importantes de toda la región madrileña. En la última feria 
internacional de turismo (FITUR), se mostró en el pabellón complutense el cartel de la Semana 
Santa del año 2001 a fin de que fuera un incentivo más para hacer turismo en Alcalá. El cartel 
elaborado por la junta de cofradías no ha dejado de sorprender, puesto que se había anunciado 
que el protagonismo lo tendría la imagen de la nueva cofradía, la de la Virgen de las Angustias y 
de los Desamparados. Sin embargo, la junta decidió que, después de su coronación canónica, la 
Virgen de la Soledad debería tener el protagonismo en un cartel. 

Por tanto el cartel presenta
do en FITUR representa una 
imagen de la Virgen de la Sole
dad ya coronada canónica
mente. Al fin y al cabo es la 
única imagen que en Alcalá 
tiene esta dignidad y la junta 
de cofradías no ha querido 
dejar pasar la oportunidad de 
que el cartel de este año repre
sentara a la Virgen de la Sole
dad sólo unos meses después 
de su coronación canónica a 
cargo del obispo de la diócesis, 
monseñor Jesús Catalá. 

En efecto, el día 30 de sep
tiembre de 2000 se celebró el 
solemne acto pontificia! en el 
que el obispo coronó canóni
camente a la Virgen de la Sole
dad en la Magistral Catedral, 
es decir, le impuso una corona 
que es la más alta dignidad 
para una imagen religiosa. 
Ninguna otra imagen de Alca
lá ha sido coronada canónica
mente por lo que el acto del 
día 30 de septiem}?re fue uno 
de los más importantes cele
brados en la ciudad complu
tense en mucho tiempo, hasta 
el punto de que la Magistral 
Catedral llegó a llenarse por 
completo de fieles . Algo pareci
do ocurrió con la posterior 
procesión de la Virgen, ya 
coronada, por las calles de 
Alcalá. El desfile atrajo a miles 
de personas. 

La corona de la Virgen de la 
Soledad tiene doce estrellas y 
fue realizada a mano en plata 
y oro de ley de 24 quilates por 
la prestigiosa firma de José 
Brihuega en sus conocidos 
talleres de Sevilla. La corona 
representa en su colosal 
canasto las esconas más 
importantes de la vida de la 
Santísima Virgen y especial
mente su coronación por los 
Ángeles en el cielo. Además de 
la corona la cofradía estrenó 
ese día una peana tallada en 
plata por el mismo orfebre, 
una saya de terciopelo en 
color burdeos, ricamente 
bordada en oro por el taller de 
bordados Vera-Cruz de Salte
ras (Sevilla) . 
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Seuna Santa z11111 
Cartel para la primera Semana Santa del siglo en Alcalá. 

También se estrenó un alfi
ler de oro con la inscripción de 
'Soledad' y un rostrillo de 
blonda crema. 

La junta de cofradías no ha 
querido permanecer ajena a 
este evento celebrado el 30 de 
septiembre y para los inte
grantes de ella era obligado 
dedicar el cartel de este año a 
la imagen de la Virgen corona
da. Para el próximo año prota-

gonizará el cartel anunciador 
de la Semana Santa la nueva 
imagen de la Virgen de las 
Angustias y de los Desampa
rados. 

Nueva procesión 
La principal novedad de la 

Semana Santa de este año va 
a ser la participación por pri
mera vez de la nueva cofradía 
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de la Virgen de las Angustias y 
de los Desamparados. El año 
anterior ya participaron en la 
organización de los actos des
de la junta de cofradías los 
representantes de la nueva 
cofradía, pero por entonces se 
consideró muy prematuro el 
que la imagen saliera en pro
cesión. Al menos la imagen sí 
que fue expuesta al paso de la 
procesión oficial del Viernes 
Santo. La Virgen de las Angus
tias contempló la procesión 
desde el convento de las Jua
nas. Finalmente, este año será 
la primera salida de la nueva 
cofradía en procesión. Tendrá 
una procesión individual que 
ya se ha decidido que sea el 
lunes santo, concretamente el 
9 de abril. Pero además la 
cofradía participará en la pro
cesión oficial del Viernes San
to. 

La otra gran novedad es que 
la cofradía del Cristo de la 
Esperanza y el Trabajo llevará 
la imagen en andas. De hecho 
los costaleros ya están prepa
rándose para afrontar el 
esfuerzo que supone llevar la 
imagen sobre los hombros. La 
cofradía ya tiene en su poder 
las parihuelas y espera que le 
llegue de Sevilla el trono sobre 
el que irá el Crucificado. Un 
total de 24 penitentes carga
rán en andas la imagen de 
esta cofradía que preside Luis 
Domarco y que por cierto ha 
experimentado en los últimos 
meses un crecimiento especta
cular. Más de cien personas 
han ingresado en la cofradía 
en poco tiempo. En ello ha 
tenido que ver mucho el traba
jo realizado por su junta de 
gobierno y las expectativas 
creadas con la salida de la 
imagen en andas. La proce
sión del Cristo de la Esperan
za y el Trabajo saldrá el miér
coles Santo y lo hará poste
riormente el viernes Santo en 
la procesión oficial. 

Con ello serán tres imágenes 
las que ya participarán en la 
Semana Santa llevada a hom
bros o a cuestas, es decir, que 
no irán en carroza de ruedas, 
con lo que se desoye la peti
ción de la iglesia diocesana 
complutense de que las proce
siones se realicen preferente
mente con carroza de ruedas. 
Primero salió en andas el Cris
to de la Columna. Años des
pués se unió la Virgen de la 
Soledad llevada por costale
ros. Ahora es el Cristo de la 
Esperanza y el Trabajo. 
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CC.00. exige responsabilidades por haber estado oculto v por no 
habene hecho caso de él 

Un informe advenía que el edificio de la 
Policía local corría riesgo de desplomarse 
Un informe del gabinete de prevención de riesgos laborales advertía el día 22 de junio del 
año 2000 del grave riesgo que corría el edificio situado en el cuartel de la Policía Local de 
desplomarse. La sección sindical de CC.00 en el ayuntamiento t uvo conocimiento de est e 
informe el día 14 de febrero , pues según los delegados sindicales de prevención y de la 
propia Policía Local, permaneció oculto hasta esa fecha sin que se informara del mismo y 
se atendieran las medidas que se indicaban. El viejo edificio se desplomó finalmente en la 
madrugada del día 7 de enero sin que se hubieran acometido medidas para impedirlo des
de el ayuntamiento. La sección sindical de CC.00 pide responsabilidades al gerente de re
cursos humanos, Alfonso Luengo, y a los técnicos municipales en caso de que tuvieran co
nocimiento del informe de la Inspección Preventiva. CC.00. ha comunicado a sus servi
cios jurídicos lo ocurrido para ver si existen responsabilidades de tipo judicial. 

El m otivo de la inspección 
realizada por este gabinete 
de prevención de riesgos la
borales fue la iniciativa que 
d esde la concejalía de Segu
ridad Ciudadana se puso en 
marcha de trasladar las mo
tos requisadas por la Policía 
Local y almacen adas en el 
patio central de las instala
ciones, a otras dependencias 
interiores situadas detrás del 
edificio anexo en aparente 
estado de ruina. · 

El informe llegó al ayunta
miento con fecha de 2 2 de 
ju nio de 2000. Los delegados 
de CC.00. tanto de la Policía 
Local como de prevención 
d esconocían que hubiera tal 
documento hasta que no lo 
h an conocido es tos días, de 
ahí la gravedad que para 
ellos tiene el asunto, y más 
teniendo en cuenta que en 
este periodo el edificio se ha 
desplomado: "El desplome 
podría haber causado daños 
a las personas, podria haber 
matado a alguien. Con todo y 
con ello destruyó dos coches 
y varias motos. Eso era algo 
que estaba advertido por el 
gabinete de prevención de 
riesgos laborales y sin em
bargo no se hizo caso", mani
festaron los delegados de 
CC.00. 

La sección sindical de CC.00. en el ayuntamiento tuvo conoci
miento del informe el día 14 de febrero. 

En el informe se describe la 
inspecc10n realizada: "El 
área donde se quieren ubicar 
las motos hasta su posterior 
envío a subasta pública es 
pedregosa, con un pozo en 
mitad de la zona que debe 
ser suficientemente tapado 
para evitar riesgo de caída, 
etc. El cerramiento del edifi-

cio antiguo que separa -este 
área del patio central de la 
Policía, está totalmente 
agrietado, los muros de car
ga están fracturados y las 
traviesas que sujetan parte 
del cerramiento están podri
das y no ofrecen resistencia, 
por lo que a nuestro juicio 
este edificio corre un serie 

peligro de derrumbamiento 
si no se acometen las medi
das constructivas necesarias 
a la mayor brevedad posible". 

El informe concluye con las 
siguientes consideraciones: 
"Por todo lo anteriormente 
expuesto, estimamos peligro
so meter maquinaria cuya vi
bración y/ o golpeo podria 
derrumbar las paredes del 
edificio. A nuestro juicio cre
emos oportuno tomar las si
guientes medidas: 

- Que las motos sean depo
sitadas manualmente una a 
una en este patio por el per
sonal adecuado. 

- Que se respete una dis
tancia de seguridad adecua
da entre el edificio antiguo y 
la zona en que se depositen 
las motos por el derrumba
miento potencial. 

- Que previamente sea ta
pada la luz del pozo para evi
tar riesgos de caídas a distin
to nivel para los trabajado
res. 

El informe está firmado por 
Luis E. Mayor Lázaro, direc
tor de prevención. 

Pues bien, el patio interior, 
oculto al público que accede 
al cuartel de la Policía Local, 
se utilizó como almacén y de
pósito de motocicletas, pero 
no se estableció ningún tipo 
de medidas para evitar lo que 
parecía más evidente, que el 
edificio se desplomarla habi
da cuenta del estado en que 
se encontraban sus elemen
tos constructivos. 

En la madrugada del día 7 
de enero el edificio se desplo
mó hacia la parte pública de 
las dependencias policiales. 
De ahí que al ver estos días 
atrás el informe perdido de la 
Inspección de Trabajo, los 
delegados de CC.00. hayan 
manifestado su indignación 
y quieran que se depuren las 
responsabilidades que hu
biera. De hecho las piden a 
nivel político o de gestión, 
pero también las buscan a 
nivel judicial. 

-·---.-se prohibe la entrada. 
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Familiares de los ancianos se manifestaron el miércoles ante la puerta del ayuntamiento. 

los familiares de los ancianos de la residencia de la calle zamora 
se reunieron con el concejal de Ciudad Saludable, Salvador Guardiá 

"Un papel no sirve para nada, lo que cuenta 
es el cariño que se les está dando" 
Los familiares de las personas mayores alojadas en la residencia situada en la calle Zamora acu
dieron el miércoles día 14 de febrero al ayuntamiento para hablar con el concejal de Ciudad Salu
dable, Salvador Guardiá. Su único propósito, además de apoyar a su propietaria, Marcela Arroyo, 
era pedir ayuda. Los familiares solo pedían tiempo para poder trasladar a todos los residentes. 
PUERTA DE MADRID habló con diversas personas que explicaron y manifestaron el grave proble
ma con el que se encontrarán si la residencia se cierra: "Son enfermos que necesitan tiempo para 
ser trasladados, pedimos humanidad y colaboración por parte de nuestro ayuntamiento". 

Cerca de cincuenta personas 
se congregaron en el interior del 
ayuntamiento con el único pro
pósito de apoyar a Marcela 
Arroyo, propietaria de la resi
dencia situada en la calle 
Zamora. Los familiares sólo 
piden tiempo para que todos los 
mayores puedan ser traslada
dos de una forma digna. 
Muchos de ellos acompañarán 
a Marcela y a todo su personal 
al lugar en el que instale su 
nueva residencia, pero otros, 
cuyos familiares acuden al 
establecimiento como centro de 
día, saben que les será imposi
ble trasladar a estas personas 
lejos de la ciudad alcalaína. 
Estas personas se encuentran 
con el problema de que otros 
centros de dia tienen un horario 
limitado que no abarca las 
horas de trabajo de muchos 
familiares; saben que tienen 
que buscar otro sitio, pero nin
guno pierde la esperanza de 
que alguien los ayude y les dé 
una solución. 
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Julia González Álvarez tiene a 
su madre en la residencia de la 
que es propietaria Marcela 
Arroyo y explicó el problema 

con el que se van a encontrar 
los familiares con el cierre de 
esta residencia "Se nos presen
ta un problema gravísimo, no 

El concejal Salvador Guardiá habló con los manifestantes. 

sólo para los familiares, sino 
también para los enfermos que 
residen en ella y que la conside
ran su casa y su familia. Estoy 
muy indignada de que nadie 
haya mandado un médico para 
que vea la situación real de esas 
personas mayores. Son enfer
mos que están perfectamente 
atendidos, que reciben todos 
los cuidados médicos necesa
rios y muchísimo cariño por 
parte de todo el personal cuali
ficado que trabaja en la resi
dencia". Julia manifestó su 
gran indignación y quiso contar 
la gran ayuda y la gran mejoria 
que había notado su madre 
desde su llegada a la residen
cia: "Mi madre entró en la resi
dencia atiborrada de pastillas, 
era una persona agresiva y con 
intentos de suicidio. Actual
mente y desde que mi madre 
está atendida por Marcela y por 
todos los demás, sólo toma una 
pastilla y está tranquilísima 
gracias a todo el cariño que 
recibe. Estas personas me 
demostraron desde el principio 
su alto grado de cualificación y 
humanidad . A mí hace seis 
meses me llamó el ayuntamien
to diciéndome que tenía a mi 
madre abandonada en uncen
tro ilegal. Nadie sabe lo que 
duelen esas palabras y lo que 
pueden llegar a herir, mi madre 
está atendida por grandes per
sonas y nunca, nunca ha esta
do abandonada". 

No solamente acudieron al 
ayuntamiento personas que 
actualmente tienen en la resi
dencia algún familiar. Éste fue 
el caso de Cristina Sanabria, 
quien, a pesar de que su madre 
falleció hace un año, quiso 
estar con todos los familiares y 
dar su opiníón: "No voy a con
sentir que se hable mal de esta 
residencia porque entonces se 
habla mal de muchas personas 
que están allí y de otras 
muchas que han ido falleciendo 
de una manera muy digna. Lo 
que se tiene que valorar no es 
un papel, sino las personas, las 
buenas acciones y el cariño que 
todos esos ancianos están reci
biendo. Todas las mejoras que 
tenemos no se las debemos ní al 
PP ní al PSOE, sino a todas las 
personas mayores que en su 
dia lucharon y trabajaron para 
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Marcela Arroyo, con familiares. "Pedimos humanidad y colaboración por parte del ayuntamiento", dijeron los manifestantes. 

conseguir el bienestar que aho
ra tenemos". Los familiares es
tán indignados porque en casi 
tres años que llevaban allí 
nadie les ha notificado que esa 
residencia se iba a cerrar. Les 
duele que todo el mundo hable 
y comente sin haber visto las 
condiciones en las que se 
encuentra: "Sólo pedimos una 
prórroga para que podamos lle
varnos a nuestros enfermos a 
otro sitio. Si por circunstancias 
no se puede dar la licencia, que 

nos dejen estar allí hasta que 
podamos llevárnoslos a otro 
lugar. Hay enfermos postrados 
en camas que son muy dificiles 
de trasladar, hay enfermos ter
minales; sólo pedimos un poco 
de humanidad y ayuda". 

PUERTA DE MADRID habló 
con familiares que contaron 
situaciones realmente escalo
friantes como enfermos que 
habían entrado desnutridos, 
sucios, y que ahora mismo 
daba gusto verlos; personas 

NOVA FOTO 
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Las mejores ofertas del mercado 
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que habían entrado a la resi
dencia sin poder andar y habí
an salido de la misma por su 
propio pie gracias al trabajo de 
todo el personal que los había 
atendido. Para concluir, mani
festaron: "Queremos decir al 
señor Ocaña que estas perso
nas a las que quiere echar de la 
que consideran su casa y en la 
que están a gusto, hace muchos 
años lucharon por la libertad de 
un pueblo y por el bienestar de 
todos. Vivieron miserablemente 

y perdieron a muchos familia
res en la guerra para que el 
señor Ocaña tuviera un futuro 
digno. Ahora los echa a la calle 
como recompensa, sin ayuda y 
sin un bienestar digno". 

A la una del mediodía del 
miércoles dia 14 de febrero el 
concejal de Ciudad Saludable, 
Salvador Guardiá, se reunió 
con algunos familiares de los 
ancianos de esta residencia con 
el fin de ver si había manera de 
solucionar algo. 

LOS SALONES IDEALES PARA SUS CELEBRACIONES: 

COMUNIONES 
BAUTIZOS, COMIDAS DE EMPRESA ••• 

el Jorge Luis Borges, 27 

ALCALA DE HENARES 

JUEGOS SORTUA - PENDIENTE, CUBIERTOS, MARCOS, 
PULSERAS, RELOJES ••• (GRABADOS) 

<Tus <R.§ga{os de Comunión en 

JOYERIA JORGE 
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Plaza de España, 2 c/ San Vidal, 19 
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Esta ONG ha recorñdo dUerentes PUDIOS de la CAM 
para andar a este colectivo 

MPDl recogió alimentos 
para los inmigrantes 
La ONG Movimiento por la Paz, el Desarme y la Libertad 
(MPDL) quiso colaborar el pasado viernes 9 de febrero con 
los inmigrantes residentes en la Comunidad de Madrid, que 
ante la entrada de la nueva Ley de Extranjería están pasan
do momentos complicados. Para ello esta ONG, que cuenta 
con voluntarios en la ciudad complutense, instaló un 
camión en la plaza de Cervantes, en la que se recogieron ali
mentos y productos de higiene y para bebés. 

MPDL quiso que el pasado 
fin de semana fuese un fin de 
semana en el que el pueblo 
madrileño demostrara su 
solidaridad con los inmigran
tes, recorriendo varios puntos 
de la Comunidad de Madrid 
para recoger alimentos no 
perecederos y donaciones para 
este colectivo. Si en la jornada 
del viernes estuvieron en la 
ciudad complutense, en la 
mañana del sábado lo hicieron 
en Coslada, y el domingo estu
vieron en Arganda del Rey. 

Movimiento por la Paz, el 
Desarme y la Libertad es una 
ONG que trabaja tanto en el 
área Internacional, como en el 
área de acción social. "En el 
área de Internacional trabaja
mos con proyectos de ayuda 
humanitaria y cooperación al 
desarrollo, y en el área de 
acción social trabajamos prin
cipalmente con inmigrantes y 
en general con personas en 
riesgo de exclusión social por 
ser de una raza distinta, de 
una cultura distinta", explicó 
Susana Alonso, encargada de 
la gestión del voluntariado. 

MPDL tiene su sede central 
en Madrid, con delegaciones 
en distintas regiones del terri
torio nacional, entre ellas 
Alcalá de Henares. "En Alcalá 
se hacen actividades y hay un 
grupo de voluntarios de 
MPDL". 
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En esta ocasión se están 
centrando en los inmigrantes, 
debido a la entrada de la nue
va Ley de Extranjería, que les 
ha puesto las cosas dificiles. 
"Estamos recogiendo alimen
tos para aquellos inmigrantes 
que debido a la nueva ley de 
Extranjería cada vez están en 
una situación peor, y que ni 
siquiera tienen recursos eco
nómicos para cubrir sus nece
sidades básicas". 

Esta campaña está siendo 
llevada principalmente en el 
Pozo del Tío Raimundo, donde 
tienen su sede central, situada 
en la calle Martos número 15. 
"Este fin de semana hemos 
pensado que además de estar 
en el pozo del Tío Raimundo 
seria más eficaz el hecho de 
también acercarnos a distin
tos municipios de Madrid'', 
comentó Susana. 

Una comida y unos produc
tos que recogen para dárselos 
"a aquellas familias que lo 
necesiten, poderles dar lotes 
de comida, incluso también 
pañales, biberones". 

Todo lo recogido será entre
gado a las familias a través de 
trabajadoras sociales, que "se 
entrevistan con las familias 
inmigrantes, para analizar las 
necesidades que tengan. En 
base a esas necesidades, el lo
te de comida será uno u otro", 
concluyó Susana Alonso. 

"Supondña acercar más la iusticia al ciudadano" 

El alcalde Pide al 1inistro de Justicia 
que Alcalá sea sede de una sección 
de la Audiencia Provincial de Madrid 

El alcalde de Alcalá de 
Henares, Manuel Peinado, ha 
enviado una carta al ministro 
de Justicia, Ángel Acebes, 
solicitando que la ciudad 
complutense sea sede de una 
sección de la Audiencia Pro
vincial de Madrid. 

En estos días, el Ministerio 
de Justicia está realizando 
estudios tendentes a crear 
secciones desplazadas de la 
Audiencia Provincial de Ma
drid en algunos municipios de 
la Comunidad. El proyecto, en 
avanzada fase, supone la mo
dificación de la Ley de Demar
cación y Planta Judicial, con 
el fin de crear circunscripcio
nes de la Audiencia fuera de la 
capital madrileña. 

La creación de estas seccio
nes delegadas supondria, co
mo así se lo ha comunicado el 
alcalde complutense al minis
tro de Justicia, "acercar más 
la justicia al ciudadano" y 
descongestionar el elevado 
número de expedientes que 
son ingresados actualmente 
en las secciones de Madrid. 

Además de ello, el implantar 
estas secciones delegadas tra
ería consigo la creación de 
nuevas plazas de magistrado 
y de juzgados en la ciudad. 

Peinado ha ofrecido al mi
nistro de Justicia toda la cola
boración y el apoyo necesarios 
para la consecución de este 
proyecto. 

OFERTAS DE EMPLEO 
• Requiere dar cobertura a 1 plaza de PSICÓLOGO del 

Centro Asesor de la Mujer. Personal funcionario interino. 
• PROCEDIMIENTO DE SELECCIÓN. Concurso 
• BASES que rigen el proceso selectivo expuestas en 

el Tablón de Anuncios del Ayuntamiento, lo no previsto en 
las mismas se ajustará a las Bases Generales de este 
Ayuntamiento publicadas en el B.O.C.M. Núm. 255 de 27 
de octubre de 1998. 

• DERECHOS DE EXAMEN. 1.000 pts., que se harán 
efectivos en el Banco Central Hispano, sito en la Pza. de 
Cervantes de esta ciudad en la siguiente cuenta "Exce
lentísimo Ayuntamiento de Alcalá de Henares, cuenta nº 
1.119-7", excepto parados alcalaínos de duración supe
rior a 6 meses, previa presentación de la correspondien
te tarjeta de demanda, cuya copia deberán adjuntar a la 
instancia. 

• PLAZO DE PRESENTACIÓN DE INSTANCIAS. Has
ta el próximo día 2 de marzo de 2001 en el Registro 
General de este Ayuntamiento. 

Alcalá de Henares, 14 de febrero de 2001 
EL CONCEJAL DE ORGANIZACIÓN Y 
RACIONALIZACIÓN ADMINISTRATIVA 

Fdo.: Francisco Collado Aresté 

bcmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 
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El c1Dcei1I de Dep1nes asegura que DI deDe D1d1 que ver CID las aut1escue1as 

"Dentro de poco el PP me va a acusar de 
los problemas de la conceialía de la muiet' 
El concejal de Deportes en el ayuntamiento de Alcalá, José Luis García Pezuela, manifestó 
a PUERTA DE MADRID que el PP ha perdido el rumbo después de haberle criticado el que 
no haya solucionado el problema de los exámenes de conducir en la cafetería de la Ciudad 
Deportiva: "A mí que me expliquen qué tengo yo que ver con las autoescuelas. El PP no se 
entera de qué va la pelicula. Yo me encontré con que en la Ciudad Deportiva estaban ha
ciendo los exámenes teóricos de conducir las propias autoescuelas, pero en materia de trá
fico y seguridad vial tengo yo que ver lo mismo que usted, señor periodista, con la solu
ción del problema de las vacas locas. Otra cosa es que quieran arremeter contra mí". 

José Luis García Pezuela 
afirmó que las autoescuelas 
no son una competencia de 
la concejalía de Deportes: 
"Me puede preocupar el 
tema como a cualquier otro 
compañero del gobierno 
municipal. Desde ese punto 
de vista yo le echaré una 
mano para buscar solucio
nes al concejal que lleva las 
competencias de tráfico y 
seguridad vial". 

De hecho, García Pezuela 
reconoció que negoció con 
el subdirector general de 
tráfico: "Él me dijo que no 
había ningún problema 
para que siguieran reali
zándose los exámenes teóri
cos en la cafeteria de la 
Ciudad Deportiva. Sin em
bargo fue la presión de los 
sindicatos a los examinado
res lo que hizo que final
mente las autoescuelas de
cidieran . no hacerlo allí y 
llevárselos al campus de la 
universidad. El problema es 
que allí les cobran algo más 
de 116.000 pesetas por 
examinar. Lo que pasa es 
que ellos les cobran a los 
alumnos 1.200 pesetas por 
examinarlos. Cuando esta
ban en la Ciudad Deportiva 
no tenían que pagar nada y 
sin embargo sí que les co-
braban a los alumnos". 

José Luis García Pezuela, 
concejal de Deportes en el ayuntamiento alcalaíno. 

problemas que haya en la 
concejalía de la Mujer". 

El concejal de Deportes 
dijo que una posibilidad es 
que las propias autoescue-

las hubieran arreglado el 
techo del salón de la Ciu
dad Deportiva: "Las autoes
cuelas cobran su dinero por 
examinar. En su momento 

, 
" 11EI PP 

no se entera 
de qué va la 

película" 
'- ~ 

hubo un acuerdo para que 
hicieran allí los exámenes y 
es algo que nos parece bien 
para que los ciudadanos de 
Alcalá que se quieren sacar 
el carnet de conducir no 
tengan que desplazarse a 
Móstoles, pero claro, de ahí 
a que tengamos que solu
cionar los problemas que 
tienen las entidades priva
das va un abismo. El pro
blema es que ahora no 
quieren pagar todas las au -
toescuelas el alquiler de la 
sala del campus. Pero claro, 
es que en el momento que 
se salen de la Ciudad De
portiva todavía tengo me
nos competencias con el 
tema. Es que si ahora me 
voy a tener que ocupar de 
las autoescuelas, de la mu
jer, de las vacas locas. etc, 
pues ya me contará usted; 
esto no sería la concejalía 
de Deportes sino que sería 
una multiconcejalía, ni si
quiera una superconceja
lía". 

José Luis García Pezuela 
insistió en sus críticas al 
PP: "Una vez más equivocan 
la dirección. Parece mentira 
que en cuatro años que han 
estado gobernando no se
pan todavía cuáles son las 
competencias de cada con
cejalía. Vamos, que no se 
enteran. Están fuera de 
onda". 

El concejal de Deportes 
explicó que el arreglo del te
cho del salón de la cafetería 
Ciudad Deportiva se ten
dría que haber hecho hace 
muchos años: "El concesio
nario no lo arregló y aban
donó la cafetería. En esos 
momentos ya no se podían 
celebrar los exámenes allí. 
Nosotros intentamos bus
car una solución, pero no 
porque competa a mi con
cejalía, sino por dar solu
ción al problema. Por eso 
dígo que el PP equivoca la 
dirección una vez más. 
Ahora le interesa dar caña 
al concejal de Deportes y 
Festejos, pues adelante, 
pero se vuelven a equivo
car". 

CENTRO DE RECONOCIMIENTO 
DE CONDUCTORES Y ARMAS 

García Pezuela afirmó que 
el PP parece tenerla tomada 
con él: "Dentro de poco el 
PP me acusará de todos los 

PUERTA de Madrid 
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Salida de la boda del interior del ayuntamiento Inés París y Daniela Féjerman, directoras 

Rosa María Sardá, Maria Puiahe, SilVia lbascal v Javier Elorriaga, principales actores 

Boda civil de cine en el avuntamiento 
Las cámaras del cine volvieron a tomar el ayuntamiento, esta vez no para rodar escenas de 
un juicio, que es para lo que habitualmente se utiliza el salón de plenos de la casa consisto
rial, sino para celebrar una peculiar boda civil, la de Rosa Maria Sardá con la checa Eliska Siro
va, o mejor dicho, la de los personajes que interpretan la película producida por Fernando 
Colomo y dirigida por Inés Paris y Daniela Féjerman "A mi madre le gustan las mujeres". El 
viernes 9 de febrero el equipo de rodaje estuvo rodando una de las últimas escenas de la pelí
cula en el ayuntamiento de Alcalá, tanto en el salón de plenos como en exteriores en los que 
se muestra la salida de la pareja de recién casadas del ayuntamiento complutense. 

Así pues Rosa Maria Sarda, 
la madre y esposa separada 
de Javier Elorriaga en la pelí
cula, contrajo matrimonio en 
el ayuntamiento compluten
se con su novia checa. La 
Sardá fue de las que mayor 
admiración concitó por parte 
de los curiosos que contem
plaron a actores y actrices 
desde la plaza de ·Cexvantes 
cuando interpretaban y 
ensayaban la escena de la 
salida del ayuntamiento. 

"Mira, pero si es Mamen, la 
de la serie 'Periodistas"'. Y en 
efecto, algunos señalaban a 
Maria Pujalte, que exhibía 

su bonita melena rubia al 
aire y conversaba con Javier 
Elorriaga: "Aquel hizo aque
lla serie en la que empezó 
Imanol Arias. ¿Cómo se lla
maba? Sí, en la que intexve
nía Ana Diosdado. Era algo 
así como 'Anillos de oro"', 
decía un hombre para ase
gurar: "Era el abogado. 
Aquél era el abogado. Sella
ma como el chocolate, Elgo
rriaga". "Que no señora, que 
no; se llama Elorriaga, 
Javier Elorriaga". 

"¿Y aquélla? ¿Cómo se lla
ma aquella tan mona?" No 
era ni más ni menos que Sil-

via Abascal: "¡Ah sí! Ésa es la 
de 'Pepa y Pepe'. ¡Pero qué 
maja está". 

Así iba discurriendo la 
mañana, entre miradas de 
curiosos de la calle y de fun
cionarios municipales y 
empujones de los técnicos de 
montaje: "¿Quiere quitarse 
de en medio, que estoy tra
bajando?", le dijo a este 
redactor uno de ellos con no 
muy agradable entonación: 
"Oiga que yo también estoy 
trabajando". No faltaban la 
típicas prohibiciones del 
mundo del cine: "Prohibido 
acercarse a los artistas -lue-

go sí lo pudo hacer la cadena 
televisiva que coproduce la 
cinta cinematográfica-, 
prohibido mirar, prohibido 
quedarse a menos de un 
centenar de metros del roda
je, prohibido toser, prohibido 
respirar, y hasta prohibido 
trabajar para algunas sec
ciones del ayuntamiento, no 
fueran a perturbar el rodaje. 

Eso sí, las directoras dije
ron estar muy vinculadas a 
Alcalá, porque ganaron en el 
festival de cine su primer 
cortometraje y porque han 
venído algunas veces como 
jurado. Así es que no duda
ron en venirse a rodar aquí 
la boda de su primer largo
metraje. Al menos con ellas 
sí pennitieron hablar mien
tras la Sardá, su novia che
ca, la Abascal y la Pujalte 
daban buena cuenta de un 
bocadillo en la salita de pro
tocolo y mientras Elorriaga 
no dejaba de hablar con su 
teléfono móvil. Y los técnicos 
de montaje, de luces, no 
paraban de mover trastos y 
de mostrar el peor de sus 
talantes. 

Rosa María Sardá en un descanso del rodaje Javier Elorriaga, con traje oscuro, saliendo del ayuntamiento 
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e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

REGALOS DE 
COMUNIÓN 
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RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO· TV - ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
WCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf .: 9t 879 26 98 

PAGUE SUS COMPRAS CON TARJETA VI SA 

el Libreros, 38 (frente igfe.~~~;.,~!i'l· ·María)Teléf.:.91 883 33 46 
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Jovería OCANA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

NOVA FOTO F 

REPORTAJES DE BODA 
Vídeo,Fotografia e Invitaciones 
Lo último en tecnología al mejor precio 
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El colegio tope de Vega ha recaudado tondos 
para enviarlos a las zonas más afectadas 
de El Salvador v la India 

Medio millón de solidaridad 
La ciudadanía alcalaína y más en concreto el Colegio Lope 
de Vega, han vuelto a demostrar que realmente los españo
les son solidarios. Este centro complutense ha organizado 
una campaña para recaudar fondos que se destinarán a los 
países de El Salvador y la India, que tanto han sufrido en 
las últimas fechas a consecuencia de las desgracias natu
rales. Un grupo de alumnas de cuarto de Educación Secun
daria han sido las que han llevado adelante esta iniciativa 
con la que finalmente se ha recaudado 474.745 pesetas. 

Patricia Montalvo Ortega, 
Maria Gómez Ruiz, María 
Luisa Artero Requena, Nuria 
Martín Nieto y Esther Rodri
guez González, alumnas de 
cuarto secundaría, han sido 
las encargadas de llevar ade
lante esta iniciativa que 
nació en una clase de reli
gión. "Estábamos en clase de 
religión y al llegar el profesor 
Julio nos comentó esto, que 
había muchas personas sin 
casas, personas que habían 
muerto, y pensamos en 
hacer una colecta entre todo 
el colegio para sacar el máxi
mo dinero posible, y dividirlo 

Enlace 
Moreno Manínez 
Pineda Cervantes 
El sábado 10 de febrero, 

en vísperas de San Valentín, 
no fue especiahnente prolífi
co en bodas en la ciudad 
complutense. Las parejas 
prefieren meses más prima
verales para contraer matri
monio tanto en el ayunta
miento, como en el juzgado, 
como en las iglesias de Alca
lá. Por ejemplo, en el ayun
tamiento no hubo una sola 
boda cuando a medida que 
se vaya entrando en el mes 
de marzo, los horarios libres 
para celebrar bodas son 
cada vez más escasos. 

Donde sí hubo boda fue en 
la Magistral-Catedral. Allí se 
casaron por la tarde de ese 
sábado 1 O de febrero la 
pareja formada por Antonio 
Moreno Martinez y Melody 
Pineda Cervantes. 

Actuaron como padrinos el 
padre de la novia, José 
Antonio Pineda, y la madre 
del novio, Josefa Martinez, 
propietaria del quiosco de 
prensa de la calle Nuestra 
Señora de Belén y orgullosa 
de que la boda de su hijo 
saliera en PUERTA DE 
MADRID. 

El novio tiene 25 años y la 
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entre la India y El Salvador", 
comentó Maria Gómez. 

Dicho y hecho. Estas cinco 
alumnas con la ayuda de 
profesores, directores y jefes 
de estudio se pusieron ma
nos a la obra para así apor
tar su granito de arena a es
tas dos zonas damnificadas. 
Clase por clase y curso por 
curso, fueron comentando a 
todo el alumnado el proble
ma que en estos momentos 
tienen tanto la India como El 
Salvador, un país que en los 
últimos días ha vuelto a 
tener movimientos de tierra. 

Las explicaciones y el tra-

novia 22. La pareja llevaba 
cinco años de noviazgo y a 
partir de su enlace matri
monial residirán juntos en 
la ciudad complutense. 
José Antonio Pineda es 

Patricia Montalvo, María Gómez, María Luisa Artero, 
Nuria Martín y Esther Rodríguez 

bajo fueron dando su fruto, y 
donativo a donativo, el cole
gio ha llegado a recaudar 
casi medio millón de pesetas, 
que ya han sido ingresados 
en sendas cuentas de "Cruz 
Roja ayuda a El Salvador" y 
de "Cáritas con la India". 

En total el Colegio Lope de 
Vega ha recaudado 4 7 4. 7 45 
pesetas, de las que 200.000 
han sido destinadas a El Sal-

mecánico mientras que 
Melody Pineda es estudian
te. 

Después de la celebración 
religiosa, la pareja invitó a 
familiares y amigos a un 

vador, y 27 4. 7 45 a la India, 
dada su. mayor densidad de 
población. 

Estas cinco jóvenes alcalaí
nas han quedado muy satis- · 
fechas con la respuesta que 
ha tenido la campaña, sa
biendo que de esta manera 
han podido aportar su pe
queña ayuda a toda esa gen
te tan necesitada en estos 
momentos. 

banquete nupcial en un 
hotel de Guadalajara al cual 
acudieron casi un centenar 
. de invitados. La pareja aún 
desconocía su destino de 
viaje de luna de miel. 
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ABIERTO 
SÁBADOS MAÑANA 

10 a 14 HORAS 

SEFIT 

TALLERES HNOS. ATIENZA, S.A. 
Se complace en anunciar que sus servicios de 

VENTA Y POSTVENTA 
(RECAMBIOS Y TALLERES) 

están también a disposición de sus clientes 
los sábados por la mañana, en horario de l O a 14 horas. 

Muchas gracias _ 
Vía Complutense, 98 • Tlfs.: 91 887 09 71 • 91 887 09 72 ·Fax: 91 888 05 05 • ALCAlÁ DE HENARES 
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Pilar Fernández, Fran Pérez y Salvador Guardiá, tres opciones para elegir entre ellas. 

El vieio conseio polídco ratificó las normas electorales 
para elegir la nueva dirección 

403 iilitantes elegirán al nueva líder de IU 
403 militantes de Izquierda Unida, salvo que se obligue por parte de la dirección regional a incluir 
en el censo a una veintena de nuevos afiliados, elegirán el jueves dia 22 de febrero a la nueva 
dirección de la organización en Alcalá. El consejo político saliente se reunió el martes dia 13 de 
febrero a fin de ratificar las normas electorales que regirán en la asamblea electiva, y sobre todo 
decidirá el censo electoral, algo que no carece de importancia, ya que se prevé que exista una 
rotunda igualdad entre dos de las candidaturas que se presentan y está en juego el convertirse 
en la segunda fuerza dentro de IU. Nadie parece dudar que el nuevo coordinador de IU será Fran 
Pérez. Él será quien sustituya a Luis Suárez Machota, quien dedicará todo su tiempo a la gestión 
municipal, al menos hasta el final del actual mandato en el ayuntamiento. Fran Pérez encabeza 
la lista de la mayoría, del sector pluralista y además mantiene el acuerdo con la Plataforma de 
Izquierdas, que presentará al concejal Salvador Guardiá como candidato a coordinador político. 

Teóricamente, en la oposi
ción a este acuerdo entre plu
ralistas y Plataforma de 
Izquierdas estará la candida
tura encabezada por Pilar 
Fernández, conformada por el 
antiguo sector de José Miguel 
Polo y los 'patas negras', es 
decir, los seguidores en Alcalá 
del que fuera dirigente regio
nal, Angel Pérez. Sin embargo, 
el proceso de apertura en la 
dirección regional y el mayor 
peso político que han tomado 
en Madrid las organizaciones 
de JU en la comarca, hace que 
con el nuevo coordinador 
regional, Miguel Reneses, se 
haya superado el viejo discur
so de JU de una dirección y 
una organización en Alcalá 
abiertamente hostiles. O lo 
que es lo mismo, ninguno de 
los tres candidatos se puede o 
se debe apuntar para sí el apo
yo directo de la dirección 

t 7 de febrero de 200t 

regional. Es más, precisamen
te los tres forman parte de esa 
dirección regional, y por si 

fuera poco uno de ellos, Fran 
Pérez, tiene secretaría en la 
dirección nacional de JU. 

Pérez, Suárez y Guardiá sostienen un cartel con las siglas de IU. 

se presentarán 
tres candidaturas: 
la de Fran Pérez, 

la de Sllvadar Guardii 
J la de Pilar Fernández 
Sin embargo, a pesar de que 

Pilar Fernández mantiene 
diferencias frente a la entente 
entre pluralistas y Plataforma 
de Izquierdas, que por otra 
parte tampoco es imprescindi
ble para los primeros habida 
cuenta de que a Pilar 
Fernández y a la Plataforma 
los separa un abismo, el 
ambiente que hay en JU en la 
actualidad es de relativa tran
quilidad. No existen ya las 
luchas y conflictos internos 
que provocaban duros enfren
tamientos y que daban al exte
rior una imagen de guerra civil 
permanente dentro de JU. La 
marcha del PDNI sirvió para 
que la organización comenza
ra un proceso de normaliza
ción. Una vez que todos los 
sectores asumen como algo 
positivo el gobierno con el 
PSOE, corrigiendo posturas 
anteriores que permitieron el 
gobierno del PP en el ayunta
miento de Alcalá, parece que 
no existen tantas diferencias 
ideológicas como existieron en 
el pasado. 

La lucha electoral 
será por conseguir 
el segundo lugar 
Así pues la batalla electoral 

parece estar más centrada en 
ver quién se convierte en la 
segunda fuerza política dentro 
del nuevo consejo político. A 
tenor de lo ocurrido en las 
últimas votaciones celebradas 
en JU, las que correspondieron 
a las elecciones de delegados 
para el proceso de elecciones a 
nivel federal y a nivel regional, 
la igualdad entre la Plataforma 
de Izquierdas y el grupo de 
Pilar Fernández parece absolu
ta. De ahí que se vaya a pelear 
hasta por el último voto. 

El caso es que la polémica ya 
ha salido a la luz por la peti
ción de inclusión en el censo 
electoral de diez nuevas fichas 
por parte de Pilar Fernández, 
quien por cierto estaría más 
dispuesta a centrarse en la 
dirección regional de aquí al 
futuro, toda vez que no sería 
posible que repitiera como 
concejala al haber agotado dos 
mandatos en el ayuntamiento, 
tal y como lo establecen las 
normas internas de JU. 

Pilar Fernández sabe que 
esos diez nuevos militantes 
que le darían a ella el voto le 
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El consejo político de Izquierda 
Unida se reunió el martes últi
mo para preparar la elección de 
su nueva dirección. 

servinan para superar a la 
Plataforma de Izquierdas en 
un componente dentro del 
nuevo consejo político. La res
puesta ha llegado desde el sec
tor plural, que también asegu
ra tener varias fichas de nue
vos militantes. Las dudas se 
plantean desde el consejo polí
tico saliente, que celebró el 
martes 13 de febrero su últi
ma sesión. El todavía coordi
nador político, Luis Suárez 
Machota, no duda en señalar 
que el censo electoral en IU es 
de 403 militantes, ni uno más, 
ni uno menos, es decir, que a 
su juicio no se puede ampliar 
el censo con nuevos militantes 
una vez iniciados los procesos 
electorales. 

Doble asamblea 
El proceso electoral en IU se 

iniciará con una asamblea el 
miércoles 21 de febrero que 
dará comienzo a las 19'30 
horas en el salón de actos del 
Centro Municipal de Salud. 
En ella Luis Suárez Machota 
comenzar su último informe 
de gestión como coordinador 

Alcalá de Henares 

político. Al término de esa 
intervención se procederá a la 
votación en la que Suárez 
Machota no tendrá ningún 
problema para ver respaldada 
su gestión al frente de IU. Acto 
seguido se presentarán las 
candidaturas. La votación se 
celebrará en asamblea el jue-

ves en el salón de actos del 
Centro Municipal de Salud. 
Los 403 militantes que en 
principio tienen derecho a voto 
podrán ejercerlo entre las 18 y 
las 22 horas, un espacio de 
tiempo suficiente como para 
que nadie pueda aludir que no 
puede asistir por obligaciones 

para una 

laborales. A las 22 horas se 
dará paso al recuento y media 
hora después se conocerá la 
composición del nuevo consejo 
político y por tanto quién ejer
cerá el liderazgo de IU en 
Alcalá hasta que se convoque 
la próxima asamblea electiva 
de la organización. 

zqu-ierOa 
del siglo XXI 

VI Asamblea Local de Izquierda Unida 
Miércoles 21 de febrero, 18,30 horas 

1.- Informe de gestión (1997-2000) 
del Consejo Poi ítico saliente 
Debate y votación sobre el informe 

2. - Presentación de candidaturas 
al nuevo Consejo Político 

Jueves. 22 de febrero 

, De 18,00 horas a 22, 15 horas: 
Votación a las candidaturas 

22, 15: Recuento de votos 
y elección del Consejo Poi ítico 

( Lugar: Centro de Salud ) 

( IU anima a militantes I sim~nles a ~ipar en d debate de la VI Asamblea Local ) 
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Tiene claro que encabeza la segunda tuerza de 11 en Alcalá 

Pilar Fernández busca una lista de consenso 
trente a una dirección de consenso 
El mensaje de la concejal complutense de Izquierda Unida, Pilar Femández, para las elecciones 
al consejo político de la organización pasa por realizar una candidatura de consenso previa, fren
te a la idea de los otros dos sectores de realizar una dirección de consenso posterior a la asam
blea local. Pilar Ferilández es licenciada en Ciencias Políticas. De los tres candidatos, es la más 
joven, ya que tiene 30 años. Está soltera y es miembro de la dirección regional de IU como secre
taria de formación. Pilar Femández es concejal de Cultura en el ayuntamiento de Alcalá y lidera 
lo que se podría conocer como sector critico de IU en la ciudad complutense. 

Pilar Fernández afirmó que IU. Creemos que con lo que no es así no tendrá inconve
su intención no es encabezar está cayendo, con un equipo niente en encabezar una can
ninguna candidatura porque de gobierno que en algún didatura: "Una dirección de 
su objetivo previo es hacer momento tiene que replegar consenso significa el reparto 
una candidatura de consenso: sus fuerzas, y con una IU que de las responsabilidades en 
"Queremos _ . que haya ~~ está siendo presionada y aco- función de los porcentajes 
a~uerdo p~lítico. ~obre el análi- sada por los poderes fácticos obtenidos en la votación. Eso 
sis de la s1tuacion de la orga- de la ciudad es el momento de significa que aquel que gana 
nización Y de la ciudad. Para desviarse d~ las rencillas del gestiona a golpe de voto. 
eso hemos elaborado ~ docu- pasado y salir reforzados el día Nosotros no queremos eso 
mento, una aportac1on que 22 d 1 bl " Pil IU El d líti 
entregaremos al consejo políti- _e ª asa~ ea · . art para · acuer 0 po co 
co para que desde este salga Fernandez afirmo que s1 es o para una candidatura de con-
una comisión que busque un 
acuerdo político y en definitiva 
una candidatura de consenso 
para el día 22 de febrero". 

Pilar no cree conveniente la 
confrontación electoral: "Debe 
haber una única candidatura 
y un único documento de tra
bajo. No vemos ningún proble
ma para que ningún otro com
pañero de IU pueda ser coordi
nador siempre y cuando haya 
un acuerdo político y organi
zativo. No me refiero tanto al 
reparto de los cargos como al 
modelo de funcionamiento de 
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• co1éliones de muelles 
• Bases: canapés y somieres 
• camas articuladas y colchones de latex 
• Almohadas J fundas nórdicas 
• SOiuciones a los problemas de espacio. 
Avda. de lo Caballe ría Española 10. Telf: 91 88913 68 
übreros 24. Telf.: 91 882 65 26 

Wactuado 
siempre buscando 

los acuerdos 
, e1 we dentro 
de 11 arganizaciW 

senso significa que la direc
ción es fruto de un acuerdo 
que va en beneficio de toda la 
organización". 

La concejal de Cultura ase
guró que para ella lo priorita
rio no es el reparto de cargos: 
"Para nosotros no es impor
tante el reparto, sino tener en 
cuenta que IU se encuentra en 
un gobierno municipal, algo 
totalmente nuevo. La gestión 
que está realizando IU en el 
ayuntamiento está siendo 
muy buena. Somos la garantía 
de la estabilidad del gobierno 
en Alcalá y eso es un bagaje 
político que IU no se puede 
permitir el desaprovechar. Por 
eso queremos ese consenso en 
el análisis y en el compromiso 
de mejorar los resultados elec
torales que tuvimos, en defini
tiva, rentabilizar la buena ges
tión que estamos haciendo. 
Eso no se consigue con direc
ciones de consenso, es decir, 
en función de un reparto equi
tativo en función de los por
centajes o de las alianzas, que 
siempre son en función de los 
intereses de una parte". 

El sector de Pilar Fernántlez 
parte como segunda fuerza 
por número de votos: "Somos 
la segunda fuerza de la organi
zación y por responsabilidad 
política hemos actuado siem
pre buscando los acuerdos y el 
debate dentro de la organiza
ción. Si los compañeros 
entienden que no se puede 
conseguir esa candidatura de 
consenso lo que tenemos muy 
claro es que continuaremos 
participando en la dirección 
que haya. Lo haremos de una 
manera responsable". 

Pilar Fernández afirmó que el 
proyecto común es algo que 
une a todos en IU: "Estamos en 
la misma organización. Es 
curioso que el proyecto que se 
ha llevado a la práctica en 
estos años es el mismo que lle
vó a cabo la dirección anterior. 
La primera vez que se plantea 
en la dirección un gobierno 
conjunto con el PSOE es en 
enero de 1997 con un coordi
nador diferente y con una 
dirección diferente. Una vez 
que esa dirección cae, los pos
tulados políticos son asumidos 
plenamente por el actual coor
dinador y su grupo. No nos 
puede separar nada porque 
hasta la fecha lo que han hecho 
ha sido nuestra política y aque
lla por la que nos echaron de la 
dirección en su momento". 
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El sector mantiene sus acuerdos con los pluraHstas de IU 

Salvador Guardiá: la historia del PCE desde la 
Platatorma de Izquierdas 
El concejal Salvador Guardiá encabeza la candidatura de la Plataforma de Izquierdas al consejo 
político, el espíritu de la historia del PCE para el futuro de IU. Salvador Guardiá Vidal tiene 58 
años. Está casado y es padre de tres hijos. Es técnico aeronáutico y un punto de referencia en la 
historia del PCE en Alcalá, del que ha llegado a ser secretario general. El sector más a la izquier
da de IU mantiene su acuerdo con los pluralistas, mediante el cual quien obtenga más votos con
seguirá el liderazgo de IU, quedando la otra fuerza con el cargo de secretario de organización. 

Salvador Guardiá dijo que la fundamental es mantener el que sean las bases quienes 
Plataforma de Izquierdas tiene nivel de pacificación que ha deben gestionar la organiza
referencias a nivel nacional y a habido en el seno de IU en ción". Para Guardiá es eviden
nivel regional: "A nivel estos últimos años: "En efecto te el hecho de que ese periodo 
nacional nuestro referente es se han alcanzado niveles de de tranquilidad que vive IU 
Nines Maestro; a nivel regional tranquilidad que han servido obedece a que se están cum
el referente es Susana López. para que la organización avan- pliendo esos objetivos de 
Por tanto, al tener estos ce en el trabajo político. Pero democratización: "El periodo 
referentes fuera de nuestra también ha habido una demo- de tranquilidad viene precisa
ciudad, tenemos muy claro cratización interna muy mente por eso, por la normali
que la Plataforma de importante. Para eso tenemos zación y democratización de 
Izquierdas tiene que ser en sí que seguir intentando la partí- nuestra organización. Cuando 
misma un referente de la cipación de los militantes al en IU estuvieron los ánimos 
izquierda en nuestra ciudad". máximo nivel. Éstos son nues- más tensos fue cuando los 

Para Guardiá, es necesario tros postulados y perspectivas. órganos de dirección y la 
que IU retome la mayoría de Ha habido momentos en que la asamblea no se convocaban. 
los planteamientos que tuvo en dirección de IU se ha desviado Las organizaciones tienen que 
el momento de su fundación: de estos planteamientos. Es debatir, tienen que votar y des
"Pretendemos que IU sea un evidente que ha habido tenta- pués de las votaciones queda
auténtico movimiento político- ciones de no contar con las rán mayorías y minorías. La 
social, que las bases tengan el bases; de ahí que la minoría acepta lo que diga la 
peso político en la organiza- Plataforma sea un referente mayoría y punto". 
ción. De alguna forma, en este para avanzar en la partici- El dirigente de la Plataforma 
periodo en el que hemos for- pación de las bases de IU. En de Izquierdas cree conveniente 
mado parte de la dirección en la Plataforma de Izquierdas que continúe este proceso de 
Alcalá es algo que se ha conse- son los propios militantes los normalización y democratiza
guido. Por eso es necesario que que nos recuerdan a los diri- ción interna: "Es necesario 
esta forma de hacer política gentes a diario que no tenemos mantener este ·periodo de 
continúe". Guardiá cree que lo que apartarnos del camino de tranquilidad interna que no 
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•Pasada la asamblea, 
todos nos tenemos 
que respombilizar 

de llevar a buen 
puerto la nave de 1u• 

quiere decir que tengamos un 
acuerdo. En IU hay proyectos 
diferentes porque no todos 
pensamos lo mismo" . 

Guardiá quiere mantener el 
acuerdo con los pluralistas: 
"Nos hemos dirigido a ellos 
para que esto siga así y pensa
mos que vamos a trabajar en 
estos términos. Valoramos ese 
acuerdo muy positivamente en 
estos tres años y hay motivos 
más que suficientes para con
tinuar en esta linea". Guardiá 
no será secretario de organiza
ción, es decir, el téorico núme
ro dos de la organización, ya 
que se dedicará por completo 
a su cargo de concejal. La 
secretaria de organización la 
asumirá Marisa Saiz. La secre
taría de finanzas continuará 
siendo otra componente de la 
Plataforma, Feli Campos. 

Lo que no ve probable 
Guardiá es un acuerdo con el 
sector de Pilar Fernández: "No 
vemos probabilidades de tener 
un acuerdo previo. Pasada la 
asamblea, todos nos tenemos 
que responsabilizar de llevar a 
buen puerto la nave de IU, cada 
uno desde el porcentaje que 
obtenga en el nuevo consejo 
político. Creemos que nadie 
debe quedarse fuera de la direc
ción. El camino debe ser el com
promiso de todos dentro de los 
resultados que obtengan. Los 
acuerdos previos para formar 
listas conjuntas no tienen senti
do porque cada uno tiene pro
yectos diferentes. A la asamblea 
no debemos ir con posturas que 
no se entiendan. En IU existen 
tres maneras de entender la 
organización; dos se asemejan, 
como somos la Plataforma y los 
pluralistas, y hay otra, el grupo 
de Pilar Fernández, que es más 
distante. No se entendería que 
fuéramos todos juntos al haber 
diferencias sustanciales en los 
proyectos". 

SE VENDE 
RESIDENCIA 3!! EDAD EN 

LOS MOLINOS (MADRID) 
Completamente equipada y legalizada. 

Instalaciones en perfecto estado. 
Inmejorables referencias. 

Totalmente ocupada y a pleno 
funcionamiento: 20 plazas con 

posibilidad de ampliación. 

Parcela céntrica de 1.200 m2· 

Superficie construida de 400 m2· 
Precio total: 128.000.000 ptas. 

Tfno: 91-462.04.53 
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El sucesor de luis Suárez Machota aspira al liderazgo de 11 

Fran Pérez, un iaven va veterana en la nalítica 
habitualmente próxima a Luis Suárez 
Francisco José (Fran) Pérez Esteban es el aspirante del sector pluralista a ser coordinador de IU 
en Alcalá. Se trata de un joven ya veterano en la política. A sus 35 años de edad, lleva desde los 
13 vinculado a la actividad sociopolítica en la ciudad complutense. Alumno del colegio Escuelas 
Pías en su infancia, es profesor de educación primaria. Fran Pérez está casado -con una hija de 
la exconcejal de IU Teresa Galeote- y por el momento no tiene hijos. Comenzó su militancia polí
tica en el MIA (Movimiento de Izquierdas de Alcalá), liderado por Luis Suárez; es decir, Fran Pérez 
ha estado buena parte de su carrera política muy próximo a Suárez Machota. Pérez ha trabajado 
y colaborado con diversas ONGs. En la actualidad es secretarlo de Derechos Humanos en la pre
sidencia federal de IU y secretarlo de la primera tenencia de alcaldía del ayuntamiento complu
tense como asesor de Luis Suárez, al que pretende suceder como líder de IU. 

Fran Pérez manifestó que el en las que están trabajando. en definitiva de relanzar la 
sector pluralista quiere que la El objetivo principal es salir de organización en una nueva 
organización de IU en Alcalá nuevo a la calle, recuperar la etapa. Entendemos que lleva
recupere su protagonismo: calle como espacio en el que mos un año y medio en el 
"Nos hemos volcado en el tra- hacer política". Este candida- gobierno municipal y la ver
bajo institucional de los con- to explicó que ya está pensan- dad es que nos hemos volcado 
cejales. Se han constituido do en la elaboración de un mucho en el trabajo. Por eso 
incluso equipos de apoyo a la plan de trabajo que lo tiene pensamos que la organización 
gestión municipal en las áreas que impulsar el nuevo consejo tiene que tener su espacio y su 

político de IU: "Nosotros plan- trabajo en la ciudad; IU tiene 
teamos que IU tiene que hacer que reactivarse; ése seria el 

BRONCEADO 
TODO EL AÑO 
SIN ESPERA 
De 9 a 22 horas Ptas1 SESION 

ININTERRUMPIDO - 500 eMJNT ) 

DESOL~ASOL 
Vía Complutense, 65 

Tlf.: 91 889 68 25 -ALCALÁ 
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un trabajo en barrios y distri- objetivo fundamental. 
tos, coordinar a su gente en 
estos ámbitos para trasladar 
al ayuntamiento sus proble
mas e inquietudes". 

Pérez Esteban agregó que 
otro de sus objetivos es poten
ciar una política de juventud 
desde la propia IU: 'También 
queremos crear una página 
web de IU desde una doble 
vertiente, que refleje el trabajo 
de los concejales pero también 
el de la organización. Se trata 

Luis Suárez, 
número dos 
de la candidatura 
La presencia de Luis Suárez 

como número dos de la candi
datura del sector pluralista 
pretende dar continuidad al 
trabajo realizado por la direc
ción política saliente: "Somos 
un equipo que continúa traba-

.. utiale1111111Kar 
• trallaiO • llanios 

' distritos, 
coonlinmam-. 
• estos illllitOS" 

jando. Lo ha liderado Luis 
Suárez hasta ahora, pero aho
ra lo que va a haber es un 
reparto de funciones; Suárez 
va a dedicar todo su tiempo al 
ayuntamiento, por lo que no 
va a tener un papel más 
secundario porque ser el pri
mer teniente de alcalde es un 
papel muy importante en una 
ciudad como Alcalá. Sin 
embargo otros queremos asu
mir el trabajo interno de la 
organización conmigo a la 
cabeza. Por primera vez se va 
a dar en IU una continuidad 
sin ningún tipo de enfrenta
miento interno. Eso es una 
señal de madurez en nuestra 
organización, ya que hemos 
aprendido que los viejos 
enfrentamientos no llevan a 
ninguna parte". 

Fran Pérez aseguró que en 
efecto existe un acuerdo entre 
su grupo y la Plataforma de 
Izquierdas: "El acuerdo que 
tenemos, y que creo que siem
pre se va a mantener, es que la 
lista más votada de las dos 
pondrá coordinador y la otra 
lista tendrá la secretaria de 
organizaciól). Además vamQ_s a 
seguir trabajando conjunta
mente". 

Pérez negó que tuviera 
enfrentamiento alguno con 
Pilar Fernández: "Yo creo que 
la convivencia interna está 
mucho más normalizada. Yo 
creo que las tres corrientes 
hemos contribuido a superar 
una vieja situación de tensión. 
Incluso diría que el proyecto 
político es prácticamente el 
mismo aunque nos separen 
aspectos puntuales; las dife
rencias son mínimas". 

Fran Pérez anunció que si él 
es elegido coordinador de IU 
va a proponer una dirección 
de integración: "Se trata de 
que asuman secretarias y res
ponsabilidades todos los 
miembros de la dirección. 
Queremos que todas las 
corrientes trabajen y hay un 
buen momento para que eso 
sea así". 

Particular 
VENDE PISO 

P° de la Estación 
4 dormitorios, 5 armarios empotrados, trastero. 

36.000.000 pts. 
Garaje opcional 
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la Asociación de Autoescuelas de Alcalá anuncia que se trasladará a 
Móstoles en un plazo de dos semanas si no se soluciona el problema 

PP: ··perseguiremos a Pezuela para que 
acondicione el recinto donde se realizan las 
pruebas para la obtención del carnet de conducit' 
El edil socialista José luis García Pezuela promedó hace dos meses que se 
iban a iniciar las obras para acondicionar el salón de la caletería del Val 

cuelas alcalainas han anuncia
do que en el plazo de dos sema
nas se trasladarán a Móstoles 
para realizar sus pruebas. 

El PP además, ha anunciado 
que presentará una moción al 

pleno de febrero instando de 
nuevo al concejal para que ataje 
este problema, que según los po
pulares afecta y perjudíca a un 
amplio número de vecinos de la 
ciudad complutense. 

Seminario Permanente 

del Corredor del Henares 
Universidad de Alcalá 

Javier Fernández Abad, 
concejal del Partido Popular 

Miembros del Grupo de conce
jales del Partido Popular del 
ayuntamiento de Alcalá de He
nares han mantenido el lunes 
día 12 de febrero un encuentro 
con representantes de la Aso
ciación de Autoescuelas de Alca
lá de Henares. La situación del 
recinto donde se venian reali
zando las pruebas teóricas para 
la obtención del carnet de con
ducir y la posibilidad de que los 
alcalainos tengan que trasladar
se inminentemente al municipio 
de Móstoles para realizar esta 
prueba han sido las cuestiones 
que han motivado que el grupo 
de concejales del Partido Popu
lar inste urgentemente al conce
jal de Deportes, José Luis Gar
cía Pezuela, a que acondicione 
urgentemente el salón de la ca
fetería de la Ciudad Deportiva 
Municipal, recinto donde se rea
lizaban los exámenes teóricos. 

Según ha recordado el edil po
pular Javier Fernández, ya en el 
mes de díciembre de 2000 el 
Grupo Popular presentó una 
moción a pleno para que se rea
licen las obras de acondíciona
miento necesarias en el salón de 
la cafetería de la CDM por el 
desprendímiento que se estaba 
produciendo en el techo y que 
no garantizaba las minimas con
díciones de seguridad para los 
examinados. Fue el concejal so
cialista Pezuela quien explicó la 
situación y garantizó, palabras 
textuales, que "vamos a atajar 
este problema por entender que 
es fundamental ( ... ) y no pode
mos permitir en ningún momen
to que tengan que trasladarse a 
Móstoles a realizar esos exáme
nes", Y ahora es a este mismo 
concejal al que Fernández le re
cuerda que han pasado dos me
ses y todavia no se han iniciado 
las obras de acondícionamiento. 
El edil popular ha expresado 
que Pezuela "no deja de asom
bramos con su absoluta falta de 
compromiso, y acción tras acción 
pone de manifiesto que sólo sabe 
prometer y jamás Uevar a cabo 
sus promesas" Fernández ha ido 
más allá al anunciar que "desde 
el PP vamos a perseguir lüeral
mente a Pezuela y no vamos a 
permüir que los vecinos de Alca
lá se sientW1 perjudicados por su 
ineficacia", ya que las autoes-
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Miembros de Izquierda Unida comentan las implicaciones de algunas propuestas urbanísticas 
y su relación con el viejo deseo de enterrar el ferrocarril a su paso por el término complutense. 

El coordinador de la comisión sugiere recaHlicar terrenos 
o aumentar la edilicabHidad en Espanales Norte 

Izquierda Unida afirma que no consentirá 
la especulación inmobiliaria 
con el enterramiento de las vías del-tren 
El dirigente del Partido Democrático de la Nueva Izquierda, Rafael García Poveda, conocido pro
motor de cooperativas inmobiliarias, propuso en la última comisión por el enterramiento de las 
vias del tren, de la cual es coordinador, la idea de financiar desde el ayuntamiento de Alcalá el 
proyecto de soterramiento mediante los beneficios que genere la recalificación de terrenos o un 
mayor volumen de edificabilidad en Espartales Norte. 

Izquierda Unida ya ha 
rechazado tal idea manifestan
do que en este proyecto tiene 
que prevalecer la iniciativa 
pública y no la privada: "Como 
punto de partida, no nos pare
ce lógico que se financie la 
obra con recalificaciones de 
suelo o con una mayor edifica
bilidad en Espartales Norte", 
manifestó el candidato a coor
dinador político de IU en Alca
lá, Fran Pérez, quien añadió 
rotundo: "No consentiremos la 
especulación inmobiliaria con 
el enterramiento de las vías 
del tren". 

La dirigente de IU Teresa 
Galeote reconoció su perpleji
dad cuando oyó a Rafael Gar
cía Poveda en la última reu-
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nión de la comisión ciudadana 
por el enterramiento de las 
vías del tren la propuesta de 
que, para financiar la obra, se 
podría aumentar la edificabili
dad en Espartales Norte. 

Teresa Galeote manifestó a 
PUERTA DE MADRID que 
estaba en desacuerdo con tal 
propuesta: "Hay que agotar 
todas las vías de financiación 
pública para desarrollar una 
obra de estas características. 
Hay que ir a la financiación 
europea, a la del ministerio de 
Fomento, a la de la comunidad 
de Madrid, e incluso de las 
cajas de ahorro, pero en nin
gún caso financiación privada. 
Hay que agotar todas las vías 
de financiación pública". 

Fran Pérez afirmó que la 
idea de IU es seguir el modelo 
de gestión de Getafe indepen
dientemente de los problemas 
técnicos que ha producido la 
obra de enterramiento al gene
rarse vibraciones inquietantes 
en las viviendas más cercanas 
a las vías enterradas: "Cuando 
hablamos del modelo de Geta
fe nos referimos a una finan
ciación pública de la obra _que 
se consiguió combinando una 
movilización y una nego
ciación. En primer lugar hay 
que agotar todas las posibili
dades de financiación pública 
antes de acudir a una finan
ciación privada. Para ello hay 
que negociar con la comuni
dad de Madrid, con el ministe
rio de Fomento, con la Unión 
Europea, y hay que tener una 
actitud reivindicativa pidiendo 
que participen en este proyec
to". 

El asesor de la primera 
tenencia de alcaldía afirma 
que es necesario que el mani
fiesto por el enterramiento de 
las vías se dé a firmar a las 
entidades ciudadanas: "Es 
necesario hacer una labor de 
concienciación de toda la ciu
dad. Hay que tener reuniones 
con los vecinos en los distri
tos, sobre todo en los que 
están afectados por las vías 
del tren, especialmente el VIII, 
el VII, el VI y el II, y concien
ciar a los vecinos de que hay 
que movilizarse para conse
guir el enterramiento de las 
vías porque es algo positivo 
para la ciudad. Hay que visitar 
el ministerio de Fomento y la 
CAM y entablar negociaciones 
con el ministro Álvarez Cascos 
y con el presidente Ruiz 
Gallardón". 
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Negociación 
y movilización 
Fran Pérez recordó que el 

alcalde de Getafe, Pedro Cas
tro, llegó incluso a colocar una 
pancarta que la mantuvo 
puesta durante meses en el 
balcón de su ayuntamiento 
reivindicando financiación 
para el enterramiento de las 
vías del tren. 

El problema es que en Geta
fe se han enterrado tres kiló
metros y medio de vías del 
tren y en Alcalá se reivindica 
el enterramiento de ocho kiló
metros y se calcula que el cos
te de esa obra superaría los 
33.000 millones de pesetas. El 
ayuntamiento de Alcalá tiene 
un presupuesto anual que no 
llega a los 20.000 millones de 
pesetas; es decir, que se está 
hablando de una cantidad 
muy alta: "De todos modos 
nosotros pensamos que es 
posible conseguir esa finan
ciación pública para realizar la 
obra, pero que depende de 
una buena negociación y de si 
movilizamos bien a la pobla
ción. El alcalde de Getafe llegó 
a encerrarse en el ministerio 
con varios vecinos y durmió 
alli con un saco de dormir. Yo 
no digo que haya que hacer 
exactamente eso, pero sí que 
hay que realizar movilizacio
nes". 

Así pues la posición de IU 
establece que en principio se 
descarta conseguir finan
ciación para la obra mediante 
recalificaciones de suelo que 
generen plusvalias o aumen
tar el volumen de edificabili
dad en Espartales Norte, des
tinando también esas plusva
lías a la obra del enterramien
to, tal y como propuso Rafael 
García Poveda: "Si después de 
la negociación y de la moviliza
ción no se consigue el objetivo 
deseado, ya veríamos qué nos 
plantearíamos, pero desde 
luego hoy por hoy no estamos 
de acuerdo con soluciones de 
ese tipo. Habría que ver, si 
fuera necesaria la financiación 
privada, qué se puede cons
truir ahí. A lo mejor nosotros 
no nos opondríamos a que ahí 
se construyeran oficinas. Pero 
desde luego no estamos dis
puestos a consentir que haya 
especulaciones inmobiliarias 
con un asunto tan importante 
como es el enterramiento de 
las vías". 
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Las propietarias de la peluquería situada en la calle Gallegos Pide º 
que solucionen los problemas que se producen en su calle cuando Hueve 

"Por tavor, que pongan alcantarillas para tacilitar 
el desagüe porque no podemos seguir así" 
Las propietarias de la peluquería situada en la calle de los Gallegos, número 12, se ven obli
gadas a soportar una situación que para ellas se está haciendo insostenible progresivamen
te. Cada vez que llueve el agua se acumula en las puertas de su peluquería y más de un inci
dente han sufrido ya al ser salpicadas por algún coche. Su calle carece de alcantarillado y 
solicitan al ayuntamiento que, por favor, lo instale lo antes posible para que el agua que aho
ra se acumula pueda ir a parar a algún sumidero y así ser desalojada de su puerta. 

María del Carmen Bernar
do Rey y María Pilar López 
Noguera son las propietarias 
de la peluquería "Terma", 
situada en la calle de los 
Gallegos, número 12. Ambas 
quisieron manifestar a 
PUERTA DE MADRID su 
indignación por la falta de 
alcantarillado que sufre su 
calle y que tantos problemas 
les está causando: "Cuando 
caen cuatro gotas se forma 
un charco enorme en toda la 
calle, muchas veces el agua 
rebosa hasta la acera. Cuan
do pasa un coche nos salpica 
todos los cristales; a las 
clientas y a nosotras más de 
una vez nos han empapado. 
También es lamentable la 
sensación de suciedad que 
da la peluquería de cara a 
nuestra clientela con los cris
tales sucios y con los suelos 
negros del agua. No podemos 
estar así, de verdad que 
tememos que se ponga a llo
ver porque aquí se forma 
como un lago y para salir de 
la peluquería hay que borde
ar todo el charco porque el 
agua te llega por encima de 
los tobillos". 

Una muestra del charco que se forma ante la peluquería. 

oesde ,L 
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4~de interés 
Hasta 0 /_ 

"f 20.7° 
de tasac1on, o 
incluso mas 

Carmen y Pilar explicaron 
que solamente hay una 
alcantarilla y se encuentra al 
final de la primera bocacalle: 
"No hay una sola alcantarilla 
para que vaya a parar el 
agua, y encima el asfalto 
está totalmente desnivelado, 

que es lo que hace que el 
agua se acumule en el centro 
de la calle. Sólo pedimos que 
por favor solucionen el pro
blema del alcantarillado por
que nadie se imagina la que 
se forma aquí cuando llue-
ve". 

C .. fforcl Auckland 
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El secretarlo del Instituto Cervantes y el primer teniente de alcalde del ayuntamiento de Alcalá 
recibieron al primer ministro jamaicano. 

El mandatario caribeño vino rodeado de grandes medidas de seguridad 

El primer minisuo de Jamaica firmó en Alcalá 
un convenio para promover el idioma 
castellano en el Caribe angloparlante 
El primer ministro de Jamaica, Percival J. Patterson, visitó Alcalá para asistir a la firma de un 
convenio entre la Universidad de las Indias Orientales y el Instituto Cervantes, para promover la 
lengua española en el Caribe anglófono. Con ese convenio se creará en Jamaica la cátedra de 
español Federico García Lorca. El mandatario jamaicano llegó a Alcalá rodeado de grandes medi
das de seguridad que consistieron en una escolta de motoristas de la Policía Municipal de Madrid, 
en agentes de la Policía Nacional y en policías jamaicanos. Tanto policía llegó a inquietar a quie
nes transitaban el viernes 9 de febrero por la calle Libreros ante la sede del Instituto Cervantes. 

Además de policías munici
pales procedentes de Madrid y 
de unidades especiales de la 
Policía Nacional, también 
hubo en la calle Libreros a 
mediodía del viernes presencia 
de policías locales de Alcalá y 
de agentes de la comisaría 
complutense de la Policía 
Nacional. Es decir, que quien 
más y quien menos se pregun
taba qué ocurría para que 
hubiera tantos policías. Inclu
so el primer ministro jamaica
no llegó escoltado desde 
Madrid por varios motoristas 
de la Policía Municipal de 
Madrid que hicieron uso de 
luces y sirenas, inquietando 
todavía más al personal. 
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Menú de San 'llafentín 
Viernes 16, Sábado 17 

y Domingo 18 de Febrero 

)tperitivos áe {a Casa 
Para compartir (2 personas) 

•Tostas de salmón 
• Corazones de alcachofas con foei de oca 

sobre salsa holandesa 
• Gulas con gambas 

Para continuar 
•Faisán a la naranja 
• Bacalao gratinado con merengue posado 

en salsa de pimientos rojos 
Postre 
• Sorbete de frambuesa al cava ó 
• Leche frita flambeada 

• Vinos de rioja joven -café • cóctail de champan 
5.000 Ptas. Jo/)t inc[uiáo 

Percival J. Patterson, 
Primer Ministro de Jamaica. 

Fue recibido 
por los segundos 
de a bordo 
Curiosamente todo un pri

mer ministro no fue recibido 
por las principales autorida
des de la ciudad. En la calle 
Libreros no estuvo el alcalde, 
Manuel Peinado, quien delegó 
su función en el primer 
teniente de alcalde, Luis Suá
rez Machota. Y tampoco estu
vo el director del Instituto Cer
vantes, quien había dejado fir
mado el convenio ya que se 
encontraba en Budapest. Así 
pues, lo recibió el número dos 
del Instituto Cervantes. 

Menos mal que en la visita 
realizada a la universidad de 
Alcalá sí fue recibido por el 
rector. Manuel Gala sí estre
chó la mano del alto dignata
rio jamaicano. Percival Patter
son y su séquito se quedaron a 
comer en la ciudad complu
tense antes de regresar a 
Madrid. 

El convenio 
El convenio de cuya firma 

fue testigo el primer ministro 
de Jamaica contribuirá a con
solidar la presencia del idioma 
español en los paises caribe
ños de habla inglesa. El acuer
do fue firmado por la Agencia 
Española de Cooperación 
Internacional (AECI), el Insti
tuto Cervantes y la universi
dad de las Indias Occidentales 
y el objeto del mismo fue la 
creación y mantenimiento de 
la cátedra de español Federico 
García Larca en el campus de 
esta institución docente que 
tiene sedes en Jamaica, Trini
dad y Tobago y Barbados. Por 
la AECI suscribió el acuerdo 
su presidente, el secretario de 
Estado de Cooperación Inter
nacional y para lberoamérica, 
Miguel Ángel Cortés. 
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Percivll 1 Pattarsan 

-··· lisitóla mlilllsidllddellcali 
Esta iniciativa responde a 

un interés común. España, a 
través del Instituto Cervantes, 
promociona la enseñanza y el 
uso del español en los diversos 
países con otras lenguas ofi
ciales. Por su parte, las nacio
nes caribeñas de habla inglesa 
registran una demanda cre
ciente de aprendizaje del espa
ñol. Varios gobiernos caribe
ños han declarado oficialmen
te el español como segunda 
lengua, así como su estudio 
obligatorio en las escuelas pri
maria y secundaria. 

El profesorado será 
formado a través de 

programas específicos 
español en una zona de gran 
interés estratégico en la que, 
hasta ahora, las acciones de 
este tipo se han centrado en 
programas conjuntos con paí
ses hispanoamericanos, en 
especial Venezuela. En esta 
linea, tanto la Agencia Espa
ñola de Cooperación Interna
cional como el Instituto Cer
vantes han realizado diversas 
actividades de formación para 
los profesores de los catorce 
institutos venezolanos para la 
cultura y la cooperación del 
área del Caribe. 

La cátedra de español Fede
rico García Lorca estará ubi
cada en Kingston (Jamaica) y 
tendrá como objetivo priorita
rio la formación de profesores 
de español, a quienes ofrecerá 
asesoramiento didáctico y tec
nológico. Entre otras actuacio
nes está prevista la organiza
ción de seminarios sobre 
métodos actualizados de ense
ñanza del español como 
segunda lengua en dicha uni
versidad, talleres dirigidos a 
profesores de español de ense
ñanza secundaria, un curso 

Momento de la firma del acuerdo ante el mandatario jamaicano. 

La cátedra Federico García 
Lorca contará con el asesora
miento del Instituto Cervan
tes, organismo de referencia 
en la formación del profesora
do de español como segunda 
lengua, a través de programas 
específicamente diseñados al 
respecto. Colaborará estrecha
mente con la embajada de 
España en Kingston, así como 
con el Centro Latinoamericano 
y Caribeño y los restantes 
departamentos de idiomas de 
la universidad de las Indias 
Occidentales. 

especializado de español para 
los negocios de un semestre de 
duración y la creación de un 
banco de recursos para apoyar 
la enseñanza de nuestra len
gua. Igualmente, los responsa
bles de la cátedra elaborarán 
un informe que evaluará el 
estado de la enseñanza del 

11¡¡dent ICl N CA DtNTAll 
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español en el Caribe de habla 
inglesa, en el que se propon
drán las lineas de actuación 
necesarias para fortalecer la 
presencia del español en esa 
área geográfica. 

Esta iniciativa contribuirá al 
afianzamiento de la lengua 
española y de la cultura en 

DESARROLLOS INDUSTRIALES NÚÑEZ, S.A. 
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la euosición se celebró en la casa de la Entrevista con motivo de la semana de Manuel Azaña 

El avuntamiento rindió un homenaie 
a las brigadas internacionales 
Con el lema 'Voluntarios de la libertad', la Fundación Colegio del Rey ha organizado en la casa de la 
Entrevista una exposición sobre las brigadas internacionales, aquellas que reunieron a voluntarios 
de todo el mundo en el ejército de la república durante la guerra civil española. La exposición se 
inauguró el 25 de enero y podrá ser contemplada hasta el 25 de febrero. En la muestra se puede ver 
armamento que utilizó el ejército de la república en la guerra civil, como por ejemplo el clásico fusil 
Mauser, el popularmente conocido como 'Paco' por el sonido que hacía en el disparo. 

No faltan los uniformes de 
soldados republicanos y de 
milicianos. La muestra dedi
cada a las brigad~s interna
cionales incluye toda la ico
nografia propia de la guerra 
civil española, desde carteles 
a emblemas, todo ello con
templado desde el punto de 
vista de los perdedores de la 
guerra civil. Uno de los obje
tos más curiosos fue la carta 
que un brigadista escribió a 
una alcalaína. 
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Los internacionales en el 
lado republicano procedían 
de más de medio centenar de 
países, siendo los más nume
rosos los franceses, pero 
también hubo muchos ale
manes, polacos, italianos, 
rusos, británicos y estadou
nidenses. 

Se cree que no hubo menos 
de 35.000 brigadistas, en su 
mayor parte organizados por 
los partidos de izquierdas en 
sus respectivos países, quie-

nes los enviaban a España a 
luchar en el frente. Al menos 
10.000 de ellos perdieron la 
vida en suelo español y 
muchos sufrieron heridas 
graves que incluso les deja
ron secuelas. Antes de que el 
ejército de Franco tomara 
Madrid, los brigadistas aban
donaron España y regresa
ron a sus respectivos países. 

La exposición fue inaugu
rada por el alcalde de Alcalá, 
Manuel Peinado, y contó con 

la presencia de la concejal de 
Cultura, Pilar Fernández. 
Entre las autoridades que 
asistieron estuvieron el dipu
tado regional de IU, Fernan
do Marín, así como los repre
sentantes de la Asociación de 
Amigos de las Brigadas Inter
nacionales, que son quienes 
han cedido la mayor parte de 
los elementos de esta exposi
ción que ya ha sido vista en 
Albacete y en Gijón. 

PUERTA de Madrid 
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la casa de la Entrevista acoge la euosiciín "Voluntarios de la libertad" 
en la que se conmemora a estas brigadas 

Democracia Nacional mostró su desacuerdo 
con el homenaie a las Brigadas Internacionales 
Democracia Nacional se concentró el pasado domingo 11 de enero frente a la Casa de la 
Entrevista para mostrar su desacuerdo con el homenaje que se está realizando en esta 
sala de exposiciones a las Brigadas Internacionales, con la muestra denominada ''Volun
tarios de la libertad", que, inaugurada el pasado 25 de enero, permanecerá abierta hasta 
el 25 de febrero. De esta manera y con pancartas de ''Voluntarios de Stalin" y "Asesinos 
de la libertad", los miembros de DN pusieron de manifiesto que hacer un homenaje a las 
Brigadas Internacionales "va en contra de la democracia y va en contra de la libertad". 

Rafael Ripoll, delegado local 
de Alcalá de Henares, mani
festó a PUERTA DE MADRID 
que ellos no están en contra 
de "una exposición histórica, 
que nos enseñe los errores del 
pasado para aprender hoy en 
el presente, pero sí estamos en 
contra de un homenaje y de 
tratar de glorificar a las Briga
das Internacionales como 
defensores de la democracia. 
Todos sabemos que las Briga
das Internacionales eran un 
instrumento de Stalin para 
imponer la destrucción por 
toda Europa, y hoy desde el 
ayuntamiento de Alcalá de 
Henares se trata de dar un 
homenaje con el que nosotros 
no estamos de acuerdo". 

Ripoll quiso recordar que las 
Brigadas causaron numerosas 
muertes en la ciudad complu
tense. "Las Brigadas Interna
cionales aquí en Alcalá de 
Henares, y los alcalaínos lo 
sabemos, supusieron tortu
ras, persecución, y hubo más 
de 125 alcalaínos perseguidos, 
torturados y asesinados por 
las Brigadas Internacionales. 
Eso es un hecho hoy aceptado 
por todo el mundo, e incluso el 
historiador e intelectual Sem
brum, hace poco ha reconocí-
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Rafael Ripoll se dirigió a los alcalaínos 

do públicamente que las Bri
gadas Internacionales eran un 
instrumento de Stalin. El 
hacer un homenaje hoy a las 
Brigadas de Stalin, nosotros 
creemos que va en contra de la 
democracia y va en contra de 
la libertad. Nos titulan esta 
exposición como voluntarios 
de la libertad, con un titulo 
que creemos que era erróneo, 
eran voluntarios de Stalin que 
venían con el fin que ellos 
tuvieran, o con el fin que aho
ra nos quieran transmitir, nos 

da igual, pero nos dicen ahora 
que con la excusa de defender 
la democracia vinieron a 
matar españoles". 

DN cree que no es necesario 
matar a nadie para defender la 
democracia. "Un ejemplo claro 
es la transición, que fue una 
transición, a pesar de sus alti
bajos, pacífica. La lucha por la 
democracia no se sustenta con 
el poder de las armas, hoy no 
es válido para tratar de impo
ner la democracia en Cuba 
crear Brigadas Internaciona-

les y masacrar cubanos, ni 
como esto nos lo tratan de 
vender como voluntarios de la 
libertad. Después del 45 el 
fascismo fue derrotado, y una 
vez que fue derrotado estos 
voluntarios de la libertad no 
siguieron alistándose para 
luchar por la libertad en los 
países del este, donde la liber
tad seguía oprimida y no exis
tía. La mayoría de los volunta
rios que venían eran italianos, 
alemanes, estadounidenses, 
rusos, pues bien en Italia no 
había libertad y sin embargo 
prefirieron venir a España a 
defender la libertad con las 
armas. En Alemania no había 
libertad y prefirieron venir a 
España a defenderla con las 
armas. En Estados Unidos, en 
los estados del sur en el año 
36, todos sabemos que no 
había libertad, existía una 
poderosa segregación racial, y 
sin embargo preferían venir a 
España a defender la libertad 
con las armas. En la Unión 
Soviética no había libertad, 
pero prefirieron alistarse para 
venir a España a matar espa
ñoles". apuntó Ripoll, para 
quien "ésta es la hipocresía del 
momento con la que nosotros 
no estamos de acuerdo, y aun
que hoy sea políticamente 
incorrecto decir esto pública -
mente, nosotros tenemos la 
obligación de decirlo, porque 
no queremos que nunca más 
haya una guerra civil, porque 
no queremos que nosotros ni 
nadie de nuestros vecinos, 
vuelvan a ser victimas de las 
persecuciones por causas poli
ticas, ni por ninguna causa, y 
porque nosotros creemos que 
la reconciliación no pasa por 
hacer homenaje a gente que 
causó penas, que causó muer
te y que causó dolor, ni a unos 
ni a otros". 

Rafael Ripoll aseguró que 
ellos están de acuerdo con que 
se hagan exposiciones históri
cas, "con recuerdos de ellos, 
carteles de ellos", precisamen
te para que "la historia no se 
olvide y los errores del pasado 
no se vuelvan a repetir, pero lo 
que no estamos de acuerdo es 
que se glorifiquen, que se les 
considere solidarios de leyen
da, y ese contexto de solida
rios de la libertad, cuando ya 
todo el mundo sabe que eran 
brigadas formadas por Stalin, 
y precisamente Stalin no es un 
baluarte de la libertad. Stalin 
hoy está en el mísmo altar que 
Hitler, que Franco, que Mus
solini, y ahí es donde deben 
estar los soldados de Stalin, 
en ese altar con todos ellos". 

El delegado local de DN con
cluyó: "La democracia no sólo 
se defiende hablando de ella, 
se defiende con acciones pací
ficas , no se defiende con las 
armas, que lo único que traen 
es tiranía y más injusticia". 
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Reivindican meioras a nivel económico v social 

los trabajadores de Roca se movilizan durante 24 horas 
Los trabajadores de la factoría que tiene la empresa Roca en Alcalá de Henares convocaron una 
huelga el domingo dia 11 de enero a las diez de la noche que finalizó el lunes 12 a la misma hora. 
Estas 24 horas de huelga se produjeron ante la imposibilidad de llegar a un acuerdo mínimamente 
aceptable por parte del Comité, ya que la Dirección de la Empresa, según los trabajadores, se está 
comportando una manera intransigente a la hora de la negociación del Convenio. 

El sindicalista de CCOO La huelga comenzó el mos todos hechos polvo con la 
Ramón Rodríguez Moya maní- domingo 11 de enero a las 22 espalda, con reuma, y es algo 
festó a PUERTA DE MADRID horas y se alargó hasta la mis- que cuando más lo necesita
que la huelga había sido con- ma hora del lunes día 12. Con mos la empresa no nos lo 
vocada con motivo de una estas 24 horas de paro los tra- reconoce", manifestó Rodri
negociación atípica y compleja bajadores exigían y pedían guez Moya, el cual comentó 
por parte de la empresa Roca tres puntos por encima del que en el grupo mayoritario de 
en la que no se tenían en IPC: "Nuestra mayor reivindi- la empresa y más sacrificado, 
cuenta las reivindicaciones de cación es que se nos consolide el personal quincenal, no se 
los trabajadores: "La empresa en los temas sociales como por pueden permitir el lujo de caer 
actualmente se encuentra en ejemplo en caso de enferme- enfermos porque normalmen
un gran momento, ya que es dad, que es miserable, ya que te el salario no les llega: "Lo 
una de las empresas europeas en los cuatro primeros días se que intentamos con esta movi
más fuertes del sector, y en la cobra el 50% que marca la ley, lización es cambiar esta situa
que sus 1.200 trabajadores hasta los veinte días el 60% y ción. Hay una discriminación 
andarnos muy mal tanto eco- pasados estos veinte días el entre unos trabajadores y 
nómicamente como en los 75%. Por desgracia y por las otros, un 20% de los emplea
temas sociales de la empresa". condiciones de trabajo esta- dos tiene reconocido el cien 
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por cien en enfermedades y 
accidentes y el resto de los tra
bajadores no tenemos la 
cobertura". 

Martín Bias, de CCOO, con
firmó que las protestas más 
fuertes eran las económicas: 
"Uno de los males de ROCA es 
que dependiendo del puesto 
de trabajo en el que se esté, 
puedes llevar un suplemento 
de trabajo que suponga un 
40%. Otra de las pegas es que 
trabajarnos a unas temperatu
ras bastante penosas como 
puede ser a treinta grados 
centígrados y con setenta u 
ochenta de humedad. Los tra
bajadores considerarnos que 
es poco el dinero que se nos 
paga, ya que el salario base 
seria de 120.000 pesetas, y el 
resto es de concepto variable. 
La empresa, como ha comen
tado anteriormente mi compa
ñero, está en una buena situa
ción económica y nos parece 
un salario muy bajo. Uno de 
los éxitos que hemos conse
guido es que las mujeres pue
dan trabajar en la empresa, ya 
que solo había hombres traba
jando". 

Otro de los problemas gra
ves, que los trabajadores de 
Roca consideran que tienen en 
su empresa es el relativo a la 
jornada laboral: "Tenemos 
1. 770 horas de trabajo efecti
vo, pero a la vez vamos a pro
ducción para cobrar esa prima 
y así poder llevarnos más 
dinero a casa. Utilizamos el 
tiempo de bocadillo para hacer 
producción, entramos antes 
para hacer producción y con
sideramos que los sueldos no 
son suficientes. Esperamos 
que haya un cambio de acti
tud por parte de la dirección 
para que haya una aproxima
ción en lo que puede ser un 
principio de acuerdo. Desde 
luego, nosotros no vamos a 
ceder en nuestra actitud hasta 
que no veamos una aproxima
ción", concluyeron los sindica
listas de CCOO Martín Bias y 
Rodríguez Moya. 
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D. Juan Sánchez, 
vicario de la diócesis 

Bajo la luz de las velas y 
entonando el famoso Himno 
de la Alegria del cantante 
Miguel Ríos, los alcalaínos se 
concentraron junto al Quiosco 
de la Música de la plaza de 
Cervantes, para demostrar su 
fe y su colaboración, escu
chando el manifiesto de 
Manos Unidas, que en esta 
ocasión fue leído por el perio
dista radiofónico Nacho Doral. 
Un manifiesto que da a enten
der las necesidades de los 
pueblos más pobres y devasta
dos de todo el mundo y que 
concluyó con la frase "Si quie
res la paz, defiende la justi
cia". 

Tras la lectura del manifies
to y la actuación del grupo de 
folclore Cantibal, que no quiso 
faltar a esta cita, todos los pre
sentes entonaron el Himno de 
la Alegria, con el que se puso 
el punto y final a un acto ya 
tradicional en la ciudad com
plutense. 
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Un año más se reunieron en la plaza de Cervantes 
para leer su manHiesto tras el tradicional avuno 

Manos Unidas por una nueva causa 
Un año más Manos Unidas de Alcalá de Henares se reunió en 
la plaza de Cervantes para leer el manifiesto de esta ONG, 
un manifiesto que es leído en todos los puntos donde esta 
organización tiene delegaciones. Manos Unidas Alcalá ha 
decidido este año poner todos sus esfuerzos en un proyec
to en la India, un dispensario muy necesitado en la zona. 

En el presente año Manos 
Unidas Alcalá ha decidido rea
lizar un proyecto en una 
pequeña población de la India, 
un dispensario que costará 
diez millones de pesetas. "Este 
año vamos a hacer un proyec
to que nos cuesta diez millo
nes de pesetas y que lo vamos 
a hacer en la India, un dispen
sario. Estará asistido por un 
médico y una enfermera, que 
al mismo tiempo estarán for-

mando a enfermeras nativas 
para que sigan con el proyec
to", comentó Lourdes Sancho, 
colaboradora de Manos Uni
das Alcalá. El dispensario 
estará situado en Rabiguda, 
en la región de Carambaca. 

Manos Unidas lleva traba
jando en Alcalá unos quince 
años, llevando una trayectoria 
que según Lourdes ha sido 
"buenisima, porque las perso
nas que se han encargado de 

esto siempre han sido muy 
trabajadoras, se trabaja en los 
institutos, en los colegios, en 
las parroquias". 

Todos los años, el acto de la 
lectura del manifiesto se com
plementa en las parroquias 
con un ayuno simbólico. "Hoy 
antes y después de este acto 
en otras parroquias hay una 
cena simbólica, que es un pe
dazito de pan con un poquito 
de queso chiquitito, y luego un 
vaso de agua, y por esa cena 
simbólica pagamos lo que 
podríamos pagar en cualquier 
buen restaurante". Una mane
ra de conseguir dinero que se 
complementó el pasado fin de 
semana con la donación de las 
colectas recogidas en todas las 
parroquias complutenses. "La 
colecta que se hace el sábado 
y el domingo en todas las 
parroquias de Alcalá es tam
bién para Manos Unidas". 

Manos Unidas Alcalá ha 
decidido este año volcarse con 
esta región de la India, que 
tanto está sufriendo en las 
últimas fechas. "Hemos cogido 
la India este año, porque como 
está tan necesitada, encima 
con los terremotos, pues 
hemos pensado en ellos", con
cluyó Lourdes Sancho. 
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12.000 ióvenes han participado en el programa 
'Redes para el Tiempo Ubre' durante el pasado año 

finalizarán el 23 de junio con 
la Hoguera de San Juan. En 
total serán 19 fines de sema
na con una media de seis 
actividades por fin de semana 
que se realizaran los sábados 
por la noche como se vino 
realizando el pasado año. 
Algunas de las actividades se 
mantendrán prácticamente 
durante todos los sábados 
como los baños nocturno en 
la piscina cubierta del Jun
cal, los bailes de salón en la 
Casa de la Juventud y un 
taller de radio. Por otro lado 
se ofrecerán talleres artesa
nales con diferentes puntos 
de interés, talleres de masa
jes y relajación, talleres de 
prevención y relación, etc. Así 
mismo las actividades depor
tivas y culturales estarán 
presentes a lo largo del pro
grama. Ambos concejales 
manifestaron que la edición 
pasada se había valorado con 
un resultado muy positivo: 

Nuevas alternativas de ocio v tiempo 
libre para ióvenes de 14 a 30 años 
El concejal de Ciudad Saludable, Salvador Guardiá, y la concejala de Educación, Beatriz de 
Miguel, hicieron público el miércoles 7 de febrero el balance sobre la pasada campaña 'Otra 
forma de moverte' y adelantaron las nuevas actividades para la nueva edición. El pasado año 
participaron 12.000 jóvenes en el proyecto, para este año se tienen previstas realizar un total 
de 114 actividades a lo largo de los 19 fines de semana en los que se llevaran a cabo diferen
tes actividades alternativas de tiempo libre. Algunas de ellas se mantendrán prácticamente 
durante todos los sábados como los baños nocturnos en la piscina cubierta del Juncal. 

El ayuntamiento de Alcalá 
de Henares sensibilizado por 
el consumo de alcohol y otras 
drogas por parte de los jóve
nes durante su tiempo libre, 
formó parte de la experiencia 
piloto promovida por el Insti
tuto Nacional de Juventud, 
poniendo en marcha en la 
ciudad alcalaína el programa 
'Redes para el Tiempo Libre: 
Otra Forma de Moverte'. La 
concejala de Juventud, Bea
triz de Miguel y Salvador 
Guardiá, concejal de Ciudad 
Saludable hicieron público el 
balance sobre la pasada cam
paña 'Otra Forma de Moverte' 
y adelantaron las actividades 
de la nueva edición. 

El concejal Salvador Guar
diá explicó que durante el 
año 2000 el programa había 
intentado potenciar básica
mente la organización de la 
red de los recursos comunita
rios para los que se creo una 
plataforma de trabajo: "Lo 
forman 18 entidades, lo que 
indica la importancia que 
despierta y supone para la 
ciudad de Alcalá. De lo que se 
trata fundamentalmente es 
de ofrecer alternativas de ocio 
y tiempo libre para los jóve
nes de 14 a 30 años durante 
los fines de semana. Trata
mos de incidir especialmente 
en aquellos jóvenes cuyo esti
lo de vida se caracteriza por 
centrar el uso de su tiempo 
libre en el entorno del consu
mo del alcohol y otras drogas. 
Las actividades se han reali
z.ado en diferentes zonas del 
municipio, priorizando aque
llas donde los jóvenes se 
mueven habitualmente". El 
número de entidades partici
pantes en el desarrollo de 
actividades fue de 38, el 
número de fines de semana 
que se ha permanecido en la 
calle han sido de 36 y se ha 
estimado el número de parti
cipantes en 12.000. Tres fue
ron los cursos de formación a 
mediadores en los que parti
ciparon 66 personas y en los 
talleres sobre prevención 
especifica, que fueron 1 7, 
participaron 516 jóvenes. 
Además a lo largo del pasado 
año se realizaron campañas 
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formativas en Institutos de 
Enseñanza Secundaria, y en 
puntos de información per
manentes y bares. 

"El convenio firmado el 23 
de enero, aprobado en Comi
sión de Gobierno, establece 
las bases para llevar a cabo el 
proyecto entre las dos Conce
jalías, Juventud y Ciudad 
Saludable. En el se establece 
que en los primeros seis 
meses, hasta junio, el peso 
económico y organizativo co
rrerán a cargo de la Conceja-

lía de Juventud con la cola
boración de Ciudad Saluda
ble. A partir de junio hasta 
diciembre todo correrá a car
go de la Concejalia de Ciudad 
Saludable con la colabora
ción de Juventud", explicó 
Beatriz de Miguel, concejal de 
Juventud. Después de dos 
años de trabajo prácticamen
te ininterrumpido se asiste a 
la nueva edición del progra
ma 'Redes para el tiempo 
libre', que dará comienzo el 
sábado 1 O de febrero que 

"Lo fundamental es seguir 
contando con la participación 
de los jóvenes alcalaínos que 
ven en este programa una 
alternativa real al ocio consu
mista de fin de semana". 

Habrá un desale el 23 de lebrero en la base Pñmo de Rivera 

La Brigada Paracaidista celebra su 41° aniversario 
Cada vez está más próximo el medio siglo de la fundación de las primeras unidades para
caidistas de las fuerzas armadas españolas. Incluso se tiene prácticamente la certeza de 
que ese medio centenario se celebrará todavía en Alcalá a pesar de que los días de la Bri
gada en la ciudad complutense están contados y que el traslado a Paracuellos del Jara
ma es un hecho ya irreversible. A pesar de que los cuarteles de la plaza de San Diego 
quedarán muy pronto vacíos y serán recibidos por la universidad de Alcalá, la base prin
cipal de la Brigada Paracaidista, la base Primo de Rivera, continuará funcionando hasta 
que dentro de aproximadamente cinco años estén concluidas por completo las instala
ciones de Paracuellos del Jarama. Así pues la Brigada vive en Alcalá sus últimas fiestas 
de aniversario. El 23 de febrero celebrará la correspondiente a su 4 7° cumpleaños. 

Los actos se celebrarán 
a partir de las 12'30 
horas en la base 'Primo de 
Rivera', el acuartelamien
to situado junto a la 
carretera de Alcalá a 
Meco. Estos actos consis
tirán en una misa a la 
que seguirá la tradicional 
parada militar. En ella se 
rendirán honores a la 
autoridad y revista de 
ésta a las tropas forma
das. También habrá con
decoraciones, entrega de 
premios y distinciones. Se 
realizarán las correspon
dientes alocuciones y el 
homenaje a los que die
ron su vida por España. 

Los actos continuarán 
con el cántico del himno 
de la Brigada Paracaidis
ta y el desfile de las tro
pas ante la tribuna de auto
ridades. La parada militar 
concluirá con el lanzamiento 
paracaidista con apertura 
manual. 

Después del desfile, se 

celebrará un vino de honor 
para todos los invitados al 
evento. PUERTA DE 
MADRID desea felicitar al 
general jefe de la Brigada 
Paracaidista, José Sierra 

Tabuenca, así como a todos 
y cada uno de los integrantes 
de la unidad en este aniver
sario de la fundación de las 
primeras fuerzas paracaidis
tas. 

PUERTA de Madrid 



El convenio rue nrmado con tres entidades Privadas 

El OADE constituve una 
agrupación de desarrollo 
para recabar tondos europeos 
El alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, presidió el miérco
les 14 de febrero la firma del acuerdo para la constitución 
de una agrupación de desarrollo para aspirar a recabar 
fondos europeos si finalmente el proyecto que se presen
te es incluido dentro de la iniciativa europea EQUAL, la 
sucesora de la iniciativa ADAPT, de la que el OADE se 
aprovechó entre 1998 y 1999. La nueva iniciativa europea 
tiene como objetivo principal la eliminación de barreras 
para el acceso al mercado de trabajo y la igualdad de opor
tunidades, siendo objetivos específicos el desarrollo local 
y el fomento de la economía social, así como la creación 
de pequeñas empresas. Según el concejal de Desarrollo 
Económico, Francisco Calles, el ayuntamiento aspira a re
cabar estos fondos europeos que servirán no sólo para cre
ar nuevas empresas, sino también para asentar empleos 
ya establecidos y que puedan tener dificultades. 

El acuerdo fue firmado por 
Estanislao Moreno, presiden
te de la agrupación de socie
dades laborales de Madrid 
(ASALMA), por el propio con
cejal de Desarrollo Económi
co, Francisco Calles, por el 
consejero delegado de Getafe 
Iniciativas S.A. Municipal 
(GISA), David Castro Valero, y 
por el presidente de la Unión 
de Cooperativas Madrileñas 
de Trabajo Asociado (UCM
TA). 

La iniciativa EQUAL susti
tuye entre otras a la iniciativa 
ADAPr, la cual concluyó el 
año pasado. Alcalá resultó in
cluida en la iniciativa por la 
Unión Europea. El proyecto 
complutense estaba dentro de 
una agrupación en la que ya 
participaron las entidades 
privadas que vuelven ahora a 
constituir la agrupación de 
desarrollo, es decir, las ante
riormente citadas. 

En el marco de la iniciativa 
ADAPr se ejecutaron durante 
1998 y 1999 en la comunidad 
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de Madrid once proyectos por 
un importe de 2 .656 millones 
de pesetas. ASALMA, GISA. 
OADE y UCMTA promo
vieron en ese periodo tres pro
yectos ADAPr por un importe 
de 939 millones de pesetas. 

La candidatura conjunta 
compuesta por estas cuatro 
entidades se compromete así 
a elaborar y presentar un pro
yecto conjunto en el momento 
de producirse la convocatoria 
oficial de propuestas por par
te de la Unión Europea. La 
propuesta se enmarcará en el 
pilar denominado 'Espíritu de 
Empresa' en el área temática 
de 'Apertura del proceso de 
creación de empresas a todos 
los colectivos'. 

La agrupación de desarrollo 
buscará la integración de 
otros colectivos y socios que 
tengan objetivos comunes con 
el proyecto. En las partes de 
proyecto específicas de cada 
promotor, éstos podrán inte
grar a otros colectivos y agen
tes en el proyecto. 

~ 1!}ostería bel ~stubíante PA~RES 

MENO ESPECIAL DEGUSTACION FIN DE SEMANA 

COPA DE MORILES 
CON DOS APERITIVOS DEI.A HOSTERÍA 

* * * 
DEGUSTACIÓN DE EMBWIDOS CATAIANE.5 

CON PAN CON TOMATE 

* * * 
WMO DE MERO BRASEADO CON HORTAUlAS ASADAS 

Y SALSA ROMESCU 

* * * 
FRICANDO DE TERNERA CON SETAS Y PATATITAS ASADAS 

* * * 
COMPOTA TIBIA DE FRl!TOS SECOS CON FRESONES 

Y LÁMINAS DE CHOCOI.ATE 

*** 
CAFÉ CON ALMENDRITAS GARAPIÑADAS 

DEI.AS MONJAS CI.ARISAS 

* * * 
PRECIO: J.800 PTAS. + l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

f~~@ámara 
~ · Madrid 

CURSOS EN ALCALÁ DE HENARES 

• Del 15 de Marzo al 5 de Abril 
•De 19 a 22 horas 

• INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL IFE 

o.111cm...Ofldlll .. .,_. -·-
DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Vlc:torla, 1 
28802-ALCALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 ·Fax: 91 881 37 75 
E-mail : gte2@camaramadrld.es 

PUERTA de Madrid 



la compañía Yllana v su obra .. 666 .. hicieron llorar ... 
de risa al público complutense 

Un corredor de la muerte muv especial 
La compañía Y11ana, dirigida por David Ottone, repitió por segundo año consecutivo 
su visita al Teatro Salón Cervantes con su obra "666", una sátira mordaz sobre el 
temido corredor de la muerte. Una obra que completó el aforo del TSC en las tres 
sesiones representadas los pasados viernes 9, sábado 10 y domingo 11 de febrero, 
con las que el público complutense no paró de reír y en las que sus intérpretes 
demostraron sus perfectas dotes en la expresión corporal y la improvisación. 

Una hora y media de risas 
y carcajadas, así se puede 
definir la obra de la compa
ñía madrileña Yllana, que 
con su obra "666", llena de 
humor negro, absurdo, sin 
palabras y basado única
mente en los gestos de sus 
cuatro componentes, dio su 
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particular visión sobre el 
corredor de la muerte. 

Ésta era la segunda vez 
que Yllana acudía al Teatro 
Salón Cervantes para poner 
en escena su tercera obra, 
"666", a la que le habían 
precedido montajes como 
"¡Muu!" o "Glub Glub", y 

con la que nuevamente han 
conseguido en la ciudad 
complutense un rotundo 
éxito de expectación. 

Desde el mismo momento 
en que los actores salen al 
escenario y atraviesan las 
rejas del corredor de la 
muerte, buscan una total 

complicidad con los espec
tadores, a los que intentan 
hacer partícipes de la obra 
con sus gestos amenazan
tes y tentadores, que a más 
de uno, cuando se integran 
entre el público, ponen el 
corazón en un puño y apa
rece el pensamiento: "Que 
no se fije en mí". Pero no 
todos pudieron negarse al 
incesante y tenaz deseo de 
los actores, que hicieron 
subir a una joven especta
dora al escenario, donde 
tuvo que lidiar con estos 
cuatro "condenados". 

Sin lugar a dudas, "666", 
una continua parodia 
mímica través de gracias en 
las que se pone de mani
fiesto de una manera muy 
especial la convivencia 
entre los presos y de éstos 
con los guardianes, mien
tras esperan la hora de su 
muerte en la silla eléctríca, 
en la horca o en el paredón, 
encandiló al público alcala
íno, quedando demostrado 
con las cerradas ovaciones 
que sus cuatro componen
tes, Fidel Fernández, Raúl 
Cano, Joe O'Curneen y 
Antonio de la Fuente, reci
bieron al final de las repre
sentaciones. 

PUERTA de Madrid 



PUBLICACIÓN 
Hasta el día 7 de marzo de 2001 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en 
la licitación para contratar mediante procedimiento 
negociado las OBRAS DE CONSTRUCCIÓN DE 
FUENTE ORNAMENTAL EN LA ROTONDA INTER
SECCIÓN DE LA CALLE ÁVILA Y LA AVENIDA DE 
MECO. 

Precio tipo: 6.989.800.- ptas. (42.009,54.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 8 de 
marzo de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa Con
sistorial. 

Alcalá de Henares, a 12 de febrero de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 14 de marzo de 2001 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en 
la licitación para adjudicar mediante procedimiento 
negociado el SERVICIO DE PELUQUERÍA MIXTA EN 
EL CLUB MUNICIPAL DE JUBILADOS Y PENSIONIS
TAS "LOS PINOS". 

Precio tipo: 20.000.- ptas. (120,20.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de pl icas tendrá lugar el día 15 de 
marzo de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa Con
sistorial. 

Alcalá de Henares, a 12 de febrero de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

PUERTA de Madrid 

Excmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 12 de marzo de 2001 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en 
la licitación para la contratación mediante procedi
miento negociado del SUMINISTRO, INSTALACIÓN Y 
MANTENIMIENTO POR UN AÑO DE JUEGOS 
INFANTILES EN DISTINTAS ZONAS DE LA CIUDAD. 

Precio tipo: 5.000.000.- ptas. (30.050,605.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 13 de 
marzo de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa Con
sistorial. 

Alcalá de Henares, a 12 de febrero de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIÓN 

Hasta el día 13 de marzo de 2001 y hora de las 13'00 
pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en 
la licitación para la contratación mediante procedi
miento negociado del SUMINISTRO DE SOLUCIÓN 
GPS PARA LA CONCEJALÍA DE URBANISMO. 

Precio tipo: 3.900.000.- ptas. (23.439,47.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 14 de 
marzo de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa Con
sistorial. 

Alcalá de Henares, a 12 de febrero de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 
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sucesos 

El tueuo comenzó en un coche que quedó siniesuo total v se propagó a ouo 

Ardieron dos coches en la calle Resurrección 
Los vecinos llamaron a toda prisa a los bomberos desde la tranquila calle Resurrección. 
Eran aproximadamente las cuatro de la mañana del martes 13 de febrero cuando vieron 
que se había propagado fuego en un Fiat Brava con matricula M-1208-TH. Los vecinos se 
fueron congregando en la calle y hubo quien avisó al propietario del vehículo incendiado, 
que reside en el número 7 de la calle. También llegó a toda prisa el propietario del Re
nault 12 con matricula de Madrld-7813-CD, un coche que estaba aparcado delante del Fiat 
Brava y que también resultó afectado por las llamas. De hecho el dueño de este coche tuvo 
que moverlo unos metros hacia delante para separarlo del centro de las llamas. 

Las dudas entre los vecinos 
trataban sobre el origen del 
incendio. ¿Se trataba de un 
cortocircuito? ¿Pudo ser pro
vocado? ¿Una gamberrada? 
¿Un descuido? Lo cierto es 
que el fuego en el Fíat Brava 
se originó en la zona del mo
tor por lo que se piensa que 
pudo tratarse de un cortocir
cuito en el sistema eléctrico. 

Los vecinos de la calle Re
surrección, donde se recuer-

RESIDENCIA Jª EDAD 
===EN MECO=== 

• FAMILIAR • ECONÓMICA 
• PERSONAL ESPECIALIZADO 
•ASISTENCIA MÉDICA 
•TERAPIA OCUPACIONAL 

TELÉF.: 91 887 64 49 
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da todavía de forma muy es
pecial la legionella, ya que 
fueron varias personas las 
que allí resultaron intoxica
das, se refirieron al coche 
quemado: "Está siniestro to
tal y la pena es que el dueño 

tiene el seguro a terceros, es 
decir, que al vecino del Re
nault 12 si le cubrirá el arre
glo, pero a él no le va a cubrir. 
Parece ser que se lo compró 
hace un año o así y todavía 
estaba pagando las letras". 

Presunto suicidio en Azuqueca 
un trabaiador apareció ahorcado 

El día 8 de febrero a medio
día concretamente sobre las 
12,00 horas la Guardia Civil 
de Azuqueca de Henares tuvo 
conocimiento de un presunto 
suicidio ocurrido en el interior 
de la factoría Vicasa, situada 
en el polígono industrial Co
mendador de la referida locali
dad. El trabajador F.R.M., de 
58 años, apareció ahorcado, 
colgado de la pared de una de 
las naves de la importante fac
toría dedicada a la fabricación 
de cristales. Al parecer se en
contraba en tratamiento médi
co por padecer depresiones, 

según informa el Gobierno Ci
vil de Guadalajara. Por otra 
parte y según fuentes sindica
les 66 trabajadores de la men
cionada empresa Vicasa de 
Azuqueca podrían verse afec
tados por regulaciones de em
pleo, el próximo día 22 de fe
brero habrá asambleas infor
mativas en todas las fábricas 
que Vicasa tiene en España 
para mantener informados a 
los trabajadores de sus en
cuentros con la dirección en 
los cinco centros que esta im
portante empresa tiene repar
tidos en la geografia nacional. 

la empresa se dedica 
a la producción de 
paranna para 
ennses Plásticos 

Tres personas 
intoxicadas 
por humo en 
el incendio de 
una fábrica 

Tres trabajadores de la 
empresa Constan, situada 
junto al kilómetro 26 de la 
carretera nacional II en el 
término municipal de Alca
lá, resultaron intoxicados 
por humo debido al incen
dio que se produjo en la fá
brica, una instalación que 
se dedica a la producción 
de parafina para envases 
plásticos. Los hechos ocu
rrieron poco antes de las 
diez menos diez de la noche 
del domingo 11 de febrero. 
Parte de la plantilla se en
contraba trabajando en 
esos momentos en la in
dustria cuando al parecer 
se originó un incendio en 
una de las máquinas. 

Los mismos trabajadores 
fueron quienes con extinto
res procedieron a apagar 
las llamas. El fuego ya es
taba prácticamente contro
lado cuando llegaron a la 
fábrica las primeras dota
ciones de bomberos, las 
cuales procedían del par
que de Torrejón de Ardoz. 

Incluso también llegaron 
al lugar del incendio efecti
vos del parque de bombe
ros de Alcalá, así como el 
suboficial de guardia de los 
bomberos de la comunidad 
de Madrid, con base en 
Coslada. 

Al comprobarse que ha
bía varias personas con in
toxicaciones por haber in
halado humo, los bombe
ros y agentes de la policía 
que se desplazaron al lugar 
de los hechos pidieron la 
presencia de ambulancias. 
En el lugar comparecieron 
la UVI móvil del servicio de 
urgencias del INSALUD co
rrespondiente al teléfono 
061, y la UVI móvil del 
SERCAM. En total fueron 
atendidas tres personas 
con intoxicaciones leves. 

PUERTA de Madrid 



sucesos 
También se han producido diversos robos en naves industriales 

llena por los robos de viviendas en los nuevos barrios 
Desde fuentes oficiales de la policía se aduce que todo está dentro de lo normal. Cuando se pide 
información acerca de si hay robos en viviendas u otros delitos contra la propiedad se niega que 
los haya. Siempre hay que recurrir a fuentes policiales extraoficiales para averiguar lo que es evi
dente y muchos vecinos comunican a PUERTA DE MADRID: que hay un número preocupante de 
robos en viviendas y delitos contra la propiedad en los nuevos barrios de la ciudad, especialmente 
en El Ensanche y en Espartales. Es conveniente, especialmente para los vecinos de la zona de El 
Ensanche y de Espartales, que extremen las medidas de prevención; y recuerden que no es un 
delito ser victima de un robo, no hay por qué ocultarlo. Además de denunciarlo en la comisaria 
pude ser positivo hablar de ello, no tener miedo a contarlo, a fin de que los vecinos también estén 
prevenidos y se pongan en contacto con la policía inmediatamente si ven algún sospechoso. 

La policía sabe perfectamen
te que los ladrones suelen ser 
'animales de costumbres'. Eso 
quiere decir que, si les sale 
bien el robo en un estableci
miento comercial o en un piso, 
no descartan volver al mismo. 
Es por esta razón por la que 
hay tiendas que han sido 
robadas en diferentes ocasio
nes, o zonas en las que espe
cialmente se produce un signi
ficativo aumento de rQbos en 
el interior de viviendas. Si el 
ladrón se siente cómodo 
haciendo su trabajo, volverá. 

si vuelve al lugar y ve otra vez 
a la policía, acabará por des
cartar esa zona. 

Robos de pisos 
en El Ensanche 
Noche del domingo 11 de 

febrero. La gente regresa de 
un viaje de fin de semana o de 
una simple excursión domini
cal. Los vecinos de dos vivien
das situadas en el cuarto piso 
del número 16 de la calle Jor
ge Luis Borges, en el Ensan
che, se encontraron las puer
tas de entrada a sus pisos for-

zadas y abiertas. En efecto, 
los ladrones habían 'visitado' 
las viviendas. Debieron de tra
bajar con toda tranquilidad, 
sin que nadie los inquietara. 
Posiblemente se vieron benefi
ciados por la falta de alerta 
que muchas veces se ha crea
do en la ciudad. Esa falta de 
alerta hace que haya vecinos 
que no den importancia a ver 
a personas que pueden resul
tar sospechosas. 

Pues bien, los ladrones se 
llevaron de uno de los pisos 
efectos valorados en más de 
un millón de pesetas, concre
tamente joyas, cámaras de 

fotos y de video, dinero en 
metálico, etc. 

En el otro piso los ladrones 
fueron algo más selectivos, o 
simplemente no vieron o no 
encontraron lo que deseaban. 
El caso es que se llevaron 
joyas valoradas en alrededor 
de unas 200.000 pesetas. 

Robo de una nave 
en el polígono Jumapi 
Fuentes policiales confirma

ron a PUERTA DE MADRID 
que también fue desvalijada 
una nave industrial en el polí
gono Jumapi, concretamente 
en el número 16 de la calle 
Suecia. Empleados de la mis
ma llegaron a la nave el lunes 
y encontraron que varios des
conocidos habían entrado en 
la misma. Agentes de la Policía 
Nacional acudieron al lugar de 
los hechos, pero ya no encon
traron en el interior a nadie. 
Los propietarios pusieron la 
correspondiente denuncia. Sin 
embargo, oficialmente en la 
comisaría no se sabía nada de 
un robo en el polígono indus
trial. 

Por eso conviene no ocultar 
que se han cometido determi
nados robos en una zona, 
lograr que haya una cierta 
alerta entre los vecinos. De 
esa forma se logrará acentuar 
las medidas habituales de pre
vención, es decir, cerrar bien 
las puertas y ventanas, pero 
sobre todo, la presencia de 
cualquier persona sospechosa 
hará que aquellos vecinos 
alertados llamen inmedia
tamente a la policía. ¡Qué 
duda cabe que, si un ladrón ve 
a la policía en las inmediacio
nes de donde piensa dar el gol
pe, se alejará lo más posible! Y 

Poco antes había atendido a los heridos de otro accidente 

Robaron el dinero 
v raiaron el anorak 
a unaioven 

Poco después de las 9 de la 
mañana del día 8 de febrero , 
en la calle Constitución, en 
Azuqueca, una joven de 25 
años que caminaba por allí fue 
abordada en la calle por dos 
individuos que, tras amena
zarla, le sustrajeron 5 .000 
pesetas que llevaba en la car
tera. A renglón seguido le raja
ron el anorak que vestía, lo 
que hicieron con el mismo 
objeto punzante con el que la 
intimidaron para que entrega
ra el dinero. Los asaltantes se 
dieron a la fuga a pie. Por 
estos hechos, la víctima, que 
es vecina de Brihuega, ha pre
sentado denuncia ante la 
Guardia Civil. 

PUERTA de Madrid 

Una agente de la Policía local de Alcalá resultó 
herida en un accidente de circulación 
Una agente de la Policía Local que acababa de terminar su servicio sufrió un aparatoso acciden
te de tráfico en la avenida de Madrid, en el cruce con la calle Nuestra Señora de Belén, junto a 
la antigua empresa Liade. Los hechos ocurrieron minutos "después de las tres de la tarde del 14 
de febrero. La agente conducía su vehículo, un Ford Fiesta de la serle TH de Madrid. Había sali
do del cuartel policial después de terminar su turno de trabajo y circulaba por la avenida de 
Madrid en dirección salida de Alcalá cuando sufrió la colisión. 

Poco imaginaba la agente 
que poco después de atender a 
los heridos de un accidente de 
tráfico durante su turno de 
trabajo, la víctima iba a ser 
ella. La diferencia es que 
cuando atendió profesional
mente el accidente que le 
encomendaron, los heridos no 
revestían gravedad, pero el 
que ella sufrió sí que tuvo 
importancia en cuanto a 
daños materiales y fisicos. 

La agente sintió la embesti
da que le dio un coche por 
detrás instantes después de 
parar en el semáforo de la ave
nida de Madrid para permitir a 
los vehículos su incorporación 
desde la calle Nuestra Señora 
de Belén. Én efecto, un 
Citroen Xsara con matricula 
de la serie DW de Sevilla 
embistió por detrás al Ford 
Fiesta. Éste salió despedido 
yendo a colisionar frontalmen
te contra la mediana y contra 
el semáforo. 

El accidente fue muy apara
toso ya que el coche conduci
do por la agente policial pre
sentaba un fuerte golpe en la 
parte trasera y otro en la par
te delantera. De hecho fueron 
avisados los bomberos porque 
en un primer momento pare
cía que la agente había queda
do atrapada en el interior del 
coche. La herida tenia contu
siones y lesiones traumatoló
gicas diversas así como hema
tomas de carácter inciso-con
tuso en la cara, es decir, cortes 
producidos por el parabrisas. 

Los agentes de la Policía 
Local pidieron a toda prisa la 
presencia de la UVI móvil del 
serv1c10 de urgencias del 
INSALUD y la de los bomberos 
de Alcalá, que pudieron com
probar que la herida no estaba 
atrapada como aparentemente 
parecía. De hecho realizaron 
los propios bomberos prime
ros auxilios hasta que llegó la 
UVI móvil, la cual se hizo car-

go de la herida y la estabilizó 
hasta que fue trasladada al 
hospital 'Príncipe de Asturias'. 
La herida estuvo en todo 
momento consciente; una vez 
ingresada en el centro hospi
talario se la sometió a diversas 
pruebas para ver el alcance de 
las lesiones. 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
Santo Domingo de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica • Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
Autorizada Comunidad de Madrid 

Nº de registro C-1.550 

PRECIOS ECONOMICOS 
POZUELO DEL REY 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. l '500 

Tifs.: 91 873 51 84 - 91 873 53 07 
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Maribel, propietaria de la panadería atracada. Eugenio, propietario del bar donde comenzaron los incidentes. 

Una de las vícUmas tue herida con arma blanca 

Dos atracadoras atemorizan a la zona del Juncal 
En el bar Jata, situado en la calle Juan de la Cosa, y en la panadería Serrano, situada en la 
calle Ponce de León, no podrán olvidar fácilmente los hechos ocurridos en la mañana del 
lunes 12 de febrero. Dos mujeres, una de ellas de raza gitana, se dirigieron al bar Jata a de
sayunar, a la hora de pagar ambas mujeres se negaron, la mujer del propietario, que en ese 
momento se encontraba sola, fue herida con un cenicero en la cabeza causándole una bre
cha. Las dos atracadoras no consiguieron robar nada, gracias a la presencia de dos clientes 
que forcejeando consiguieron echarlas. De la calle Juan de la Cosa fueron a Ponce de León, 
alli sí consiguieron robar aunque para conseguirlo tuvieron que herir a la propietaria de la 
panadería, Maribel, que tuvo que ser atendida en la Casa de Socorro. Finalmente las atra
cadoras que causaron el temor en la zona del Juncal fueron atrapadas por la policía. 

Dos mujeres, una de ellas de 
raza gitana, se dirigieron al 
bar Jata, situado en la calle 
Juan de la Cosa número 4 , 
para desayunar. Eugenio, pro
pietario de la cafeteria, expli
có: "Eran las diez de la maña
na del lunes 12 de febrero, en 
ese momento se encontraba 
mi mujer sola. Al parecer en
traron dos mujeres, una more
na y otra rnbia, una era paya 
y otra de raza gitana, se senta
ron en las banquetas situadas 
cerca de la barra y desayuna
ron. A la hora de pagar ambas 
se negaron y mi mujer fue a 
llamarme por teléfono para 
contarme lo que ocurria". En 
el momento en que la esposa 
de Eugenio fue a utilizar el te
léfono público una de ellas co
gió un cenicero y varias copas 
y se las comenzó a tirar a la 
propietaria produciéndole una 
brecha en la cabeza: "La otra 
mujer con la navaja que lleva
ba cortó el cable del teléfono 
para que no pudiera avisar a 
nadie. En ese momento entra
ron dos clientes y a pesar del 
forcejeo consiguieron escapar. 
A nosotros no nos consiguie
ron robar, me imagino que ésa 
era su intención pero al entrar 
gente se echaron atrás. Mi 
mujer salió del hospital, ahora 
está bien, que es lo único que 
nos importa". 
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Las dos mujeres, tras su su
puesto fallido robo, salieron 
del bar y se dirigieron a una 
panaderia situada en la calle 
Ponce de León. Su propietaria, 
Maribel, tardará tiempo en ol
vidar lo ocurrido: "Acababa de 
llegar a la tienda, y estaba di
ciéndola a mi dependienta que 
retirara los billetes de cinco 
mil, en ese momento entraron 
estas dos señoras, por lla
marlas de alguna manera. A 
mi desde el primer momento 
que las vi entrar me dieron 
una sensación muy rara". Una 
de ellas, según explicó la pro
pietaria, se acercó al mostra
dor del fondo, donde se encon
traba la dependienta, y la otra 
se quedó en el mostrador más 
próximo a la salida. Maribel se 
aproximó a la puerta y una de 
las mujeres se le echó encima: 
"Media un metro ochenta, cor
pulenta, y estuvimos las dos 
forcejeando un buen rato por
que no me dejaba que fuera 
hacia el mostrador interior. 
Ella pesaba unos noventa ki
los y evidentemente pudo con
migo, que peso sesenta kilos. 
La otra mujer saltó el mostra
dor y puso una navaja en el 
cuello de la dependienta para 
que se retirara de la caja". 

La dependienta, atemorizada 
con todo lo que estaba ocu
rriendo, hizo lo que le ordena-

ron. Mientras la mujer cogia 
todo el dinero de la máquina 
registradora la dependienta 
pudo salir corriendo del esta
blecimiento y así pudo llamar 
a la policía desde una farma
cia cercana al lugar donde es
taban ocurriendo los hechos. 
La propietaria de la panaderia 
se quedó sola con las dos mu
jeres: "La morena no me solta
ba para nada, mientras tanto 
la rubia cogía todo el dinero. 
En la caja había unas treinta y 
tres mil pesetas en billetes y 
luego las monedas, menos mal 
que mi hermano había venido 
muy pronto por la mañana y 
se había llevado cuarenta mil 
pesetas, si no también nos las 
roban. Luego he descubierto 
que al salir la rnbia también 
me cogió el dinero que tenía en 
mi bolso". 

Maribel lo único que queria 
era hacer tiempo para que la 
policía llegara y las pillara 
dentro. La mujer morena salió 
del establecimiento y era la rn
bia la que amenazaba a Mari
bel con una navaja: "Me colo
qué delante de la puerta para 
que no saliera y la otra con la 
navaja me decía 'que te pincho 
hija de puta, déjame salir', 
pero ya sabía que se había lle- . 
vado todo el dinero y no me 
moví. En una de las veces que 
me decía que te pincho que te 

pincho, me pinchó. Gracias a 
Dios no ha sido nada, pero 
cuando vino la policía me tuvo 
que llevar a la Casa de Soco
rro. Las dos mujeres se mar
charon y yo corri detrás de 
ellas, cuando llegó la policía 
conseguimos cogerlas. El di
nero no le hemos recuperado, 
al salir debieron meterse por 
alguna callejuela y le debieron 
dar el dinero a otra persona 
que les esperaba. Cuando la 
policía las registró encontra
ron ocho mil pesetas y una na
vaja". Maribel está más tran
quila a pesar de que el miedo 
que pasó no se le va olvidar 
tan fácilmente: "Esta vez he 
reaccionado de esta forma, he 
sido valiente y lo único que 
queria era cogerlas y lo he 
conseguido. Sé que han dor
mido en la cárcel y me alegró, 
no sé cuánto tiempo estarán 
alli pero durante ese tiempo 
no volverán a hacer otra igual. 
Nadie sabe lo que he pasado 
porque para saberlo hay que 
vivirlo. Lo fuerte es que enci
ma de pincharme me insulten 
llamándome rica, no soy rica, 
es cierto que puedo tener más 
dinero que ellas porque me 
mato a trabajar, simplemente 
por eso, porque trabajo". 

Poco después agentes de la 
Policía Local detuvieron a las 
presuntas autoras del robo 
con intimidación, las cuales 
fueron plenamente reconoci
das por testigos presenciales. 
Se trataba de Concepción 
A.B.. de 30 años, y Maria Te
resa H.R.. de 36. Los agentes 
de la Policía Local les ocupa
ron 8.000 pesetas, una navaja 
de tipo mariposa, un arpón 
metálico de pesca y un cuchi
llo de cocina. Las dos mujeres 
fueron trasladadas a la comi
saria de Policía Nacional, don
de se les instruyeron diligen
cias y quedaron ingresadas en 
calidad de detenidas. 

PUERTA de Madrid 



sucedió en Meco 

Un hombre 
en estado 
de embriaguez 
pretendía quemar 
la puena de la 
casa de un vecino 
Al parecer, 
éste lo había acusado 
de un robo que, según 
él, no ha cometido 

Poco antes de la una de la 
madrugada del pasado sábado 
día 10 de febrero, agentes de 
la Guardia Civil de Meco pro
cedieron a la detención de 
Manuel SC, de 27 años de 
edad, como presunto autor de 
un delito de los siguientes 
daños: rotura de cristales de 
un portal y prender fuego a 
unos plásticos y papeles que 
había colocado junto a la 
puerta de un domicilio. Al 
parecer, pretendía quemar la 
vivienda del inquilino porque 
éste, según el detenido, le ha 
inculpado de un robo que él 
no había cometido. 

Los hechos ocurrieron de la 
siguiente manera: sobre la 
hora mencionada fueron 
requeridos los agentes de la 
Guardia Civil para que acudie
ran al rellano del primer piso 
del bloque 15 de la urbaniza
ción Ciudad de la Luz, de la 
localidad de Meco, porque 
había una reyerta. Cuando se 
personaron en el lugar, los 
agentes vieron que en el portal 
había muchos cristales rotos y 
signos evidentes de violencia. 
Al subir al primer piso obser
varon que un individuo estaba 
prendiendo fuego a unos plás
ticos y papeles que había colo
cado junto a la puerta del 
domicilio. 

Los agentes impidieron tal 
acción, pero el individuo, que 
presentaba síntomas eviden
tes de embriaguez, manifestó 
en todo momento una actitud 
violenta profiriendo frases 
insultantes tanto para los 
agentes como para el inquilino 
de la vivienda, por lo que tuvo 
que ser reducido y conducido 
al hospital Principe de Astu
rias de Alcalá de Henares, al 
servicio de psiquiatría 
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Detenido un vecino de Alcalá 

Propinó dos cuchilladas 
en una pierna 
a su compañera sentimental 
El vecino de Alcalá de 32 años de edad Ricardo FP, domiciliado 
en la calle de Santander, fue detenido el pasado sábado día 10 de 
febrero. Fue detenido por agentes del equipo de policía judicial 
de la Guardia Civil por lesionar a su compañera sentimental. 

La detención fue llevada a 
cabo sobre las 23'55 horas, 
como presunto autor de un 
delito de lesiones graves y 
amenazas en la persona de su 
compañera sentimental, Est
her MM, de 31 años de edad y 
con domicilio en la vecina 
localidad de Los Santos de la 
Humosa. 

La agresión había sido 
denunciada ante la Guardia 
Civil adjuntando los partes de 
lesiones de la asistencia médi
ca recibida por dos heridas 
inciso-cortantes que le produ
jo el ahora detenido cuando le 
clavó dos veces el cuchillo en 
la pierna izquierda al mismo 
tiempo que le proferia a gritos 

amenazas de muerte. Los 
hechos ocurrieron en la 
vivienda de la victima, en Los 
Santos de la Humosa, donde 
en el momento de la agresión 
residían juntos. Las lesiones 
sufridas por la joven Esther 
son de pronóstico grave. 

TODO EL 
CARNAVAL 

EN 
el Cid Campeador,8 

PI_ .C.¡ ~'('71 (frente a comisaría) 
tJR ~~r.~ Tlf.: 91 889 10 24 

Alcalá de Henares 

PRIMER ANIVERSARIO 

D. Gregario Pérez Alonso 
FALLECIÓ EN MADRID 

EL DÍA 19 DE FEBRERO DE 2000 
a los 73 años de edad 

D. E. P. 

Su esposa, Carmen; sobrina, Carmen; her
manos, Consuelo y Carlos, y demás familia 

RUEGAN una oración por su alma. 

LA MISA de aniversario se celebrará el 
lunes día 19 de febrero, a las 19'30 horas, 
en la iglesia de Santiago Apóstol (calle 
Torrelaguna), de Alcalá de Henares. 

llegaron al interior 
practicando un butrón 
desde unas viviendas 
colindantes que aún 
no han sido habitadas 

Robaron 
catorce millones 
de pesetas 
de un banco 

El pasado lunes, día 12 de 
febrero, cuando los empleados 
de la sucursal del Banco de 
Santander situada en la plaza 
de Santo Domingo, en Guada
lajara, a primera hora de la 
mañana entraron a trabajar, 
comprobaron que durante el 
fin de semana se había perpe
trado un robo en el interior de 
la misma. La caja fuerte esta
ba reventada y de su interior 
faltaba el dinero depositado en 
ella, unos catorce millones de 
pesetas. 

Al parecer, los autores del 
robo pasaron al banco a través 
de un butrón que practicaron 
en una pared colindante de 
unas viviendas que todavia no 
han sido habitadas; entraron 
en el portal del edificio de 
viviendas de nueva construc
ción colindante al banco y, 
una vez dentro del portal, inu
tilizaron la puerta del mismo 
por el exterior para impedir su 
apertura. Después practicaron 
el butrón justo en la pared 
medianera con la oficina ban
caria. Luego pasaron al inte
rior y se dirigieron a las 
dependencias donde está la 
caja fuerte, en la que, con un 
soplete o aparato similar, 
lograron hacer un agujero en 
la pared frontal superior, por 
donde metieron la mano y se 
apoderaron del dinero que 
contenía, los catoce millones 
de pesetas mencionados. 

Los sistemas de alarma no 
llegaron a sonar, al haber sido 
inutilizados por los autores del 
robo. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.L.O. 

t 7 de febre ro de 2001 



PUBLICACIÓN 
Hasta el día 28 de febrero de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Contrata
ción de este Ayuntamiento, proposiciones para tomar 
parte en la licitación para adjudicar mediante procedi
miento negociado el SERVICIO DE EDICION DEL 
LIBRO "ORDENANZAS FISCALES Y GENERALES 
DE PRECIOS PÚBLICOS 2001 ". 

Precio tipo: 635.000.- ptas. (3.816,4268.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 1 de 
marzo de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa Con
sistorial. 

Alcalá de Henares, a 12 de febrero de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Anntamiemo 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 28 de febrero de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Contrata
ción de este Ayuntamiento, proposiciones para tomar 
parte en la licitación para la contratación mediante pro
cedimiento negociado de ASISTENCIA TÉCNICA 
PARA LA REVISIÓN DE DOCUMENTACIÓN A EFEC
TOS DEL IMPUESTO DE PLUSVALÍA Y EN DEPURA
CIÓN DE DATOS DEL CENSO, CON INCORPORA
CIÓN A LA BASE DE DATOS CATASTRAL. 

Precio tipo: 1.960.350.- ptas. (11 .781 ,94.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 1 de 
marzo de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa Con
sistorial. 

Alcalá de Henares, a 12 de febrero de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 
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bcmo. Anntamiemo 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 28 de febrero de 2001 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Contrata
ción de este Ayuntamiento, proposiciones para tomar 
parte en la licitación para la contratación mediante pro
cedimiento negociado de ASISTENCIA TÉCNICA 
PARA TRABAJOS RELACIONADOS CON LA TRAMI
TACIÓN DE EXPEDIENTES Y ASISTENCIA EN LA 
ATENCIÓN AL PÚBLICO, COMPLEMENTARIOS DE 
LA GESTIÓN CATASTRAL. 

Precio tipo: 1.891 .130.- ptas. (11.365,92.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 1 de 
marzo de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa Con
sistorial. 

Alcalá de Henares, a 12 de febrero de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Anntamiemo 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIÓN 

Hasta el día 7 de marzo de 2001 y hora de las 13'00 
pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en 
la licitación para contratar mediante procedimiento 
negociado las OBRAS DE URBANIZACIÓN EN CEN
TRO OCUPACIONAL DE MINUSVÁLIDOS. 

Precio tipo: 6.941 .991.- ptas. (41 .722,21 .- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 8 de 
marzo de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa Con
sistorial. 

Alcalá de Henares, a 12 de febrero de 2001 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Anntamiemo 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



una muier de 40 años permaneció inconscieme en la calle más de veinte minutos 

"Es una vergüenza, mi muier estuvo sin 
asistencia médica cuarenta minutos" 
Juan Carlos Lozano y su esposa Isabel Hacar, no están dispuestos a parar hasta que se 
les dé una justa explicación de lo ocurrido en la noche del sábado 10 de febrero. El ma
trimonio salia de cenar de un restaurante situado en el centro de la c iudad alcalaína 
cuando a Isabel le dio un dolor tan fuerte en el oído que se desvaneció en el suelo. Uno 
de los amigos de la pareja llamó al 112 y ahí apareció la indignación de todos los que es
taban acompañando a Isabel. "Nadie nos decía si mandaban la ambulancia, sólo nos pre
guntaban datos personales de mi esposa cuando la persona que llamó no los sabia . Mi 
mujer estuvo veinte minutos inconsciente, la ambulancia del 112 tardó más de cuaren
ta minutos en llegar, pero finalmente fue atendida por la ambulancia de Protección Ci
vil, que llegó diez minutos después de que se la avisará", comentó Juan Carlos. 

Isabel Hacar, de 40 años de Isabel comenzó a encontrarse veces en el suelo y ninguno sa
edad, junto con su marido y mal y pidió a su marido, Juan bíamos cuál era la gravedad del 
unos amigos salían de cenar de Carlos Lozano, que se marcha- asunto. Al llamar este amigo 
un restaurante del centro de Al- ran a casa porque el dolor co- nuestro a urgencias comenzaron 
calá el sábado 10 de febrero. menzaba a ser insoportable: "Mi a preguntarle en qué localidad 
Eran las doce y media cuando mujer llevaba unos días encon- era, la calle y otros datos. Poco 
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trándose mal con una sinusitis después llamaron de urgencias 
que al parecer se le había com- para comprobar la llamada, mi 
plicado con una muela. Al salir amigo lo único que decía es que 
del restaurante y comentar estos por favor mandaran una ambu
amigos nuestros que podíamos lancia porque la señora seguía 
irnos todos a tomar una copa, en el suelo e inconsciente, pero 
mi esposa me dijo que se encon- ellos sin decirnos si mandaban 
traba fatal , se echó la mano al la ambulancia o no, seguian 
oído y se desvaneció completa- preguntándole datos como la 
mente. Entre todos los que está- edad que tenía mi esposa, qué le 
bamos la tumbamos con cuida- pasaba, pero mi mujer seguía 
do en el suelo y ahí es cuando sin conocimiento y tendida en el 
comienza el problema". suelo, y sin que nadie nos con-

Uno de los amigos del matri- firmara si nos mandaban una 
monio llamó al 112 y fue cuando ambulancia". 
comenzó la discusión. Juan El personal del restaurante, al 
Carlos, mientras sostenía la ca- ver lo ocurrido, se dirigió al inte
beza de su mujer, oía la conver- rior del mismo para preguntar si 
sación telefónica de su amigo: entre los comensales había al
'Todos estábamos muy asusta- gún médico, "había un médico, y 
dos, ya que además del mareo estuvo mirando a mi mujer. Nos 
mi esposa se convulsionó varias dijo que no parecía algo muy 

A la izquierda, 
Juan Carlos Lozano 

y su esposa, Isabel Hacar, 
en la redacción 

de PUERTA DE MADRID 

grave, que del dolor tan fuerte 
que estaba teniendo el cuerpo se 
había desvanecido. Mi esposa 
comenzó a reaccionar, mientras 
tanto unos compañeros habían 
ido a la Cruz Roja, pero la am
bulancia estaba haciendo un 
traslado, otros fueron a buscar a 
unos policías que estaban junto 
al ayuntamiento y fueron ellos 
los que llamaron a una ambu
lancia de Protección Civil", expli
có Juan Carlos el cual comentó 
que su esposa permaneció in
consciente más de veinte minu
tos y la ambulancia del 112 tar
dó más de cuarenta minutos en 
llegar: "Mi mujer fue atendida 
por la ambulancia de Protección 
Civil y justo cuando nos mar
chábamos para el hospital Prín
cipe de Asturias aparecía la pri
mera ambulancia a la que habí
amos llamado, y de esto hacía 
más de cuarenta minutos. Es 
una vergüenza, ya que por telé
fono no se puede conocer la gra
vedad del enfermo, gracias a que 
nos atendió ese médico que nos 
tranquílizó un poco, pero si no 
llega haber nadie nos da algo de 
la desesperación". 

Isabel Hacar no podía disimu
lar su malestar: "Me da miedo 
salir sola, que me vuelva a ma
rear y me caiga. Desde que me 
pasó esto no se puede tener la 
seguridad de que acuda una 
ambulancia cuando se la necesi
ta. Si yo me caigo en la calle y al
guien llama a urgencias, esa 
persona no me conoce, ¿cómo le 
van a dar mis datos personales?. 
Yo entiendo que comprueben la 
llamada por si es una broma, 
pero después que manden a al
guien porque nadie, hasta que 
no le pasa, sabe la desespera
ción que viven los familiares" . 
Isabel manifestó que las cosas 
no se iban a quedar así y que 
moverá lo que sea necesario 
hasta que se solucione. 
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El Dr. Joaquín Cortés Prieto, director del Servicio de Ginecología y Obstetricia, 
y el Dr. Pedro Jiménez Hernández, jefe del Servicio de Obstetricia del Hospital Príncipe de Asturias 

Siguen naciendo más niños que niñas 

En dos años la natalidad aumentó en Alcalá un 21%: 
el pasado año nacieron 2.681 bebés 
El número de nacimientos del afto 2000 ha sido de 2.681 bebés. El director del Servicio de 
Ginecología y Obstetricia, Joaquín Cortés Prieto, junto a Pedro Jiménez Hemández, jefe del 
Servicio de Obstetricia, confirmó a este semanario que el número de partos realizados por 
cesárea en el Hospital Principe de Asturias se encuentra dentro de la media de la Seguridad 
Social: "Se vienen realizando un 22% de partos con cesárea". Las malformaciones, actual
mente, son la causa de mortalidad prenatal más alta, el Sindrome de Down es otro de los pro
blemas que más preocupan a las futuras madres, ya que este sindrome lo pueden tener los 
bebés de mujeres de entre diecisiete y cuarenta y cinco aftos. Ambos médicos explicaron que 
a partir de los treinta y cinco aftos es cuando se aplican los métodos de diagnóstico. 

Joaquín Cortés Prieto, di
rector del Servicio de Gine
cología y Obstetricia, y 
Pedro Jiménez Hernández, 
jefe del Servicio de Obstetri
cia, del Hospital Príncipe de 
Asturias de Alcalá de Hena
res confirmaron que de dos 
años acá la natalidad ha 
aumentado en Alcalá de 
Henares un 21%: "El núme
ro de partos del año 2000 

, ha sido de 2 .681 y en el año 
1998 fue de 2 .214. Actual
mente siguen naciendo más 
niños que niñas, la propor
ción es de 105 niños por 
100 niñas. Parece ser, se
gún manifiestan los pedia
tras, que en esa pequeña 
proporc1on mueren más 
niños, por lo que estamos 
prácticamente igualados y 
la diferencia es mínima". 

t7 de febrero de 2oot 
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El 22% de los partos 
se realizan por cesárea 
El director del Servicio de 

Ginecología y Obstetricia, 
Cortés Prieto, explicó que el 
número de partos realiza
dos por cesárea en el Hos
pital Príncipe de Asturias 
se encuentra dentro de la 
media nacional de la Segu
ridad Social: "Se vienen 
realizando un 22% de par
tos por cesárea, la media 
nacional de las clínicas pri
vadas está alrededor de un 
treinta y tantos por ciento. 
A todas las madres se les 

ofrece la posibilidad de uti
lizar la epidural, siempre y 
cuando no existan con
traindicaciones médicas 
por parte de anestesia o de 
obstetricia. Muy pocas ma
dres la piden, nosotros, 
como he comentado ante
riormente, se la ofrecemos 
y lo cierto es que no la sue
len recibir con aplausos". 

La mayor parte de las 
madres prefieren la epidu
ral, aunque la primera 
reacción de las pacientes 
que ingresan con una diná
mica de pre-parto que no 
es ni demasiado intensa ni 

Clllll-----
demasiado frecuente se 
mantienen reincidentes en 
la negativa. "Una vez que la 
dinámica se hace regular y 
de parto, las madres co
mienzan a pedirla. ¿Por 
qué?, porque existe una 
relación directa entre dolor 
y solicitud de epidural. Es 
cierto que muy pocas ma
dres vienen pensando en la 
epidural, realmente pien
san en ella cuando el parto 
comienza a hacerse doloro
so", declaró el jefe del Servi
cio de Obstetricia, Jiménez 
Hernández. Cuando lapa
ciente solicita la epidural se 
le explica detalladamente 
cuáles son las ventajas y 
los inconvenientes de su 
utilización, muchas ma
dres ante los inconvenien
tes prefieren tener un parto 
natural. "Algunos de los in
convenientes que pueden 
surgir son una placenta 
previa, un sufrimiento de 
parto, algún problema con 
la anestesia, creo que éstas 
ya son razones suficientes 
para que alguien decida no 
utilizarla", manifestó Jimé
nez. 

Cada vez son más 
las mujeres que deciden 
ser madres por primera 
vez con la edad 
de 34 y 35 años 
Actualmente ha aumen

tado el número de partos 
múltiples con motivo de las 
técnicas de reproducción 
asistida que dan lugar a 
embarazos múltiples con 
más frecuencia, siendo éste 
uno de los motivos por los 
que también han aumenta
do los partos con cesárea. 
El director del Servicio de 
Ginecología explicó que el 
parto múltiple de forma 
espontánea se produce 
alrededor de uno de cada 
ochenta. 

Cada vez son más las 
mujeres que deciden ser 
madres por primera vez con 
la edad de 34 y 35 años. 
Algo que ahora se ve como 
normal hace unos años era 

PUERTA de Madrid 



Joaquín Cortés Prieto 

una locura el pensar tener 
un hijo a esa edad. "La 
sociedad va evolucionando, 
se va teniendo menos mie
do al primer parto en eda
des avanzadas. Las amnio
centesis se están multipli
cando, hemos pasado de 
180 hace tres años a 31 O 
que hemos venido realizan
do en este último año y 
siempre por indicación de 
Medicina Interna. La cifra 
de embarazos en adoles
centes no ha aumentado, 
nos mantenemos igual que 
en años anteriores. La 
mayor parte de las madres 
están casadas o tienen 
pareja estable", explicó el 
doctor Jiménez. 

Malformaciones 
e infecciones 
son las causas 
más frecuentes 
de mortalidad prenatal 
La mortalidad del recién 

nacido está normalmente 
relacionada con malforma
ciones e infecciones. Las 
malformaciones, hoy por 
hoy, son una causa de 
mortalidad prenatal alta y 
en la que se ha conseguido 
avanzar algo con el diag
nóstico precoz, es decir, 
hay muchos menos niños 
que llegan al parto. El doc
tor Pedro Jiménez explicó: 
"Si hacemos estadísticas de 
los niños que nacían con 
malformaciones o nacían 
con un Síndrome de Down, 
veremos que han bajado y 
no es porque haya menos 
sino porque se interrum-
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Pedro Jiménez Hernández 

pen los embarazos. Por lo 
tanto lo que ha avanzado es 
el diagnóstico prenatal, lo 
que ocurre es que menos 
niños nacen con malforma
ciones, no porque las cure
mos sino porque el emba
razo se interrumpe". 

El doctor Cortés Prieto, 
director del Servicio de Gi
necología y Obstetricia, 
manifestó que desde hace 
muchos años el Hospital 
Príncipe de Asturias lleva 
haciendo detección precoz 
del germen estreptococo ga
lactie, que es el que causa 
más muertes neonatales, y 
tratamiento intra parto: 
"Con esto hemos consegui
do no tener infecciones, 
que es la causa más fre
cuente de muerte en el neo
nato. Afortunadamente des
de que implantamos el pro
tocolo creo que sólo hemos 
tenido un caso. Actualmen
te con la ecografía vaginal a 
las trece o catorce semanas 
se puede diagnosticar una 
malformación. Reciente
mente hemos diagnostica
do tres malformados entre 
las doce y las trece sema
nas. Una cosa, y es algo 
que tiene que quedar muy 
claro, es que se puedan ver 
las malformaciones a esa 
edad de gestación y otra 
cosa es que se puedan 
diagnosticar todas las mal
formaciones, porque la eco
grafía tiene una sensibili
dad de un 50 o 60 por cien
to. Sabemos que de 100 
malformaciones 40 de ellas 
se van a pasar seguro, en 
las mejores manos y con 
los mejores equipos". 

Niños con Síndrome 
de Down los puede tener 
cualquier mujer, 
con 17 o 45 años 
El Síndrome de Down es 

otro de los problemas que 
más preocupan a las ma
dres, ya que este síndrome 
lo puede tener cualquier 
mujer con diecisiete o con 
cuarenta y cinco años, ya 
que es un problema de fre
cuencia. "A partir de los 
treinta y cinco años es 
cuando los métodos de 
diagnóstico se están apli
cando, estos métodos- son 
agresivos y producen pérdi
das fetales. A los treinta y 
cinco años, más o menos, 
se equilibra el número de 
pérdidas fetales de niños 
sanos con el número de 
diagnósticos. A partir de 
ahí se ha creado un 
umbral. es decir, a partir de 
los treinta y cinco años 
hago una amniocentesis, 
antes de los treinta y cinco 
años no la hago. Antes, 
como las madres eran 
menores de treinta y cinco 
años, lo que ocurría es que 
el 80% de los niños nacían 
sin diagnosticar, ahora 
tenemos unos aparatos, 
que se llaman marcadores, 
que no nos hacen el diag
nóstico pero nos dicen 'ojo , 
aunque esta mujer tenga 
28 años tiene un comporta
miento en el parto de una 
mujer de 35 años'. A partir 
de los treinta y cinco años 
nosotros ofrecemos una 
prueba de diagnóstico pre
natal, en concreto una 
amniocentesis. Tenemos 

que ser conscientes de que 
antes de los treinta y cinco 
años hay muchas madres 
que han dado a luz niños 
con Síndrome de Down, 
hasta tal punto de que es el 
80% de los niños nacidos 
con Sindrome de Down". 
manifestó el doctor Jimé
nez Hernández, que explicó 
que algo que todavía no se 
podía bajar, por lo menos 
en cifras importantes, es el 
retraso de crecimiento fe
tal: "Algo menos del 10% de 
los niños nacen con un 
retraso de crecimiento fe
tal, pero a pesar de todo 
esos niños tienen un buen 
futuro y no va a tener ma
yor trascendencia porque 
va a haber una gran dedi
cación por parte de gineco
logía y obstetricia y por 
parte de pediatria". 

Las madres siguen prefi
riendo los meses de verano 
para la concepción y así 
dar a luz para la primavera. 
"Ahora sigue habiendo dife
rencias pero no tan marca
das como antes, cuando 
había meses con muchos 
partos y otros en los que 
apenas había nada. Las 
oscilaciones son muy pe
queñas". confirmó el jefe 
del Servicio de Obstetricia. 

Actualmente la planta de 
maternidad cuenta con 
cuarenta camas que son 
consideradas suficientes, 
"se pueden dar casos de 
que en un momento dado 
haya más mujeres que 
camas, pero habitualmente 
son suficientes", manifestó 
el doctor Cortés. 

Irene COLÁS 
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Voleibol 

Fácil victoña del equipo absoluto masculino 

las chicas va no dependen de sí mismas 
Esta vez no pudo ser, y las chicas dirigidas por Germán perdieron en la cancha del 
INEF, a pesar de que venían de ganar a otros dos rivales directos (entre ellos el líder 
imbatido), pero en esta ocasión no se sacó el juego que exhibieron en las jornadas pre
cedentes y ello se vio reflejado en el marcador final; por el contrario los chicos de Alex 
consiguieron una fácil victoria, aunque no lo deje muy claro el resultado final; sin 
embargo fue más por dejadez que por otra cosa el que no ganasen por un fácil 3 a O. 

Senior Masculino: C.V. Alcalá 
3 - U. Autónoma l. (25-18/25-
22/ 19-25/25-18). Equipo: Ber
nardo, Fer, Osear, Pichi, Jorge, 
Merchante y David (libero); Fer
nando, Fernando Ouvenil), Al
fonso, Juanfran y Javi. 

Desde antes del partido se 
preveía que iba a ser un partido 
para dar minutos a jugadores 
que vienen contando de menos 
oportunidades, pero no fue así 
porque los complutenses, en vez 
de imponer su ritmo de juego, lo 
que hicieron fue contagiarse del 
de los universitarios, dejándose 
llevar por estos. Muy mal estu
vieron los nuestros sobre todo 
en la transición de bloqueo
defensa, faceta esta última en la 
que sí destacaron con brillantez 
los de la Autónoma, ya que eran 
capaces de defender muchisi
mos balones, o como poco llegar 
a tocarlos. Muestra de la 
dejadez general, y el verse tan 
sumamente superiores, es el 
tercer set que perdieron los de 
Álex , ya que tras ponerse cabe
za por un más que contundente 
10 a l, los de la Autónoma con
siguieron dar la vuelta al set 
justo en las jugadas posteriores, 
para pasar a ponerse con un 11 
a 13, y ya no dejar de ir por 
delante. Sin duda que la única 
faceta que les metió en el parti
do fue el buen saque que reali
zaron de vez en cuando, pero 
que no era suficiente para poder 
ganar el partido. Es verdad que 
es dificil el no contagiarte del 
mal juego del conjunto rival, ya 
que ves que en cuanto pises el 
acelerador te vas a llevar el par-

tido adelante, pero no es razón 
para que no ganasen por un 
más contundente 3 a O. Espere
mos que no ocurra lo mismo la 
semana próxima en el campo 
del Guadalajara, cancha en la 
que ha costado sudor y lágrimas 
conseguir la victoria en las últi
mas temporadas. 

Senior Femenino: C.D. INEF 
3 - C.V. Alcalá 1: (20-25/25-
13/27-25/25-23). 

Equipo: Mónica, Sara, Raquel, 
Cristina, Carolina y Eva; Vivi, 
Leticia, Sarai y Angélica. 

Se trataba posiblemente del 
partido de mayor tensión al que 
se enfrentaban las compluten
ses, ya que el equipo que consi
guiese la victoria se colocaba en 
una posición inmejorable, a una 
victoria del Sanse que ocupa 
aún la segunda posición. Y lo 
cierto es que el primer set tuvo 
un solo color, donde las de Ger-

mán supieron apabullar al 
INEF, superándole con duros 
saques y ataques desde wna 4. 
Sin embargo todo pareció un 
sueño (o en este caso más bien 
una pesadilla), cuando las de 
INEF se pusieron en el segundo 
set con un 6 a O y un 21 a 9, 
para acabar con 25 a 13. Parece 
que no supieron ya en todo el 
partido levantar cabeza y fueron 
arrastrando las consecuencias 
del mal juego del segundo set, 
en el que sobre todo hay que 
destacar la mala recepción y la 
nefasta formación de los bloque
os, donde ni las centrales cerra
ban correctamente, ni las de los 
laterales fijaban con corrección, 
con lo que la formación de la 
defensa de forma correcta era 
más bien una utopía. A pesar 
del mal juego el Alcalá se pudo 
llevar tanto el tercer set como el 
cuarto, lo que demuestra que es 
mejor equipo si vemos jugadora 

SANEAMIENTO Y CONSTRUCCIÓN ~ S·~A. 
Le ofrece: 

Todo lo que usted necesita para 
• Embellecer su jardín y fachada 
• Equipar y mantener su piscina. 
•Amueblar y adornar su baño y cocina. 

a jugadora, pero que no funcio
naron como equipo, y en éste 
deporte eso se paga con la 
derrota. 

Juvenil Femenino: C.V. Al
calá 1 - C.V. Leganés 3. 

Las juveniles se enfrentaron 
en la mañana del domingo ante 
el líder de la categoría, aunque 
no se demostró que existiese 
una gran diferencia entre un 
equipo y otro. Ángel se la jugó 
dando entrada a su equipo más 
alto, colocando a Leticia en la 
posición de 4 (cuando normal
mente es 3), más las otras dos 
centrales. Esto provocó que al 
comienzo del partido las de 
Leganés no supiesen por donde 
pasar el buen bloqueo. Sin 
embargo el Leganés combatió la 
altura alcalina con un juego 
más rápido, lo cuál le salió a la 
perfección, ya que desde ese 
momento se dejaron de ver tan
tos bloqueos alcalainos. A pesar 
del decente juego desarrollado, 
hay que señalar que parte del 
equipo apenas si va a entrenar, 
sobre todo en las últimas jorna
das , y que tanto entrenador 
como club deberán tomar las 
medidas oportunas. 

Cadete Femenino: C.V. Alca
lá 2 - C.V. Villalba 3. 

Parece mentira que en este 
deporte una jugadora gane un 
partido de voleibol por sí sola, 
pero en esta ocasión práctica
mente pasó así, ya que el Villal
ba sólo tenia una jugadora que 
superase técnicamente a las 
complutenses; pero lo de este 
año en las cadetes es de "expe
diente x", ya que lo mismo 
hacen un partido que hace des
pertar expectativas en este equi
po, como hacen lo del fin de 
semana, perder ante uno de los 
equipos más flojos del grupo y 
tirar por la borda prácticamente 
todas las opciones de clasificar
se para la lucha por el titulo. 
Este fin de semana deben tomar 
revancha de la derrota que 
sufrieron ante el Coslada, para 
intentar remontar el vuelo. 

Jaime FERNÁNDEZ 
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Eduardo lanera, gerente de la Ciudad Denoruva 

"Nada de lo que estamos 
haciendo es ilegal'' 
PUERTA DE MADRID informó en su anterior número que el 
comité de empresa y la junta de personal del ayuntamiento 
de Alcalá denunciaban que determinadas personas de la Ciu
dad Deportiva estaban cobrando gratificaciones por trabajar 
en sábado. Carmen Moreno, dirigente sindical de CC.00 ma
nifestó que les parecía gravísimo que se estuvieran perci
biendo retribuciones que no conocía ni el comité de empresa 
ni la concejalía única de Personal del ayuntamiento, al igual 
que desde 1994 se estuvieran produciendo discriminaciones 
entre unos y otros trabajadores. Eduardo Barrera, director ge
rente de la Ciudad Deportiva, explicó y dio su versión de los 
hechos y comentarios publicados en este semanario. 

El director gerente de la 
Ciudad Deportiva, Eduardo 
Barrera, explicó: "Hasta el 
propio Tribunal Constitucio
nal dice que por llegar a una 
serie de acuerdos no se 
atenta contra la libertad sin
dical. No soy yo quien lo dice 
sino es el propio Tribunal, 
por lo tanto no se estaba 
contraviniendo en ese tema 
ninguna ley. ¿Por qué? Por
que era un tema puntual en 
una serie de actividades, 
con otra particularidad, que 
había actividades que podí
an ser realizadas por un téc
nico o un administrativo, 
pero había días que coinci
dían muchas cosas a la vez y 
nadie tiene el don de la ubi
cuidad para estar al mismo 
tiempo en un sitio u otro. No 
discuto que en su día a lo 
mejor había que haber dicho 
o haber hecho, pero en ese 
momento el afán no era pri
var a alguien de algo, sino 
primar a alguien porque su
ponía un gran ahorro para 
la Ciudad Deportiva, ade
más se hizo porque había un 
exceso de horas de trabajo. 
Se comenta que si vienen 
una hora y se toman una co
pita, mire usted, hay veces 
que las actividades de los 
sábados están repartidas 

por toda la ciudad, si el tra
bajo de algunas personas 
consiste en ir a ver lo que 
hace esa persona entraría
mos otra vez en los comisa
rios, algo que no me parece
ría bueno". 

Eduardo Barrera confirmó 
que muchas veces se había 
explicado ese tema y que en 
ningún momento se había 
tenido escondido: "Puede 
haber gente que lo entienda 
y otras que no lo quieran en
tender, yo sobre eso no pue
do decir ni hablar nada. En 
este semanario el Comité de 
Empresa dice todas las co
sas malas que ha hecho 
Eduardo Barrera, yo lo sien
to mucho por ese trabajador 
que al parecer no duerme 
con un Eduardo y que al pa
recer tiene fijación con él". 

El director gerente de la 
Ciudad Deportiva también 
quiso hacer alusión a los co
mentarios que el delegado 
de CC.00, Jesús Martín, 
hace sobre que Eduardo Ba
rrera es un clasista por dar 
esos plus a los de corbata, a 
los que ganan 350.000 o 
400.000 pesetas: "Poca gen
te trabaja aquí con corbata, 
me imagino que esos comen
tarios se harán por lo que 
gana cada uno. Lógicamente 

ALCAIA 
Vía Complutense, 95 

Eduardo Barrera, director gerente de la Ciudad Deportiva 

dentro de las diferentes es
calas o grupos que hay en 
Ciudad Deportiva hay gente 
que tiene una serie de fun
ciones y otros otra, hay per
sonas que para una serie de 
funciones necesitan una se
rie de titulaciones para po
der trabajar, y es el ayunta
miento el que establece una 
tabla salarial. Cuando se 
hacen las cosas no se puede 
faltar a la verdad, dicen que 
los de mantenimiento ganan 
120.000 pesetas al mes y 
eso no es así, ya que la tabla 
salarial para este año, bien 
claro lo dice, es que un tra
bajador gana 192.000 pese
tas al mes, sin contar anti
güedad, sin contar los festi
vos y sin contar ciertas co
sas. Un peón de manteni
miento gana 195.000 pese
tas, un oficial de segunda 
200.000 pesetas, un encar
gado 236.000 pesetas, es 
decir, que cuando se quiere 
mentir, falsear o exagerar, 
siempre se puede rebatir 
con la verdad". 

Barrera quiso aclarar cier-

tos comentarios: "Hay algo 
que sí que me duele y es que 
hay algunas personas que 
parecen tener una obsesión 
en el tema de decir que los 
concejales son como secre
tarios mios. Llevo trabajan
do aquí desde el año 7 4 , en 
todo este tiempo han pasado 
muchos concejales y no creo 
que todos sean iguales, creo 
que hacer esos comentarios 
es rebajar a unas personas 
que han sido elegidas por to
dos los ciudadanos, perso
nas que se merecen un gran 
respeto y que han llegado al 
ayuntamiento con la idea de 
hacer las cosas lo mejor po
sible. El trabajo que se está 
realizando en Alcalá en el 
tema de actividades deporti
vas coloca a esta ciudad por 
encima de todos los munici
pios de la Comunidad de 
Madrid; en el tema adminis
trativo considero que se lle
va con mucha agilidad y se 
tiene todo en su día, por lo 
tanto el trabajo que estamos 
realizando entre todos está 
dando su fruto". 
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Nataci6n 

Realiza su 52ª participación en un campeonato Nacional desde 1988 por parte de una nadadora 
complutense. Como otros 
nadadores del Club terminó 
su carrera deportiva en el Real 
Canoe, contribuyendo pues a 
los éxitos del club madrileño. 

C.N. Alcalah, 14 años representando 
a la natación complutense Patricia Pompas (1986). 

Consiguió en 1998 la que es 
una de las últimas medallas 
del C.N. Alcalah, en Campeo
natos de España, en un 200 
espalda de categoría alevín. 
Nadadora aún muy joven, con 
tan sólo 14 años, sigue entre
nando diariamente y consi
guiendo en la actualidad me
dallas autonómicas para su 
Club. 

El Club Natación Alcalah, representante de la natación de nuestra ciudad, participa esta sema
na en Barcelona en el XXI Campeonato de España Junior de Invierno. Los nadadores Javier Gar
cía, Daniel Rozalén, Jorge Campos y Esteban Carrasco se han clasificado para tan importante 
evento deportivo que aglutina a los mejores nadadores de categoría junior de nuestro país. 

Ésta es la 52ª participación 
del Alcalah en un campeonato 
nacional de natación desde 
1988, es decir, 14 temporadas 
desde la 1987 /88 represen
tando a la natación complu
tense, sin haber faltado nin
gún año a la cita de la nata
ción nacional. 

La lista de nadadores que 
han participado en los Campe
onatos de España es innume
rable. 133 entre nadadores y 
nadadoras complutenses y un 
total de 35 medallas consegui
das para nuestra natación en 
campeonatos nacionales. Na
da menos que en 35 ocasiones 
se subieron nuestros deportis
tas al podium de los mejores 
nadadores jóvenes de España. 

Los medallistas del Club 
Natación Alcalah en Campeo
natos de España han sido: 

Javier Cámara (1976), con 
14 medallas nacionales en su 
poder, ha sido el nadador más 
galardonado de nuestra nata
ción. En 4 ocasiones fue Cam
peón de España junior, en las 
pruebas de 100 y 200 braza. 
Nadador internacional en 
numerosas ocasiones con el 
equipo nacional, participó en 
el Campeonato de Europa 
junior de 1993 quedando en la 
6 ª posición. Por su trayectoria 
deportiva le fue concedida una 
beca por la Real Federación 
Española de Natación. Su últi
ma temporada militó en el 
Real Canoe Natación Club, 
año en el que el club madrile
ño se proclamó, después de 
algunos años, Campeón de 
España Absoluto de Clubes. 
Sus registros personales en 
100 y 200 braza fueron mejo
res marcas nacionales, aún 
hoy en día los 2 .16.38 que 
posee en 200 braza es todavía 
récord del Campeonato de 
España Junior de Invierno 
(17/18 años). 

Sergio Cerezo (1979). Con 
9 medallas nacionales, fue 4 
veces campeón de España 
junior en las pruebas de 100, 
200 y 50 libres y otra en rele
vos con la selección de la 
Comunidad de Madrid, en 
categoría junior. Fue interna
cional con el equipo nacional 
junior en varias ocasiones y 
becado por la Real Federación 
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Española de Natación por sus 
excelentes resultados deporti
vos. 

Juan Manuel Muñoz 
(1980). Posee en su palmarés 
5 medallas nacionales, entre 
las pruebas de braza y crol. 
Bracista como casi todos los 
grandes campeones del Club 
Natación Alcalah, terminó su 
vida deportiva en el Real 
Canoe Natación Club, donde 
siguió conquistando puestos 
de honor, esta vez para el club 
madrileño. 

Elena Vázquez (1982). Tie
ne en su haber 2 medallas 
nacionales, conseguidas en 
categoría infantil con los rele
vos de la Selección de la 
Comunidad de Madrid. En la 

actualidad, a sus 18 años, es 
una de nuestras nadadoras 
más importantes, batiendo el 
récord de permanencia en el 
Club. Esta temporada milita 
en la categoría absoluta. Sigue 
entrenando diariamente y es 
la nadadora complutense que 
más veces participó en campe
onatos nacionales. Posee en la 
actualidad 14 récords absolu
tos del C.N. Alcalah. 

Maria Hemández (1982). 
Con 2 medallas nacionales, 
una en los 100 mariposa y 
otra en relevos con la Selec
ción de la Comunidad de 
Madrid. Fue otra de nuestras 
nadadoras importantes, consi
guiendo la primera medalla en 
un Campeonato de España 

.Judo 

Álvaro Moreno (1986). 
Posee las 2 últimas medallas 
del historial de la natación 
complutense. Nadador de tan 
sólo 14 años, consiguió el 
pasado verano en Valladolid, 
en el Campeonato de España 
Alevín subirse al podium 
nacional en los 100 mariposa 
y en un relevo de la Comuni
dad de Madrid, lo que repre
sentó el resurgir de una nata
ción complutense muy laurea
da en estas 14 temporadas de 
existencia. 

Manuel REVILLA BEL 

El pasado domingo en el Conseio Superior de Depones 

El Alcalá 2000, a las puertas de ganar 
los tres encuentros que disputó 
El Alcalá 2000 se quedó a las puertas de ganar los tres encuentros que disputó el 
pasado domingo en el pabellón del Consejo Superior de Deportes. El equipo, com
:euesto por Juan C. Hernández, José A. Bretón, Santiago J. Eraña, Juan G. Pozo, 
Alvaro García, Jorge Gómez, Rafael Jiménez, Sergio Rodriguez y Javier Villanueva, 
en su primer encuentro contra el RodoHo Cruz, consiguió una victoria de 4 a l. 

Hernández se impuso a su gundo, marcó un koka justo Villanueva nada pudo hacer 
contrincante mediante una antes de sonar la campana que ante la inmovilización con la 
luxación obteniendo el primer le darla el 2-0 para el Alcalá. que lo apresó su oponente. 
ippon para su equipo. Santia- Santiago perdería por ippon La jornada contó con la 
go, mediante una acción de con un uchi mata de su adver- actuación de Matias Pascual, 
brazos, también alcanzó la sario. Jiménez se descuidó y Alberto Bravo y Enrique Alon
puntuación máxima. Pozo, su adversario lo inmovilizó en so, como árbitros, también del 
que tras dos años sin competir suelo dejando el encuentro en gimnasio Alcalá 2000. 
realizó una competición fabu- un empate a dos victorias. El El gimnasio Alcalá 2000 es 
losa, ganó a su adversario con último peso, Villanueva, perdió actualmente el gimnasio que 
un koka. Jiménez perdió su por ippon, dejando el encuen- cuenta con más árbitros de la 
encuentro en una inmoviliza- tro en 2-3 para el Andeli. Comunidad de Madrid. Ade
ción, y Villanueva, tras ade- El mismo resultado obten- más, Enrique J. Eraña ha 
lantarse mediante un waza ari dría contra el Kiofu. Hernán- entrado a formar parte de la 
y un koka, consiguió el 4 a 1 dez y Bretón ganarían por comisión madrileña de arbi
para su equipo con una contra ippon mediante una estrangu- traje, y actuó como tal el 
que le otorgarla el ippon. !ación y una inmovilización domingo 11 , por la mañana. 

En el segundo encuentro, respectivamente. Álvaro, tras Hay que tener en cuenta tam
contra Andeli, Bretón inaugu- conseguir dos yukos en los bién la actuación de los árbi
raba el marcador con un es- primeros quince segundos tros alcalaínos J~sé A.Bretón, 
pectacular sasae tsuri ashi, mediante un ko uchi gari y Eva Mª Bretón, Osear Domín
marcando ippon. Pozo, tras una contra, perdería por ippon guez y Mario Yuste. 
luchar el combate y mantener también por un ko uchi gari 
un empate hasta el último se- transcurridos 30 segundos. óscar DOMÍNGUEZ RONCERO 
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El club de aiedrez organizará el torneo 
clasmcatorio para el autonómico 

Ajedrez 

Mala ¡ornada en la liga madrileña 
El club ajedrez Alcalá organizará el torneo infantil y cadete. 
que es clasificatorio para jugar el torneo autonómico y a su 
vez para el de España. El torneo se disputará los días 17 y 
24 de febrero y 3 y 10 de marzo . desde las 18:30 hasta las 
21:30. En las categorías de prebenjamín. benjamín. alevín. 
infantil y cadetes el lugar de juego serán las aulas de la c iu
dad deportiva municipal el Val y el c lub de ajedrez. Las ins
cripciones se podrán hacer en los propios colegios ante los 
monitores de ajedrez o en el club de ajedrez. El plazo para 
inscribirse termina media hora antes del comienzo de la pri
mera ronda del campeonato. Los dos primeros clasificados 
recibirán trofeos y el tercero y cuarto medalla de cada cate
goría y sexo. A los más pequeños se les dará un obsequio por 
su participación. También habrá un premio para el colegio 
que quede mejor clasificado. El sistema de juego será suizo 
o liga según el número de inscritos. Rubén Buendía, jugador de preferente 

Por otro lado, el día 26 de 
enero el club ajedrez Alcalá 
hizo s u asamblea general de 
socios para elegir una nueva 
junta directiva, formada por 
Jesús Ortiz, presidente, Anto
nio Vázquez, vicepresidente, 
Ricardo Recuero, secretario, 
Javier Sanfrutos, tesorero, y 
los vocales Rafael Gallego, 
Eduardo Sánchez y José 
Maria Alonso. También salie
ron voluntarios para colabo
rar en las distintas secciones 
del club Juan Manuel Colla
do, Miguel A. López, Rubén 
Rodríguez y Fernando San 
José. 

En cuanto a la liga madrile
ña, la séptima jornada termi
nó con dos victorias y cuatro 
derrotas para los equipos 
alcalaínos. Excepto el pincha
zo del equipo B de tercera, no 
hubo sorpresas. El de pre
ferente perdió en Buen Con
sejo por 4-2 y el de primera 
división recibió y venció al 
Pegaso por 4-2. En segunda 
división el conjunto A derrotó 
en Alcalá al Alameda de Osu
na por 3 ,5-2,5, mientras que 
el B cayó en Pueblo Nuevo 
por 4-2. En tercera, el A per
dió en casa contra el Barajas 
por 2-4 y el B , inesperada
mente, también sucumbió en 
Alameda de Osuna por 4-2. 
Con estos resultados el equi
po de preferente sigue de 
colista y el de primera ha 
subido un poco, hasta el 
medio de la tabla. En segun
da división, el equipo A man
tiene su cuarto puesto y sus 
opciones de subir a primera, 
mientras el B está en medio 
de la tabla. En tercera, el A 
baja hasta el duodécimo 
lugar y el B pierde un puesto 
y se queda tercero, con lo que 
sigue aspirando al ascenso. 

Hoy tenemos en acción a 
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Javier Gómez, que, tras la 
marcha de José Candela a 
Andalucía, es el mejor ajedre
cista de Alcalá. En esta parti
da exhibe su depurada técni
ca para acorralar poco a poco 
a su adversario hasta axfi
siarlo. Los comentarios son 
del propio Javier Gómez. 

DEFENSA CARO - KANN. 
VARIANTE CLÁSICA 

Blancas: Javier Gómez 
(Alcalá) ELO: 2205 M 

Negras: Luis Maseda (Ala
meda de Osuna) ELO: 1955 
M 

l. e4, c6. 
2 . d4, d5. 
3. Cd2, dxe4. 
4. Cxe4, Cd7. 
5. Cf3, ... 

5.De2, Cgf6??. 6. Cd6 mate, 
pero si 5 .... , Cdf6 las negras 
tienen buen juego. 5. Ac4, ... 
también es posible. 

5. . .. , Cgf6. 
6. Cxf6+, Cxf6+ 
7. Ae2, .. . 

7 .AC4, ... es la jugada teóri-
ca, pero ésta, más modesta, 
permite plantear un esquema 
sólido al blanco. 

7 . ... , Ag4. 
8. Ag5! , ... 

Movimiento de desarrollo 
normal, pero esconde tras de 
sí un planteamiento muy 
seguro. 

8 .... , h6. 
9. Ah4, Db6. 

El bando negro quiere 
entrar en los líos. Mejor 9 .... , 
e6. 10. 0-0, Ae7 con igualdad. 

10. 0-0, Td8! 

Si 10 .... , Dxb2. 11. Axf6, 
exf6. 12. Tul, Dxa2. 13. 
1'xb7, ... con ventaja blanca. 

11. c3, e6. 

Si 11. .. . , Dxb2. 12. Axf6, 
exf6. 13. Dd3, Db6. 14. Tabl , 
Dc7. 15. Cd2 , Ae6. (15 . . .. , 
Axe2. 16. Dxe2+, .. . ) 16. f4, .. . 
con compensación por el 
peón. 

Si 11. .. . , c5. 12. dxc5 , 
Dxb2. 13. Da4+, Ad7. 14. 
Dc4, Ac6. 15. Ce5! , Ad5. 16. 
Db5+, ... ganando. 

12. Ce5, Axe2. 
13. Dxe2 , ... 

Llegando al esquema sólido 
que se buscaba con 8. Ag51, 

13 .... , Ae7. 
14. Tfel , .. . 

Amenazando 15. 
Rxf7. 16. Dxe6+, ... 
Dxe7+, .. . 

14 ... . , 0-0. 
15. Cg4, Cd5. 

Cxf7 , 
y 17. 

Si 15 .... , Cxg4. 16. Axe7, ... 
ganando. 

16. Axe7, Cxe7. 
17. Ce5, Cd5. 
18. Cd3!1 , ... 

Durísima jugada que deja 
sin movimientos al negro. 

18 .. .. , Dc7. 
19. g3, .. . 

Restando poco a poco posi-
bles jugadas del rival. 

19 . .. . , Cf6. 
20. Df3 , De7. 
21. Te2, Dc7. 

El bando negro ofrece 
tablas, pero el blanco puede 
mejorar la posición y las 
rechaza. 

22. Tael , Td5. 
23. Cf4, Tdd8. 

Si 23 ... . , Tf5, única jugada 
activa, entonces 24. Dd3, b6. 
25. Txe6! , fxe6 . 26. Cxe6, 

De7. 27. Dxf5, . . . ganando. 
(24 .... , Cd5, 25. Cg2!?, ... con 
ventaja blanca). 

24. h4, ... 
Montando un ataque orga-

nizado. 

24 .. . . , Db6. 
25. Rg2, Dc7. 
26. g4!, Cd5. 

Mueve la única pieza activa. 

27. Cd3, De7. 
28. Dg3, ... 

Defendiendo en h4 y 
abriendo paso a su peón de 
f2. 

28 .. .. , Dd6. 
29. Te5, Ce7. 
30. h5!, ... 

Quitando g6 al caballo. 

30 .... , Rh8. 
31. f4 , Cg8. 

Las piezas negras vuelven a 
sus casillas iniciales obliga
das. 

32. Df3 , b6. 
33. Cf2, a5. 

Busca la ruptura en el flan
co de dama. 

34. g5!, .. . 

Cediendo la casilla g4 al 
caballo y todo estará a punto. 

34 . .. . , Dd7. 
35. Cg4, Dc8. 
36. T5e2 , Dd7? 

Mejor 36 ... . , Td6, pero tras 
38. Ce5, Db7, 39. g6! , . .. 
gana. 

37. Ce5, Dd5. 
38. g6! (1-0) 

Las negras se rinden ante 
este golpe final. Si 38 .... , Cf6. 
39. Cxf7+, Txf7. 40.gxf7, 
Cxh5. 41. Dxd5, Cxf4+. 42. 
Rf3!, Cxd5. 43. 1'xe6, ... con 
ventaja decisiva. 

Jesús CABELLOS 
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Karate 

Ambos karatecas se proclamaron campeones por equipos en el europeo 
Cadete-Junior celebrado en Chipre 

Sergio Martínez v Fátima de Acuña, 
en lo más alto de Europa 
Los karatecas complutenses siguen dando grandes éxitos al deporte de la ciudad, y 
prueba de ellos fueron las sendas medallas de oro conseguidas por Sergio Martínez y Fá
tima de Acuña en el pasado Campeonato de Europa Cadete-Junior celebrado en la lo
calidad de Nicosia -Chipre-, los pasados 9 , 10 y 11 de febrero. Por su parte, Carlos Vega 
consiguió la primera posición en kumite en el Trofeo de Promoción Juvenil de la Fede
ración Madrileña de karate, celebrado en Leganés el pasado domingo 11 de febrero, 
mientras que su compañero Adrián San José consiguió la tercera posición. 

El karate alcalaíno sigue demos
trando que se encuentra en un gran 
momento, y así lo reafirmaron en el 
Campeonato de Europa Sergio 
Martínez y Fátima de Acuña. Ser
gio Martínez consiguió la medalla 
de oro por equipos en la modalidad 
de katas, junto a los también madri
leños Femando San José y Víctor 
López, imponiéndose así a otros 
nueve países participantes. 

Para Martínez era su primer cam
peonato europeo, por lo que los 
nervios en un principio se hicieron 
notar. Tras librar en la primera 
vuelta, España tuvo que enfrentarse 
con los alemanes, a los que derrota
ron por un contundente marcador 
de tres banderas a cero con el kata 
Goyu-sijo, kata que los componen
tes nacionales bordaron sobre el ta
tami chipriota. 

Tras imponerse con claridad a 
Alemania, en la final los esperaban 
los italianos, que en la segunda 
vuelta se habían impuesto a los 
franceses, actuales campeones de 
Europa en esos momentos. Pero los 
italianos tampoco fueron rivales 
para los españoles, y con una per
fecta realización del kata y el res
pectivo bunkai de Chantallara No
kusanku, Sergio y sus dos compa
ñeros volvieron a endosar un 3-0 a 
sus rivales, recibiendo por su mag
nífica actuación las felicitaciones 
de árbitros y entrenadores presen
tes en la competición. 

Esto ha supuesto una gran satis
facción para el karateca alcalaíno, 
que espera seguir en la presente 
temporada con la progresión que 
lleva, y poder conseguir así el títu
lo de campeones del mundo en el 
próximo mes de octubre. 

A corto plazo, Martínez tiene este 
fin de semana el Campeonato de 
Madrid Senior, en el que a pesar de 
ser todavía junior, intentará clasifi
carse para el Campeonato de Espa
ña. 

El karateca alcalaíno quiso agra
decer las facilidades que le han 
dado en su trabajo para poder coger 
unos días para asistir a este campe
onato, así como a su padre y maes
tro, Macario Martínez, y a su entre
nador José María Martín. 

Por su parte Fátima de Acuña si
gue demostrando su rápida progre-
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Fátima de Acuña y Sergio Martínez 
junto al resto de componentes nacionales de katas. 

sión sobre los tatamis de todo el 
mundo, consiguiendo al igual que 
Martínez la medalla de oro por 
equipos en la modalidad de katas 
femenino junto a Ruth Jiménez y 
Cristina Chamorro. 

Una medalla más que sigue au
mentando el amplio currículo que 
la karateca alcalaína posee a pesar 
de estar aún en la categoría Cadete. 

Las componentes del equipo es
pañol saltaron al tatami del pabe
llón de Nicosia, con los nervios 
también a flor de piel, pero que a la 
postre supieron templar, imponién
dose en_ la primera vuelta al equipo 
croata por dos banderas a una. En 
esta primera vuelta, que daba acce
so a la final, las españolas realiza
ron el kata Nipaipo con gran per
fección y coordinación. 

Tras esta primera victoria parcial, 
la espera se hizo larga, ya que des
de las 13 horas que terminaron la 
primera vuelta, tuvieron que estar 
esperando hasta las 20 horas de la 
tarde para disputar la final, una fi
nal en la que se encontrarían a las 
siempre temibles francesas. Sin 
embargo, el equipo francés no estu
vo a la altura de Fátima y sus com-

pañeras, que realizando el kata Se
pai, se llevaron el gato al agua nue
vamente por dos banderas a una. 
Las tres karatecas madrileñas reci
bieron la felicitación de los árbitros 
internacionales por el desarrollo y 
la compenetración en el kata y su 
respectivo bunkai realizado. 

Un nuevo triunfo para empezar el 
año que anima aun más a Fátima a 
seguir consiguiendo triunfos en la 
presente temporada. Este fin de se
mana la alcalaína participará en el 
Campeonato de Madrid, en el que 
intentará conseguir un hueco para 
el próximo nacional, sin perder 
tampoco de vista el Campeonato 
del Mundo Cadete-Junior que se 
celebrará en el mes de octubre. 

Carlos Vega 
y Adrián San José, 
primero y tercero 
respectivamente en el 
Trofeo de Promoción 
de Federación Madrileña 
El pasado domingo 11 de febrero 

tenía lugar en el pabellón Europa 
de Leganés, el Trofeo de Promo
ción Juvenil organizado por la Fe-

carios veaa 
v Adrián 
san Jos•. 
primero v 

tercero en el 
Trofeo 

de Promoci6n 
Juvenil de la 
Federaci6n 
Madrileña 

deración Madrileña de Karate. Allí 
se dieron cita los karatecas complu
tenses Carlos Vega y Adrián San 
José, ambos componentes del gim
nasio Olimpia. 

Carlos, que compitió en la cate
goría de kumite de menos de 60 
kg., conseguiría repetir el éxito del 
primer trofeo de promoción de la 
temporada. En un trofeo en el que 
se encontró en plenitud de faculta
des, Vega se alzó con el primer ca
jón del podio tras derrotar con cla
ridad a los siete oponentes a los que 
se tuvo que enfrentar. 

En la final, Carlos Vega logró el 
primer puesto tras endosar a su ad
versario un contundente 5-1. 

Ahora el karateca alcalaíno tiene 
puestas sus ilusiones en el próximo 
Campeonato de Madrid, que se ce
lebrará dentro de tres semanas. 
Vega intentará revalidar su título de 
campeón y así poder asistir al Cam
peonato de España, donde quiere 
sacarse la espina de la pasada tem
porada, en la que sólo pudo conse
guir un quinto puesto. 

Su compañero Adrián San José 
compitió en la categoría de más de 
70 kilogramos, en la que tras dispu
tar cinco combates conseguiría al
zarse con la tercera posición del 
campeonato. De esta manera, San 
José también repetía el puesto con
seguido en el primer campeonato 
de promoción de la presente tempo
rada. 

El karateca alcalaíno saltó en su 
primer combate al tatami muy ner
vioso. Unos nervios que pronto de
saparecieron realizando el resto de 
sus combates muy concentrado. En 
el combate que daba acceso a la fi
nal, la suerte no acompañó a 
Adrián, y a pesar de sufrir dos con
tactos fuertes, su adversario no re
cibió amonestación. 

Entre sus expectativas más cerca
nas se encuentra la de participar en 
el Campeonato de Madrid -al que 
no pudo asistir la pasada temporada 
por estar lesionado-, y conseguir al 
menos un puesto que le dé opción a 
participar en el Campeonato de Es
paña. 

PUERTA de Madrid 



Quizá el mayor homenaje 
que se ha realizado a la figu
ra de la suplencia fue cuan
do el genial Miguel Gila creó 
la parodia de nacer de las 
entrañas de una vecina 
cuando su madre estaba en 
la compra. Una suplente 
convertida en lo más adora
ble del ser humano: la 
madre. Los cómicos tienen 
esa sabiduría innata y jue
gan con los dramas como si 
de vulgares comedietas se 
tratara. El suplente lleva 
consigo un drama añadido a 
lo que de trágico lleva consi
go la vida. Cuántas ilusiones 
rotas se fomentan en sitios 
tan tenebrosos como son los 
banquillos de suplentes. 
Cuántas horas de trabajo y 
sacrificio para, llegado el día 
del acontecimiento final, el 
suplente ocupe lugar de 
espectador excepcional y 
espera a "verlas venir" , por si 
el responsable supremo de 
tal situación, la necesitara 
para "echar algún remien
do". En cualquier faceta de 
la vida, el suplente es un ser 
de "segunda categoria", pue
de que sean imprescindibles, 
que el "mandamás" cuando 
se le pregunte, le dé muchí
sima importancia y le eleve a 
los más altos pedestales, 
pero en la más pura reali
dad, su situación es similar 
a la de los testigos que están 
expuestos a cualquier tipo 
de viento que los mueve a su 
antojo. En el deporte hay 
modalidades en que el ban
quillo tiene una movilidad 
continua. En cualquier par
tido, la rotación hace que 
todos participen. El suplente 
se siente identificado, parti
cipativo, es uno más del 
equipo. Coincide esto con los 
deportes de sala: baloncesto, 
balonmano, fútbol sala ... Sin 
embargo, en el llamado "de
porte rey", la injusticia reina 
en todas sus categorias. Si la 
plantilla está formada por 
veintitantos jugadores y al 
campo van a salir once, en 
principio, tendrá que ocurrir 
alguna incidencia negativa 
para que pueda salir alguno 
de los suplentes. Si todo va 
favorable, el suplente susti-

Ser suplente, tan necesario 
como no deseado 

tuirá a un compañero lesio
nado o será parte de la tác
tica de "perder tiempo", 
saliendo al campo cuando 
faltan cinco minutos para el 
final. ¿Hay mayor humilla
ción para un suplente? 
Equipos hay de aficionados, 
que sólo juegan por amor al 

· deporte, y que sólo se pre
sentan los que saben que 
van a jugar. Nadie quiere ser 
suplente. Cuando en esto se 
están ganando su pan y el 
de su familia, la disciplina 
se mantiene por el bien del 
bolsillo. El banquillo se lleva 
con resignación, como al 
que la vida le da cualquier 
otra desgracia. Como todos 
estamos metidos en este 
berenjenal, que es el fútbol, 
sabemos de casos de inso
portable suplencia, que se 
han rebelado contra sí mis
mos, ya que no se puede 
decir que vayan contra 
nadie. El sistema está así 
establecido y todos lo acep
tan de antemano. El caso es 
que, hartos de "chupar ban
quillo", en momentos de 

desesperación, dan rienda 
suelta a su rabia contenida 
y sueltan todo lo que llevan 
dentro. Por otra parte, los 
que se creen insustituibles, 
en algún momento del parti
do que el número suyo ven 
que coincide con el del juga
dor a sustituir, salen del 
campo de juego con ganas 
de comerse al primero que 
se les cruce en el camino: 
tiran la camiseta, dan pata
das al banquillo o le sueltan 
algún "saludo cortés" al cau
sante de su desgracia. ¿Es el 
banquillo un lugar placente
ro de absoluto sosiego?: no, 
nunca. El banquillo de los 
suplentes es un hervidero 
que puede saltar por los 
aires en cualquier momento 
del día o de la noche. El tac
to magistral de quien sabe 
controlar esta situación, di
ficil de principio, es un paso 
fundamental para que reine 
la calma y el equipo no chi
rrie. Los técnicos capricho
sos con sus huestes, se bus
can su propia tumba. 

Recientemente leímos en 

el prestigioso diario deporti
vo As los lamentos de un 
suplente, acusando a su 
antiguo entrenador de tener
le arrinconado simplemente 
por ser negro. Otros se que
jan de que, claramente, su 
entrenador no les dirige la 
palabra por caerles antipáti
cos. Si ha existido un caso 
que simboliza la suplencia 
perdurable, éste fue el de 
Manolin Bueno. Eran otros 
tiempos, el extremo izquier
do tenía unas caracteristicas 
específicas: zocato, que co
rriera la banda con rapidez 
con el balón muy controlado. 
Todo ello lo hacía Manolin de 
maravilla, pero su vida pro
fesional estuvo marcada por 
una continua suplencia de 
Paco Gento Oa galerna del 
Cantábrico). Los dos se hi
cieron mayores al mismo 
tiempo. Uno alcanzó la glo
ria, mientras el otro desgas
tó el banquillo de los suplen
tes. Eran tiempos de resig
nada obediencia en todas las 
facetas de la vida. Si Mano
lin Bueno estuviera ahora en 
sus años mozos y Gento 
siquiera corriendo la banda, 
el bueno de Manolín se 
hubiera ido al Barcelona, 
seguro. También nosotros 
sabemos algo de lo que su
pone una larga suplencia. 
Cuando teníamos agilidad y 
juventud para darle al balón, 
un día nos llamó el prepara
dor y nos espetó, que corria
mos mucho pero siempre 
estábamos donde no estaba 
el balón. Ese dia nos conver
tíamos en suplentes para el 
resto de nuestros días. Un 
buen día, jugaba nuestro 
equipo: La Graduada Prime
ra, contr~ el Colegio de la 
Paloma. Estos traían chicos 
de Madrid para reforzar su 
equipo. Como a nuestro 
maestro no le gustó esta ma
niobra desleal de nuestro 
rival, sacó a todos los su
plentes y dejó a los titulares 
en el banquillo. Nos metie
ron once a cero y sufrimos la 
mayor humillación de nues
tra vida. ¡Si sabremos noso
tros lo que supone ser 
suplente! 

ATILA-NO 

LAS MAYORES Y MEJORES INSTALACIONES EN ALCALÁ DE HENARES TOTALMENTE CLIMATIZADAS 
• MÁS DE 250 APARATOS PARA LA PRÁCTICA DE TU DEPORTE FAVORITO • PROFESORES TITULADOS 

e/ Río Tajuña, s/n (C.C. Nueva Alcalá) Telefs.: 91 881 77 96 - 91 881 77 57 - ALCALÁ DE HENARES 

!ABIERTO TODO EL DÍA Lunes a Viernes de 9 a 23 h. Sábados, de 10 a 14 h. 1 
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'Fútbol Regional Pre•erente 1 

El Hlial complutense se impuso al Meioreño, segundo clasmcado de la tabla 

2· 1, el Alcalá B consiguió tres importantes 
puntos ante uno de los grandes 
RESULTADO: ~.S.D. Alcal~á, 2 (Ignacio, min. 25; Mateo, min. 65); Mejoreño, 1 (Inés, min. 80). 
R.S.D. ALCALA B: Juan, Angel, Sergito, Jorge, José Luis, Sergio J., Mateo (Bravo, min. 90), 
Hurtado (?elu, min. 70), Carlos (Javi, min. 85), Ignacio y José Ángel (Raposo, min. 75). 
MEJORENO: Lino, Blanco, Angelín, Ricardo, Félh:, Villatobas, Konki (Jota, min. 46), Men
~oza (Josito, min. 46), Dani, Inés y Pedro Ruiz (Mal4onado, min. 75). 
ARBITRO: Mart~ Rosado. Amonestó al local Juan y al masajista. Por parte visitante vieron 
la amarilla Blanco, Pedro Ruiz y en dos ocasiones Dani. 
INCIDENCIAS: Unos 250 espectadores en el Velódromo municipal. 

El filial complutense consi
guió dar una de las sorpresas de 
la jornada en el grupo 1 de la Re
gional Preferente, al imponerse 
a uno de los favoritos en la lu
cha por el ascenso, el Mejoreño, 
que tiene entre sus filas a vete
ranos jugadores ·que han llega
do a jugar en 2ªB, como pueda 
ser Pedro Ruiz, quien regresaba 
a la ciudad complutense tras la 
salida de la Deportiva en lapa
sada temporada. 

Tres valiosos puntos que 
mantienen una semana más a 
los pupilos fuera de los puestos 
de descenso, y tres puntos que 
demuestran que el equipo alca
laíno está convirtiendo en un 
fortín su campo, en el que sólo 
ha cedido un empate en los últi
mos cuatro partidos. 

Bien ·plantados sobre la tierra 
del. Velódromo del Val, los jóve
nes complutenses volvieron a 
demostrar su casta e hicieron 
frente a un Mejoreño que no en
señó el porqué de su segundo 
puesto en la tabla clasificatoria. 

Sin realizar un juego vistoso el 
Alcalá B consiguió adelantarse 
en el marcador tras un pase 
desde la banda que Ignacio con
tactó en boca de gol. Un gol que 
dio la tranquilidad al equipo lo
cal en la primera mitad. 

En la segunda y tras varios 
cambios en el bando rival, el 
Mejoreño parecía desplegar su 
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artilleria, pero en ese momento, 
cuando el cronómetro señalaba 
el minuto 65, una rápida jugada 
de contraataque comenzada y fi
nalizada por Mateo, ponía el 2-0 
en el marcador. 

El gol de penalti del Mejoreño 
puso la intranquilidad en los úl
timos minutos, en los que el Al
calá a pesar de todo supo atar al 
segundo clasificado de este gru
po. 

Con estos nuevos tres puntos, 
el filial complutense se mantie
ne fuera de los peligrosos pues
tos del descenso. Cuando se lle
van jugadas veinte jornadas, se 
encuentra en la decimocuarta 
posición con 22 puntos en su 
casillero. 

José Luis Morcuende 'Chava', 
técnico del filial de la Deportiva, 
vio un partido nivelado y com
plicado dado el terreno de juego 
donde se disputó el encuentro. 
"Dado el sitio donde nos ha to
cado jugar, la verdad es que no 
da para mucho, pero el partido 
ha sido nivelado, y quizás no ha 
habido un fútbol muy vistoso, 
en gran parte porque el campo, 
aparte de que es pequeño y es 
de tierra, está muy mal, y eso 
quizás ha limitado un poco las 
posibilidades". 

, A pesar de la experiencia del 
Mejoreño, el Alcalá B supo jugar 
sus cartas y llevarse el gato al 
agua. "El Mejoreño es un equipo 

que tiene mucha experiencia, 
pero tampoco ha venido a des
plegar un gran fútbol, y ha sido 
complicado. El partido no ha 
sido vistoso y lo más positivo es 
que hemos ganado el partido, 
porque hemos jugado mejor en 
otros muchos partidos y no he
mos ganado, y hoy sin jugar tan 
bién hemos conseguido tres 
puntos ante uno de los primeros 
clasificados, que para nosotros 
eso es muy importante", comen
tó el técnico local. 

Una jornada más Chava alabó 
el esfuerzo y el sacrificio de sus 
jugadores. "Se han dejado el 
alma en el campo y han trabaja
do los noventa minutos con mu
chas ganas y con mucha ilu
sión, y era la única forma de ga
nar a un rival como el Mejoreño, 
que es un rival con mucha cali
dad y con individualidades muy 
grandes, y de alguna forma lo 
hemos sabido contrarrestar a 
base de estar concentrados, mo
tivados, y anticipándonos a las 
jugadas". 

Para Chava, tampoco está pa
sando desapercibida una de las 
carencias del equipo en nume
rosos partidos, el acierto de cara 
al gol. "Hoy también ha habido 
una cosa que no conseguíamos 
hace mucho tiempo, porque de 
las ocasiones que creábamos 
hacíamos una o ninguna, y hoy 
hemos tenido cuatro y hemos 

metido la mitad, y ha sido muy 
importante para ganar el parti
do". 

En definitiva, tres puntos ante 
uno de los grandes de la catego
ria, "que en realidad al principio 
no se cuenta con ellos". 

Este fin de semana el Alcalá B 
tiene un dificil compromiso ante 
uno de sus máximos rivales por 
eludir el descenso, el Collado Vi
llalba, que tiene dos puntos más 
que los complutenses. "Es un ri
val directo. Nos jugamos gran 
parte de la temporada en estos 
partidos con rivales a los que te
nemos que ganar para mante
ner la categoria", concluyó Cha
va. 

CLASIFICACIÓN 
JGEPFCPt. 

l. Torrejónc.F. 20 15 3 2 34 17 48 
2. MejJreño 20 13 4 3 41 18 43 
3. B. Piar 20 9 7 4 42 28 34 
4. Majadalmta 20 10 3 7 35 25 33 
5. V'ICálvaro 20 9 5 6 37 31 32 
6. Aravaca 20 9 4 7 26 20 31 
7 . .Alcobendas 20 . 8 6 6 26 26 30 
8. Comenar 20 9 2 9 31 26 29 
9. ADTorreJin 20 9 2 9 29 25 29 

10. Roma 20 7 5 8 31 29 26 
11. Sor. Pozuelo 20 7 4 9 24 28 25 
12. CosladaB 20 7 3 10 28 35 24 
13. c. Vilabl 20 6 6 8 21 27 24 
14. ALCALÁ B 20 6 4 10 20 31 22 
15. Rdo75 20 5 4 11 22 34 19 
16. San Federico 20 4 6 10 24 33 18 
17. EFCona!pción 20 5 3 12 31 50 18 
18. Vla!mt 20 5 3 12 22 41 18 
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!Fútbol Tercera División 1 

El Alcalá cansiguií una nliasa victaña en su visb al dificil campa del Místales 

0-1, de nuevo en la lucha 
RESULTADO: C.D. Móstoles. O; R.S.D. Alcalá. 1 (Esaú. min. 40). 
C.D.MÓSTOLES:DelOhno. Vaqueriza.Núñez.Arteaga. Vázquez.JaviLópez(Jhnénez.min. 
70). Rodri (Megías. min. 70). Jesús Blanco. Morís. Alberto (Cañadas. min. 46) y Raúl Espi
nosa. 
R.S.D. ALCALÁ: Salva. Mario, Castro. Diego (Dado. min. 66), Polo, Toñín. Acosta. Téllez. 
~oya (Juli. min. 89). Piru y Esaú (Chino. 80). 
ARBITRO: Pérez Maroto. Mostró cartulina amarilla en dos ocasiones a los locales Vázquez y 
Javi López. la segunda una vez sustituido. Por parte complutense fueron amonestados Acos
ta y Moya. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el Soto. 

La jornada 24 del campeo
nato de liga de la Tercera Di
visión fue muy satisfactoria 
para las expectativas del 
equipo dirigido por el hispa
no-argentino Gustavo Silva, 
que además de vencer al 
Móstoles, se aprovechó de la 
pérdida de puntos de sus 
máximos rivales en la lucha 
por la cuarta plaza. Las Ro
zas perdió por 4-1 ante el 
Parla (tercer clasificado), y el 
Real Madrid cedió un valioso 
empate ante el Navalcarnero. 

imponiéndose así a uno de 
los máximos favoritos a con
seguir un plaza para la ligui
lla de ascenso. 

Móstoles y Alcalá saltaron 
al terreno de juego con mu
chos temores entre sí, lo que 
hizo que la primera parte 
perdiera vistosidad para el 
público asistente al Soto, que 
esperaba un partido como lo 
que era, entre dos de los 
grandes del grupo VII de la 
Tercera División. A pesar de 
no disponer de grandes opor-

tunidades en la primera mi
tad dado el respeto mutuo 
entre ambos, el atento Esaú 
conseguiria abrir el marca
dor en un momento vital del 
partido, en la recta final de 
los primeros 45 minutos. 

Con este gol el Alcalá saltó 
en el segundo periodo más 
confiado en sus posibilida
des, y con las lineas muy 
juntas y una defensa muy 
concentrada, el equipo alca
laino se hizo con las riendas 
del partido, disponiendo de 

claras oportunidades que no 
llegaron a materializar. En 
los minutos finales y dada la 
incertid.urnbre del marcador, 
los nervios estuvieron a flor 
de piel, aunque finalmente 
los tres puntos puestos en 
liza se vinieron a la ciudad 
complutense. En los minutos 
finales , Gustavo Silva dio la 
oportunidad al canterano 
Chino, que no desaprovechó 
la ocasión dada por el entre
nador. 

Este fin de semana, el Alca
lá deberá disputar un nuevo 
partido en toda la cumbre, 
que deberá solventar positi
vamente si quiere seguir en 
la brecha de la clasificación. 
La Deportiva recibe el do
mingo en el municipal del Val 
al tercer equipo madridista, 
uno de los máximos rivales, 
junto a Las Rozas, del equipo 
complutense en su lucha por 
conseguir una de las cuatro 
plazas que dan acceso a la li
guilla de ascenso a la Segun
da División B del fútbol na
cional. 

Una situación que ha he
cho que tras la mala imagen 
dada por el equipo complu
tense en la pasada jornada 
ante el Rayo Vallecano en el 
Val, se haya vuelto a meter 
en la brecha de la lucha por 
los puestos privilegiados de 
la categoria, empatado a 43 
puntos con el cuarto clasifi
cado, Las Rozas. 

1 Fútbol .Juvenil División de Honor 1 

La victoria ante el Móstoles 
en El Soto es una victoria de 
aquellas que se consideran 
vitales en la consecución de 
objetivos como el marcado 
por el conjunto complutense, 

CLASIFICACIÓN 

ptJGEPFC 

1 Majildahonta 59 24 19 2 3 59 24 
2 M6stDles so 24 15 5 4 42 17 
3 Parta 46 24 14 4 6 48 26 
4 ~Aom 43 24 13 4 7 40 28 
5 R.MamidC 43 24 13 4 7 47 36 
6 ALCALÁ 43 24 12 7 5 39 29 
7 5aliaAna 38 24 10 8 6 37 31 
8 Coslada 36 24 11 3 10 30 21 
9 Leganés B 34 24 10 4 10 28 37 

10 Rayo B 33 24 9 6 9 32 28 
11 Al Pinto 33 24 9 6 9 28 33 
u ArariJez ·29 23 8 5 10 33 36 
13 Pegaso 29 24 8 5 11 26 32 
14 Sanfemamo 27 24 7 6 11 27 35 
15 Navalcamero 25 24 5 10 9 17 25 
16 pta Bonita 22 23 6 4 13 28 35 
17 Al Aviación 20 22 5 5 12 24 38 
18 Moscard6 19 24 4 7 13 23 45 
19 Getafe B 16 24 3 7 14 26 45 
20 Al Cen:edilil 13 22 3 4 15 16 49 
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la victoria ante el San Federico lo coloca en una cómoda octava posición 

0-2, el iuvenil gana con claridad 
RESULTADO: San Federico. O; R.S.D. Alcalá, 2 (Rober. min. 14 y min. 43). 
SAN FEDERICO: Serna. Payo. Míchel, Raúl (De Dios. min. 46). Diez (Vilches. min. 84); Cu
bero (Rubén. ~- 81). Germán (Kike, min. 46), Sergio. Diego, Álex y Mayo. 
R.S.D. ALCALA: Javi. Alfonso. Freijo~ Israel, Pepe. Cristian, Gilberto. Javier (Oliver, min. 70), 
-!uanma (Calleja. min. 86), Rober y Alvaro (Fuente, min. 82). 
ARBITRO: Lesma López. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en la Dehesa de la Villa. 

Tras el parón liguero de las 
dos últimas semanas debido 
a la disputa de la Meridiam 
Cup Internacional, la máxi
ma división del fútbol juve
nil reiniciaba su andadura 
el pasado domingo 11 de fe
brero. 
El Juvenil complutense se 
desplazaba hasta el madri
leño campo de la Dehesa de 
la Villa para enfrentarse a 
uno de los equipos presun
tamente facilones de la cate
goria, dada su situación en 
la tabla clasificatOria ocu
pando puestos de descenso. 
Una facilidad que el Alcalá 
sin excesivas complicacio
nes supo aprovechar para 
traerse a casa tres valiosos 
puntos, que dan una mayor 
tranquilidad al joven equipo 
complutense. 
El juvenil de Pinilla aprove
chó sus ocasiones ante un 
débil San Federico, que des
de un primer momento dio 
muestras de por qué ocupa 
la penúltima posición de la 

División de Honor. 
Con una defensa muy colo
cada y atenta, y los medios 
llevando el control del esfé
rico, el equipo complutense 
pronto dio claras muestras 
de peligro, un peligro que 
dio sus frutos en el minuto 
catorce a través del habil 
Rober, que fue un verdadero 
tormento para el equipo lo
cal. 
Con el segundo del delante
ro alcalaino llegaba un nue
vo jarro de agua fria para el 
San Federico, y la tranquili
dad para los pupilos de Pini
lla. En el segundo periodo el 
conjunto local intentó esti
rar líneas en una búsqueda 
desesperada del equipo por 
recortar diferencias. pero 
las acometidas compluten
ses hicieron que nuevamen
te pasase el control del en
cuentro al lado visitante , 
que conseguia de esta ma
nera tres merecidos puntos. 
Una nueva victoria que colo
ca al equipo dirigido por 

Juan Manuel Pinilla en una 
cómoda posición, que le 
puede dar tranquilidad para 
afrontar el último tramo de 
la temporada a la que le 
quedan tan sólo nueve jor
nadas. Con los tres nuevos 
puntos conseguidos ante el 
San Federico, el Alcalá que
da situado en la octava posi
ción de la tabla clasificatoria 
con 31 puntos en su haber. 
La próxima semana el juve
nil complutense recibe en el 
municipal del Val al C.D. 
Toledo, que con 20 puntos 
en su casillero ocupa la 
duodécima posición de la 
máxima división del fútbol 
juvenil. El equipo toledano 
vendrá con la moral alta a la 
ciudad complutense, tras 
haber conseguido en la últi
ma jornada un valioso em
pate ante uno de los gallitos 
de la categoria, el At. Madri
leño. 
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El equipo infantil y el cadete B realizaron su último entrenamiento en La Paloma el pasado martes. 

El comienzo de la obras del aparcamiento en la Paloma ha obligado al 
equipo de fútbol del Juan de Austña a buscar soluciones de urgencia 

"No se pueden parar los intereses 
de un club a mitad de temporada" 
El inicio de las obras para la construcción de un aparcamiento público en el céntrico campo de 
la Paloma, el pasado miércoles 14 de febrero, ha hecho que el equipo que hasta el momento 
hacía uso de sus instalaciones, el C.F.P. Juan de Austria, haya tenido que abandonar el campo 
sin que su futuro esté muy claro y rompiendo el esquema que el club había hecho al principio 
de la temporada, como así explicó su presidente Antonio Guerra, quien pide que se recalifique 
también el maltrecho campo de fútbol del distrito VI en zona deportiva, para su posible uso. 

Este fin de semana, los cinco equi
pos de que se compone el Juan de 
Austria deberían jugar sus respecti
vos partidos en casa según marcaba 
el calendario, pero el inicio de las 
obras del aparcamiento público, los 
obligará a jugar en el Juncal y en el 
Val, como si de equipos foráneos se 
tratara. 

El presidente del club, Antonio 
Guerra, explicó que el cambio está 
suponiendo un serio problema para 
ellos, para el que no se le ha dado una 
solución adecuada a los intereses del 
C.F.P. Juan de Austria. "El cambio es 
un problema. No se ha sabido tratar 
con la misma eficacia el tema del 
parking, que el tema del interés del 
club. Nosotros no nos oponemos a la 
construcción del parking, pero no se 
ha dado otra alternativa, que ya la te
nían hecha, como es el campo del 
Juan de Austria. Por los mismos ra
zonamientos que recalificamos el 
Campo de la Paloma para convertirlo 
en un parking, podían haber hecho el 
mismo esfuerzo y haber puesto el 
mismo interés en recalificar en zona 
deportiva la de Juan de Austria". 

Según Guerra, "no se puede parar 
los intereses de un club a mitad de 
una temporada, porque si esto se avi
sa en su momento y como dicen los 
convenios, un mes antes de finalizar 
la temporada, a lo mejor nos hubiéra
mos planteado otras vías, pero ahora 
mismo estamos empezando la segun
da vuelta y esto nos ocasiona trastor
nos bastante importantes y bastante 
dañinos. No hemos visto la misma 
equidad. Lo mismo que se ha hecho 
un esfuerzo político para poner 
acuerdo para la construcción del par-
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king de la Paloma, el mismo empeño 
habían tenido que poner en la recali
ficación del terreno de juego que está 
en el mismo distrito VI, que en su día 
lo construyó el Juan de Austria, y que 
está aqui y que no vale absolutamen
te nada más para una cosa, para que 
esté lleno de perros y lleno de caga
das de los mismos". 

La fecha en la que nos encontra
mos ha obligado a que los diferentes 
equipos que componen el club se ten
gan que amoldar a los horarios libres 
tanto de la ciudad deportiva del Val 
como del Juncal. "Tanto Eduardo Ba
rrera, como José Luis García, pusie
ron encima de la mesa el tema, y en 
principio nos ofertaron jugar en los 
huecos que había tanto en el Val 
como en el Juncal. Nosotros al tener 
el campo de la Paloma en uso y dis
frute, habíamos acomodado los en
trenamientos a los horarios de nues
tras distintas categorías y a sus aca
demias, a sus colegios y a sus traba
jos, y esos días ahora no coinciden 
con el organigrama de otros equipos 
que han llegado primeros a la ciudad 
deportiva y han podido elegir. Noso
tros nos quedamos con lo que no 
quieren o en su momento no quisie
ron otras entidades deportivas", ma
nifestó el presidente del club. 

No es el primer problema que el 
equipo sufre en la presente tempora
da debido al campo, ya que al princi
pio de la misma, la acampada de los 
feriantes en las instalaciones obligó a 
cambiar los planes del equipo, per
diendo a tres conjuntos en el camino. 
"Ya perdimos tres equipos este año, 
dos categorías de alevín y una de in
fantil, precisamente cuando el tema 

de ferias con la ínstalación del cam
pamento de caravanas. Como se em
pezó tarde y demás, claro, los padres 
querían un campo en condiciones y 
ya, porque no van a estar sus hijos 
desde que empiezan el colegio hasta 
que empieza la temporada sin entre
nar. Tienen que estar entrenando y no 
pueden estar esperando a ver si en 
octubre ha escampado o ha llovido, y 
optaron por otras entidades deporti
vas, y nosotros nos quedamos con 
cinco categorías. Ahora tenemos cin
co categorías y alguna se nos queda
rá en el camino evidentemente, que 
posiblemente sean los más pequeños, 
y en vista de eso estamos mirando 
otras alternativas". 

Entre las alternativas que barajan 
en el club, está la de volver a entrenar 
en el maltrecho campo de fútbol del 
distrito VI, distrito que apoya al equi
po. "Ya que gustosamente el señor 
Javier Ocaña nos ha quitado gentil
mente el campo de la Paloma, fuera 
de lo legal digamos, porque no ha 
avisado en su plazo correspondiente, 
evidentemente coger y venir a entre
nar al campo de Juan de Austria, ya 
que contamos con el apoyo y avalado 
el apoyo por 900 firmas que en su día 
se entregaron de aquí de este distrito, 
y contamos con el apoyo de la aso
ciación de vecinos". 

Con la llegada de la noticia el pa
sado fin de semana, muchos de los 
jugadores ya comunicaron a la direc
tiva que no podrían ir a entrenar has
ta el Juncal. "Hicimos un planing con 
Eduardo Barrera y yo lo comuniqué a 
los distintos entrenadores y delega
dos, y en principio decían que si no 
había más remedio ... , pero el sábado 

Antonio Guerra, 
presidente del Juan de Austria 

ya empezamos a ver lo que había y 
muchos niños decían que no iban, ni
ños y no tan niños", aseguró Guerra. 

Ante la posibilidad de que el equi
po pueda desaparecer, el presidente 
del club se entrevistó el pasado lunes 
12 de febrero con Salvador Guardiá, 
presidente-concejal del distrito VI, 
quien les comunicó que se les facili
taría las ínstalaciones del pabellón 
del distrito VI. 

El ayuntamiento comunicó la in
tención de empezar las obras el jue
ves 9 de febrero. "Mi sorpresa fue en 
el mes de octubre que fue mi primer 
contacto. Luego ya hemos tenido va
rias conversaciones telefónicas, y el 
jueves pasado quedamos citados y 
fue cuando se nos comunicó que el 
día 14 el campo tenia que estar libre 
de todo", apuntó Guerra, quien se la
menta de que el concejal de Urbanis
mo, Javier Ocaña, no haya asistido a 
ninguna de las reuniones. "Aquí tiene 
que haber un compromiso, y lo que 
yo sí lamento, es que en las conver
saciones que hemos mantenido con 
José Luis no haya asistido Javier 
Ocaña, porque creo que es la persona 
implicada". 

Guerra concluyó: "De momento es 
lo que tenemos y hay que terminar la 
temporada y empezar la otra con otro 
talante o intentar que el equipo de go
bierno haga una recalificación de este 
suelo lo más urgente posible, lo que 
no podemos hacer es quedamos con 
los brazos cruzados". 
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El público de Madrid se rindió ante el ane de un torero alcalaíno 

latías Teiela triunfó con corte de tres 
oreias v salida nor la Puerta Grande 
No sabemos si los toreros nacen o se hacen, pero sí podemos decir que algunos son listos 
como el hambre y otros son tontos de capirote. Matías Tejela lleva años aprendiendo el 
oficio de torero -empezó siendo un niño-, pero no ha desaprovechado ni un momento de 
esta larga trayectoria. Tiene ese toque especial de saber los terrenos que pisa, arte por 
un tubo y es espectacular en todo momento de la lidia. Es un superdotado a la hora de 
entenderse con el público y tiene muy asumido qué es lo que el respetable espera en cada 
momento. No sólo los toros deben tener transmisión, es esencial que el torero sepa igual
mente saber llegar y emocionar al aficionado para que éste produzca la expectación de 
los ¡olés! y la culminación de los aplausos en cada tanda que remata. Con esto, el domin
go pasado, en el Palacio de Vistalegre, Matías Tejela dejó claro que está en el escalafón 
de toreros listos como el hambre. Ya tiene lo esencial para llegar a metas muy altas. 

Salieron unos n ovillos de 
José Ortega Cano con trapío, 
nobles y con la característica 
de los tiempos actuales: floji
tos . Había que s aber lidiarlos 
estando muy atento a cual
quier pase de más o a cual
quier pica desmesurada. Pero 
como el torero alcalaíno no es
tá en es to de convidado, sino 
como verdadero protagonista, 
sabiendo lo que lleva entre 
manos , n o dejó que le estrope
aran la mañana sus compañe
ros varilargueros y estuvo muy 
atento para quitar a los novi
llos de debajo de los petos. Ya 
de salida, h abía levantado al 
público con largas rodillas en 
tierra seguidas de lances a la 
verónica ajustando una mano 
en la bragueta y mandando 
con la otra. El novillo obedecía 
a los vuelos del capote de 
Matías y, cuando remataba, el 
respetable se rompía las ma
nos al ver tanto arte. 

En su primero ya alegró la 
mañana , que venia muy mo
nótona de las dos primeras 
faenas de sus compañeros de 
cartel. En la fiesta de los toros 
el temple mueve montañas. 
Pueden dar cuatrocientos pa
ses, pero si el torero va por un 
lado y el toro por otro, el afi-
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cionado se entretiene en ver lo 
bonita que ha quedado la cu
bierta del palacio. Matias Teje
la tiene el don del temple y va 
embebiendo a su novillo con 
suavidad para que los muleta
zos tengan principio y final. 
Por eso sus tandas levantan 
pasiones, por eso transmite al 
público. Su primero cayó de 
una estocada y paseó la oreja 
por el anillo. 

Pero quedaba en chiqueros 
"Cariñoso", de cuatrocientos 
sesenta y dos kilos, marcado 
con el número cuarenta y tres, 
aquí salió el joven torero listo 
que enunciábamos al comien
zo. Una oreja está bien, pero 
se olvida enseguida. Había 
que "romper moldes". Matias 
se abrió de capa y ya se volvió 
a ganar al respetable con una 
magnífica tanda de verónicas. 
Como se había cuidado de que 
no castigaran al novillo, a 
pesar de que flojeaba, el torero 
se lo brindó al público, dejó la 
montera muy despacito para 
que quedara bocabajo y se 
quedó quieto en los medios. 
Citó de lejos y se pasó dos 
veces por la espalda al novillo 
en vistosas "pedresinas". Poco 
a poco fue construyendo una 
faena de inteligencia. En las 

primeras tandas de derecha
zos llevaba la muleta alta res
petando la flojedad de su ene
migo, pero, como el novillo iba 
respondiendo, inició tandas de 
naturales. Ahí se quedaba el 
novillo a medio camino y Ma
tías al segundo natural le sa
caba el de pecho magistral 
para no enfriar el ambiente. 
Fue alargando los derechazos 
hasta sacar algunas tandas 
muy meritorias. En esto la 
plaza entera estaba con el to
rero. Se veía un torero tan cua
jado, tan sobrado, que al en
trar a matar y cobrar un esto
conazo los pañuelos impusie
ron su ley, recorriendo el ani
llo con los trofeos concedidos. 

Habían sido tres apéndices, 
que cambian por completo el 
camino de Matias Tejela. En 
su vuelta triunfal al final del 
festejo , Matías hacía bajar a 
José Ortega Cano para que 
recibiera los parabienes del 
público por el comportamiento 
de sus novillos, que se lidian 
con el hierro de "Yerbabuena". 
Nuevamente sacó a relucir el 
torero alcalaíno su inteligencia 
y su conocimiento de la profe
sión que ha iniciado. El triun
fo lo fue construyendo paso a 
paso, porque sabe lo que su-

Ortega Cano recibió los aplausos 
del público por el comportamien
to de sus novillos 

pone un triunfo de estas ca
racteristicas y salió decidido a 
jugársela. Los novillos cum
plieron muy justitos y, por lo 
tanto, el saludo del maestro 
fue más un homenaje al torero 
veterano que vuelve que el 
triunfo de un ganadero. 

El domingo por la tarde Ma
tias descansaba en su casa. Le 
llamamos para felicitarle y lo 
recibió con esa serenidad que 
debe tener un buen torero 
ante los momentos triunfales 
o ante las tardes menos satis
factorias. En la mente de un 
torero con la juventud de Ma
tias todo debe ser futuro y 
nunca detenerse en el presen
te. Nos habló de San Sebas
tián, Nimes... y volvió a de
mostrarnos que es un torero 
listo. Sabe que ahora sus apo
derados no tendrán que lla
mar a tantas puertas porque 
van a recibir muchas llama
das. Pero lo de Vistalegre para 
él es pasado y mañana comen
zará de nuevo su preparación 
para la próxima actuación. 
Esta profesión es muy dura, 
pero para los toreros inteli
gentes las asignaturas son 
siempre de matrícula de 
honor. Muchos son los que 
pintan, pero artistas sólo son 
unos pocos elegidos. 

ATILA-NO 
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El torero alcalaíno ha asumido de lonna magistral 
los aconteceres posteñores a su tñunlo en Madñd 

latías Teiela nos recibió 
con su capote abierto 
Ahon que abundan las tellcltaclones v peUclones 

de toda índole, no ha perdido su serenidad v 
concentnclón en su prepanclón medculosa pan 

su Próxima actuación en San Sebasdan 
- ¿Eres una persona tan 

tranquila como aparentas? 
- Procuro serlo, aunque 

hay veces que es dificil con
trolarse. Pero en la plaza, si 
se conserva la serenidad, el 
toreo te sale acorde coIDo 
eres. Hay que procurar que 
no te dolDine la responsabi
lidad, el aJD.biente de la pla
za... Para ser torero, creo 
yo, que hay que tener san
gre fría. 

- ¿La noche antes, cómo 
descansas? 

- Duermo regular. Pero 
duermo peor la noche des
pués de la actuación. A 
pesar de haber triunfado. 
SieID.pre pienso en lo que 
podía haber hecho JD.ejor, 
cosas que ID.e he dejado por 
hacer. En fin, ID.edito 
JD.ucho la actuación. 

- ¿De niño a qué jugabas? 
- Bueno, pues coJD.o todos 

los niños: al fútbol. Hasta 
que ID.e llevó Jni padre a la 
escuela taurina de Madrid a 
los doce años. Se lo dije, 
que quería ser torero, 
eID.pecé en esto y ensegui
da ID.e di cuanta que era 
algo que no podía dejar. 

- ¿Por qué torero, con el 
miedo que se pasa? 

-Ahora sólo pienso en que 
quiero ser torero y que no 
serviría para otra cosa. 

Pienso que he nacido para 
esto y cuando estás torean
do en el ruedo, no te caJD
bias por nadie. Se siente 
algo JD.uy especial. 

- Ahora, de pronto, te sale 
por el toril un "vitorino" de 
seiscientos kilos ¿te atreverí
as con él? 

- Si estás a11i en el ruedo 
y sale un toro, tendrás que 
torearlo. Por donde entra el 
chico entra el toro grande. 
Si a veces los novillos son 
JD.ás dificiles que los toros. 

- ¿Quién te ha hecho a ti 
torero? 

- Mucha gente. PrilDera
JD.ente yo tuve esta deci
sión. El torero se nace, pero 
luego tienes que hacerte. 
Hay IDuchas personas que 
ID.e han ayudado. Sobre 
todo en la escuela y todos 
los que han estado comnigo 
en el día a día corrigiendo 
defectos, orientándoJD.e ... 

- ¿Tienes actualmente un 
proyecto determinado en tu 
carrera? 

- Yo soy JD.uy del día a día. 
Ahora estoy centrado en Jni 
actuación de San Sebastián. 
Luego vendrá NilDes, pero 
eso ya lo vereJD.os. Sé que 
en San Sebastián ID.e la ten
go que jugar, y luego en 
NiJD.es. No se puede esperar 
a ver si en Madrid toca la 

Matías Tejela en la Plaza 
de Cervantes (archivo P.M.) 

flauta. Hay que ser constan
te en el día a día. 

- ¿Quién decidirá cómo se 
encauzará tu carrera? 

- Esto no se lo he coJD.en
tado a nadie, pero por IDÍ, 
ID.e gustaría toJD.ar la alter
nativa ya. Pero, hay que 
tener en cuenta que llevo 
diecinueve novilladas pica
das, por lo tanto, nada de 
hacerse ilusiones. Necesito 
JDás rodaje. Del novillo al 
toro es un gran paso y hay 
que toJD.arlo en firJD.e. 
Cuando ID.e vea preparado, 
ID.e encuentre capacitado y 
toda Jni gente ID.e vea así, 
será el JDOJD.ento de toJD.ar 
decisiones de ilDportancia. 

- ¿Qué ilusiones tienes 
cuando llegues a ganar dine
ro en esto? 

- A pesar de que se esté en 
el toro porque te guste, 
sieIDpre se piensa en poder 
ganar dinero. De novillero 
no se debe pensar en ello, 
pero en todo se debe ser aJD
bicioso. ¿Qué haré con el 
prilDer dinero? Pues coJD-
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prarme un piso o un chalet 
para mis padres, un trocito 
de tierra donde poder dis
frutar de mi caballo, mis 
galgos. ... aficiones que ten
go de siempre. El campo es 
para mí una pasión. Espero 
que todas las privaciones 
que tengo ahora y el sacrifi
cio que están haciendo mis 
padres, poderlo compensar 
algún día. 

- ¿Tienes alguna faena 
soñada? 

- La faena soñada nunca 
se ha dado. Para mí, se tie 
ne que dar una conjunción 
de toro, torero y que se una 
también el público. Debes 
haber perdido el respeto al 
toro y estar completamente 
compenetrado en lo que 
haces. Que llegue a disfru
tar tanto el torero como el 
público que lo está viendo. 

- ¿Notas el sufrimiento de 
tus padres cuando saben que 
te juegas la vida? 

- Hombre, yo lo tengo asu
mido, que sufren. Mi padre 
está conmigo. Mi madre, 
aunque alguna vez ha ido a 
la plaza, dice que esta t em
porada no quiere ir. Por eso 
lo primero que hago cuando 
termino. s in cambiarme 
siquiera, es llamar a mi 
casa para dar tranquilidad a 
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los míos, tanto familia 
como amigos que han esta
do s iempre a mí lado. 

- Un mozo como tú, bien 
puesto y encima torero, con 
la atracción que tiene todo 
esto en el sexo femenimo, ¿te 
saldrán novias por todas par
tes? 

- Sí, no sólo las mujeres, 
ven que somos un tipo de 
personas que sufrimos un 
riesgo. y sienten atracción 
y admiración por el torero. 
Lo que ocurre es que como 
estoy enamorado de mi pro
fesión, por ahora, sólo pien
so en esto. 

-¿Has sentido la repercu
sión de tu triunfo en Vistale
gre? 

- Sobre todo en la aten
ción de los medios de 
comunicación. Esto es así y 
hay que prestarle la aten
ción que se merece. En el 
otro aspecto, creo que aho
ra lo tendrán un poquito 
más fácil mis apoderados. 
Yo les estoy dando opciones 
para que puedan trabajar. Si 
partes de la linea de salida 
el primero, tienes más posi
bilidades de elegir el cami
no. 

- D. Julio Fontecha y D. 
Javier Mateas, apoderados de 
Matias Tejela, tendrán las 
lineas de sus telefonos satu
radas. Si esto no fuera así, es 
que la fiesta no reacciona de 
una forma equilibrada. La 
jornada empezó para el torero 
alcalaíno con un entrena
miento duro. Se abrió de capa 
para dejar constancia de su 
casta torera y lidiar una 
entrevista para PUERTA DE 
MADRID con el arte que 
derrocha en la plaza con los 
novillos. Qué bonitos díecio
cho años para el que lleva ya 
en su historial una salida por 
la puerta grande de Vistale
gre. 

ATILA-NO 

Rugby 

En una hermosa mañana de ruubv 

Derrota del Hercesa ante la loraleia 
El C.R. Hercesa repitió derrota, en la m añana del domingo, 
frente al C.R. Unión La Moraleja por 8 -48, en un gran par
tido de ambos equipos. Desgraciadamente, el encuentro 
tuvo que suspenderse a los setenta minutos de juego, debi
do a la lesión de Mario, jugador debutante del equipo local, 
que no pudo abandonar el centro del campo hasta m edia 
hora después de la lesión que sufrió en un choque fortuito. 

El tremendo encontronazo 
que sufiió Mario lo obligó a 
estar tendido en el terreno 
de juego durante treinta 
minutos hasta que los efec
tivos de Protección Civil se 
personaron en el caJllpo , 
minutos después de que 
acudiera la Policía Munici
pal, y el jugador pudo ser 
trasladado en aJllbulancia 
hasta el Hospital Principe de 
Asturias. 

En lo referente al juego del 
equipo local, planteó un 
buen partido en defensa y 
aguantó en su caJllpo hasta 
el minuto 15, en el cual La 
Moraleja marcó su primer 
ensayo. El Hercesa tuvo 
muy pocos balones en ata
que y sólo consiguió tres 
puntos en la primera mitad 
del juego, con la transfor
mación de un golpe de cas
tigo por parte del alcarreño 
Juanjo. 

Estos primeros cuarenta 
minutos fueron un ir y venir 
del conjunto visitante a la 
zona de marca rival, lo que 
les dio una ventaja de 21 
puntos antes del descanso. 
A pesar del resultado, el 
equipo alcarreño-complu
tense se mantuvo firme en 
defensa y no regaló ni un 
solo metro a los de Alcoben
das. 

En la segunda parte, más 
de lo mismo. El Hercesa 
defendiéndose como gato 
panza arriba y La Moraleja 
atacando constantemente. 
Los visitantes consiguieron 
poner el cuarenta y uno a 
tres en el marcador. Fue 
entonces cuando los locales 
dispusieron de dos buenas 
jugadas ofensivas que no 
pudieron finalizar con éxito. 
Pero el esfuerzo tuvo su 
recompensa y en el minuto 
sesenta una gran jugada de 
toda la linea del Hercesa 
que culminó el ala Carlos de 
la Rosa, acabó en ensayo y 
puso el cuarenta y uno ocho 
en el marcador. Antes de la 
lesión de Mario hubo tiempo 
para un ensayo y una trans
formación de los visitantes. 

Fue en el minuto setenta 
cuando ocurrió el desgracia
do accidente con el que ter-

minó el partido. Mario, que 
había entrado al caJllpo diez 
minutos antes en sustitu
ción del medio de melé Víc
tor, sufrió un duro placaje 
en la salida de una melé y al 
caer al suelo se fracturó una 
costilla. La lesión parecía 
grave y el jugador alcalaíno 
tuvo que ser atendído por el 
fisioterapeuta visitante , 
quien aconsejó que no lo 
moviese. 

Desde el mismo caJllpo se 
avisó a una ambulancia, 
aunque fue la Policía Muni
cipal la que se personó pri
mero en el lugar. La unidad 
sanitaria llegó momentos 
más tarde y encontró al 
jugador tendido en el suelo 
con fuertes dolores en la 
zona pectoral. El médico 
coincidió con el fisiotera -
peuta de La Moraleja en que 
se trataba de una rotura de 
costilla, por lo que Mario 
deberá estar apartado de los 
CaJllpos de juego entre dos y 
tres meses. 

Los jugadores de aJllbos 
equipos siguieron calentan
do, puesto que no se pudo 
retirar al lesionado hasta 
que no acudió el médico. El 
árbitro, al considerar sen
tenciado el encuentro y ante 
la tardanza de la situación, 
habló con los dos capitanes, 
que acordaron suspender el 
partido con el resultado 
vigente de 8-48. Lo que deja 
a los de casa en sexta posi
ción de la tabla clasificato
ria, con opciones de luchar 
por los cuatro primeros 
puestos que dan acceso al 
play-off por el ascenso. 

La próxima jornada, el 
C .R. Hercesa de primera 
división se trasladará a 
Majadahonda para enfren
tarse allí al C .R. Majada
honda, encuentro que se 
disputará el sábado día 1 7 a 
las 16'00 horas. 

El C .R. Hercesa de 2 ª divi
sión jugará el domingo día 
18 de febrero, a las 11 '30 
horas, contra el Liceo Fran
cés en el polideportivo 
Fuente de la Niña, de Gua
dalajara. 

F. RODRÍGUEZ 
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Ciclismo 

El equipo iunior de Hercesa-lplacea 
Plásticos Boaoan, 1° por equipos 

El alcalaíno Javier lotaño, a•, en 
una prueba pulblable para el Open de Madñd 

Javier leiías, brillante vencedor El Riuven-111acea de BTI, 
en Don Benito IBadaiozl en Pelavos de la Presa 
Los junior del equipo Hercesa-Plásticos Bogoan inaugu
raron su temporada 2001 con una importante victoria en 
tierras de conquistadores, "Don Benito" (Badajoz), donde 
participaron en el XXXV Trofeo P.C. Guadiana, sobre un 
recorrido de 60 kilómetros por las localidades de Don 
Benito, Villanueva de la Serena, Hernán Cortés, Santa 
Amalia, Medellin y final en Don Benito. Tomaron parte 
85 corredores de distintas comunidades: Andalucía, Cas
tilla-León, Castilla-La Mancha, Extremadura y Madrid. 

A las 16'25 horas se dio la 
salida a los corredores que 
quisieron inaugurar la tempo
rada 2001 comenzando a un 
buen ritmo. El alto puntuable 
hizo la primera selección, con 
M. García Machuca, del equi
po Crisme Zafra, 1° en la mon
taña, delante de nuestro 
corredor Javier Mejías. 

Resaltar la gran labor de 
equipo de estos corredores 
alcalaínos que estuvieron con
trolando todas las escapadas y 
que fueron compensados con 
la importante victoria por 
equipos y el triunfo del corre
dor Javier Mejías, que venció a 
un numeroso grupo al sprint. 

Clasificaciones: 
1 º , Javier Mejías (Hercesa

Plásticos Bogoan); 2º, Cristian 
Sánchez (Crisme-Zafra) ; 3º, 
Antonio Gómez Fraire (lber
drola-Zamora). · Los demás 
corredores que consiguieron 
terminar en el pelotón princi
pal fueron: 6°, Jorge Serrano 
García; 11 º , J. Alberto Madri
gal; 12º, Alberto Clemente; 
14º, Jorge Hernández; 16º, 
Ángel Plata, del equipo alcala
íno Hercesa-Plásticos Bogoan. 

Montaña: 1 º, Manuel Gar-

Javier Mejías 

cía Machuca (equipo Crisme 
Zafra); 2°, Javier Mejías Leal 
(Hercesa-Plásticos Bogoan). 

Meta volante: 1 º , J. Andú
jar (P.C.E. Chozas) . 

Premios por equipos: 1 º, 
Hercesa-P. Bogoan-Iplacea; 2 º, 
lberdrola-Zamora; 3º, Alcosto 
Fuenlabrada. 

Los corredores alcalaínos de la modalidad de BTT parti
ciparon en la prueba puntuable para el Open de Madrid 
en la localidad de Pelayos de la Presa, donde se dieron 
cita 260 participantes de distintas categorías, con la 
agradable sorpresa de ver a un alcalaíno con hechuras de 
campeón, Javier Notarlo, del equipo Coronas, en el 
podium de la categoría reina, después de hacer 35 kiló
metros por el duro trazado del circuito y donde el ven
cedor fue su compañero de equipo Guillermo de Portugal. 

Los corredores 
más modestos 
del equipo Riu
vert participaron 
en cadetes con 
Ismael Montesi
nos, que de 35 
participan tes 
quedó en el pues
to 14 º después 
de 14 kilómetros, 
venciendo Hugo 
Martín, del Club 
Villarrosa. 

En senior parti
ciparon Jaime 
Tejero, que tuvo 
que abandonar, y 
Alvaro Sanz, de 
55 participantes 
consiguió el 21 ° 
puesto, haciendo 
28 kilómetros, 
donde venció Pa
blo Lauga (C. Me
gano Ger). En la 
prueba de máster 
40, Ángel Monte
sinos terminó en 
el puesto 16º de 
21 participantes 
que realizaron 
un recorrido de 
21 kilómetros. Venció Pedro 
Aragonés (Club Alpedrete 
Competición) . 

Ismael Montesinos 

Angel Arrovo será 
el invitado de honor 
en la presentación 
del C.C. lplacea 

2.200 m2 DE INSTALACION DEPORTIVA 

El C.C. lplacea 
prepara su prueba 
de an que realizará 
el próximo día 25 

El abulense Ángel Arroyo 
Lanchas será el invitado de 
honor en la presentación 
del Club Ciclista !placea en 
la temporada 2001 , que 
tendrá lugar el próximo dia 
4 de marzo. Todos los equi
pos se pondrán de corto 
para la foto de rigor y a 
continuación, como ya es 
tradicional, tendrá lugar 
una comida entre todos los 
deportistas y amigos cola 
boradores. 

17 de febrero de 2001 

1 T 1 • 

GIMNASIOS~ 
• CENTRO DE SOL ~~ 
• CENTRO ESTÉTICO UNISEX PARA 
• QUIROMASAJE Y FISIOTERAPIA 
• TIENDA DE SUPLEMENTOS 
• BOUTIQUE DE ROPA DEPORTIVA 

g • MARCA COLABORADORA VENICE BEACH 

Paleo de los Pinos, 2 (Centro Comercial Los Pinos) 
Tlf.: 91 888 10 79 -Alcalá de Henares 

El C.C. !placea ultima su 
prueba de B1T que organi
zará el próximo día 25 de 
febrero y donde se darán 
cita alrededor de 200 corre
dores en los cerros alcalaí
nos, participando las cate
gorías de infantiles, a las 
11 horas, y a continuación, 
a las 12'00 horas, todas las 
demás categorías: cadetes, 
féminas, junior, sub-23, 
elite, master 30 y master 
40. Todos ellos con su 
correspondiente licencia o 
licencia por un dia. 
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Pabellón deportivo y terrenos adyacentes. A la derecha, colegio de Villalbilla. 

Dos grandes núcleos, en los que se construirán unas 
cuatro mil viviendas, conformarán el futuro de esta localidad 

"la realidad actual de Villalbilla es un 
crecimiento fundamentalmente residencial" 
Villalbilla se encuentra en plena fase de expansión, con ambiciosos proyectos que la convertirán en una 
pequeña urbe con todos los servicios cubiertos. Villalbilla ha consolidado progresivamente durante los últi
mos decenios una cualidad residencial, aspecto con el que el ayuntamiento quiere continuar, por lo que se 
prevé el desarollo de dos grandes sectores residenciales: uno en torno al casco antiguo de ViHalbilla y otro en 
torno al casco antiguo de Los Hueros, lo que hará que el pueblo quede conformado por dos grandes núcle
os. Sectores residenciales que se sumarán a urbanizaciones como Zulema, Peñas Albas y El Robledal, cuyo 
mantenimiento asume paulatinamente el ayuntamiento, que siempre han obtenido la colaboración de las aso
ciaciones de vecinos de estas urbanizaciones, que contarán con una nueva red de distribución de agua. 

En la actualidad Villalbilla cuen
ta con unos 6.000 habitantes censa
dos, una cifra que aumenta consi
derablemente si se tienen en cuenta 
las numerosas personas que residen 
en el municipio y sus urbanizacio
nes y no están censadas, lo que 
hace que se acerque hasta los 
10.000 habitantes. Una cifra que, 
con los grandes y ambiciosos pro
yectos iniciados por el ayuntamien
to, puede alcanzar los 25.000 habi
tantes en un plazo de ocho o diez 
años. Villalbilla siempre ha sido un 
municipio principalmente residen
cial y así lo manifestó su alcalde 
Antonio Barahona: 

"VillalbiHa tradicionalmente ha 
sido un pueblo residencial, que ha 
acogido a gente de toda la Comuni
dad de Madrid. Fundamentalmen
te ha sido el núcleo urbano que ha 
sido utilizado por vecinos de Alcalá 
de Henares, vecinos de Torrejón, 
vecinos de las grandes ciudades, 
incluso de Madrid y otras comuni
dades para fijar su residencia, por
que la oferta de VillalbiHa siempre 
ha sido una oferta residencial. De 
ahí sale precisamente la existencia 
de tantas urbanizaciones, como El 
Robledal, que es la más antigua, de 
hace más de 30 años; luego El 
Zulema, de hace más de veinte; 
Peñas Albas, que tiene unos diez 
años, y todo el núcleo de expansión 
de Los Hueros, con la Alcazaba y 

. todo su entorno, sin descartar por 
supuesto el crecimiento que tam-
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Antonio Barahona, alcalde, ante el plano de Villalbilla. 

bién ha tenido Villalbilla, con Los 
Altos de Villalbilla y la que actual
mente se está entregando, que es 
Las Fuentes de Villalbilla, junto al 
parque del Arroyo del Tesoro". 

Según Barahona, "ésta es la rea
lidad actual de Villalbilla, un creci
miento fundamentalmente residen
cial. Como consecuencia, han veni
do una serie de vecinos, de ciu
dadanos, que buscan una calidad 
de vida en su vivienda, en un entor-

no próximo a una gran ciudad 
como es Alcalá de Henares, con 
todos sus servicios de universidad, 
hospital, etc ... , pero a la vez que 
está cerca de una gran ciudad está 
buscando la tranquilidad de vida 
que se encuentra en el campo". 

Unas ventajas que han hecho que 
Villalbilla haya crecido considera
blemente en los últimos años. 

"Esto trae como consecuencia un 
crecimiento muy rápido, porque 

todo este crecimiento se ha produ
cido en los últimos diez años, don
de ha pasado de ser un pueblo de 
aproximadamente 1.500 habitantes 
a la actualidad, que tenemos 6.000 
empadronados, pero en realidad 
vivimos unos diez mil, porque hay 
muchos vecinos que no se empa
dronan", dijo Barahona. 

Villalbilla cuenta entre su pobla
ción con habitantes de muy diferen
tes regiones del territorio nacional. 
"VillalbiHa ha quedado muy enri
quecido por la llegada de personas 
de todas partes. Es un municipio 
muy heterogéneo con personas de 
muchas partes de España, que tie
nen sus vivencias en grandes ciuda
des, y esa riqueza la han traído a 
ViHalbiHa, y eso ha creado en el 
pueblo una expectativa de riqueza 
social importante" . 

Una riqueza que lo coloca entre 
los diez municipios madrileños con 
mayor renta per capita. 

"Eso muestra que es un pueblo 
de una renta per capita alta, lo que 
no quiere decir necesariamente 
que sea un ayuntamiento excesiva
mente rico. Es un ayuntamiento, al 
que el crecimiento acelerado lo 
mantiene a raya; el crecimiento del 
municipio es más rápido que el del 
ayuntamiento para atender estos 
servicios. En ese sentido estamos 
haciendo grandes esfuerzos, preci
samente para ponernos delante". 

Dos grandes núcleos 
en el futuro 
Las diferentes urbanizaciones 

con las que cuenta Villalbilla han 
creado un municipio muy disperso. 
Hay unos ocho kilómetros entre el 
casco antiguo de Villalbilla y el 
casco antiguo de Los Hueros, cas
cos entorno a los que han ido cre
ciendo las citadas urbanizaciones. 
"En torno al casco antiguo de 
VillalbiHa han crecido El Robledal 
y Valdeláguila, y en torno al casco 
antiguo de Los Hueros han crecido 
El Zulema, Peñas Albas y la zona 
de El Gurugú. Éstas, a su vez, den
tro de cada uno de los cascos, tam
bién están dispersas entre sí. Por 
ejemplo, El Robledal está a unos 
tres kilómetros de Villalbilla y El 
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Zulema y Peñas Albas están a unos 
tres kilómetros de Los Hueros. 
Esto condiciona mucho los servi
cios que el ayuntamiento presta a 
sus vecinos, porque en realidad 
estamos hablando prácticamente 
de cuatro pueblos, precisamente 
por la dispersión de ese núcleo", 
manifestó el alcalde. 

Una dispersión entre los diferen
tes núcleos que ha llevado al ayun
tamiento a realizar un planeamien
to urbanístico aprobado en junio 
del año 2000. 

"Una de nuestras pretensiones 
era armonizar la dispersión con el 
objetivo de hacer dos núcleos den
tro del municipio, uno en torno a 
Villalbilla y otro en torno a Los 
Hueros. El crecimiento urbanístico 
ha tratado de compactar esos dos 
núcleos dispersos, de manera que 
en Villalbilla aparecen una serie de 
sectores residenciales que unen el 
propio núcleo de Villalbilla con El 
Robledal, creando un único núcleo 
compacto, comunicado entre sí y 
con las infraestructuras y las dota
ciones necesarias de un núcleo 
mucho más amplio, no como aho
ra, que estamos obligados a tener 
pequeñas atenciones en Villalbilla 
o pequeñas atenciones en El Roble
dal, etc. De igual forma ocurre en 
Los Hueros, también aparecen dos 
sectores urbanísticos que unen la 
dispersión de Los Hueros con Zule
ma y Peñas Albas creando un úni
co núcleo, lógicamente mucho más 
amplio, que también será dotado 
de sus infraestructuras y atenderá 
a todo el núcleo", apuntó Baraho
na. 

En definitiva, dos grandes núcle
os en los que estarán cubiertos 
todos los servicios, y a su vez uni
rán las urbanizaciones ahora exis
tentes con sus respectivos cascos 
históricos. Un crecimiento urbanís
tico, que el ayuntamiento aprove
chará para solucionar las carencias 
que tiene cada núcleo. 

"El urbanismo es una de las 
fuentes principales de financiación 
de los ayuntamientos, debido a la 
cesión del diez por ciento del apro
vechamiento que tienen los ayunta
mientos, y a las tasas por licencias 
de obra que eso genera". 
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Centro de la Tercera Edad y Casa de Cultura. en Los Hueros. 

"El Mirador 
de Villalbilla'' contará 
con 1.140 viviendas 
Lo que se llamará "El Mirador de 

Villalbilla", en el sector 5, donde 
ahora se encuentran las piscinas y 
la zona deportiva de la localidad, 
dará acogida a 1.140 viviendas, 
todas ellas de tipo residencial. 

"En el sector número 5 están las 
piscinas públicas de Villalbilla, el 
campo de fútbol y una pista poli
deportiva. Esa zona se ha califica
do como zona residencial y se ha 
calificado otra zona al lado del 
pabellón, que es donde irá la nueva 
zona deportiva del municipio. Todo 
eso pretendemos sufragarlo con los 
beneficios urbanísticos que genera 
el sector número 5". 

La nueva zona deportiva contará 
con 30.000 metros cuadrados y ahí 
se céntralizarán todas las activida
des deportivas del municipio, pisci
nas de verano, pistas polideporti
vas, campo de fútbol... 

Por su parte, el sector 5 supondrá 
el nexo entre el caso antiguo de 
Villalbilla y El Robledal: 

"Es una zona de viviendas unifa
miliares; es el primer plan parcial 
que se va a desarrollar de las nue
vas normas aprobadas en junio del 
2000. Un plan parcial de 1.140 
viviendas de todo tipo, unas aisla
das, pareadas y adosadas, y con 
grandes zonas verdes". 

Un sistema general verde de 
40.000 metros cuadrados lo prote
gerá de la carretera M-231, carrete
ra que une Villalbilla con Corpa. 
Esto supondrá que aún quedarán 
unos 100.000 metros cuadrados 
dentro de este sector, para todo tipo 
de dotaciones escolares, deporti
vas, sanitarias y culturales. 

El sector 5 limita por un lado con 
la urbanización El Robledal y por 
el otro con Villalbilla. 

"Es un sector de unos 650.000 
metros cuadrados que va a ocupar 
el espacio que hay entre Villalbilla 
y El Robledal, con el objetivo final 
de hacer un único núcleo", comen
tó Barahona. Este proyecto está 
aprobado inicialmente por el ayun
tamiento y en estos momentos está 

pendiente de aprobación definitiva 
por la Comunidad de Madrid. Una 
aprobación que llegará en breve, 
por lo que "para primavera, vera
no, ya empezarán las obras de este 
sector". 

El plan parcial de este sector se 
desarrollará en tres etapas, la pri
mera en 24 meses, la segunda en 
otros 24, y un tercer plan de etapa, 
que ocuparía otros 24, lo que supo
ne que la fecha prevista de finaliza
ción de este desarrollo urbanístico 
sean seis años. 

Un sector que también contará 
con grandes viales, con rotonda de 
acceso desde la M-213. Una nueva 
zona residencial, que sigue las pre
tensiones de Vtllalbilla. 

"En Villalbilla hay zonas resi
denciales de calidad y la apuesta de 
las normas subsidiarias que hemos 
aprobado insiste en esa pretensión. 
No hay zonas de bloques de vivien
das en Villalbilla, las normas subsi
diarias no lo permiten; además 
hemos hecho hincapié en que así 
sea porque lo que pretendemos de 
Villalbilla es una zona residencial, 
de viviendas unifamiliares aisla
das, adosadas y pareadas, pero no 
viviendas en altitud". 

El sector 1, 3 y 4, que se compo
ne de unas 500 viviendas y se 
encuentran en el camino de Valde
láguila, será la otra rama que una al 
Robledal con Villalbilla. En estos 
sectores también serán viviendas 
residenciales, pero solamente ado
sadas y pareadas. 

"Con estos sectores, más el sec
tor 2, que está actualmente en 
desarrollo y aproximadamente 
para finales del 2002 estará total
mente terminado, se conforma este 
gran núcleo, Villalbilla casco anti
guo, urbanización El Robledal, 
Valdeláguila, el sector número 5, 
los sectores 1, 3 y 4, y el 2 que se 
está terminando ahora. Esto con
formaría el gran núcleo de Villalbi
Ua, y está pensado que tenga entre 
diez y doce mil habitantes, una vez 
que esté desarrollado". 

Esta zona de Villalbilla tiene un 
consultorio médico, que se va a 
ampliar en dos salas más este año, 
y que cubre las necesidades del 
Villalbilla actual y "como mucho a 

dos años vista. Por eso en el Prisma 
del 2001-2005 tenemos metido tam
bién un nuevo consultorio médico, 
que ya estará dimensionado para 
atender las necesidades de todo 
este gran núcleo". 

Dos centros de día, uno en El 
Robledal y otro en el casco de 
Villalbilla, se suman a estos servi
cios sanitarios. 

Un nuevo 
ayuntamiento 
Para el año 2001 está previsto 

acometer la construcción del nuevo 
ayuntamiento, un proyecto que 
estará incluido dentro del Prisma. 

El nuevo ayuntamiento se encon
trará muy cerca del actual y será 
"un ayuntamiento que cubra las 
necesidades del Villalbilla futuro, 
no sólo de este núcleo. Estamos 
hablando del año 2010, 2015, de un 
municipio entorno a 25.000 habi
tantes". El nuevo ayuntamiento 
tendrá unos 2.500 metros cuadra
dos. "Lo que tenemos ahora mismo 
son unos 500 metros cuadrados 
escasos repartidos; entonces pasa
ríamos a multiplicar por cinco el 
ayuntamiento". 

El presupuesto preparado para 
este año, de unos 1.300 millones de 
pesetas, que se aprobará en el pró
ximo pleno del día 23 de febrero, 
prevé otra serie de actuaciones. 

"Una de ellas será la red de 
aducción al Robledal y Valdelágni
la, una obra que ya está en cons
trucción y llevará el agua del depo
sito del Canal de Isabel 11 a otro 
depósito que estará en El Robledal 
y Valdeláguila. Entre el depósito y 
la tubería que une los dos depósi
tos, la obra costará unos 115 millo
nes de pesetas", dijo Barahona. De 
esta manera se cambiará una anti
gua red de hace 35 años, permitien
do a su vez entregar toda la red de 
distribución al Canal de Isabel II. 

Entre estos proyectos se conti
nuará también con el acondiciona
miento de calles y plazas, o la cana
lización de los tendidos aéreos y los 
cruces eléctricos. 

"A la vez que hacemos las aceras, 
con convenios que hemos hecho 
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con Unión Fenosa y Telefónica, 
estamos enterrando los tendidos. 
En esos convenios el ayuntamiento 
digamos que pone la obra, y estas 
compañías sustituyen los cables y 
nos entregan el material para las 
canalizaciones". 

Unas obras en las que, gracias a 
un convenio firmado con el INEM, 
están trabajando 20 empleados 
pagados por este organismo con los 
materiales aportados por el ayunta
miento. Estos trabajadores se 
encuentran realizando labores en 
los diferentes puntos de este amplio 
y extendido municipio 

El nuevo sector 
de Los Hueros 
tendrá 2.600 viviendas 
El otro punto contemplado en las 

normas subsidiarias aprobadas en 
el año 2000 toma como centro de 
referencia el casco antiguo de Los 
Hueros, en tomo al que se encuen
tran Zulema, Peñas Albas y El 
Gurugú. Con el objetivo de com
pactar todas estas zonas nace otro 
gran sector, el número 8, que estará 
acompañado por uno más pequeño, 
el sector número 9. 

"El número 8 es el nuevo gran 
sector residencial de esta zona, que 
ya está aprobado por las normas 
subsidiarias, y contempla la cons
trucción de 2.600 viviendas unifa
miliares, aisladas, pareadas, adosa
das. Este es un sector de aproxima
damente dos millones de metros 
cuadrados, que tiene grandes 
zonas verdes. Hay un gran parque, 
una gran zona verde, que lo separa 
del municipio de Torres de la Ala
meda", explicó Barahona. 

Todo está pensado en este nuevo 
sector, hasta la posibilidad del tren 
de cercanías al municipio, con una 
reserva regional de 42.000 metros 
cuadrados. "Es algo muy de futuro, 
pero en cualquier caso el sector lo 
contempla". También posee un sis
tema general viario, con el desdobla
miento de la M-300, "pasando de 
dos carriles a cuatro con una roton
da de acceso al Zulema, rotonda de 
acceso a Peñas Albas, a Los Hueros, 
y otra rotonda de nueva construc
ción al nuevo sector". 
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Fuentes en las urbanizaciones de El Zulema y de Peñas Albas. 

Este sector 8, que será aprobado 
en breve por el ayuntamiento y 
cuyos propietarios están realizando 
el plan parcial, contará con 200.000 
metros cuadrados de zonas dotacio
nales: "Yo espero que a lo largo del 
año el plan parcial esté presenta
do". 

La unión del gran sector 8, cuyo 
desarrollo final está previsto en 
ocho años, el pequeño sector 9, y 
"lo actual conforman otro gran 
núcleo similar al de Villalbilla". 

En la actualidad este núcleo 
cuenta con una zona deportiva en 
Zulema, que posee dos piscinas, 
cuatro pistas de tenis, una poli
deportiva y un frontón. En Peñas 
Albas hay otro recinto de piscinas, 
dos pistas de tenis, un polideporti
va, una de squash y un campo de 
fútbol, a lo que hay que añadir la 
pista polideportiva existente en Los 
Hueros. Unas instalaciones que se 
verán completadas con las que se 
construirán en el sector 8. 

El ayuntamiento posee dos edifi
cios en Peñas Albas, donde tiene la 
sede del distrito: "Es una oficina 
municipal que está abierta todos 
los días en horario de oficina, y que 
atiende toda la labor administrati
va del ayuntamiento; es decir, los 
vecinos no tienen que desplazarse 
basta Villalbilla". Un centro de la 
tercera edad, una sede de la escuela 
de música de Villalbilla, la oficina 
del Plan Joven y otra sede de la 
Escuela de Adultos también se 
encuentran en Peñas Albas: "Esta
mos haciendo las cosas por dupli
cado", dijo Barahona. 

Un consultorio médico en Zule
ma, que atiende todas las necesida
des de la zona, y un pequeño con
sultorio en Los Hueros, donde se 
pasa solamente consulta dos días a 
la semana, completan las instala
ciones actuales de esta zona. Unas 
instalaciones que se completarán 
con la construcción de un nuevo 
consultorio en Los Hueros. 

"A la Consejería de Sanidad le 
hemos cedido 1.500 metros cuadra
dos para la construcción de un 
nuevo consultorio médico que 
atenderá a las necesidades de Los 
Hueros. El proyecto está práctica
mente redactado y confío en que en 

el verano comiencen las obras". 
Peñas Albas cuenta también con 

dos centros de la tercera edad, a los 
que se sumará un tercero que se 
inaugurará el día 28 de febrero en 
Los Hueros. "Vendrán el director 
de Asuntos Sociales, Tomás Vera, y 
la directora general del Mayor, 
Concepción Lostau", confirmó el 
alcalde del municipio. 

Los Hueros también posee una 
sede del plan joven, una sede de la 
asociación de mujeres y una casa 
de cultura que se inauguró en el 
mes de diciembre. 

Un nuevo colegio 
para Los Hueros 
En la actualidad, además del 

colegio existente en Villalbilla, 
existe uno de reciente construcción 
en Peñas Albas, un centro que 
cubre las necesidades de la pobla
ción escolar de Zulema y Peñas 
Albas, y en muy pequeño número 
de Los Hueros: "Los niños de Los 
Hueros van actualmente al colegio 
que está en Villalbilla". 

Estos dos centros no serán los 
únicos con los que cuente Villalbi
lla, ya que próximamente el ayun
tamiento firmará un convenio con 
la Comunidad de Madrid para 
construir un colegio en Los Hueros 
de similares características al de 
Peñas Albas. Este nuevo centro 
estará situado frente a la zona de 
La Alcazaba: "Con estos colegios 
quedarían cubiertas las necesida
des de escolarización. El de Villal
billa abastecería a Villalbilla, El 
Robledal y Valdeláguila; el que 
está en Peñas Albas, a Zulema y 
Peñas Albas; y este de Los Hueros, 
a los Hueros y La Alcazaba". 

Además, el municipio cuenta 
también con dos casas de niños, 
una en Villalbilla y otra que está en 
construcción en Peñas Albas. 

El transporte, problema 
para Villalbilla 
El transporte es un problema del 

que tampoco se libra Villalbilla: 
"El transporte sería uno de los 
problemas, por no decir el único 
problema que tiene Villalbilla, pero 

es un problema similar al que tie
nen todos los pueblos pequeños. En 
Villalbilla son más agudos porque 
a su vez los núcleos son muy dis
persos, y la frecuencia de transpor
te, que corre a cargo del consorcio 
regional de transporte de la comu
nidad de Madrid, no lo cubre con 
toda la frecuencia que sería desea
ble". 

Villalbilla cuenta con cuatro líne
as: "Una viene desde Pioz, pasa por 
El Robledal y Villalbilla y va a 
Alcalá. Ésa tiene frecuencia insufi
ciente porque tiene sólo 9 viajes al 
día. Otra línea viene desde 
Anchuelo y cubre el servicio de la 
zona del Gurugú, con una frecuen
cia de unos ocho viajes al día, cla
ramente insuficiente. Luego tene
mos otra línea que cubre las necesi
dades del Zulema y Peñas Albas; 
también son unos nueve viajes al 
día, claramente insuficiente. Luego 
tenemos la cuarta línea, que viene 
desde Torres de la Alameda basta 
Alcalá y cubre las necesidades de 
Los Hueros. Esa línea está sufi
cientemente dotada porque una 
frecuencia de viajes de uno a la 
hora y en algunos casos hasta de 
media hora, lo que quiere decir que 
está suficientemente cubierto". 

Para Barahona, este problema es 
una pescadilla que se muerde la 
cola: "Efectivamente, es un proble
ma para los vecinos del Zulema, de 
Peñas Albas, El Robledal y Villal
billa, la poca frecuencia del trans
porte en esa zona, pero es una com
petencia del consorcio de transpor
te y estamos en negociaciones con 
ellos para que lo amplíen, pero es 
una pescadilla que se muerde la 
cola. La verdad es que los viajes 
actuales no van llenos porque la 
gente se amolda a otras circunstan
cias, puesto que no tiene la fre
cuencia adecuada, y el consorcio 
dice que, como no se llenan estos 
viajes, para qué van a poner más". 
Unas negociaciones que seguirán 
siendo duras. De momento, el 
ayuntamiento ha llegado a un 
acuerdo para que el autobús que 
pasa por El Robledal, entre en su 
interior. Un paso que le cuesta al 
ayuntamiento más de tres millo
nes". 
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Carlos de los Reyes 
Jiménez, concejal 
socialista en el 
ayuntamiento de Meco. 

Un imponante sector histórico de la agrupación, en desacuerdo 
con el actual secretario ·general 

El PSOE de Meco vive una grave 
situación de crisis 
La elección de José Escobar Callejas como secretarlo general del PSOE de Meco ha 
producido una importante situáción de crisis en el partido que empieza desde el mis
mo grupo de concejales socialistas. formado por Carlos de los Reyes Jiménez López. 
Santiago Barranco y Carlos Caballero. El primero de ellos manifestó a PUERTA DE 
MADRID que en efecto existe esta situación de crisis y que las declaraciones efec
tuadas a PUERTA DE MADRID por el propio José Escobar contribuyen a aumentar 
esa crisis: "Este señor no representa al PSOE". El edil afirmó que la ejecutiva local 
los convocó a una reunión: "Nos querían manipular y no vamos a consentirlo". 

Carlos de los Reyes Jiménez eso no es un apoyo político". que lleve mucho tiempo en la 
afirmó que no podía estar de Tanto es así que no están de agrupación. Este señor al que 
acuerdo con la forma en que acuerdo con que uno de sus quiere poner de presidente por 
fue elegido el actual secretario allegados, Luis Suárez Sotillo, ser allegado a él acaba de llegar 
general: "Él no tiene el respal- sea presidente de la agrupa- al PSOE de Meco. No estamos 
do de la agrupación, ni muclío ción: "Es un señor que lleva de acuerdo e incluso hemos 
menos. Él lo que tiene es el res- muy poco tiempo como mili- planteado el problema en la 
paldo de su familia. A él le vo- tante y ése es un cargo honori- FSM, porque además a ese se
taron siete miembros de su fa- fico que se suele destinar a al- ñor no le ha elegido nadíe en 
milla y otros allegados, pero gún compañero ya veterano, asamblea". 

El concejal socialista afirmó 
que su grupo dentro del PSOE 
mequero decidió abstenerse en 
la asamblea: "En total hubo 
once abstenciones. Cuando vi
mos las manipulaciones y que 
tenia a toda su familia díspues
ta a votarle comprendimos que 
no teniamos nada que hacer, 
que ya estaba todo lo sufi
cientemente manipulado. Lo 
que está claro es que en esa 
asamblea no se derrotó a na
die, y menos este señor que pa
rece no comprender que el 
PSOE no es una familia pa
triarcal, sino que es un partido 
político. Esto es más serio que 
un juego de familia porque 
aquí estamos para trabajar". 

Carlos de los Reyes Jiménez 
dijo también que no está de 
acuerdo con su secretario ge
neral acerca de que se han 
acabado las trincheras: "¿De 
qué trincheras habla? Aquí no 
ha habido trincheras. Lo único 
que ocurre es que él siempre 
está atacándonos a los conce
jales. De hecho yo ya he ido a 
la Federación Socialista de Ma
drid y allí he hablado con 
Eduardo Tamayo. Me ha dicho 
incluso que va a intentar que 
todos estemos representados 
en el comité". 

El concejal añadió lo que él 
considera que es el problema 
del nuevo secretario general: 
"Este hombre va siempre ava
sallando y así no se puede. 
Además miente cuando dice 
desde cuánto tiempo lleva en 
Meco. La verdad es que no vive 
en Meco, vive en Pioz y _está 
empadronado en nuestro mu
nicipio desde mayo del año 
2000". 

La anécdota es para Carlos 
de los Reyes Jiménez muy sig
nificativa: "En una reunión que 
tuvo con el grupo de concejales 
lo único que le interesaban 
eran los temas de urbanismo. 
Sacábamos cualquier otro 
tema y decía que le contáramos 
los temas de urbanismo. Mi 
compañero Carlos Caballero ya 
le tuvo que decir que qué inte
rés tiene con tanto preguntar 
sobre temas de urbanismo". 

MODA EN PIEL cuero, "nobuk", zorro, visón ... innovadoras colecciones 
para esta temporada, fabricadas en nuestros talleres 

* PRENDAS A MEDIDA 
* ARREGLOS * TRANSFORMACIONES 

Creaciones 
ALCAPIEL, S.L 

PELETERÍA 

~--~ 
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300 m2 a su servicio 

TALLERES, EXPOSICIÓN Y VENTA: e/ Diego de Torres, 8 - Tifs.: 91 881 12 54 - 91 880 23 76 -Alcalá de Henares 
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El acto loe presidido en la universidad 
por su secretario general, José Ricardo Martínez 

UGT celebró en Alcalá su conseio regional 
El secretario general de la 

UGT en la región madrileña, 
José Ricardo Martinez, presi
dió el jueves 15 de febrero la 
reunión del consejo regional 
del sindicato, que se celebró 
en la universidad de Alcalá. 

El acto se inició a las nueve 
y media de la mañana y duró 
toda la mañana del jueves. Los 
sindicalistás celebraron la 
reunión en la sala de confe
rencias internacionales de la 
universidad de Alcalá. 

Junto a José Ricardo Marti
nez estuvo en la presentación 
del acto el alcalde de Alcalá, 
Manuel Peinado. Entre los 
participantes en la reunión 
estuvieron los secretarios 
generales de todas las federa-

las obras colapsan el paseo de la Estación 

Madritel provocó otra rotura de tubería 
Uno de los ejes urbanos que más tráfico soporta en la ciudad, el 
paseo de la Estación, se encuentra prácticamente colapsado por 
las obras que a lo largo del mismo está realizando la empresa 
Madritel para la introducción allí de la red de fibra óptica. Las 
obras han hecho que necesariamente hayan quedado anulados 
los aparcamientos en linea de la acera de los pares. Por si fuera 
poco, la utilización de excavadoras y todo tipo de maquinaria 
ha hecho que se resienta en esta semana la circulación por el 
paseo de la Estación, llegándose a producir no pocos atascos. 

Pero lo peor es que una vez 
más se han producido las 

· roturas de tuberías de la red 
de distribución de aguas. 

A mediodía del jueves de 
esta inisma semana, día 15, 
cuando los compresores esta
ban levantando el asfalto y 
realizando la zanja para intro
ducir las conducciones de la 
fibra óptica, rompieron una de 
las tuberías produciendo una 
fuga de agua a la altura del 

PUERTA de Madrid 

número 6 del paseo de la Esta
ción. 

Unos días antes la avería, 
por idéntico motivo, había sido 
en la calle Nuevo Baztán. Esto 
quiere decir que de poco valen 
las sondas y radares que 
Madritel dijo que iban a utili
zar las empresas con las que 
contrata las obras a la hora de 
realizar sus trabajos. 

Lo que sí está claro es que ya 
no se da aviso al parque muni-

cipal de servicios para que sus 
trabajadores arreglen los des
perfectos. Tampoco se avisa a 
la Policía Local, salvo que haya 
peligro para la seguridad vial. 

ciones y uniones comarcales 
de UGT en la comunidad de 
Madrid. El secretario general 
de UGT Alcalá, Jesús La Roda, 
estuvo acompañado en la reu
nión por uno de los miembros 
de su ejecutiva, áscar San 
Miguel Corzo. 

José Ricardo Martínez, secre
tario general de UGT en 
Madrid. A la izquierda, un mo
mento de la reunión, a la que 
asistió el alcalde de Alcalá. 

La empresa Madritel avisa 
directamente a otra empresa 
para que arregle los desperfec
tos ocasionados al levantar las 
calles. 

'17 de febrero de 200'1 
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Viernes, 16 y Sábado, 17 
de Febrero - 20'00 horas 

TUTRO 

Teatro Muérdag1 
presenta: 

.. Especuos" 
de Henrik lbsen 

Intérpretes: José Ángel Escri
bano, Raquel Gómez, Belén 
Rodríguez, Daniel Llull, Ángel 
Gómez. 

Adaptación y Dirección: 
Daniel Llull 

El estreno de Espectros en 1881 
causó un tremendo escándalo 
social. Espectros habla sincera y 
abiertamente de varios temas 
delicados para la sociedad en la 
que lbsen se desenvolvía: las 
enfermedades venéreas (sífilis), 
la eutanasia o las relaciones 
extramatrimoniales. Pero tal vez 
lo que más asombra en su lectu
ra es la aparición de esos perso
najes que deciden por nosotros, 
los que se sienten delegados de 
Dios. 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.800 pts. (10,82 € ). Buta
ca de Anfiteatro: 1.600 pts. (9,62 €) . 
Silla de palco: 1.400 pts. (8,41 €). 

~~~~-@) ~~~~-

Domingo, 18 - 1830 horas 

ESPECTACUlO VISUAL 

lA ARENA presenta: 

HGAlA" 
Intérpretes: Carolina Della Ne
gra, Laura Lafleur, Safira Alga
miz, Celeste Noya, Luciana 
Mosca, Analía Cabanne, Javier 
Zuker, Germán Fonzalida, 
Matías Plaul, Luciano Martín. 

Dirección general: 
Gerardo Hochman 

Un espectáculo visual, musical y 
oloroso. Sin animales, sin pre
sentador, sin palabras, sin eda
des ... 
Un circo contemporáneo. Poe
sía, humor, suspense, riesgo. 
Sin melancolía. Un circo sin 
redoblantes ni repeticiones. Es 
sorpresa, diversión, emoción ... 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.800 pts. (10,82 €) . Buta
ca de Anfiteatro: 1.600 pts. (9,62 €). 
Silla de palco: 1.400 pts. (8,41 €) . 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

t 7 de febrera de 200t 

ESPECTACILOS - EXPOSICIONES 

CINE- CLUB 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

Miércoles, 21 y Jueves, 22 
18'30 y 21 '00 horas 

.. cecil B. Dememe" 
Dirección y Guión: 

John Waters 

Intérpretes: Melanie Griffith, 
Stephen Dorff, Alicia Witt, 
Larry Gilliard Jr., Jack Nose
worthy, Ricki Lake. 

Estados Unidos, Francia, 2000 
88 minutos. 

V.O. en inglés con subtítulos en 
castellano. 

Un colectivo de cineastas inde
pendientes al que nadie hace 
mucho caso decide secuestrar a 
una famosa actriz de Hollywood 
y obligarla a protagonizar su últi
ma producción. 

Precios: 
Miércoles, 300 pts. 
Jueves, 350 pts. 
Socios, l 00 pts. 
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TEATRO SALÓN CERVANTES 

Martes, 20 de Febrero 
10'00 y 12'00 h. 

111 Ciclo 
"Amando y Respetando" 

TUTRO 
Grup1 de Teatro Tel11cill1 

presenta: 

.. la ramita de 
hierbabuena" 
EDAD: a partir de 7 años 

* * * * * 

Martes, 20 de Febrero 
20'00 h. 

MÚSICA 

Recital de chotis v 
pasodobles 

por 

Eva V SI Madñd 
i 1i j ;t:tJ:tij j "J ! 1!:! 1) tJ 
Lunes, 19 - 20'00 horas 

Salón de Actos 
Universidad Politécnica 

Recital de plano 
por 

lluís Rodñguez 
Ganador del Concurso Perma
nente de Juventudes Musicales 
de España 2000. 

ENTRADA LIBRE 

EXPOSICIONES 

CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 18 de Febrero 

.. RodrilO Gil de Hontaión, 
un araunecto entre el 

Gótico v el Renacimiemo" 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 

Tardes de 17'00 a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

~~~~- @) ~~~~-

CASA DE lA ENTRmSTA 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 25 de Febrero 

Voluntarios 
delaHbenad 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 17'00 a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

ENfRADA LIBRE 

----- @) -----

CASA DE lA JUVENTUD 
F.R.A.C. 

(Plaza de la Juventud) 

Hasta el 28 de Febrero 

Rostros de Solidañdad 
IFOTOGRAFIAJ 

2001 
año internacional 
del voluntariado 

~~~-- @~~~~-

PlAZA 
DE lOS SOTOS NllOS 
Hasta el 25 de Marzo 

.. los aromas de 
Al-Andalus" 

La refinada sociedad andalusí, 
fue amante de la naturaleza y los 
jardines, de ambientes perfuma
dos y de comidas aromatizadas. 

Horario: 
Lunes a Viernes: de 12'00 a 14'00 

y de 18'00 a 21'00 h . 
Sábados y Domingos: de 12'00 a 

15'00 y de 17'00 a 21'00 h. 

----- @) -----

Biblioteca Central 
Edificio Caracciolos 

(Plaza de San Julián, 1) 

Hasta el 17 de Febrero 

Muestra Biblioaránca 

"Azaña 
en el Ateneo 

científtco v 1neraño 
de Madrid" 

(1j i ¡!:tJ:tij i ''J ! 1!:! 1] ti 
IJEllED Clllllll 1" DE MAYO 
Sala Maruama liruu 

(Vía Complutense, 19) 

Sábado, 17 y Domingo, 18 
18'00 horas 

TUTRO INFUTll 

Jau.iarana Teatro 
presenta: 

.. El mal de amor 
del conde de 

puño en rosuo" 
Bienvenidos al condado de Faran
duterruño donde habita el conde, 
la dama Melisenda, el escudero 
Pacheco Palangana y Picota Pica 
Chinches, un lugar lleno de hechi
zos, brujerías y chismes. 
Trama cómica basada en el amor, 
la amistad, el respeto y la lucha 
frente a las adversidades. 

* * * * * 
Sábado, 24 y Domingo, 25 

20'00 horas 

TUTRO 

Teatro Sigla 
presenta: 

..Olean na" 
de David Mamet 

Visión crítica sobre la educación 
superior, tomada a la ligera por 
el sistema puede convertirse en 
un fraude y la lucha de poderes 
entre hombres y mujeres son 
temas que el autor nos plantea 
para la reflexión. 

Precio de las localidades: 700 
ptas. General; 600 ptas. a estudian
tes, tercera edad y parados, entida
des culturales y ciudadanas, ami
gos de la Fundación y niños meno
res de 14 años; 500 ptas. a socios 
del Ateneo y afiliados a CC.00. 

Horarios y atención al público: De 
lunes a jueves de 10 a 13'30 y de 17 
a 19'30 horas. Viernes de 10 a 
13'30 h. Días de función: 2 horas 
antes del comienzo del espectáculo. 

~~~~- @) ~~~~-

Te a tro lA UlEU 
Viernes, 16 y Sábado, 17 

20'00 horas 

. Máquina Mecánica 
presenta: 

.. las diabólicas 
entermeras blancas" 

Autor y Dirección: 
Eulogio das Penas 

Intérpretes: 
MI! José Abad, Pilar Vicente MI! 
José Hipólito, lnma Gamarra. 

ENTRADA 1.000 pesetas 
Descuentos: 50016 a estudiantes, 

pensionistas y parados 

PUERTA de Madrid 



---- CARTELERA- CINES----
Programación del 16 al 22 de febrero de 2001 

ALCALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "102 dálmatas" . 
(Tolerada). Todos los días: 
5'30, 8'00 y 10'30. Viernes y 
Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Deseando amar". 
(13 años). Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "La leyenda de Bag
ger Vanee". ffolerada). Todos 
los días: 5'10, 7'40 y lQ'lO. 
Viernes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 4: "El cielo abierto". (7 
años). Todos los días: 5'15, 
7'45 y 10'15. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Límite vertical". (7 
años). Todos los días: 5'15 y 
7'45. "Corazón de bombón". 
(13 años) . Todos los días: 
10'30. Viernes y Sábado, se
sión especial: 00'40. 

Sala 6: "Faust" . (13 años). 
Todos los días: 5'30 y 8'00. 
"You're the one". ffolerada). 
Todos los días: 10'20. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 00'40. 
~~~~- ® ~~~~-

MUL TIC INES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-D, km. 33'3 
Teléf. de información: 883 17 16 

Sala 1: "El gran marciano". 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. 

Sala 2: "Traffic". Laborables: 
18'30 y 21'30. Sáb. y Domingo: 
19'15 y 22'15. "Manuelita". 
Sábado y Domingo: 17'15. 

Sala 3: "Billy Elliot". Labo
rables: 17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 4: "Límite vertical". 
Todos los días: 17'15, 19'45 y 
22'30. 

Sala 5: "Casi famosos". To
dos los días: 17'15, 19'45 y 
22'15. 
~~~~-@ ~~~~-

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de información: 
880 27 51 

Sala 1: "Náufrago". Lunes, 
Martes y Jueves: 18'30 y 21'15. 
Resto de los días: 19' l 5 y 
22'15. "La isla del cangrejo". 
Sábados y Domingos: 17'45. 

Sala 2: "Y decirte alguna 
estupidez, por ejemplo, te 
quiero". Lunes, Martes y Jue
ves: 18'30 y 21'15. Resto de los 
días: 17'45, 20'00 y 22'15. 

Sala 3: "La bendición". Lu
nes, Martes y Jueves: 18'30. 
Resto de los días: 17'45. "Ca
dena de favores". Lunes, 
Martes y Jueves: 21' 15. Resto 
de los días: 20'00 y 22'15. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Puque Corredor 
Teléfono información: 

91656 8110 

"Casi famosos" . (7 años). 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: 00'55. 

"Náufrago" . (Tolerada). 
Todos los días: 19'00 y 22'00, 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'55. 

"Límite vertical". (7 años) . 
Todos los días: 17'40, 20'10 y 
22'40. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: 01'10. 

"Billy Elliot". ffolerada). To
dos los días: 18'20, 20'35 y 
22'50. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Viernes y 
Sábados, pase de madrugada: 
1'05. 

"Algo que contar". ffolera
da). Todos los días: 18' 15, 
20'30 y 22'40. Sábados y Festi
vos: también a las 16'05. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: 00'50. 

"102 dálmatas". (Tolerada). 
Todos los días: 18'10 y 20'25. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'00. 

"El protegido". (13 años) . 
Todos los días: 22'35. Viernes y 
Sábados, pase de madrugada: 
01'00. 

"Cadena de favores". ffole
rada) . Todos los días: 17'35 y 
20'05. 

"Family man". (Tolerada). 
Todos los días: 22'30. Viernes y 
Sábados, pase de madrugada: 
01 '00. 

"El gran marciano". (Pen
diente calificación). Todos los 
días: 18'15, 30'35 y 22'50. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 01'10. 

"La leyenda de Bagger Van
ee". ffolerada). Todos los días: 
17'30, 20'00 y 22'30. Viernes y 
Sábados, pase de madrugada: 
01'00. 

Precios: Laborables: 750 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 850 ptas; 
Jueves (no festivos ni vísperas de festivo) 

Día del Espectador: 650 ptas. 
Descuentos: Sólo de lunes a viernes no 

festivos ni vísperas de festivos. 
Carnet Joven, 650 pts. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 650 ptas. 

Venta anticipada de entradas, 
Telf.: 902 488 488 

Internet: www.cinebox.es 

~TORRES DE LA ALAMEDA!•---

El provecto va se encuentra en marcha 

Museo de la Sábana Santa 
Ya es conocido, y desde estas mismas páginas nos hemos 
hecho eco, que Torres de la Alameda posee una de las 
mejores réplicas de la Sábana Santa de Turin. Si hasta el 
momento ninguna administración pública se ha ocupado 
de la promoción y difusión de la misma, hace unos meses 
el pleno municipal acordó la promoción de la incoación de 
un expediente encaminado a la declaración como bien de 
interés cultural esta reliquia única. Y, junto a esta decla
ración, la de nuestra también única Ermita de la Soledad. 

Efectivamente, una de las 
mejores formas de divulgar y 
dar a conocer la cultura y las 
tradiciones es mostrar al 
público, de forma perma
nente, el lienzo. Y, en tomo a 
él , armar un proyecto econó
mico, turístico y, por 
supuesto, cultural. Así, 
aprovechando las obras de 
rehabilitación de la ermita, 
el Ayuntamiento se ha pues
to en contacto con la Direc
ción General de Museos y 
Archivos para la promoción 
del Museo de la Sábana San
ta, que albergará uno de los 
estandartes del municipio y 
que se ubicará en la mencio
nada ermita de la Soledad. 
La Comunidad de Madrid ha 
acogido ex celentemente el 
proyecto y ya ha comenzado 
a dotarlo, de momento con 
casi cuatro millones de pese
tas, que se destinarán a la 
adecuación de una vitrina de 
seguridad que garantice la 
conservación y la seguridad 
del objeto expuesto. 

Esta urna contará, por lo 
tanto, con controles antivan
dálicos y antirrobo, pero 
también con dispositivos de 
control de temperatura, 
humedad, iluminación, etc, 
para una perfecta conserva
ción. 

Éste es el primero de los 
museos que va a ubicarse en 
el .municipio de Torres de la 
Alameda, pues a tenor de las 
conversaciones, muy avan
zadas, que están llevando a 
cabo, posiblemente en próxi
mos días pueda darse noti
cia de nuevos proyectos. Y es 
que los gestores municipa
les, atentos a las evoluciones 
económicas de nuestra 
comarca, y sobre todo apro
vechando las atenciones que 
está suscitando la reciente 
declaración de la vecina 
Alcalá de Henares como ciu
dad Patrimonio de la Huma
nidad, están desarrollando 
un completo plan para el 
desarrollo del turismo de la 
localidad. 

LaliJ Plladtlva 
Jueves, 8 de febrero: 9 - 26 - 27 - 29 - 30 - 41 

C-18 R-1 
Sábado, 10 de febrero: 4 - 6 - 15 - 18 - 22 - 23 

C-21 R-4 

Domingo, 11 de febrero: 2 - 16 - 19 - 28 - 32 - 48 
C-46 R-9 

Bono(•]Loto 
Lunes, 12 de febrero: 4 - 15 - 16 - 30 - 35 - 46 

C-6 R- 1 
Martes, 13 de febrero: 9 - 10 - 12 - 27 - 44 - 47 

C-38 R-5 
Miércoles, 14 de febrero: 10 - 26 - 41 - 45 - 46 - 48 

C-31 R-1 

17 de febrero de 2001 



Concesionario RENAlJll' 

AUTO CARPE 
Paseo de los Curas, 19-21. Tel.: 918 824 200. 

Polígono Azque, parcela 11. Tel.: 918 892 389. 
Ctro. Comercial El Vall, c/ Zaragoza, s/n. Tel.: 918 881 999. 

Paseo de la Estación, 2. Tel.: 918 881 915 
ALCALA DE HENARES 


